Кут Хуми

Ольга Сердюк



*61 (13)*

*Рождение Свыше Учителя*

*Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой*

17-18.09.2022 год

ИВДИВО Санкт-Петербург 75.557.863.725.914.323.419.070 синтез-ивдиво-реальность

448 пра-ивдиво-реальности ИВДИВО/Планеты Земля

ИВДИВО Ладога 75.557.863.725.914.323.419.053 синтез-ивдиво-реальность

448 пра-ивдиво-реальности ИВДИВО/Планеты Земля

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

ИВДИВО Санкт-Петербург 75.557.863.725.914.323.419.070 синтез-ивдиво-реальность

448 пра-ивдиво-реальности ИВДИВО/Планеты Земля

ИВДИВО Ладога 75.557.863.725.914.323.419.053 синтез-ивдиво-реальность

448 пра-ивдиво-реальности ИВДИВО/Планеты Земля

17-18 сентября 2022

**Шестьдесят первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**445.**Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца **Филипп** Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическая ИВДИВО-Академия Наук Изначально Вышестоящего Отца / Высший Аттестационный Совет Изначально Вышестоящего Отца

**381.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца **Стефан** Синтез Праэтоники Изначально Вышестоящего Отца

Управление Этонического тела Изначально Вышестоящего Отца

**317.**Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца **Арий** Синтез Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца

Управление ИВДИВО-Тела Любви Изначально Вышестоящего Отца

**253.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Учитель Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Учителя Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца

Управление Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца

**189.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца **Марина** Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Любви Изначально Вышестоящего Отца

**125.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца **Лада** Синтез Этонического тела Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Этоники Изначально Вышестоящего Отца

**061.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца **Феодора** Синтез ИВДИВО-Тела Любви Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца

1. Станца 61-го Синтеза ИВО: Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой
2. Рождение свыше Учителя 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта-Синтеза.
3. Важно!!! Объяснение с поручением индивидуального стяжания в течение месяца (!!) Абсолюта Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики в подготовке к стяжанию 4-рицы реализации Соль-ИВДИВО Октав Мг
4. 512 архетипических частей Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики
5. Аватар-Человек-Субъект-Учителя развёртыванием 5-ти жизней (человека, посвящённого, служащего, ипостаси, учителя)
6. Ядро Синтеза Кут Хуми Учителя синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
7. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя
8. Учитель Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики
9. 4 Изначально Вышестоящего Отца/4 ИВДИВО/4 ИВДИВО-Октав/4 Октавное Полномочие Совершенств/Иерархия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
10. ИВДИВО-тело Воли Учителя в синтезе компетенций и степени реализация
11. План Синтеза Учителя
12. Книга и явление Парадигмы Учителя
13. Здание степени Учителя (переходом) на физике Си-ИВДИВО Метагалактики Фа. 3 инструмента 13-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
14. 13-е Сердце октав-звезды Ипостаси 16-ричного Совершенного архетипического сердца
15. 64-е частности архетипической Око
16. Этоническое тело Этонической метагалактики её стяжанием и развёртыванием.
17. Метагалактическая Академия Наук Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца
18. Темы устоявшейся реализации: Эталоны (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
19. Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца Учителя
20. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Учителя
21. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя
22. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Учителя
23. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позицией Наблюдателя и Антропным принципом Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики
24. ИВДИВО-Учителя
25. Учитель цельно.

**Содержание**

[1 день 1 часть 5](#_Toc116412900)

[Умение учиться. Что хорошо делает Учитель? 5](#_Toc116412901)

[Внутренняя опора в Служении 7](#_Toc116412902)

[Отсутствие обычности. Природа эталона 9](#_Toc116412903)

[Вновь полюбить Синтез 10](#_Toc116412904)

[Ваше кредо? Внешнее для Учителя становится внутренним 11](#_Toc116412905)

[Стратегия Отцовскости. Формирование Сверхкультуры 12](#_Toc116412906)

[Эталон – это талон, который даёт Изначально Вышестоящий Отец 14](#_Toc116412907)

[Вырабатывать Эталоны 15](#_Toc116412908)

[Субъект отношений 16](#_Toc116412909)

[Процессы внутренней психодинамики. Умение разгружаться 17](#_Toc116412910)

[Прецедент проблемы для Учителя. Физичность отстраняет от Аватаров Синтеза 18](#_Toc116412911)

[Взращивание Субъектности 20](#_Toc116412912)

[Выработана ли частность? 21](#_Toc116412913)

[Нефизичность реакций, отношений, служения 23](#_Toc116412914)

[Что есть настройка на Практику? 23](#_Toc116412915)

[**Практика-тренинг 1.** Вхождение в 61 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталона 61-го Синтеза. Стяжание Эталона Совершенной Субъектности Изначально Вышестоящего Отца. Явление Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза 61 Синтеза. 24](#_Toc116412916)

[Субъект отношений в Огне. Субъект отношений в Синтезе 27](#_Toc116412917)

[Синтез стяжаемый и накопленный 29](#_Toc116412918)

[Конфедеративность как эффект спекания Синтеза 30](#_Toc116412919)

[Время в Огне для реализации Эталона. Аналогии Эталона и Униграммы 32](#_Toc116412920)

[Иерархия Эталонов. Стабилизирующий эффект Эталона 33](#_Toc116412921)

[Подготовка к стяжанию Рождения Свыше. Дееспособность Образом Изначально Вышестоящего Отца? 34](#_Toc116412922)

[Качественно повысить ночную подготовку 37](#_Toc116412923)

[**Практика 2.** Рождение Свыше 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание Эталона, Тезы и Стати Учителя Синтеза. Я-Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 38](#_Toc116412924)

[Умение говорить. Быть конструктивным Служением в ИВДИВО 43](#_Toc116412925)

[О Компетенциях 44](#_Toc116412926)

[**Практика 3.** Стяжание Четвёртого Октавного Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца и Четвёртой Октавной Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 45](#_Toc116412927)

[Компетенциями учимся быть в Отце 47](#_Toc116412928)

[Умение Учителя быть практикующим наблюдателем 48](#_Toc116412929)

[В каждом Теле есть своя Цивилизация. Объёмы Огня перестраивают Тело 49](#_Toc116412930)

[Формирование Взглядов и Эталонов 49](#_Toc116412931)

[Расовая организация внутреннего роста Синтеза Подразделения 50](#_Toc116412932)

[1 день 2 часть 52](#_Toc116412933)

[Дееспособность Я-Есмь в Образе Отца 52](#_Toc116412934)

[**Практика 4.** Стяжание Я-Есмь в Разум. Стяжание Образа Отца в Я каждого. Стяжание Синтезобраза Я-Есмь в синтезе 8-рицы Синтезобразов. Стяжание Эталонов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. 54](#_Toc116412935)

[Задание после практики 59](#_Toc116412936)

[Сила Синтеза для стяжаний 60](#_Toc116412937)

[Набор эталонных составляющих. Несамостоятельность в Синтезе 61](#_Toc116412938)

[Внутренне понимание слышанием 62](#_Toc116412939)

[Прежде, чем что-то утверждать… 64](#_Toc116412940)

[**Практика 5.** Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Часть Изначально Вышестоящего Отца. План Синтеза и Парадигма Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 61-го Синтеза 64](#_Toc116412941)

[**Практика 6.** Четвёртое ИВДИВО-Октав Полномочие Совершенств. Четвертая ИВДИВО-Октав Иерархия Синтеза 66](#_Toc116412942)

[2 день 1 часть 68](#_Toc116412943)

[Научиться быть самостоятельными с Аватарами Синтеза. Разрабатываемый Синтез 68](#_Toc116412944)

[Порубежность Ока. Полномочия Совершенств. Проверка на абсурдность 69](#_Toc116412945)

[Источник Любви и Эталоны 71](#_Toc116412946)

[Что делать в Око? 72](#_Toc116412947)

[Я-Есмь в Око. Конфедеративность с Аватарами Синтеза 74](#_Toc116412948)

[Взгляд 75](#_Toc116412949)

[Синтезность. Взгляд Подразделения. Условия Подразделения 77](#_Toc116412950)

[Тренинг – внутренняя организация понимания 78](#_Toc116412951)

[Настройка на практику 82](#_Toc116412952)

[**Практика 7.** Стяжание 445-й Октавной и 188-ю Архетипической Части Око Изначально Вышестоящего Отца 82](#_Toc116412953)

[Рост Око Полномочиями Совершенств. Вырабатывание Взгляда 86](#_Toc116412954)

[Иерархизация уровней Эталонности 88](#_Toc116412955)

[Рождение Эталона. Рост Эталона 89](#_Toc116412956)

[Задача на практику. Отцовскость на горизонте Учителя 92](#_Toc116412957)

[Состояние выхода к Аватару. Пересмотр Эталонов подразделения 93](#_Toc116412958)

[**Практика 8.** Стяжание Источника Любви Изначально Вышестоящего Отца в Око. Стяжание Однородного Эталонного Тела Учителя Синтеза и Эталонов Учителя Синтеза. Прямая Репликацию Синтеза Око Изначально Вышестоящего Отца Любовью Изначально Вышестоящего Отца 95](#_Toc116412959)

[Внешний Синтез. Око видит то, что слышит 101](#_Toc116412960)

[Перевести Синтез во внешнюю организацию. Внетелесность как проблематика Духа 102](#_Toc116412961)

[Взрастание Субъекта-Учителя 104](#_Toc116412962)

[Задания! Ритмы внутреннего Синтеза 105](#_Toc116412963)

[**Практика 9.** Стяжание третьей Компетенций Стандарта 61-го Синтеза: четвертое ИВДИВО-Полномочие Совершенств, четвертая ИВДИВО-Иерархия Синтеза 106](#_Toc116412964)

[Обсуждение задания по Компетенциям. Чем тянем Синтез в Подразделении 108](#_Toc116412965)

[2 день 2 часть 110](#_Toc116412966)

[Два вида Отцовскости 110](#_Toc116412967)

[Смена Образа Жизни. Не обмануть себя 110](#_Toc116412968)

[Эталонам нужна концентрация Синтеза в ИВДИВО. Среда Подразделений 112](#_Toc116412969)

[**Практика 10.** Телесность Эталонным явлением Учителя Отцовскостью ИВО 113](#_Toc116412970)

[Объективность Взгляда 116](#_Toc116412971)

[Из минуса сделать плюс. Взгляд внутренний, взгляд внешний 117](#_Toc116412972)

[**Практика 11.** Сверхкультура Учительской 16-рицы. Эталон телесности явления Изначально Вышестоящего Отца 119](#_Toc116412973)

[Жадные до Синтеза. Умение двигаться Любовью 122](#_Toc116412974)

[Задание по эталонам в Частях 124](#_Toc116412975)

[Любовь. Лотос Духа 125](#_Toc116412976)

[Внутренняя разработаннность. Задание к каждому Синтезу 126](#_Toc116412977)

[**Практика 12.** Четвертое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Четвертая Иерархия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 126](#_Toc116412978)

[**Итоговая практика** 128](#_Toc116412979)

1 день 1 часть

Умение учиться. Что хорошо делает Учитель?

Доброе утро! Доброе утро! У меня сегодня весь день утро вне зависимости от того день это или вечереет. Доброе утро! Мы с вами начинаем, я прошу тишины и вашего внимание на 6 часов всего лишь. Это немного.

Мы начинаем с вами 61 Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Учителя Изначально Вышестоящего Отца синтезом двух подразделений: Санкт-Петербург и Ладога. Если вы слышали, то в этом вводном, в этой вводной фразе, в этом вводном слове три раза было сказано *Синтез*. Мы сегодня и завтра будем с вами устремляться не просто поговорить о Синтезе, что мы с вами любим делать кулуарно и внутри процесса ведения Синтеза, а попробуем поупражняться Синтезом, потому что Учитель, всё-таки, это больше практический опыт и применение.

Так вот мы с вами начинаем Рождения Свыше Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики и соответственно приступаем к активации наших с вами должностных компетенций, внутренних правил, принципов и служения в подготовке и переподготовке Курсом Учителя. Так, как у нас с вами начался Иерархический учебный год, с чем мы вас и поздравляем. Я вот не знаю план-график двух подразделений: были ли у вас проведены в выходные Синтезы? Были, да?

*Из зала: – Да*.

Ну, тогда фактически, это Синтез у вас не первый, и вы уже открыли двумя подразделениями сентябрь с точки зрения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в двух подразделениях. И вот на основании этого мы с вами, фактически, начинаем или продолжаем, у нас осталось с этим месяцем Синтеза, имеется в виду четыре Синтеза, и если вы знаете, то у нас 63-й и 64-й Синтезы – это экзаменационные Синтезы. Они публикуются в ИВДИВО как Синтезы выпускные внутренними экзаменами. Ну, и соответственно, есть такая между нами и Владыками Синтеза, и компетентными такая шутка, что 61-й и 62-й Синтез – это экзамены только внешние. Что имеется в виду под внешними экзаменами? Это те же самые внутренние, только они подтверждают нашей с вами *физической*, ну так скажем, вот знаете, звучит слово *адекватность*, когда мы не просто с вами умеем то, что умеет Учитель.

Кстати, вот к вам сразу же вопрос: скажите, пожалуйста, **что умеет Учитель хорошо делать?** Вот Учитель, в принципе, умеет много чего. Но есть определённый пул задач, условий, принципов и, как говорит классик, *принципатов действия*, пул действия Учителя. Что умеет делать хорошо? Вот на ваш взгляд, такой, у вас же нетривиальный взгляд, у вас необычный взгляд.

У вас взгляд всех взглядов, потому что для подразделений, например, Санкт-Петербурга и Ладоги **этот Синтез является ключевым**: для Питера, потому что он входит в явление физичности Цивилизации. То есть, с другой стороны, если посмотреть насколько вы раскрутитесь вот этим Синтезом, вы, с одной стороны, углубите собственно то, чем идут Эталоны. А чем идут Эталоны у вас сейчас уже практически месяц**?**

Я как бы, мы остаёмся с Кут Хуми в своём своеобразии ведения, мы вас засыпаем вопросами, чтобы у вас начался процесс, в общем-то, ювенальной такой организации, и внутренняя Аттестационная комиссия юстицией не включилась в состояние спроса ваших данных. И вот чтобы все эти моменты нивелировать, ну, куда деваться, юридический язык, в общем-то, я конечно, не специалист в этом пока ещё, но у меня есть тенденции пойти пообучаться в этом направлении. Это я вам к тому говорю, что **Учитель, он всегда находится в процессе учёбы**. **Если,** например, **вы в течение дня, часа два минимум, не обучаетесь чему-то новому**, я вот сейчас абсолютно не шучу, то фактически, вы фукаете все свои внутренние потенциалы, вне зависимости от того, как давно вы закончили школу, или давно ли вы закончили свою учёбу. Вот вполне серьёзно, причём, эта учёба может быть, как физическая: где-то там, в вузе, в переподготовках, так и учёба у Аватаров Синтеза. Она, фактически, не приравнивается, потому что учиться у Аватаров – это не учиться в социальном каком-то заведении, но, тем не менее, это говорит о многом. Потому что **Учитель всегда находится в состоянии обучаемости**, потому что его степень научности она, в общем-то, характеризуется умением учиться и умением встраиваться в любой процесс, который протекает в ИВДИВО. И если мы не научаемся учиться, не научаемся процессу, любое новое нас затрагивает только через стяжания, но не затрагивает через состояние среды ИВДИВО, в которой мы живём, ну, в общем-то, в процессе вот физической жизни. Поэтому просто заметьте для себя и отслеживайте на своей физической жизни, что, если в течение суток вы… Кстати, интернет – это не обучение. Это отвлечение. То есть, если вы учитесь в процессе, минимум, двух часов в день, то фактически, вы на правильном пути.

Так вот к вам вопрос был, их было два уже. Вот самый первый, какой? Кто напомнит? Ну что? Чего? Что умеет лучше всего Учитель? Что умеет лучше всего Учитель, а потом что-то связанное с Питером и с Ладогой с точки зрения вашего месячного процесса активации.

Пока вы думаете, у меня два вопроса: одно – кондиционер. (Вы так пересели, потому что дует? Да? Его никак выключить нельзя? *Из зала: – Можно.* Можно. Ну, пока оставим. Хорошо.)

И второй вопрос или наблюдение. У меня такое ощущение, что помещение стало меньше. Вот я не знаю, как у вас. Я даже сказала девчонкам, у меня полное ощущение, что мы помещение скомпактифицировали. Есть два варианта действия: либо мы выросли и нашему телу, в том числе, вышестоящим телам здесь маловато места. Либо наоборот, само помещение не расширено на концентрацию 61-го Синтеза.

С себя я эти обязанности снимаю, просто я ещё с восьми утра зафиксировала здесь Столп ИВДИВО на 61-й Синтез на синтез двух подразделений. Кстати, у меня была мысль поставить Столп так, чтобы сразу же зафиксировать и Ладогу, и Питер в одно течение Синтеза, но Кут Хуми сказал: «Не надо. Только столп на офис, где будет Синтез. После того, когда Синтез завершится, Столп разойдётся на два подразделения».

Но для меня является показателем, думаю для вас тоже, что Аватар Синтеза Кут Хуми уже изначально вначале фиксирует Столп на Синтез двух подразделений. Я делаю низкий поклон Ладоге, вы хорошо растёте. То есть, вот прямо вы молодцы, потому что, как бы, раньше вы больше шли за Питером, теперь вы идёте параллельно. Поэтому тут я радуюсь. Это очень хорошо. Просто мы можем наблюдать по показателям Синтеза и Огня прирост внутренней деятельности подразделения, где, может быть, внешняя деятельность не видна воочию, но внутренний мир растёт, он обогащается, он развивается, и это требует физических – чего? Реализаций.

Вот тут интересный такой момент, что **любое наше внутреннее, что мы с вами развиваем внутри, требует внешней реализации**. Если у Учителя хорошо получается вот это вот дело – это связано с определённым видом Синтеза и Огня. Что у Учителя классно получается? Он хорошо... Ну, просто, что приходит в голову.

*Из зала: – Служит. Синтезирует.*

Служит. Синтезирует. Ипостасит. Что ещё? Делает. Что ещё хорошо у него получается? Учит. Ну, «сначала научи себя, потом научи других».

*Из зала: – Хорошо видит.*

Он хорошо видит. Что он видит? То, что показывают или что он хочет увидеть?

*Из зала: – Видит сильные стороны людей.*

Сильные стороны. То есть, он видит больше тогда, из ваших слов, смыслово. Нет. «Видеть сильные стороны» – это видеть смысл направляющего, там не знаю, вектора развития или какого-то действия целеполагательного. Отлично.

Но по большому счёту, Учитель, вот послушайте, **он очень хорошо умеет реплицировать взгляды. Он умеет реплицировать ту научность, которую сложил**. Он умеет реплицировать то, что кроется в названии его инструмента. Чем владеет Учитель? – Совершенным Субъектом.

И вот когда мы входим в организацию 61-го Синтеза, мы с вами должны, вот мы… Давайте так, все в ИВДИВО сейчас Учителя Синтеза за исключением действующих Владык Синтеза. И этот путь Учителя Синтеза, он нами с вами проезжен вдоль и поперёк. Только ленивый не говорит об Учителе Синтеза. И вот наша задача выйти из, ну так скажем, замыленности взгляда, когда мы в ступе толчём воду, говорим одно и то же, это уже никого не устраивает и нас, в том числе. И нам бы с вами, если это возможно, помозговать. Хотя я знаю, что вы не особо ораторы внешне в какой-то интерпретации мозгового штурма, но внутри вы хорошо концентрируете и выражаете Владыку.

И вот было бы здорово, если бы мы с вами посмотрели вот этим Синтезом на Учителя с другой стороны. Посмотрели на Учителя изнутри и, например, разобрали, вот меня вчера интересовала природа Эталонов.

То, что я, например, задумалась, зная, что Учитель хорошо реплицирует взгляд. Учитель хорошо реплицирует. Я с вами согласна, вы изучили прекрасно 54-й Синтез в Минске. И там как раз было сказано, что **основная деятельность Учителя – это умение служить**. Вам похвала от Кут Хуми, Синтез вы прослушали, но теперь нужно понять и подумать. Вот если Учитель умеет служить, чем идёт служение Учителя, чтобы ну, например, состояние качества репликации тех Эталонов, которые он накопил, у него была или состоялась? Потому что каждый из нас, фактически, несёт собою определённый эталон. Вот вы сидите – и вы эталон. Вы, может быть, ещё не Эталон 61-го Синтеза, кто его либо не вёл, либо не проходил. Но вы эталон, допустим, 60-го Синтеза.

И вот, когда мы говорим, чем Учитель служит? – Учитель служит нечто внутренним, что здорово у него получается реплицировать вовне. Если связать 61-й и 60-й Синтез, что мы можем (сейчас мы к эталонам вернёмся) что мы можем вовне предъявить, чтобы фактически, грубо говоря, доказать, что мы адекватно служим в ИВДИВО? Вот как Учителя, что мы можем предъявить? Это развитие чего внутри нас? С 60-м Синтезом связано. Но только сейчас не идите сразу же в ипостасность, потому что Учитель с Ипостасью, он координируется, складывается цельность: Ипостась внутри, Учитель вовне. Но, если Учитель не функционален в своём принципе действия, то тем, чем эффективна Ипостась, то Учитель как бы, он только формален.

Я сейчас вот так размазала, чтобы ничего не было понятно, но в этих словах, если вы уловите концептуальность внутреннего, внутренней связи, то всё очень понятно.

Внутренняя опора в Служении

Так что внутри Учитель копит, чтобы потом реплицировать вот это в Огне Служением?

И вот, когда мы с вами, например, начинаем входить в погружение, то вот за последние, наверное, две недели я как бы стала, Владыка включил условие часто регулярно погружать, и в большей степени, погружаются либо Владычицы Синтеза, либо компетентные в подготовке многими годами служения, где есть, что погружать. Вот внутренний мир такой насыщенный. И мы выходим в каждом погружении из ряда в ряд к такой интересной тенденции. И она говорит о следующем, что внутри каждый из нас будь то Владыка Синтеза, либо Учитель ищет одно – внутреннюю опору в своём служении. И вот когда мы начинаем говорить о внутренней опоре в служении, то сразу же возникает вопрос: а на что мы будем опираться?

И вот смотрите, упор у Учителя идёт на две составляющие – это просто из последних двух недель выдержка, выжимка из того, что происходило – **вначале Учитель опирается на** внутреннюю опору на **ту субъектность, которую он накопил**, но не сам по себе, не социумно в служении с компетентными, а только **через субъектность опоры с Аватарами Синтеза.**

И мы выходим на очень, ну так скажу, нетривиальный подход, то есть на очень необычное состояние, которое мы чрезмерно любим игнорировать. И вы должны со мной согласиться, или с нами, в том, что мы очень многое игнорируем. Я сейчас вернусь к этой теме, я оставляю её подвисшей, чтобы вы подумали.

Вот какая сегодня мысль нас накрыла уже в гостинице будучи. Мы вели диалог с вашей группой внутри, ну имеется в виду с вашими вышестоящими телами на Синтез. И Владыка Кут Хуми вам задал вопрос, вернее, там было парирование какой-то фразы от вас, и Владыка Кут Хуми задал вопрос, что у вас, например, Глава ИВДИВО вёл Синтез в 2014 или 15-м году. Понятно, что прошло много времени.

И Кут Хуми у вас спросил внутри у подразделения – помните ли вы те темы, которые тогда Кут Хуми закладывал в ваш Дом? Тогда вы ещё не были двумя Домами. И вот понимаете, стоит вопрос, вот прямо «на кону смысла», только «не игры», на кону смысла стоит вопрос – помните ли вы то, что было там семь или восемь лет назад?

И вот Учитель, когда он познаёт или знает свою природу субъектности и эталонности – он то, что когда-либо проходил хоть один раз, **он потом в своей опоре во взаимодействии с Аватаром несёт всю оставшуюся жизнь**. Формулировка «всю оставшуюся жизнь» – она предполагает Жизнь Служения.

Вот понимаете, есть, например, у Репликации своя Жизнь. Вот подумайте, «не жизнь репликацией», а вот, с другой стороны. Ведь, Слово Отца читается в две стороны. И вот есть не Жизнь Репликацией, а Репликация Жизни. И мы больше знаем второе – Репликация Жизни. Но мы не рассматривали никогда такой подход, как Жизнь самой Репликации. Мы не рассматривали подход Жизни самого Служения. Только не Созидания сейчас, Служения. И Служение сейчас не в качестве Синтеза или Огня, которое реализуется или вскрывается с точки зрения ИВДИВО-воспитания, а с точки зрения вот этой вот внутренней опоры, где внутри нашего с вами Хум как последствия 60-го Синтеза – вот это первая, принципиально важная стыковочная такая связка Учителя и Ипостаси – начинается опорой на Субъекта внутри, где внутренний Субъект опирается на… На что опирается внутренний Субъект в нас с вами? Вот просто подумайте.

Вспоминаем, что мы с вами находимся на Синтезе, где мы не классически проходим Синтез, наша задача встроиться в Синтез, Синтез Воли, где наше тело, а Учитель – это реакция Телом – не просто головой вмещает, а вы реагируете даже на вопрос телесно. Кто-то ярче, кто-то менее ярко. Вопрос, нет критериев – хорошо или плохо, вопрос, что у вас есть состояние, ну так скажу, призыва на реакцию. И вот эта вот скоростная реагируемость на вопрос даже телесный, может быть, вы его не осознали, там, потерялись на второй фразе, это нормально, тоже говорит на том, на что вы опираетесь.

Так вот, к вам всё-таки обращаемся, чтобы вы подумали, и как мы с вами умеем и знаем, когда мы говорим, что Кут Хуми фиксируется на нас, вначале расшифровка идёт у компетентных в группе, потом идёт у ведущего. Значит, если я подвожу вас к этому вопросу уже семнадцатую минуту, значит, Кут Хуми вам внутри уже дал ответ.

Вот на ваш взгляд, как вы думаете, с чем связано вот то, на что мы опираемся субъектностью Учителя? Внутренне что надо накопить служением, чтобы мы с вами в это встроились?

И причём это настолько стало, ну, наверное, глобальной организацией нашего служения, что сегодня прямо утром обновилось восьмое Распоряжение. Вы, наверное, видели, там Кишиневский уже ближе к 12 это опубликовал. У нас с вами вводится в каждый Синтез стяжание Абсолюта, и, соответственно, на одном Синтезе стяжание Абсолюта соответствующего архетипа Метагалактики, а в другом Синтезе стяжание Трансвизорных Тел. Я думаю, что в процессе сегодняшнего Синтеза в Ставрополе Кут Хуми более подробно это объяснит, тогда можно будет уже принципиально поговорить о стяжании.

И, тем не менее, вот, вопрос остаётся всегда открытым. И вот, если у Учителя вопрос не открыт, и все вопросы он быстренько закрывает, Учитель внутренне теряет то, чем он служит.

И всё-таки ещё раз вопрос – чем служит Учитель? И вот смотрите, ну, понятно, что вы готовы к ответу, мы готовы вам его дать. Если Учитель прекрасно реплицирует то, что связано с Эталонами и с Взглядами, то **служит Учитель исключительно только тем Синтезом, который накопил**.

И вот тогда, закрывая, ну так скажем, процесс 60-го Синтеза, и кстати, как только начались минуты 61-го, у вас автоматически закрылся 60-й Синтез, то есть, Ядро или Я́дра, 16 Ядер 60-го Синтеза, которые мы стяжали в августе, они у вас в процессе этих недель что делали? Они развивались и копили… Вот смотри́те, Ядро Синтеза, когда мы его получаем по итогам Синтеза, входит в наше тело, фиксируется в ИВДИВО, в позвоночник, в подразделение, и дальше с ним происходит что? Мы по своей ветрености мышления… А мы, как Учителя́, не всегда видим процессуальность действия любой схемы служения или там исполнения, что кстати очень плохо, потому что, если Ипостась может быть принципиально непредвзята к служению. Вот, послушайте. Ипостась может быть принципиально непредвзята к служению. У нас много Ипостасей, в основном Ипостасями бывают кто? Это дети, это растущее поколение, которое фактически формируется на основании внутреннего мира.

Я сейчас буду вас, вот сейчас просто вижу ваши лица, я сейчас буду вас утяжелять, утяжелять серьёзно. Вам будет сейчас, вы будете сейчас клониться в сон не потому, что что-то не так. Потому что вам нужно… Вот здесь хорошее слово Учи́теля, и вы его знаете, есть такой принцип: **нужно уметь соответствовать**. Вот вы сейчас будете клониться в сон, и вам будет не очень уютно даже в восприятии дрёмы только потому, что Учитель на 61-м горизонте требует одно – соответствие. Почему он этого требует? Ответ очень прост. По итогам Октавно-Метагалактической Академии Наук стоит не менее интересная и нетривиальная организация, которая называется Высший Аттестационный Совет. Значит, когда мы входим в 61-й Синтез, на нас с вами включаются сразу же два управляющих явления: Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории и Аватара Синтеза Мории у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и включается ИВДИВО Октавно-Метагалактической Академии Наук плюс Высший Аттестационный Совет ИВДИВО.

Значит любой Синтез, в данном случае два дня, мы с вами погружены в состояние соответствия.

При всём при том, мы не занимаемся гонкой на опережение. Почему? Потому что должен срабатывать принцип, что мы все равны. Причём, мы равны, смотри́те, не… Я сейчас сразу же скажу, чтобы у вас вот крышу не снесло. Мы не равны Изначально Вышестоящему Отцу. Но мы равны между собою. Мы равны тому, чему мы служим. Мы служим ИВДИВО, мы служим подразделению, мы служим формированию, допустим, Человека, в данном случае у Санкт-Петербурга и у Ладоги много поручений, чему вы можете служить. И вот тут возвращаемся к вопросу, где равностность нас, вот, чему мы должны быть равны, она должна быть, в общем-то, нами с вами разработана.

И вот смотри́те, когда Учитель говорит о том, что он реплицирует Синтез, сразу же задаёмся вопросом: **где фиксируется и где находится точка сборки всего Синтеза в наших телах?** Вы сразу же ответите, что это Хум. Это правильно. На одном из последних Синтезов Кут Хуми говорил о том, что до 64-го Синтеза весь Синтез, который идёт, и Огонь на тело компетентного, он фиксируется и пропускается точкой Хум в центре грудной клетки.

Уже начиная с 65-го Синтеза, фиксация Синтеза идёт в Хум, которая находится где? Вы правы – в голове. Значит, получается, мы с вами сейчас находимся в моменте 61-го горизонта, где весь объём Синтеза, который идёт на вас, концентрируется на Хум, и, в общем-то, идёт не просто новый Синтез, который… Ну, новый, как сказать, он не новый в плане, что мы что-то стяжали, первостяжание от Отца. *Новый* – потому что на ваших территориях не было 61-го Синтеза или, даже если он был, он был в явлении Метагалактики Фа, не было архетипически, например, 31-го архетипа. Да?

И вот соответственно, вопрос стоит в одном – **насколько Учитель Синтеза накопил синтез, и этот синтез у него находится в Хум, которым он действует?**

Вот прямо с такими же окончаниями, и тут формулировку мы не меняем, почему? Потому что любое, даже аббревиатурная смена окончания сразу же влечёт за собою последствия. Всё-таки вы должны помнить, что на этом горизонте находится Язык. Он же там находится? Ну, всё.

Отсутствие обычности. Природа эталона

И вот здесь вопрос момента, что нам надо с вами разработать *природу Эталона*, природу Эталона. Надо выйти на то, сколько у нас с вами Эталонов есть у Учителя. И вот мы так думали, я бы предложила вам сойтись на очень простой стратегии. Смотри́те, где мы с вами можем стяжать развитие Ока у Учителя? Это, кстати, будет полезно нам с вами как Философам, а вы – подразделение Философов Синтеза. Значит, собственно, для роста цивилизационного подхода вам нужно понять и увидеть, что любое стяжание, оно у нас идёт в двух плоскостях: для Человека с точки зрения 256-рицы и для Компетентного с точки зрения 512-рицы. И вот, когда мы замахиваемся, а это именно *замахнуться*, на стяжание Ока, у нас есть с вами выбор.

Вот, по вашему мнению, где бы вы… или вы, давайте так, думали ли вы с Кут Хуми по 24 пунктам на сегодняшний Синтез: где, что, а главное, в чём вы будете стяжать? Я гарантирую, что не думали. И здесь не вопрос, что вы какие-то не такие. Вы нормальные. И вот послушайте дальше слово, которое не должно быть у Учителя, дальше – *вы обычные*. И вот **для Учителя слово «вы обычные» должно стать словом нарицательным**, то есть негативным. То есть это некое состояние внутреннего нарратива, который должен быть просто внутренне убран, понимаете? Убран. Потому что слово *обычное* – это Человек. И не в плане, что вы там какую-то звезду непонятную носите в левом глазу.

Я чуть недавно столкнулась, сейчас я вас развеселю, когда компетентные общаются, вы, наверное, меня поймёте, и они считают, что, если они будут смотреть долго и упорно в мой левый глаз, вот только в левый глаз, то у меня поменяется решение, и Кут Хуми я буду слышать как-то по-другому в их сторону. Я, конечно, понимаю, что это такое состояние, может быть, и несознательного манипулирования, но, в общем-то, в ту сторону. И вот я когда пару раз обратила внимание, что смотрят не на всё лицо, не на глаза, там, а вот только в левый глаз, мне стало смешно. Я только для себя отследила, думаю, ну вот, мне интересно, в общем-то, как жизнь поворачивается, таким интересным боком, да? Учишь-учишь, тут встраиваешь Синтез, встраиваешь, а они опять штучки пятой расы какие-то применяют. Ну, собственно, а как бы это показатель тоже отношения, да? В общем-то, не следует объяснять, что это было. Взрослые люди, сами понимаете.

Так вот, вопрос вот этой *обыденности* или *обычности*.

Потому что, когда мы входим в Учителя, у Учителя есть такой принцип, что любой стандарт Учитель перестраивает на что**?** Любой стандарт Учитель перестраивает на что? И тут барабанная дробь, Славия как раз бьёт во все колокола с точки зрения Воли. Потому что там у Славии что? Тело. А, в общем-то, Учитель – это Тело, как раз прямое явление и взаимодействие со Славией. Что там будет у Учителя? Как же он перестраивает стандарт? На что он перестраивает стандарт? На?

*Из зала: – На эталон.*

Правильно, на Эталон. И вот, когда мы рассматриваем природу Эталона, то природа Эталона кроется в той Субъектности, которую носит носитель. То есть, ещё раз, природа Эталона. То есть, фраза, смотри́те, она будет простой, но за ней кроется столько, что за век не перепахать. То есть **природа Эталона заключается в Субъекте.**

И вот тут есть две Субъектности. Человек-Субъект – то, что по природе развивается именно с точки зрения Человека в материи. И есть Аватар-Человек-Субъект как действие в ИВДИВО уже с точки зрения Аватара Синтеза.

И вот задача, когда мы раскрываем разработку Учителя Синтеза, **понять действие Эталона как Совершенного Субъекта.** То есть, сам Эталон – это и есть Совершенный Субъект.

Ну, с чем мы вас и поздравляем. Собственно, вы, как бы вы о себе ни думали, вы есмь тот Эталон, который вы несёте от Изначально Вышестоящего Отца. Вы можете здесь связать. Только вот как бы, с одной стороны, вы серьёзны, с другой стороны, вы улыбаетесь, и как бы не видите под этим глубокую подоплёку. А знаете, чего подоплёку?

Того, что, собственно, у нас есть с вами как бы ряд Частей, которые нас серьёзно встраивают в Изначально Вышестоящего Отца**.** Перечислите их, пожалуйста.

Вот есть Части, которые концентрируют на нас Отца. И мы, по-моему, на предыдущем Синтезе говорили, что это Парадигма, что это Столп, что это Нить Синтеза. Да?

А есть Части, с которыми мы с Отцом слиты. Ну? Какие Части, с которыми мы с Отцом слиты? Какими Частями прямо вот слиты? Потому что слиянность – это принцип Любви.

Вновь полюбить Синтез

И сейчас минуточку, вот просто, забегая вперёд, одна рекомендация, она как бы ниже всех строчек, вот прямо как просто постскриптум. Пробуйте сегодня, когда мы в какой-то, в каждой практике будем выходить к Отцу и к Аватарам, не просто включаться в командную работу, это вы и так умеете. А вот перестроить своё такое состояние реализации действия Синтезом с Кут Хуми и с Отцом, чтобы вы полюбили сам процесс синтезирования индивидуально того, что вам предлагают.

Потому что, смотрите, каждый дурак может что-то стяжать. Но вот просто не проблема стяжать, и вопрос не глупости понимания, а в том, что любой может стяжать. А вот по итогам стяжания, чтобы что-то получилось, **любой процесс, чтобы он творился, он должен быть каким? – Любимым**. И вот есть состояние отклика на процессуальность стяжания, где вы не формально стяжаете, кстати, к *формальности* мы сейчас как бы вернёмся. И здесь не вопрос формализма, а вопрос отношения.

И вот я просто вас прошу **вновь полюбить Синтез.** Мы когда-то года полтора поднимали вопрос, что мы замыливаемся и теряем Любовь как силу спекания любви к Синтезу. Собственно, рвёмся в сам Синтез, не понимая одно, что Синтез невозможен без двух составляющих – это Воля и Любовь.

Вы скажете, а как же Мудрость? А она истекает как вторичный процесс, вы понимаете? **И** Цивилизация – это последствия ИВДИВО**.** То есть, понимаете, что вы – последствия?

*Из зала: – Приятно.*

Это приятно. Это приятно. Приятно, но… с далеко идущими намерениями.

Я сейчас просто показала вам с точки зрения Любви. Потому что, когда мы выйдем, например, к Отцу и попросим у Изначально Вышестоящего Отца аттестовать нас. У нас на этом Синтезе запланирована прямо Аттестация. Я у Отца сразу спросила: «Отец, а на что будем аттестовываться?». Отец говорит: «Тебе что, – говорит, – Книг Жизни и Книг Служения компетентных мало?» Я говорю: «Нет, я говорю, вполне достаточно». Так что, готовьтесь. Ну, понятно, что не сегодня, там, ближе к концу Синтеза.

Вы должны насозидать Синтез в Теле, чтобы было, на что аттестоваться. Вот понимаете, даже вопрос, что мы аттестуемся на что-то – я сейчас просто возвращаюсь к тематике – на то, что есть у вас внутри. Если Хум пуст, если контакт есть, но Хум пуст, и он не наработал Синтез вот самостоятельной практикой, даже аттестоваться не на что. Потому что новая эпоха – это эпоха Синтеза и Огня.

Если вот эта опора внутреннего Субъекта или вообще Субъекта отношений с Отцом, с Кут Хуми не несёт совершенства работы Эталона, даже любого в вашем Теле. Вот давайте так, мы сейчас говорили о Ядрах Синтеза. Вот было 60-е Ядро, оно является эталонным для вас с точки зрения всех Ядер Синтеза? Ответ – естественно! Вопрос. А что вы сделали с 60-м Ядром Синтеза и с Синтезом, который вы стяжали в Хум каждого из нас на 60-м Синтезе?

И вот только сейчас не бегите в ответ, который вы хотите услышать вовне. А просто подумайте и вспомните месяц вашей работы? Мы сейчас не оцениваем качество работы, она может быть любой. И то, что вы считаете минусом, с точки зрения, например, работы любого вашего Тела Мирового это сильная работа. Вы понимаете, работа, она оценивается не всегда результатами. Работа оценивается внутренним состоянием того совершенства, которое вы копите.

Если мы находимся на уровне Учителя, и каждый из нас Учитель Синтеза, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми и любой Аватар Синтеза оценивает нашу работу по результатам дела через то совершенство, которое мы наработали.

Я сейчас, может быть, говорю неконкретно только для того, чтобы дать вам внутри такую узкую лазейку, туннель, чтобы вы через него прошмыгнули, и собрали за месяц все инварианты вашего действия. И вот, если месяц был инвариативно плотный…

Я не знаю, почему Владыка вам употребляет много интересных слов, но, наверное, чтобы завязать что-то у вас внутри. Чтобы завязь какая-то пошла. Понимаете, вот, если вы внутри сами себя не завязываете, вы потом себя никогда не развяжете. Вот «развязаться» социумным языком – вы можете. А *завязаться в Синтез*, чтобы потом разойтись с точки зрения служения в инвариантах применения, уже не каждый из нас сможет. Да? Даже просто можно перечислить по пальцам количество дел как степень, ну, например, ответственности. Ну, нет, вы их сейчас там будете загибать, их много.

Ваше кредо? Внешнее для Учителя становится внутренним

Вопрос, видим ли мы, что **степень нашей ответственности,** например, **Ядра Синтеза?** Вот давайте, просто, остановимся на этой тематике. Хум и внутри накопленный Синтез и Огонь плюс состояние Ядра Синтеза. Что они нам как Учителям говорят? Что они нам говорят как Философам?

Кстати, Философия и Философский Синтез, которым вы занимаетесь по праву рождения – ну, нового учебного иерархического года. (*Не могу никак насладиться. Кем? Вами, конечно)*. Чем отличается Философский Синтез от Научного Синтеза? Философский Синтез строит в ИВДИВО что?

Что вы строите? Вот раньше «коммунизм строили», «людей строили», «детей строили», «стариков строили», «города строили», «Байконур строили», «ракеты строили». Что вы строите Философским Синтезом? Вот у вас территория 3 квадратных метра, Питер, что тут взять у вас? Маленькая площадь, исторически, куда ни глянь, везде глубина веков. Ну, всё так и фонит. Что вы строите? Что вы строите Философским Синтезом?

Вот месяц был? Был же. Помните, «мальчик был»? – Был. Что за месяц вы построили? Только не в экополисах. Не в зданиях. Что построили вы с точки зрения Взгляда? Вот выстроили картину мира, где бы вы участвовали в ней, послушайте, как Субъект отношения Аватар-Человек-Субъекта отношений вот ИВДИВО в вашем подразделении. То есть **вы – Аватар-Человек-Субъект отношений какого-то процесса**. Я сама ещё в это встраиваюсь, давая эту тематику, поэтому оговариваюсь. Именно в Субъекта вхожу, в состояние единой позиции, а нужно увидеть, что это Аватар-Человек-Субъект.

И вот это вот – что вы внутренне строите? – Ответ прост. Сейчас «посмеёмся», но, тем не менее, есть такой вопрос «ваше кредо». Я, по-моему, вам уже такое говорила, когда вела на третьем курсе. Но неважно. Ваше кредо? И вот там, в знаменитом фильме «Ваше кредо?» – было «Всегда!» Не будем вспоминать фильм, хотя он звучит просто: «12 стульев», если я правильно помню. И вот в переводе с латыни *кредо* означает – никто не знает, что оно означает – оно означает слово *вера*. Так вот, получается, что когда как Учитель – я просто хочу связать *кредо*, то есть ваше действие прямое – тем, во что вы верите.

И вот, когда Учитель Синтеза, он является Аватар-Человеком-Субъектом, например, в 60-м Синтезе в подразделении в течение месяца, всё, что внутри он «рисует», *рисует* – в кавычках, имеется в виду: делами, условиями, упражнениями, практиками, ведениями во внешней организации… Но внешняя – это прежде всего…Кстати, ваше внешнее – это прежде всего где?

Господа, прошу поднять глаза, посмотреть прямо, с упором вперёд, и сказать: для вас *внешнее* – это где**?** Я гарантирую, что вы «внешнее» скажете: это вот напротив. А для Учителя… Вы понимаете, куда я вас веду? **Для Учителя «внешнее» – это вначале то, что внутри**. Вот для Ипостаси «внешнее» – это вот внешнее: стенка или шкаф, часы, портрет Кут Хуми, виды Парадигм, в том числе, на английском языке. Вот это внешнее для Ипостаси. И всё, что ниже.

Начиная с Учителя… На Учителе а) заканчивается любая гендерность и на Учителе б) заканчивается любое внешнее, которое становится внутренним. И вот, когда внутри у вас стоит вопрос: вот ваше кредо, то есть к чему вы привержены, в чём смысл вашего внутреннего эталона служения – в этом, кстати, и основа Рождения Свыше. Мы сейчас свяжем, почему? Как вы думаете, как и чем связываются Основы Рождения Свыше, чтобы родилось что? – Ивдиво-тело воли Учителя Синтеза! И вот в чём оно связывается? Где вот эта «завязь», которая формирует у нас эти основы?

Дайте обратную связь! Только не там, Кут Хуми сигнальте. Все колокола оборвали. Физически ответьте. Ну, я образно сказала «колокола», их там нет, там есть только средства связи с главной инстанцией.

Стратегия Отцовскости. Формирование Сверхкультуры

При всём при том, что сейчас физически молчание, по уровням разных видов пространств, у вас стоит внутренний гул мысли. Гул такой, прямо как электропровода гудят. Вы думаете. То есть вы там перебираете, думаете. А теперь попробуйте синтезировать. И увидеть то, что у Учителя главной такой составляющей Философии Синтеза является то, что **Учитель строит**, послушайте, **Стратегию Отцовскости.** Прямо Стратегию. То есть он стратегует, и то, во что он верит, то он и формирует своим Взглядом. Вот то, во что он верит.

Сейчас просто подумайте: во что верите вы?

У вас может быть уйма вариантов, во что вы можете верить. Я прямо специально правильно сказала, и специально, и правильно – «уйма вариантов, во что вы можете верить». Но есть варианты жизнеспособные, ну, сами понимаете, а есть менее жизнеспособные.

Так вот, когда Учитель включается в Философию Синтеза, и Философский Синтез идёт, там важна составляющая стратегическая Отцовская, стратагемическое состояние Отцовскости выработать. А у нас с вами есть совершенный инструмент Совершенная Отцовскость, то есть фактически то, что нас вводит в Аватар-Человека-Субъекта. И мы возвращаемся к теме Аватар-Человека-Субъекта как Эталона, которого я или мы с вами развиваем. Так же? То есть мы не потеряли линию.

И вот тогда Научный Синтез для Философского Синтеза: если в Философском Синтезе – это стратагемия или стратегия Отцовскости. Ну, давайте так, План Синтеза подразделения в Стратегии вашей Отцовскости. Или, допустим, к Свете. Она как куратор этого проекта. И внутренне вы разрабатываете, как Глава подразделения два направляющих прямо в подразделении. Худо, бедно – главное, что это есть. Вы помните, его не может не быть. Потому что любое ЕСТЬ переходит во что? Любое ЕСТЬ обычно переходит во что? – в БЫТЬ. И, если по итогам Есть, у вас сформировалось Быть – это, кстати, философское рассуждение – у вас внутри подразделения начинает завязываться Разум подразделения. Не Разум как Часть. А Разум в подразделении как способность Генезиса формировать устойчивую позицию Аватар-Человека-Субъекта и Человеков-Субъектов, то есть любых приходящих – новеньких, интересующихся, на курсе Посвящённого – формироваться Синтезом Отца. Прямо формироваться Синтезом Отца.

И тогда Научный Синтез выступает, именно выступает, решающим фактором для Философского Синтеза, то есть, если там Стратагемия или Стратегия Отцовскости, то **в Научном Синтезе – это формирование Взгляда**. А теперь дальше, Традицийи что там у нас ещё есть? Традиции… только не берите слово «привычки», привычками занимался Будда. Традиции и?

*Из зала: – Цивилизованность?*

Нет. Традиции и …

*Из зала: – Обычаи.*

Ну, обычно, обычаи – состояние верю-не верю. Прямо, верю – не верю. Традиции и…

*Из зала: – Культура.*

Традиций и Культуры. Абсолютно верно. Потому что одной из особенностей **Учителя является формирование Сверхкультуры каждого**. А Сверхкультура – это основа у нас чего? – Ока Изначально Вышестоящего Отца. Понятно? Отлично.

Записывайте, прямо даём пару секунд.

И Кут Хуми говорит фразу такую: «Созрел ответ на возвращение к вопросу, который именовался следующим образом, думали ли вы, где, как и в каком объёме, что будете стяжать на этом Синтезе?» Меня Владыка остановил и говорит: «А теперь возвращайся к тому, что было сказано там сколько? – пять или десять минут тому назад». Ну, думали? Где чего вы будете стяжать? Ну, к чему этот вопрос. Сейчас мы дадим ответ. К тому, что у вас есть 62, 63, 64 Синтез, чтобы вы – может, вы не придёте на эти Синтезы, они, может быть, у вас есть. Но, посидеть и подумать: где, что, а главное, в каком объёме вы будете стяжать.

Сегодня я считала, сколько Синтезов 61-х мы провели. И вы у нас четвёртые, 61-й Синтез. И последний мой 61-й Синтез, который мы вели с Кут Хуми, был в Екатеринбурге в феврале 2022 года. Я помню, что мы там стяжали с ребятами Око 17-го архетипа. На тот момент там цифры были совсем другие. Но мы стяжали количество оболочек 29-го архетипа.

И вот, когда мы настраивались на то, что помимо Октавной Архетипической части, какое же Око мы будем стяжать? Либо 445-е, либо 189-е, так же 189-е Око? Мы вышли на то, что мы стяжаем с вами Часть октавно-метагалактическую в 33-м архетипе как Часть, а оболочки будут из 29-го архетипа. То есть вот пойдёт стыковка, синтезирование, например, в каждом из нас, Часть будет 33-архетипическая, будет идти оттуда, а количество действующих оболочек будет из 29-го архетипа.

Тогда к вам вопрос. Ачто есмь для Ока оболочки? Мы в конце Синтеза сегодня этим займёмся. Это просто чтобы вас растрясти ещё и в этом направлении.

Это, кстати, к вопросу о том, что для вас внешний Взгляд – это всё, что вы видите внутри. И вот, если оболочки Ока дают насыщенность и дают нам состояние Синтезности не как компетенций, которые мы растим в себе, а как синтезностей и начал синтезирования Синтеза внутри каждого из нас, то получается, что Культура, Сверхкультура, Традиции – всё, что формирует Научный Синтез Взглядом Изначально Вышестоящего Отца, максимально бьёт по нашему Наблюдателю…

Кстати, вы не ответили, какие Части максимально сливают нас с Отцом? Я вот сейчас начинаю перечислять и – второй вопрос, который не был отвечен. Ну, же! Скажите, пожалуйста, Хум сливает нас с Отцом?

*Из зала: – Да.*

Чего молчим?

*Из зала: – Око.*

Нет. А между Хум и…

*Из зала: – Истина.*

Нет, там всё очень неоднозначно. Не трогайте. Это у нас 62-й Синтез, там будем прикасаться и шевелить. А здесь вот просто не трогайте. Знаете, вот есть такой хороший пример, что надо ещё уметь поднимать. Вот если затронуть Истину без умения поднимать, а поднимают только обычно, помните «из болота тащить бегемота»? Вот, собственно, **что же будет краном, который поднимет Истину?** Вам загадка к 62-у Синтезу.

Если не ответите, можете не являться. Знаете, «не приходить», а «не являться». Это разные вещи. Можно *прийти*, но не *явиться*. А можно *явиться*, но не *прийти*. А где будет та разница? Это, кстати, философское размышление. А знаете, в чём причина? В позиции распознания Субъекта как Наблюдателя, где мы можем *явиться,* а можем *прийти*. И вот вопрос к вам: вы сейчас явлены или пришли?И Физическим Телом вы пришли в действии Воли. Ну, так же? Вы проявили волю, вы пришли телом. А с точки зрения явления – вопрос, что являемся мы сугубо внутренней насыщенностью, которая есть в Хум. То есть явление – это степень концентрации синтеза в Хум. Ну, как бы я так шаблонно ответила, там было более поэтично сказано внутренне. Вот послушайте Кут Хуми. На самом деле, так.

И вот я всё время сейчас кручусь около нескольких точек. Никак не могу их вам в глубину прямо ввести, одна из которых, как раз, и говорит о том, что **Учитель Синтеза**, он, послушайте, **разрабатывает Синтез в Хум.**

И вот тогда становится вопрос, что является критерием разработки Синтеза в Хум?

Это тогда, когда я бегаю везде и всё стяжаю? Это тогда, когда я выхожу, например, в частное здание и вхожу в ядро частного здания и концентрирую Нить Синтеза в позвоночник? Это тогда, когда я выхожу, не знаю, там в какую-то работу в организации, в управлении? Это когда я веду занятие? Вот где то, чем я могу, правильное слово будет – *соподчиниться в Синтезе*. Это то состояние соподчинённости, где любое *со*, оно всегда синтезирует и выводит меня на какой-то следующий процесс, да, следующий процесс.

И вот для Учителя Синтеза в его эталонности следующим процессом есть то, что формирует Учитель собою.

Так вот вы сказали сейчас много Частей, которые, в общем-то, дают нам спекаемость с Отцом, но не назвали главную. Эта Часть называется одним словом – Омега, она даёт нам формирование прямой слиянности с Отцом один на один. Потому что мы, фактически, клеточки Отца, мы – Омеги Отца. Отец же себя не отдал в жертву, когда разорвался на триллионы, квадриллионы Око – не было такого. Отец не отдал себя в жертву, когда разорвался на такое же количество Истин. Не было такого. Но когда было состояние взрыва, и внутри Тело Отца разошлось, сформировав Омеги, вот это было.

И вот когда мы говорим о слиянности, и о том, что принципиально умеет Учитель, так вот Учитель принципиально умеет реплицировать, а это продукт Омеги. И получается, когда мы задали первый вопрос на Синтезе, мы подводили вас к тому или всех нас к тому процессу, что **внутренне** нам **нужно учиться реплицировать Взгляды, Эталоны.**

Эталон – это талон, который даёт Изначально Вышестоящий Отец

Но! Мы должны с вами поднять такой вопрос, мы сейчас просто их поднимаем эти вопросы. Потом у нас будет вводная практика, мы стяжаем Степень Учителя вхождением вот в две организации этого горизонта у Аватара Синтеза Филиппа и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Но поднимая эти вопросы, мы как бы задаём, вот смотрите, тонус и вектор самому Синтезу. И вот тонусом и вектором Синтеза будет вопрос – вот что для нас с вами является Эталон?

Я, когда искала материалы по эталонам, понятно, что там беру какие-то архивные материалы, и нашла такую интересную фразу, которую, я надеюсь, вы все слышали. Она переводится просто, что «Эталон – это талон, который даёт Изначально Вышестоящий Отец вам как пропуск, ну, допустим, в какую-то жизнь». Я помню, на каком-то Синтезе Виталий это объяснял. И все так радовались: они все с пропусками, с талонами. Им дал это Изначально Вышестоящий Отец. Только осталась одна маленькая деталь, которую Глава ИВДИВО на тот момент просто не обозначил.

Любой талон он требует, что? Чтобы его прокомпостировали, ну, то есть, чтобы его зафиксировали. Так же? Помните, когда входили в автобус или трамвай, там нужно было… передаёте вот пассажирам, чтобы они вам «пожалуйста!» прокомпостировали талончик, билетик.

И вот собственно, мы должны поднять вопрос, что мы с вами находимся иногда в таком процессе, я серьёзно, *зависания*, когда мы кроме как стяжания эталонов, вмещения матриц, пакетов эталонов, мы дальше не продвигаемся. Ну, так же?

И вот по вашему суждению, по вашему мнению, что для Учителя, с точки зрения, тут уже вернёмся к Рождению Свыше, будет тем, наверное, заводящим процессом, вот прямо, чтобы завести мотор, чтобы Эталон стал, так скажу, вышним процессом? Ну, чтобы не я просто знала, что я там в себе имею, допустим, 60 эталонов в Ядрах Синтеза.

Кстати, здесь интересная такая параллель, что если Эталон, то его вот это внутреннее содержание – это что? Это то Ядро, которое он внутри себя несёт, внутри себя несёт. То есть, если **Эталон внутри – это ядерные записи свыше от Отца** – этого определения, кстати, нигде нет, мы сейчас его с вами формируем, то получается, что всё, с чем соприкасается Учитель, и к чему он входит с точки зрения ядерности вплоть до строения тела – это, в общем-то, прямой Эталон Изначально Вышестоящего Отца. Так же?

То есть фактически всё, весь наш мир – любой: внутренний, внешний мир, внутренний космизм, внутренняя вселенскость, внутренняя метагалактичность и всё, что формирует и организует внутреннюю организацию процесса нашей жизни и служения, где есть собственно сама Жизнь Любви, сама Жизнь Мудрости, сама Жизнь Синтеза. Это уже не жизнь как позиция Монады, а Жизнь как явление, состояние перманентное, как явление, которое вне определённого Огня, где одна из особенностей Учителя заключается в одном: в принципиальности, которая требует от нас чего, продолжите фразу, с эталонами делать? Что нужно нам с вами делать с эталонами?

*Из зала: – Действовать ими.*

Вот смотрите, действовать, применить. Что мы ещё можем с эталонами делать?

*Из зала: – Жить.*

Жить эталонами.

*Из зала: – Соответствовать.*

Соответствовать эталонам. Ещё что? Я сейчас просто объясню всё, что вы говорите, это относится всего лишь к одной категории эталонов. Вот наука Атмики понимает, о чём речь. Вы знаете, почему? Потому что всё, что вы говорите, это критерий только одного – уметь распознавать или понимать*.* Всё. И дальше мы не идём. Нам не доступны Эталоны в самом вот таком смысле вышнего процесса: а что же он несёт нам? Ну, порадовались по-детски: да, какой-то эталон в зубах у нас, ну, прокомпостировали мы его. Ну, настяжали, ну, мы его являем, ну, следуем, ну, выражаем. Ну, ладно, худо-бедно реплицируем. А дальше что?

*Из зала: – Быть эталоном.*

Это всё из этой же серии. Вот, прямо вот «Ну, погоди» серия номер 15. Почему 15, кстати?

*Из зала: – Столп.*

Да какой там Столп? Там что-то другое стоит. А-а-а, что-то там связанное с Пробуждением. Оно же туда, по-моему, плюхнулось.

*Из зала: – Я-Есмь.*

Ну, что-то такое, да. Только уже в огнеобразах там будет стоять Есмь. То же самое, как и в стяжании Фа. Так что обратите внимание: у кого в подразделении было стяжание Я-Есмь, не помню, в Питере было, у вас теперь просто Фа Есмь.

Вырабатывать Эталоны

Что важно делать с Эталонами? Вы сейчас и зависаете только потому, что вы…. Вот понимаете, если Я-Есмь это «я – Учитель». Я именно этим состоянием телесно передаю это. Если я внутри это не Есмь, как бы я внутри ни напрягалась, я это не отдам. Знаете, почему? У меня внутри этого просто нет.

И вот проблема Учителей всех трёх тысяч, которые у нас в подразделениях ИВДИВО. У нас прошла сейчас школа, первая, под эгидой Октавно-Метагалактической Академии Наук внутри, для того, чтобы обучить Учителей Синтеза, обучить Учителей Синтеза направлению учительства Синтеза в ИВДИВО. И вы должны понять одно, что у Учителя есть только одна трудность: **Учителю нужно научиться** самому не стяжать эталоны, а **самому их синтезировать**.

И вот наша задача сегодня и завтра, даже, если мы об этом не будем кричать, что ребята, мы сейчас синтезируем эталон, вырабатываем его. А вы сейчас это услышите один раз, и дальше это будет идти уже на автомате, будет заключаться в одном: вот научиться самому, а потом по принципу «Русского радио» *научить другого* синтезировать – и даже больше – вырабатывать эталоны. Потому что синтезировать мы с вами умеем с ма́лочку, с первого курса Посвящённого. Вот прямо с первого же Синтеза, когда мы начинаем говорить о цели Синтеза, о цели Философии Синтеза. С самой первой практики нам к синтезированию нас подводит и обучает что? – Магнит.

Вот Магнит подводит и приучает нас синтезировать. Мы синтезируем Отца и Мать в себе, Аватара и Аватарессу. Так же? Накопления, которые у нас внутренние есть, потенциал, подготовку – мы это всё синтезируем. Но по итогам синтезирования есть одна закавыка: нам нужно **научиться вырабатывать**. И вот процесс вырабатывания эталона, это вот как раз в количестве, поэтому я и спросила: думали ли вы, где мы будем стяжать, допустим, Око. Потому что количество оболочек Око – это количество, не сложно догадаться, чего?

*Из зала: – Эталонов.*

Эталонов. То есть количество оболочек – это количество эталонов. И если мы стяжаем с вами в часть компетентного количество оболочек, которые будут состоять в размере там энного количества секстиллионов, то значит, каждый из вас по итогам Синтеза будет физическим прямым носителем такого-то количества Эталонов Изначально Вышестоящего Отца.

И здесь просто возникает на пустом месте правильная задача вопроса. А что вы будете делать с таким количеством эталонов, которые находятся в вашем физическом теле?

И если внутри или вовне Учитель Синтеза, с одной стороны, не видит стратегию, с другой стороны, не имеет понимания, с третьей стороны, не видит перспектив, что он с этими эталонами делает, то эталоны входят в режим такого спящего режима ожидания. Собственно, что у нас иногда бывает и с Частями Изначально Вышестоящего Отца, и со стяжаниями Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, что было в своё время с Трансвизорными телами, пока мы их не начали трансвизировать и говорить: «Давайте подтверждайте! В конце-то концов уже воспитали тела трансвизорные в Метагалактике Фа или нет?»

И вот эти все вопросы недопонимания лишь про одно: про то, что мы как Учителя, ещё остаёмся, вот сейчас такое скажу не совсем приятное, но, тем не менее, остаёмся Ипостасями, или того хуже, Служащими или Посвящёнными. Не в плане, что это позиция плохая. Мы сейчас наоборот поддерживаем МАМСи, АМСи – Метагалактический Синтез, что мы все Посвящённые. Мы поддерживаем Партию, чтобы все Служащие туда. Мы поддерживаем Империю, чтобы все Ипостаси туда.

Но когда мы находимся на уровне Учителя, для Учителя внутренняя природа – это есть рождение и формирования нового Эталона. То есть, получается, давайте увидим по-другому. Что **любой Эталон – это концентрация Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца и того, что Отец даёт конкретно тебе.** И вот это Э-ТА-ЛОН как состояние того, что даёт тебе Отец в Эталоне как в твоей опоре. Вот даже само слово, если собрать по, как это называется, как это называется в словах?

*Из зала: – По слогам.*

По слогам, абсолютно верно. Если разобрать слог, то в самом слоге складывается вот это состояние того, что тебе даёт Отец. Вот это *лон* как та основа, составляющая, из чего, в общем, всё начинается, то есть всё начинается с Эталона. Любое состояние начинается с Эталона.

И вот нам с вами нужно увидеть, что Эталон – это оболочки, которые фиксируются в Око. Синтез и Огонь, который в этих оболочках, формируют внутреннюю синтезность. И когда мы с вами идём туда, не зная куда, и считаем, что синтезность мы вырабатываем внутри как процесс нашего служения – да, это так. Но синтезность нарабатывается из эталонности наших действий, взгляда. Получается, что задача Учителя – это самостоятельно выработать в субъекте отношений эталонное действие Синтезом.

Субъект отношений

Кстати, по поводу *субъекта отношений* тоже вот… А, мы вели школу с Аватаром Синтеза Кут Хуми Академический Синтез в Нур-Султане, и вышли очень на один такой вообще взгляд. Для меня он был очень сложный, но, в общем-то, некоторые так живут. Хотя, в общем-то – это моветон. Он является очень просто, вернее характеризуется очень просто. Извините за каламбур. Видимо, это настолько сложный взгляд, что многие Аватара Синтеза Кут Хуми воспринимают как предмет и объект отношения. Вот прямо да, вот прямо серьёзно. Когда мы начинали погружаться в Синтез Академический, это был четвёртый итоговый Синтез, мы вышли на то, что компетентные не понимают, что Кут Хуми – это Субъект. Вот не понимают этого. Понимаете? То есть, для них Аватар Синтеза – это не Человек. Вот понимаете в чём прикол? Вы сейчас улыбаетесь. А это некий объект концентрации Синтеза, который эманирует нам Синтез, фиксирует ИВДИВО, держит вокруг нас какие-то там условия, чтобы у нас всё получилось. Но мы не включаемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми в субъектные отношения.

Я предполагаю, что у вас такого нет. Но, может быть, даже и есть, но надо из этого выходить. Это архаический взгляд, когда мы Кут Хуми воспринимаем объектом отношений. И так я думаю, каждого Аватара. И понимаете, если мы сейчас на уровне Цивилизации в эталоне заложим не субъектную связь с Кут Хуми, вот прямо *связь с Кут Хуми*, то степень учительства будет настолько мизерная, вот даже в самой взаимоорганизации стяжания, что Владыка, конечно, даст, но даст только потому, что мы видим. Если мы видим только вот этот уровень взаимоорганизации, Владыка с нами не будет общаться как с Субъектом Права или Субъектом Синтеза. Вот понимаете? То есть, Учитель Синтеза – это Субъект Синтеза. **Учитель Синтеза – это Субъект Синтеза**. И всё, что мы стяжаем, мы потом всё это перекладываем или вносим, как достижение в разработку Синтеза ИВДИВО и подразделений. Так же?

И вопрос – если мы себя позволяем компрометировать какими-то ненадлежащими делами, словами, гнусавостью по отношению к кому-то или к чему-то, и быть вечно недовольными. Я сейчас вот сознательно говорю эту тематику. Мы, получается, входим в отношения с Аватаром Синтеза всей вот этой некрасочностью, неглубиной внутреннего мира, где Владыка нас видит не по нашей внешней форме, что мы вечно молчим прилюдно, а по-нашему бубнению, когда мы себе позволяем не видеть Владыку, как Субъекта действия, что Владыка всё слышит и воспринимает.

Понимаете, поэтому, когда вы сказали, что Истиной вы с Владыкой сливаетесь, я вам сказала: «Не трогайте Истину!». Потому что, **чтобы слиться с Кут Хуми Истиной, нужно иметь внутри Истину субъектного действия**. Понимаете, нужно быть внутри, как Владыка сказал, что, проходя курс Учителя, мы ещё не есмь Учителя, мы как бы созревающая Ипостась, идущая в Учителя. Вот буквально на том же 54-м Синтезе в Минске.

И вот тогда получается, что наша с вами взаимоорганизация процесса на любом Синтезе строится для вырабатывания Эталонов на очень интересной связи: **сколько Синтезов на Синтезе мы синтезируем?** Ну, чтобы хотя бы понять прецедент эталонности. Вот понимаете, у Эталона есть прецедент, то есть некая форма действия Эталона, которая состоит из ряда показателей, что является прецедентом. **Что же будет Эталоном для 61-м Синтеза?** Можно загибая пальцы, кстати, на руках их не хватит, придётся включить нижнюю часть опорных точек в виде ног. Увеличьте.

Процессы внутренней психодинамики. Умение разгружаться

Ну, я просто немножко вас веселю, а то я вас ввожу в пик серьёзности, нагнетая состояния. Потом вы доходите до ручки. Вот прямо буквально внутри поворачиваете, забегаете в ту сторону двери. Я прямо чувствую, что вас нет в коридоре, вы все в зале Кут Хуми. Я спокойно начинаю с вами шутить. Вы там стоите, стоите, стоите 3-4 минуты предел – накал возрастает, долго у Кут Хуми.

А вы у Кут Хуми, кстати, в чём стоите, чтобы стоять там чуть больше, чем секунды?

Это про Эталон. Я всё про это. Мы всё про это. Вот понимаете, кто, что о чём, а мы всё про Эталоны. Будем про Рождение Свыше, про Ля-ИВДИВО. Это всё про одно. Вот вы как сейчас туда загнались, извините за это слово, культурно вошли, методом тыка в пятую точку, чтобы ровно не сидеть, кстати.

**Предлагаю вам с сегодняшнего дня начать по утрам бегать**. Я серьёзно. Ой, сейчас будет загибание ресниц наверх. Не надо будет никакие, там знаете крио, или как это называется всякие штуки, вот которые выгибают такие буйволовые или как там эти ресницы. Раз! Фрося Бурлакова. Не, не бурёнки, а вот вспомнила. Какой ужас! Они к Аватарессам не ходили, поэтому и ресницы рисуют на своих лицах.

Что насчёт бега. Почему? Потому что, если вы много делаете физически, вам нужно заняться одним делом. Я сама по себе это знаю. Называется: уметь разгружаться. Если вы не умеете разгружаться: быстро не ходите, не плаваете, не двигаетесь, на велосипеде не катаетесь. Учусь. Оксана Рудольфовна меня засмущала: «Как ты не умеешь кататься?» Ну, она деликатно. Ольга, умеешь? Я говорю: «Нет». Оксана Рудольфовна, я потом натренировалась. И правда, по деревне проехала пару кружочков. За эту штуку меня никто не держал.

То есть вы внутри не запускаете процесс внутренней психодинамики. Я серьёзно. То есть вы статичны: диван, кровать, телевизор, семинар, коридор, не знаю там какое-то, постяжать и опять вернулись, – и внутренний процесс психодинамики, он никакой. Ну, хотите, начните там быстро интенсивно ходить. Начните ходить в синтезе с вышестоящим телом. Я вот почему сказала: «по следам вашей былой историчности», потому что, например, Аватар Синтеза Иосиф и до сих пор по утрам бегает. Вот *до сих пор*, потому что когда-то на Янском Синтезе он показал, что необходимо включаться в этот процесс. Я предлагала и яням, и вам, помню, в своё время, чтобы вы параллельно с Аватарами чем-то занимались. Это не утопия.

Это, кстати, рост субъектности. Потому что, **чем выше субъектность отношений с Аватарами, тем больше с ними совместных дел**. Совместных дел. И если совместных дел с Аватарами – только вышел, стяжал, возжёгся и вернулся, и вы кроме, как о стяжаниях ни о чём не можете поговорить, вы неинтересны как собеседник.

Причём я гарантирую, что вы о беге не будете говорить: там какую обувь надо на короткую, длинную, дистанцию, в какой форме одежды. Это никого не интересует. Но в процессе бега у вас активируется что? Скорость вашей мысли, скорость вашего тела, скорость процесса биологии и химии между вашими органами, системами, аппаратами и частностями. Вы так не видите. Любая жизненная активность, она внутри запускает процесс продлевающий жизнь, не сокращающий её. А вы сознательно её сокращаете, вот прямо сознательно. Вы как бы ничего не делаете, но сокращаете. Почему? – Движения мало.

И вот когда у вас много внешних дел, вам необходимо куда-то выгружать свой потенциал сделанного, чтобы освобождаться. И вот услышьте – эманировать после практики, эманировать в подразделения, становиться в чистку – это внутренне *не выгружаться*. То есть, нужно какое-то интенсивное дело.

Ну, вот опять же на том же 54-м Синтезе. Я не знаю, почему этот Синтез к нам прилип или ко мне он прилип. Я никак от него отлипнуть не могу. Было сказано о закалке, ну как бы вот, если вам ближе закалка, то можно – закалка.

Прецедент проблемы для Учителя. Физичность отстраняет от Аватаров Синтеза

Это я вас отвлекала, пока вы упорно думали, а чем же мы стоим в синтезе пред Аватаром Синтеза Кут Хуми? Я сегодня вам уже ответила.

Так вот, чтобы **стоять у Аватара Синтеза, нужно быть Синтезом**. Почему мы долго не можем стоять у Аватаров Синтеза? Мы всё время вылетаем, вне зависимости от нашей подготовки, потому что у нас мало лично накопленного Синтеза, который пахтается и фиксируется в Хум, и находится он не в каждой отдельной оболочке Хум, послушайте, пожалуйста, внимательно, а находится в том, что называется межоболочечной средой между каждой оболочкой Хум.

И вот, чтобы стоять пред Аватаром и общаться на какую-то тему, быть погружённой или погружённым в процесс, необходимо быть, собственно, Синтезом, но не тот, который вы только стяжаете, а тот, который вы эталонно можете синтезировать внутренне самостоятельно.

Вот тут интересный такой момент, вот это очень хорошо нам показал Филипп, поэтому, может быть, Оксане сейчас будет не очень это приятно будет слышать, но… Когда мы выходим к Аватарам Синтеза, ну, например, последний раз к Аватару Синтеза Филиппу, по итогам нашего мероприятия, которое было не так давно, Аватар показал, как когда-то, Иосиф в своё время с вами показал – это я хочу закрыть, тот гештальт, который когда-то открылся, мы его так и не закрыли, что есть дистанция отношений. Помните, было вам такое сказано. И вот я тогда, Иосиф мне не отвечал, почему это. Но я, как бы, там сходилась на то, что там недостаточно служения с Аватаром. А когда Филипп это показал, он показал то, что это вот состояние дистанцированности от группы зачастую бывает из-за того, что, если компетентные слишком физичны, и Аватар их допустит ближе, то он офизичится ими, и концентрация Синтеза не будет такой, которой должна быть в явлении Отца. Понятно?

Вот и здесь прецедент проблемы для Учителя. Вот прямо ставим проблему. Обозначаем проблему. Чтобы нам с вами было глубоко работать с Аватарами Синтеза на уровне Аватар-Человек-Субъекта, и нам возможно было долго стоять, общаться, действовать, но стоять не столбом, а в каких-то делах, нам нужно не офизичивать Аватаров. Причём, кажется, ну как же? он Аватар Синтеза, как он офизичивается? Вот понимаете, вот если вас погрузить в среду людей, которые думают в определённом ходе мысли. Да вы за 3-4 дня настолько в их стезю включитесь, что вы потом со всей своей подготовкой будете очень долго переключаться. Вот даже посмотрите на любых профессионалов.

Кстати, Учитель, помните, мы говорили, есть эксперт, специалист, а **Учитель – это по своей природе лидер**, а потому что Эталоны не могут быть не лидерскими. Причём, лидер – это не тот, кто там всю толпу… Помните, «не умеешь это, лучше возглавь», вот это не тот лидер. **Критерий лидерства – это умение взять ответственность за любого, кто рядом с тобой**. И вот, если вы как Учитель на местах…. Я, кстати, на каком-то Синтезе, я, когда эту фразу вспоминала, прорабатывала, её рассматривала, под вашими двумя подразделениями, на ваших двух подразделениях, Кут Хуми напомнил, что он вам на одном из Синтезов, по-моему, третьего курса, ставил в уведомление такую позицию – насколько вы как Учителя Синтеза отвечаете за всех, кто здесь находится? Было такое? Вот прямо Владыка говорил, вот вы там у нас на третьем курсе, было вас больше, там около 50 человек, там сорок с чем-то. И Владыка говорил: «Вот Вы один из этих полусотни, вот **вы отвечаете своим внутренним миром своей глубиной Синтеза за всех».** Вы тогда там согласились, как обычно, покивали, но после этого вы не продвинулись дальше. Может быть, нет, внутри вы какой-то период времени там об этом думали. Я сейчас вас не критикую. Но вы же пришли обучаться?

Значит, вы должны понять, как это видится со стороны. и если со стороны мы говорим, что результат недостаточен, значит, он может быть достаточен для вас, но он недостаточен для того, чтобы сдвинуть этот вопрос в ИВДИВО, то есть в Доме Отца. И если Аватары, Аватар-Ипостаси, Изначально Вышестоящий Отец, на них это не влияет, и они идут дальше, то у нас с вами, чтобы не было массы, а вы понимаете, что такое «эффект толпы», мы должны с вами быть **внутренне ответственны и за себя, и за другого**. Только не того, кто справа слева – ближний круг, а **в целом, за сам вопрос Учителя Синтеза или Учителей Синтеза в ИВДИВО**. Поэтому мы и начали эти Школы, чтобы сдвинуть с мёртвой точки.

Но тут возникает вопрос. Я прошу вас посмотреть на него под критическим углом зрения, обратить внимание на Взгляд и на Наблюдателя, что, если мы выходим к Аватару, и внутренне прямо вот горим дееспособностью, мы наупражнялись Синтезом, и нам есть что делать в Синтезе с Аватаром, тогда мы созвучны вот в этом, так скажу, в равноправности служения. Мы правим тем и служим. Вот послушайте: чем **правим**, тем и служим**,** где *правь* – это **правда**. И Учитель внутри в своей научности – это **правда**, потому что Око – это про честность. Вот понимаете, здесь связка с правдой. И вот это внутреннее «во что я верю?» – только в то, где я могу нести, не «отстаиваю правду», а **нести правду Отца**– это Эталоны, это Полномочия Совершенств, это Синтезность, которую мы стяжаем, и которая есть у вас на позициях.

Сейчас мы закончим тему и пойдём в практику. Я знаю, что вы уже утомились, но по большому счёту час пятнадцать – это не так-то и много. Просто тем очень много, вас заставляет Владыка думать на разные тематики, чтобы вы продолжались, а вы вот по своему наитию бежите или убегаете сразу же в практикование. Там не будет спасения. Предупреждаю. Спасения сегодня и завтра не будет нигде. Вообще, вот всё спасение закончилось. Вы не утопающий. Вас не от чего спасать ни внутри, ни вовне.

И вот, когда вы найдёте в себе эту позицию, что вы уже спасены – чем? Сколько раз вы стяжали Новое Рождение, Рождение Свыше? Это количество ваших спасений. Задайте себе вопрос, а сколько можно спасаться? И вот, когда каждый раз вы куда-то убегаете в практику, чтобы спастись от неуёмности какой-то темы, а там вас ждёт опять же ну что-то, где спасения нету.

Кстати, вот этот вопрос о спасении – это как раз состояние безмолвия внутреннего мира. Я серьёзно. Любой критерий спасения – это внутренняя тишина. Нестандартный взгляд, вообще. Но он очень хорошо внутренне успокаивает, настраивает.

Вернёмся к физичности и когда мы выходим к Аватару, чтобы наш процесс общения был качественным, общение с Аватарами должно быть Синтезом. Как только внутри я ухожу из Синтеза и вхожу в состояние любого другого вида Огня, а самый неприятный – ну вы сейчас только, чтобы на цитаты не разобрали, вот корректно отнеситесь – если я физична, но я горю, неважно чем, но я физична, я не синтезфизична, я не телесна, я не однородно-телесна, а вот прямо физична, то Аватар дистанцируется.

И вот проблема Научного Синтеза будет, мы ещё до Философии и до Цивилизации не дошли, там будет, скорее всего, страшнее, ну в смысле, серьёзнее вопрос, что **любая физичность будет нас сразу же отстранять от Аватаров Синтеза**. При всём при том, что физическое тело сильное, но это не говорит, что оно не должно быть возожжено.

И вот нам надо с вами различить, что *есть физичность*, которая грубая формальная и неразработанная. И *есть синтезфизичность*, где именно физика самая творческая творящая составляющая Отца, несущая его Ипостасность, синтезирующая Синтезы Синтезов в теле, которое, горя Аватарами становится какой? Учительской, эталонной. Физичность. Понимаете? Вот, если мы это в голове различим и для всех донесём это, и прямо вот практически. Только не будем говорить: «Вот нам сказали – мы физичны». Это будет паника на корабле. Понимаете? Вот вообще у Учителя, если он говорит лозунгами и шаблонами «всё, полундра, пора смываться». Все-то смоются, но никто не поменяется. Вот, понимаете, даже сам ответ «все смоются, но никто не поменяется». А задача у Учителя – включить процесс, чтобы, даже если мы как-то переключились и перешли в другое, чтобы мы поменялись.

Вот я хочу, чтобы до ваших мозгов эта формулировка донеслась, чтобы вы увидели её как предметную составляющую, вот тут предметная составляющая, где мы внутри начинаем перестраиваться. И, если мы не соберёмся в команду… Понимаете, «один в поле – не воин» с точки зрения Научного Синтеза, с точки зрения Эталонов, с точки зрения Синтезности и Компетенций Полномочия Совершенств. Если мы не соберёмся в команду, мы ничего не достигнем. Нет, мы будем достигать, но мы будем достигать фрагментарно. Вас же не устраивает фрагментарно? Потому что потом должен прийти кто-то, кто эти фрагменты между собой синтезирует. Вопрос, зачем делать сразу же плохо? Давайте будем сразу же делать качественно. И вот тогда просто будет меньше затраты внутренних и сил, и Синтеза, и ресурсов.

Это как про вопрос, я вот на Школе приводила ребятам пример, Посвящённых Владык Синтеза. У вас есть два варианта выбора. «Вы хотите очень сильно кушать. Чем вы наедитесь: двумя пиццами по 35 сантиметров или одной 45 сантиметров?» Вопрос на площадь пиццы. Шутка. Там вопрос не в площади, вопрос расчёта. Конечно же, вы наедитесь одной пиццей сытнее, чем двумя.

Так вот и вопрос, что лучше сделать один раз, но качественно, чем каждый раз всё переделывать и перестраивать. Поэтому вот мы сейчас, если чувствуете, фиксация пояснялок заканчивается, и все нужные темы, которое мы будем разбирать, Владыка вам обозначил.

Я так для себя понимаю, что было два вопроса, на которые мы не дали ответа. Вы тоже его не дали, мы будем отвечать в процессе Синтеза, разбирая эти вопросы.

Мы тогда включаемся сейчас в первую практику, она будет вводная 61-го Синтеза. Мы стяжаем степень Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и начнём уже встраиваться в организацию Синтеза в двух направлениях: Октавно-Метагалактическая Академия Наук и, в общем-то, Высший Аттестационный Совет Изначально Вышестоящего Отца.

Взращивание Субъектности

Есть ли у вас вопросы, так скажем, по первой вводной части? Час двадцать пять, и мы с вами исправно отработали и готовы к Синтезу, ну в смысле к стяжанию Синтеза. Вопросы, мысли, рассуждения, подтверждения, обозначающиеся и фактические, которые у нас с вами будут решаться? Если есть, то готова их услышать и пойти дальше.

Значит грусть, печаль, сложные мысли не приветствуются. Поэтому, как вы быстренько их в себе родили, *вы ж сами их родили? – сами родили*, вот так быстренько методом ментальной организованности собрали всё в кучечку, аккуратненько из тела вывели, мечиком отсекли, сожгли, попросили у Кут Хуми прощения, что позволили без разрешения Аватара Кут Хуми взгрустнуть. У вас же не было сегодня эталона на грусть? У вас лишь был эталон на Эталон. Уже стихами, как по Маяковскому. Я серьёзно. Меч прожгли, вернули, вы должны учиться своими состояниями управлять. Да, Алексей Батькович?

*Из зала: – Да.*

Замечательно. Вопросы будут? Дополнения, давайте.

*Из зала: – Вопрос можно, только без ответа?*

Хорошо, давайте.

*Из зала: – Я просто вопрос ставлю. Вот, если взращиваем Субъект в Истине как Части, то во всех других Частях тоже нужно взращивать Субъектность, чтобы она в цельности в нас взрастала. То есть вопрос какой: как мы взращиваем Субъектность?*

Как мы взращиваем Субъектность? С точки зрения Учителя ответ очень простой. **Наличие Эталона и есть критерий роста Субъектности**. Очень просто. Тут вопрос не стяжания Эталона. А вот я, например, 18-тисекстиллионное Эталонное Начало Отца, я просто 18-тисекстиллионное в количестве составляющее, например, Учитель.

Как только я сейчас выйду к Отцу и стяжаю Синтез, и начну Синтезом Отца эти 18 секстиллионов синтезировать между собой сама, и рождать, именно рождать, формировать Эталон – это и будет первым этапом формирования Эталона во мне, допустим, в Части Око по количеству оболочек, Части Истина по количеству оболочек Истины. Увидели?

То есть само **состояние формирования Субъекта начинается с Эталонов**. Когда мы перейдем на Владыку, формирование Субъекта в Истине ракурсом Владыки, для нас с вами Учителя Синтеза, будет количество уже не Эталонов, а количество чего? – Совершенств. И мы то же самое с вами будем говорить о том, что Субъект с точки зрения роста Истины – это количество уже Совершенств, которые мы должны синтезировать и родить одно Совершенство, которое будет нами сформировано и нами – вот тут дальше интересно – **любое совершенство требует реализации**. Вот Эталон – нет, а Совершенство – да.

Эталону хорошо, когда его не трогают. Помните выражение, «он же памятник, кто ж его…» – там поставит или что-то сделает. Это про Эталон. То есть это явление, которое малоподвижно, не в плане, что он статичен, Эталон чрезмерно психодинамичен. Но есть двойное движение, прямо двойное движение. Есть **движение внутри с полным физическим недеянием – это Учитель**. То есть внешне я могу просто стоять, но внутри меня идут количественные в сумасшедшем объёме процессы, которые находятся в постоянном пахтании и движении, то есть там идёт своя скорость. Как только я вхожу, и тут я могу быть статична, всё внутри меня. Поэтому у Учителя важно не то, что вовне физически, важно то, что вовне, но внутреннее. Это про то, что внутреннее. Понятно?

Как только я вхожу во Владыку, то, что сказала Марина, это требует ещё, конечно, изучения и исследования, но я предполагаю или мы предполагаем Синтезом сейчас в расшифровке, что рост Субъектности будет зависеть от формирования того, что сделал Субъект либо Эталоном, либо Совершенством самостоятельно. И вот тогда уже для Владыки будет важно не то, что он внешне статичен, а наоборот, он внешне должен быть максимально динамичным, но внутри у Владыки Мудрость приводит к тому, что и внутреннее действие тоже организовано в движении, то есть он всё время двигается. То есть, если у **Учителя внутренне-внешнее движение – стабилизация, у Владыки – два процесса всё время в динамике**. И вот Субъектность – это всегда пограничное состояние.

Есть пограничное состояние Сознания такое. Но, между прочим, это говорит о критичности Наблюдателя. Вот даже сейчас вы пойдёте в практику, вопрос – где будет ваше Сознание? и где будет его граница? Вы будете больше сознательно внутренне или больше сознательно внешне? И вот, чаще всего, мы учимся через тренинг преодолевать пограничность состояния, входя во внутреннее сознание или внутренним сознанием в активацию синтез-телесности, или единотелесности, однородной телесности там где-то, где мы работаем. Понимаете, вот вопрос. И вот это требует исследования, вот прямо реально для физического тела. Но этим, я так думаю, в своё время должен заняться, наверное, в общем-то, Крым как подразделение ВШС. Там Физическое Тело, имеется в виду, с точки зрения Славии, понятно, что организация совсем другая, но критерий должен быть такой.

И вот вопрос, что **Субъектность – это результат действий тем, что вы стяжали у Изначально Вышестоящего Отца.** То есть **Субъект в Хум** – это количество наработанного Синтеза, **Субъект в Учителе** – это количество выработанной самостоятельной Эталонности, **Субъект во Владыке, в Истине** – это состояние формирования или сформированного Совершенства. Понятно, что ответов может быть ещё огромное количество, но как один из вариантов можно начать отталкиваться от чего-то.

Выработана ли частность?

Вообще, в любой разработке чего-то нового, вы должны запомнить одно: вам надо найти то, от чего вы будите отталкиваться. Без каких-то внутренних знаний оттолкнуться и пойти в новое категорически невозможно, поэтому на этой стезе выше Ипостаси вам необходимо владеть знаниями как навыками для внутреннего понимания. Вот смотрите, знание может быть навыком? Да, конечно. И если ваше Знание не перешло в разряд особенное, **особенное**, всё – вы дальше не отстроитесь на том, чтобы что-то новое изобрести, выработать, сформировать, даже синтезировать, почему? Знание не будет помогать. Оно встанет в позу и скажет: «Только при определенных условиях, с определенной температурой, определённым светом лампы я тебе помогу решить этот вопрос». Я не шучу. Знание так и работает. Знанию нужна определённая среда. Я только сейчас перешла на природно-биологическую – свет, температура, давление.

Но то же самое в вашем внутреннем мире. Оно скажет: «Ладно, хорошо, мне, пожалуйста, осмотическое давление всех органов правильное, внутреннюю глюкозу, спокойное состояние, чтобы я просто сконцентрировалось, тогда я тебе дам вывод». Это к чему? Знание – это же Частность.

Давайте так, а вы внутри, если мы заговорили за Эталоны, Частностями когда оперируете, **как вы понимаете, что вы Частность выработали?** Вот вы не одну и ту же Частность пересинтезировали много раз, извините, как жвачку, выработали слюну, она осталась внутри, в смысле ротовой полости, слюна пошла в желудок. Желудок без гомогенной массы, которую нужно переваривать. И, соответственно, все процессы они запущены, но не предметны, то есть, нет того, чтобы можно было переваривать. Понимаете?

Так и Знания. Если процесс знаний запустить, но не выработать что-то новое, чтобы Знание пошло дальше, всё время будет казаться, что вы не насыщены. Только не желудком не насыщены, а не насыщенны в ответах, результатах, жизнь не радует. Прямо серьёзно. Вы не довольны собой, не довольны тем, что рядом, и все сразу же становятся серыми и неинтересными. Да потому что Знания внутри вы, дальше, как пережёвывать, никуда не направляете. Только не «не спускаете», а не направляете. Увидели?

Не совсем приятно это слышать, потому что мы, когда поднимаем такие вопросы, мы задеваем у нас с вами что? Наше внутреннее развитие. И если наше развитие ограничивается границами смыслов только «стяжать», и «что свыше нам дадут», и дальше за этим «дадут» я ничего не пойду, не сделаю сам. Нет, конечно, Отец… Извините, Отец. Был такой фильм «Великий уравнитель», посмотрите, там много серий. Вот Он даёт всё то, что вы просите. Вот вы говорите, что все – какашки, вам Отец это даёт, и рядом с вами будут все – какашки. Вот вы на всех бубните, вам Отец будет именно таких давать, почему? Вопрос даже не в том, что даёт или не даёт Отец, а вопрос в том, что ваша Частность, которая называется как? Но вы на её горизонте, этой частности, Взгляд или Любовь, пишет. Две Частности работают – либо Взгляд, либо Любовь.

Оно это пишет, я серьёзно.

И если внутри Частности у нас записалось, что все такие, сама Частность бежит к Отцу, поперёк Батьки в пекло, и говорит: «Отец, вот это явление, к которому ты меня приставил, называемый Учителем Синтеза, всё время говорит, что Жизнь дерь…, ну там сами, Служение тоже непонятно какое, я вообще непонятно живу как. Что мне делать»? Отец говорит: «Что просит, то и делай».

Ну, как бы у Отца же всё по сознанию. Чувствуете, где Сознание начинает сбоить. Я сейчас вам на образной ассоциации привожу **глубочайшую проблему** и разбираю её. И так вот реальный такой разбор, он неприятен в осознание, но через метод мягкого поглаживания и образно-ассоциативного подхода вам приятно входить в это. Так вот, получается, что вот тут сбоит Сознание. Что, если Сознание начинает принимать от Частности всё, как формирует Субъект, Частности – под козырёк, а вместе с Частностями – под козырёк Аппараты и Системы. Потом эта волна докатывается до Частей. Всё это доходит до Части, какой Части? До части Тел. Только не тел, которые в материи, а тел Аватар, Аватар-Ипостасей, выше Аватара Кут Хуми. И Тела, имея Волю Аватара, причём от Отца до Посвящённого, так же, там такие Тела – октавного выражения – они начинают включать внутреннюю…, ну что включать внутреннюю?

А то вы так прямо схватились, а что включать внутреннее начинают Тела? Это знание Синтеза, шевелите мозгами, скрипите, сейчас я вам машинное масло привезу, там вспрыскаете, будет лучше. Что лучше машинного масла для сфер мысли, чтобы они хорошо крутились? Не надо только так реагировать – мягче, мягче, тогда потянется Синтез в ваше Тело. Что надо, чтобы быстрее, шустрее крутились внутренние процессы? Знаете, что?

Не поверите! Попросить у Отца, чтобы вам было дано думать по-другому. Серьёзно, вы ска́жете, ну как вот прямо на пустом месте попросили и дано? Да. Знаете, почему? Потому что ваша просьба включает внутренние процессы Частностей, Частей, Систем и Аппаратов. Этим, кстати, мы и служим. Вот в предыдущую эпоху, помните, Иисус, когда уходил, он говорил своим соплеменникам, которые стали его Апостолами, что «вы идите, открывайте рот и говорить-то начнёте сами, даже не зная, прямо не зная, начнёте». Конечно, начнёте. Вопрос, если в истории это один раз получилось, чего же вы всё время на истории то не учитесь?

А знаете, в чём интересный момент, если у человека нет внутренних историй, количество смыслов падает, и тогда ему неинтересно жить и строить само служение. Вот, может быть, вы отнесётесь тогда к истории по-другому и увидите историю как не исторический фактор, а как количество Образов, – а мы пойдём за Рождением Свыше, – где внутренняя история формирует вашу силу жизни. Не хотите жизни, вашу силу служения. Я серьёзно.

**Если внутри мало историй, ситуаций, событий, стечений обстоятельств, встреч, организаций, и вы себя в них не вводите, то не на чем строить, не на чем строить Синтез и силу Образов**. Потому что любому Образу, начиная от Образа Отца и заканчивая образа́ми Рождения Свыше, ну там же образа́, сегодня 13 штук стяжаем, и все – в вас. Ну, 13, смотрите, у вас даже ассоциация пошла с церковным ладаном, неплохая так же себе вещь, главное, чтобы кадило в нужном направлении, по вектору размахивалось. А так просто, если вдруг заденет тамошних клиентов, оно просто тяжёлое.

Так вот, и если продолжить, то это вот Сознание начинает сбоить, когда внутри Частности не формируются и не рождаются. Поэтому, **когда мы говорим, что мы Учителя Синтеза, мы априори сразу же запускаем любой процесс Эталонов во всём, с чем мы соприкасаемся**, начиная от Частей в Человеке, и заканчивая фактически компетентным служением и той Отцовскостью, которую внутри накопили.

Нефизичность реакций, отношений, служения

И тут вот важен такой момент, какой, – сейчас один момент ещё – какой формой жизни я живу? То есть я, например, проходя 61-й Синтез, прекрасно понимаю, что я внутри синтезирую разные виды жизни. И вот, если я останавливаюсь на видах жизни Человек и помните, как вот это «Пуговкин & партнёры», вот «Человек & и …» – девять видов Человека, то фактически, я выше Частей не буду думать. И мои внутренние процессы, истории, действия, образы, они будут только на этом, и тогда субъектность вот, в этом рождении, формировании Этонического тела, например, не синтезирует количество Эталонов внутри меня.

Я не смогу зажить жизнью Учителя даже, если я настяжаюсь 13-ю видами Жизни, потому что 13-й вид жизни потребует у меня, вот послушайте, **нефизичность реакций, нефизичность отношений, нефизичность служения**. Услышали? И вот поиск состояния: что такое нефизичность? отвечает только на один вопрос – это Синтез физичности и Синтез телесности.

Вот, когда мы сейчас пойдём стяжать с вами, вы, пожалуйста, будьте внимательны, вы, с одной стороны, идёте по мыслеобразу стяжания, с другой стороны, отслеживайте процессы, которые сейчас Кут Хуми запустил у вас внутри, вашу самостоятельную организацию деятельности. И поотслеживайте, насколько вас самостоятельно в практике хватает. Если вдруг чувствуете, что будете вышибаться, знайте, что группа рядом, ведущий рядом, Кут Хуми или Отец рядом, куда мы выйдем. Значит, вы идёте состоянием в поддержке группового эффекта ИВДИВО. И опять, грубо говоря, отстраиваетесь на потенциал. Поддержались и опять входим в состояние эталонной индивидуализации. Да, мы все вместе в группе, вы ничего там отдельно не стяжаете, вопрос вашей организации вот этой телесности, чтобы Синтез в теле *за-был*.

И вот мы, сейчас один момент ещё, не договорили – сколько Синтезов на Синтезе вы синтезируете? Были ответы? Не было ответов. Вот мы сейчас войдём в Синтез, мы не будем говорить количество Синтезов, которые мы синтезируем на Синтезе, зададимся этим вопросом после Синтеза, вернее после Практики, и тогда порассуждаем на эту тематику. Она очень довольно-таки интересна. То, что мы так с вами не видим, как Учителя. Мы думаем, что мы входим в один Синтез Кут Хуми, Синтез Синтеза, ну или максимум 66, которые мы стяжаем, у Кут Хуми Фаинь, и всё. На самом деле, нет. Есть управляющие виды Синтеза, которыми мы должны с вами уметь владеть на Синтезе. Услышали? Поэтому уж извините, что на вопрос так долго отвечали, но было для чего. Ну всё. Идем тогда стяжать.

Мы с вами сразу же…, а нет, мы в первую Практику пойдем в 448-ю в 513-ю пра-ивдиво-реальность, а уже потом на следующих Практиках будем выходить в 31-м Архетипе. В общем, как бы, я распределила показатели и показала, что первая Практика будет в 33-м, последующие будут в 31-м Архетипе.

Что есть настройка на Практику?

Итак, настраиваемся. Вот что для вас сейчас есть настройка на Практику? Ну, а) это смена Позиции Наблюдателя. Должна быть. Для любого из нас настройка на Практику – это смена Позиции Наблюдателя. На какую Позицию Наблюдателя пред возжиганием всем Синтезом в каждом из нас вы должны быть настроены? Я сейчас немножко так поменторствую, потому что вы не все понимаете этот вопрос. Вы просто возжигаетесь и есть такое состояние – плюхаетесь в какой-то процесс возожжённого Синтеза.

Надеюсь, понятно, что после этих, например, объяснялок полтора часа, вы должны пересмотреть внутреннее действие. Так вот, что будет критерием отстройки Позиции Наблюдателя, когда вот вы возжигаетесь всем Синтезом в каждом из нас? Возжигаемся. Пока идём гранью тренинга, потом перейдём в практику.

Практика-тренинг 1. Вхождение в 61 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталона 61-го Синтеза. Стяжание Эталона Совершенной Субъектности Изначально Вышестоящего Отца. Явление Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза 61 Синтеза

Возжигаемся Синтезом в каждом из нас. Если есть ответы, мы готовы физически их услышать, и как Кут Хуми говорит, рассмотреть. То есть Владыка видит, что ответы, неправильно уложены в голове. Вот сейчас я вам показываю физическую речь и показываю то, что говорит Кут Хуми, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза. То есть фактически есть среда, для того, чтобы Владыка вам внутреннее тоже отвечал. Пожалуйста, слушайте Владыку.

И, возжигаясь всем Синтезом в каждом из нас, включаемся во внутренний Синтез, синтезируясь всей цельностью Синтеза 60 Синтезов или более того, у кого сколько есть, по количеству Ядер Синтеза, возжигая 129 оболочек каждого Ядра Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас. Вспыхиваем многообразием внутренней степени Учительства 60-ю Синтезами со 129-ричным объёмом оболочек Синтеза в каждом. Понятно, как это? То есть вы возжигаете прямо степень Учительства как особенность и способность быть и гореть оболочками в Ядрах Синтеза. Возжигаемся дееспособностями и всеми видами разработанностей Хум по итогам 60-го Синтеза. Вот прямо так и будет, **наработанный контакт с Хум – залог эффективности Ока**. Просто запомните. Наработанный контакт с Хум – это залог эффективности Ока, поэтому разработанное Хум возжигаем, ну или у кого какое есть. И всё, что разработали, Синтез, перспективы, Огонь, План Синтеза, и весь Синтез, который есть в Хум каждого из нас, возжигаем, завершая 60-й Синтез. Пока к Аватару Синтеза не переходим. И вспыхиваем Синтезами в Хум каждого из нас.

И развёртываемся, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь в зале ИВДИВО на 448 пра-ивдиво-реальности Учителями Синтеза, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Становимся телесно физически, началом 61-го Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза ИВО, и от Аватара, и от Аватарессы, пока так, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас, прося ввести нас в 61-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, тем самым стяжая у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителя 61-го Синтеза Синтез Синтезом каждым из нас и собою. Возжигаемся.

И вот входим в стяжание Учителя 61-го Синтеза не как по форме, формально, а вот прямо, чтобы вы прожили, что вы наделяетесь от Кут Хуми в Синтез Синтезе Учителем и вас Владыка вводит в 61-й Синтез.

Ну, такое своеобразное может быть ощущение, сопереживание, проживание как то, что вы прошли или проходите сейчас с Аватаром Кут Хуми.

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем 64 инструмента 61-го Синтеза Учителем Синтеза каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь 64-мя инструментами, стяжаем концентрацию 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою в каждом и в группе. Концентрация предполагает накал, поэтому разгораемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в зале в 33-м Архетипе Октавы Фа 448-ми пра-ивдиво-реально Синтезом в каждом из нас. Открываясь Синтезу, проникаясь им.

И, проникаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтез Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтез Синтезом и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на начало активации явления степени Учителя Синтеза 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем явление 4 Курса подготовки Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, стяжая Эталон степени Учителя Синтез Синтезом и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта собою каждым из нас.

И, представая, представ пред Аватаром Синтеза и Аватарессой Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящими Аватарами, в зале, развёртываемся Синтезом в степени Учителя Синтеза, разработкой и явлением 4-го Курса подготовки Учителя Синтеза в ИВДИВО каждым из нас в течение всего учебного года прошлого и нынешнего наставшего Иерархического учебного года с включёнными четырьмя перспективными месяцами вплоть до декабря включительно.

И, возжигаясь Синтезом, прямо вспыхиваем степенью Учителя в годах Иерархического учебного года развитием четвёртым Курсом. Может быть, не будет никакого там эффекта, но формулировка стяжания, мыслеобраза, она предполагает включение в активацию этого процесса, в том числе и в теле.

И проникаясь, вот прямо проникаемся, как понимаете это слово, проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление степени Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И, возжигаясь стяжёнными Синтезами, преображаемся, распуская Синтез по телу в зале, разгораемся Учителем 61-го Синтеза.

И вот здесь Аватар Кут Хуми обращает ваше внимание, в зале говорит и физически публикуется, чтобы вы возожглись Синтез в Хум и вот вернулись к вопросу субъектности стяжания, где стяжание идёт концентрацией Синтеза в теле. Вот просто посмотрите, если это так доступно сказать – посмотрите, увидьте состояние синтезирования Синтеза в теле.

И мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, в форме Учителя 61-го Синтеза. Так же следим и отслеживаем, чтобы не было формальности выхода и синтезирования с Отцом.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, просим Изначально Вышестоящего Отца начать в каждом из нас Синтезом нового Иерархического года, подготовки, переподготовки, развития, реализации каждого из нас с ракурсом явления и развития степенью Учителя Синтезом 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И, возжигаясь, преображаясь, вот послушайте, взрослеем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Курсом четвёртого явления Учительской подготовки, переподготовки каждым из нас и собою, возжигая, соответствующее явление Служебных, Должностных Компетенций, обязанностей, специфик, особенностей Иерархическим годом служения Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в разработке степени Учительства.

И, проникаясь, насыщаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и просим Отца, ввести каждого из нас и синтез нас в степень Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И входим Изначально Вышестоящим Отцом в стяжания Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 61-м Синтезом и всеми тематиками, постулатами, которые применялись в первой части, до практики.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся стяжённым и стяжаемым явлением Учителя Синтеза собою, чтобы определение понимания складывалось в теле. Учитель – это телесность. То есть это научение – наупражняться нужно, чтобы телесность срабатывала. Входим в Синтез, и вспыхивая этим. Мы входим, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца, теперь уже у Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 61-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждым из нас.

И тут, внутренне синтезируем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ведением Синтеза и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вокруг группы и каждого из нас 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца формируется среда Синтеза.

И мы погружаемся или входим и так, и так, это нормально, прямо в саму среду Синтеза, которая окутывает, обволакивает, становится вокруг каждого из нас. Прямо погружаемся в неё, погружаемся. Есть такое хорошее выражение, которое является принципом Учителя, такая японская идиома, она дословно звучит следующим образом – *Сердце передаёт то, что думает Ум*. То есть, если мы погружаемся в среду Синтеза, а погружение – это горизонт, именно, Сердца. То Сердце передаёт насыщение Синтеза результатами того, о чём думает наш Ум. Ум как универсальная материя, или как такая универсальность владения внутренними процессами, в том числе и Творящими, потому что Ум – это горизонт Творения. Да?

И мы возжигаемся погружённостью в среду 61-го Синтеза, проникаемся ею. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Эталон 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и смотрим, как Эталон входит в тело, в место формирующегося Ядра Синтеза в каждом из нас. Вот тут видите, не видите это критерий физического успокоения. Пробуйте включиться на сопереживание среды Синтеза, которая внутри в Хум, в теле сигналит результатом. Видение, слышание – здесь не критерий понимания. И вот прямо см***о***трите, как входит Эталон 61-го Синтеза. Вначале входит во всё тело, правильно увидели, то есть среда такая разреженная. И как только начинает концентрироваться на внутреннее Ядро Синтеза, помните, мы стяжаем каждый Синтез Ядро Синтеза Кут Хуми, Ядро Синтеза Отца, Ядро Огня, Часть Кут Хуми, Часть Отца, вот это вот оно. Туда входит Синтез.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, научить каждого из нас развёртывать Синтез, просим научить дееспособить Синтезом и просим развернуть Синтез в каждой отдельной Части Октавной, в Синтезе Частей между Частями, для роста и организации Учителя в каждом из нас. И вот, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез в Части каждому из нас по принципу *всего во всём*. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть и синтезировать действия в Системах. Просим развернуть и синтезировать концентрацию Синтеза в Аппаратах, и просим синтезировать и организовать концентрацию Синтеза в Частях, созидая, сотворяя, синтезируя, реализуя специфику телесной отстроенности, ориентированности Синтезом Эталона 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца разработкой степени Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, включая телесную организацию от Человека до Отца 8-рицей физически.

И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и проникаясь всем стяжённым, возжигаемся. И эту возожжённость в теле находим как основу нашей репликативности. Ищем. Прямо идём в развитии стяжания, телесно и группой. Хорошо.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем ракурсом Учителя каждому из нас обучение владения, стяжая вхождение в Октавно-Метагалактическую Академию Наук разработанностью Учителя Синтеза, ростом Синтезности в каждом из нас, служебной или индивидуальной. Стяжаем вхождение, организацию в процесс владения Аттестационными подходами, методами, методиками, дееспособности Учителя Синтеза.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Эталон Совершенной Субъектности Изначально Вышестоящего Отца как реализация научности Учителя Синтеза подготовкой, переподготовкой Четвёртым курсом и теми возможностями, стяжаниями, первостяжаниями, всей той нагрузкой научности, внутренней, либо внешней, которой мы проходим как Учителя Синтеза в изучении в научении в разработанности с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезом дневных и ночных подготовок.

И, возжигаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся. И вот в зале, есть такое явление, действуем Изначально Вышестоящим Отцом. Вот, мы стяжали, возожгли, прониклись и дальше действуем Изначально Вышестоящим Отцом.

Каждый из вас понимает что-то своё или особенное. Вот, то, как вы понимаете действовать Изначально Вышестоящим Отцом, отпустите себя, и доверяя внутреннему процессу, идите этим утверждением. И вспыхивая Учителем Синтеза, выражая, действуя Изначально Вышестоящим Отцом, Синтез Изначально Вышестоящего Отца выражаем. Проникаемся Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Хорошо.

И мы синтезируемся с Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Отце и проникаемся Учителем Синтеза, и ипостасно проникаясь, вникаем в Эталон Синтеза Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируя, сейчас скажу слово, только не напрягайтесь на него, *стягиваем на себя* ту Эталонность, которую Отец Учителем Синтеза концентрирует и передаёт нам. Это нормально. Ну, вмещаем, насыщаемся. Хорошо. Прекрасно.

Запоминайте, сейчас мемуары будете писать. Давно не писали их.

И вспыхиваем Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом, а теперь в Учителе Синтеза, такой двойной Учительскостью. Мы же у Кут Хуми стяжали Учителя Синтеза, сейчас у Отца, то есть двойная составляющая. Теперь мы возжигаемся перед Отцом всем Синтезом в каждом из нас. И вот здесь, возжигаясь Синтезом, попробуйте, чтобы не засбоило. А вот вы, возожглись тем Синтезом, который внутри, есть у вас как наработанный ваш Синтез, пред Отцом, чтобы вы сами посмотрели, такую проявили некую критичность, выходя из-за закономерности. Потому что, чаще всего, для нас Синтез есть результат закономерности стяжания. Правда же? И смешно, и грустно, что мы к Синтезу относимся, как к результату закономерности стяжания.

Вот, мы бы хотели, чтобы вы в Субъектности переключили взгляд, и Синтез был не закономерностью, а *фактором развития*. Увидели? Совсем другой взгляд, для меня, во всяком случае, включает более в тенденцию действия с Отцом. И мы преображаемся возожжённостью Синтеза в Учителе Синтеза. Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за введение нас в 61-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 448 пра-ивдиво-реально, возвращаясь в зал ИВДИВО, средой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Аватара План Синтеза 61-го Синтеза коллективно и индивидуально каждому из нас, стяжая двадцать четыре позиции Синтеза в росте Эталона 61-го Синтеза собою. И, возжигаясь Эталонным Планом Синтеза 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в данный зал, в физическую реализацию Учителем Синтеза каждым из нас и синтезом нашей группе. Вернулись на физику. Вот, сейчас там зафиксировались, прямо чтобы был сознательный переход из зала Аватара Синтеза Кут Хуми, из зала Изначально Вышестоящего Отца.

И уже здесь физически эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, каждым из нас и синтезом нас. То есть такая двойная эманация, в принципе должна пойти – индивидуально распустили, и потом группой, далее эманируем в подразделение ИВДИВО Должностной Компетенции Служения Санкт-Петербург, Ладога. И последняя эманация в ИВДИВО каждого. И последняя-последняя эманация, эманируем восьми с половиной миллиардам человечества Планете Земля, всё стяжённое, возожжённое и достигнутое физической реализацией стяжания каждым из нас.

И этим выходим из практики.

Аминь.

Субъект отношений в Огне. Субъект отношений в Синтезе

Спасибо большое. Мысли, подтверждения, действия в процессе. Нас интересует пара вещей. С одной, стороны мы с вами, делали вводную практику. Привыкли делать. С другой стороны, мы ввели туда несколько составляющих. Мы с вами стяжали Эталон 61-го Синтеза. Мы стяжали с вами степень Учителя, собственно само явление Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И потом мы вошли в состояние того, что начали действовать Изначально Вышестоящим Отцом. Понятно, что вот здесь грань, которая требует, с одной стороны, вхождения в процесс, но любой начальный уровень требует подтверждения в том, в какой-то последующей применённости. Да?

Соответственно, от нас с вами требуется потом последующее действие – что мы будем с этим делать? Соответственно, мы стяжали с вами концентрацию ещё Плана Синтеза с точки зрения 24 позиций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрим.

Я вот, когда Владыка это давал, Изначально Вышестоящий Отец, и в принципе, в своём же зале было интересно, как реагирует среда Синтеза ИВДИВО на каждого из вас телесно. И мы бы хотели, чтобы вы понимали одну простую вещь, что Синтез всегда идёт группой, но, в то же время, он идёт индивидуально для каждого из нас.

Как Учителя мы с вами должны встроиться в то, что мы берём Синтез не через массовую погружённость или погружение в Синтез, хотя мы сейчас погружались с вами в среду Синтеза, было эффективно, надеюсь, вас сейчас услышать, какие-то ваши разработки. Но мы должны видеть, что Синтез идёт, большей степенью, всегда индивидуально, потому что Метагалактика как система отношений растит Субъекта в максимальной внутренней свободе.

Кстати, когда Марина спросила, что такое Субъектность, так вот ответ, что **вопрос Субъектности – это критерий свободы личности, которая входит в предмет отношений с системой, с Метагалактикой и с Иерархией**. То есть, ни с системой, и ни с Метагалактикой, и ни с ИВДИВО не сможет войти во взаимоотношение *несубъект*. То есть уже априори, рождаясь Омегой Отца, мы несём в себе Субъектность.

Понимаете? И вот вопрос развитости нашей Субъектности – она может быть трёхчастная, двухчастная. Да? Как количество Пламён в Монаде – это тоже определённое состояние, даже не развитой Субъектности.

Это, кстати, интересный взгляд, потому что получается, что Пламя Отца рассматривает Монаду как критерий Субъектности. Прямо, критерий. Не сам Субъект, а критерий Субъектности. И в зависимости от того, сколько развитых Пламён в Монаде, говорит о глубине Субъекта. Если мы будем говорить о Монаде метагалактической, в ней 16384 Пламени. Значит, глубина моего эталонного состояния Субъекта…

Что голова трещит? Чувствуете, голова трещит на эти мысли. Они простые, но трещит. Только потому, что нужно увидеть Субъект под другим ракурсом. Мы видим больше с вами Субъект как биологическую оболочку, у которой внутри много заданностей и векторов развития. А мы должны увидеть, что структурой Субъекта являются Части Изначально Вышестоящего Отца. Значит, получается, что в Монаде 16384 лепестка и такое же количество оболочек – это и есть критерий субъектности Пламени Изначально Вышестоящего Отца, где каждое отдельное Пламя – это Субъект отношений в Огне.

А что будет тогда Субъектом отношений в Синтезе? Ещё раз. Каждое Пламя – это Субъект отношений в Огне, то есть в материи. Что будет Субъектом отношений в Синтезе? Я знаю, что вы так не думаете. И в этом-то и прекрасный подход, что **проще всего выработать что-то новое, когда ты не знаешь ответа**, даже не можешь связать его, откуда-то. В этом и есть новизна и вот это первостяжание, не в плане стяжания какого-то мыслеобраза, а в плане новых каких-то разработок. Это, кстати, одна из позиций действия Империи. Империя, **Цивилизации растёт дальше только тогда, когда есть новизна разработок.** Но вы должны согласиться, что ни Цивилизация, ни Империя не будут развиваться, если не будет новизны разработок. Любое старьё, которое, там не знаю, из какого-то шкафчика мы достаём, струшивая, этот, хотела сказать клофелин. Ну что мы там струшиваем?

*Из зала: – Нафталин.*

Нафталин. Ну, может созвучно клофелину. Звучит буква «Ф». Да? Как раз и говорит о том, что всё старое хорошо забытое новое, и всё новое – хорошо забытое старое. В данном случае, это не работает.

Вот вопрос, что же будет тогда Субъектом Синтеза в отношениях? Ну же, ваши предложения. Я не знаю. Вы ждёте от меня, а мне Кут Хуми не даёт, пока…. Вам Владыка дал первую фразу, это она пошла на ура, когда надо услышать от Кут Хуми следующую фразу, да? То она должна пойти от вас.

Субъект Синтеза? Это не обязательно в Монаде. Не обязательно в Монаде, но если Владыка сейчас задействовал Монаду, значит, Монаде что-то не хватает. А что у нас там, в Монаде есть, что может быть Субъектом отношения Синтеза?

*Из зала: – Образы, которые мы разрабатываем.*

Образы. Отлично. Хорошо. А ещё? Чего?

*Из зала: – Ядро.*

Во! Я хотела подвести вас к Ядру. То есть любое Ядро – это Субъект Синтез отношений. Ещё раз, любое Ядро: стяжание Ядра Синтеза, стяжание Ядра Эталона, стяжание Ядра Абсолюта, стяжание Ядра Части, вот **всё что вы будете стяжать с точки зрения Ядра – это Субъектность отношения Синтеза.** То есть, так как Ядро это 16-й огнеобраз, а собственно всё, что есть в ИВДИВО, строится творением Синтеза субъядерности огнеобразного порядка, то Субъект отношения Синтеза, а Синтез первично это – эффект Творения, начинается с ядерной структуры организации.

И вот тогда **Эталонность** наших с вами отношений, ну вот в Синтезе с Отцом, с Учителем, **заключается в том, насколько мы эталонно-ядерны**. Ну, вот как-то так.

Тогда вот на этом мы ставим точку в практике, в плане, мы закрыли этот вопрос. И пару фраз, просто вот от вас, как вам эта практика просто по внутренней реализации? Потому что мы, фактически, в практике включались в процесс действия с Отцом и внутренне что-то происходило. Кстати, практика была не обычная, она была из вот грани практики-тренинга. Причём тренинг был чёткий. Почему? Потому что вы слышали наше ведение только физически, оно было в зале, но в зале вы действовали сами. Мы настолько стремились отстраниться от вас, чтобы вы сами действовали, вот сами, сами, сами, как Учителя. Поэтому вы могли почувствовать какую-то холодность, но она не из-за того, что мы не с вами, а из-за того что вы были максимально сами с Кут Хуми в стяжании, и сами с Отцом в стяжании. Это как бы показатель действия. Потому что мы о вас, Владыка – мы не зря говорили о внешнем экзамене – будет проверять.

Итак, если есть вот пару фраз. Просто ваше наблюдение, больше ничего не надо. И пойдём дальше.

Синтез стяжаемый и накопленный

У нас с вами следующее, мы должны войти с вами в Рождение Свыше, как раз поработать с Образами, но разобрать вопрос синтеза количества Синтезов на Синтезе и разобрать вопрос, вот просто поговорить об Учителе, буквально пару фраз.

Помимо того, что **Учитель – это иерархия Частей**, помимо того, что **Учитель – это синтез концентрации Служения**.

Чем ещё, как Субъектом каких отношений выступает Учитель? Ну, если убрать Субъект отношений, просто Учитель – это? И мы вышли на то, что Учитель – это Эталоны, и нам нужно перед Рождением Свыше, парой фраз перекинуться, чтобы пойти в практику, потом на перерыв, потом стяжать Компетенцию первую. Вот что такое Учитель? Так как у нас три действия, и нам нужно будет пойти в две практики подряд, потому что мы по времени чуть перегнули. Да?

Итак, ребята, включаемся в мозговой штурм. Вернёмся к вопросу, вот результаты практики у вас: что было? что наблюдалось? что исполняли? Как, вообще, вот действие в практике? Уже Марина Геннадьевна стоит наготове. Было бы хорошо, если кто-то ещё дал услышать прелестную речь в громогласности внутреннего мира.

Ну как практика прошла? На ура? Под фанфары? Что было?

*Из зала: – Ну, может быть, как бы заключительная часть практики, где мы стяжаем Синтез. И вот эта наша привычка стяжать Синтез, как какой-то закрепляющий фактор, это переключение, что этот Синтез, этот фактор развития. И вот оно как бы переключает полностью на перспективы, и совсем другое отношение к Синтезу, и другая Любовь к Синтезу. Потому, вот эта переключённость, она определённо развернулась.*

Тогда вот, чтобы всем было понятно, что сказала Вика. Вика, да? Виктория. Что у каждого из нас в системе отношений между нами и стяжаниями или стяжаниями и нами есть один критерий, что мы действуем, как правильно было замечено, исключительно накопленным Синтезом. Только есть Синтез, который копится в процессе стяжания, вот в этот же момент времени.

А есть интересный момент, когда мы выходим и входим в стяжание, и стяжаем только тот Синтез, который есть внутри нас. Вот теперь не отрицайте, а просто подумайте, как это может быть, что **пред Отцом, когда Отец есмь Синтез, мы стяжаем и синтезируем только тот Синтез, который есть в нас?** Очень простой ответ на столь неординарный вопрос. Да? Вопрос по принципу диалектики – отрицание отрицания. То есть мы, фактически, с вами рассматриваем действие, когда мы стяжаем не новый Синтез, а стяжаем Синтез на тот Синтез, который есть внутри каждого из нас.

Вопрос – почему? И что надо, чтобы Синтез был, ну так скажем, в новом уровне организации в нашем теле? И тут вопрос не насинтезироваться, как вы думаете, хотя это тоже является плюсом в действии. А что должно быть, внутри?

Ну, группа, давайте, живее. Вы такие большие, могущественные, сильные, развитые. В чём вопрос, что вы молчите? Ничего критического вообще не задаётся. Просто говорите внутри от Кут Хуми, от Отца, и ничего страшного. Первый раз неправильно, второй раз неправильно, на десятый раз скажите правильно. Вопрос практики, практики и ещё раз практики. Практика не нарабатывается в безмолвии.

В безмолвии нарабатывается совсем другое явление. Знаете, какое? – Мудрость. И теперь увидьте, где Мудрость и где Практика. Диапазон понятен разница вектора развития? Понятен. В чём вопрос? Вообще не вижу проблем. Есть Практика, а есть Мудрость. А вы всё меряете себя, не потому что ваше. Или ваше? Это уже ущемление достоинства. То есть, вы должны внутренне взбелениться и начать отвечать. А вас и не беленит, а вас и не беленится, и не отвечается.

*Из зала: – Мы настраиваем свой Синтез на эталонный Синтез Отца.*

И? Настроили. Дальше продолжи. Настроили. Ещё?

*Из зала: – Синтезировали, и наш Синтез становится эталонным Синтезу Отцу, Синтеза Отца.*

Так, Синтезу Отцу или Синтеза Отца?

*Из зала: – Синтезу Отца*.

Только за счёт того, что вы синтезировали Синтез Отца, он становится эталонным? Слишком просто. Не согласна. Он не станет эталонным, он станет просто пересинтезированным.

*Из зала: – Внутренний запрос. Сколько Синтеза было внутри, и каков он?*

О! Правильно вспомнили.

*Из зала: – И пошёл уже и потом уже пошло действие того, что ты начинаешь выявлять что-то в тебе, и идёт процесс взаимодействия внутреннего роста.*

Внутреннего роста. Вот. То есть, когда мы стяжаем новый Синтез от Отца и пересинтезируем тот Синтез, который у нас есть, вначале не Эталон наступает в теле, вначале наступает, мы только сказали это слово не «рост», если вы были внимательны в практике, и не заснули, там было сказано: *мы взрастаем Синтезом*, становимся взрослыми. Вот этот **эффект взрастания – это степень, именно степень Учительского роста**, где потом уже, через применение, когда мы, помните, говорили «действуем Изначально Вышестоящим Отцом», мы начинаем включаться в эталоны. То есть, о чём речь? Если нет действия с Изначально Вышестоящим Отцом или Аватаром Синтеза Кут Хуми, не будет Эталона. Увидели?

То есть мы можем внутри его носить, но его может не быть. Вот просто представьте – мы можем его носить, но его может не быть, но при этом мы его носим, но его нет. Это – как найти в комнате в чёрной чёрного кота. Он есть, мы его носим внутри, в содержании, но его нет, потому что мы его просто не применяем с Отцом, с Кут Хуми. Увидели?

Вот даже в этой формулировке сейчас внутренне не за что зацепиться, ну вот не за что зацепится, если у вас, не знаю там, за прошедший период времени не было через Подразделение или в Подразделении дееспособности или действия с Изначально Вышестоящим Отцом. Поэтому наш критерий, что мы все служим в ИВДИВО не для того, чтобы кого-то под кого-то подписать, а для того, чтобы мы понимали, что **служение в ИВДИВО даёт действие с Изначально Вышестоящим Отцом**. То есть от Отца из ИВДИВО идёт среда Синтеза, что говорит нам о том, что мы именно становимся прямыми соуправителями вместе с Изначально Вышестоящим Отцом. Только у нас это состояние управления больше критерия Аватарскости и Владычества. У Учителя, вместо управления что включается? Сонаучник? (*смеётся*) То, фактически, в какой-то степени, да, мы становимся на позицию разделяющую действие с Отцом с точки зрения научного подхода. Именно Научного Синтеза. Ну, как-то так сейчас слово сказала, а внутри меня не откликнулось. Вообще, это неправильно, значит, надо ещё найти, что с точки зрения Науки у нас будет иерархически физичнее управление или соуправление. Тогда вот подумаем ещё на эту тематику. Хорошо. Ладно.

Конфедеративность как эффект спекания Синтеза

Тогда, если ответов больше нет по практике, то к вам вопрос: синтезом скольки видов Синтеза мы с вами входим в каждый Синтез? Есть какие-то мысли? И вот, кстати, вопрос по вхождению в количество видов Синтеза, что это нам даёт с точки зрения Огня и Синтеза в нашем теле?

Мы настраиваемся на Синтез, знаем, что Синтез ведёт Кут Хуми. Так же? Синтез даёт Отец – как источник Синтеза у Отца. Отлично. То есть, уже два вида Синтеза мы нашли. Сколько ещё видов Синтеза мы можем включить в процесс Синтеза, чтобы у нас наступила, так называемая, конфедеративность с Синтезом Изначально Вышестоящего Отца? Мы сейчас можем рассмотреть вариант конфедеративности, когда конфедеративность – это не критерий партийности или партии, как внешней организации, Метагалактической Гражданской Конфедерации, а как Конфедеративность, когда мы синтезированы с Отцом видом Синтеза, с Кут Хуми видом Синтеза и ещё с рядом единиц, Синтез которых в нашем теле формирует конфедеративный подход. И тогда любая тема за 12 часов по четыре части за два дня внутри у меня формирует, когда Синтез ложится.

И, может быть, он не ложится на мои мысли, не ложится на мои мнения, не ложится на мои…, я могу не разделять это. Я много раз слышала от компетентных, когда говорили там вот, например, какие-то исторические моменты – мы не разделяем то, что публикуется официально в ИВДИВО. То есть, мы там не согласны то, что по истории мы знаем это так-то. И вопрос не в том, что мы разделяем мысли Владыки Синтеза или не разделяем мысли Владыки Синтеза, вопрос в конфедеративности. Мы вообще в этой стезе идём в одном направлении даже, если смотрим в разные стороны или мы стоим на месте. То есть, нам конфедеративность нужна как эффект спекания Синтеза в каждом из нас.

И вот вопрос – сколько синтезов мы конфедеративно несём на каждом Синтезе? Мы буквально на этих выходных не поднимали этот вопрос в ИВДИВО. Но вот на Академической школе с Посвящёнными Владыками Синтеза мы вышли на эту проблематику, и Владыка показал, что на Синтезе Учителя, здесь вот как раз, будет важно вас ввести в эту специфику, чтобы следующие Синтезы вы поразрабатывались. Ну, или те Синтезы, которые вы проходите, или которые вы будете вести. Это, кстати, важно для Владык Синтеза. То есть, там вопрос был больше для Владыки Синтеза – в чём конфедеративность Основы? Так вот ваше предложение, в чём конфедеративность Основы Синтеза? Сколько Синтезов вы внутри синтезируете? И с кем в процессе Синтеза вы учитесь отстраивать взаимосвязь синтеза отношений? В этом, кстати, основа конфедеративности. Она формирует в нас от-но-ше-ния.

*Из зала: – Минимально семь видов Синтеза.*

Назови их.

*Из зала: – Три Синтеза Аватаров, три Синтеза Аватарессы и Синтез Аватар Ипостаси.*

Отлично семь. Плюс Кут Хуми — восемь. Дальше.

*Из зала: – Изначально Вышестоящего Отца.*

Отец – десять. Дальше.

*Из зала: – И, вообще, плюс 24…*

Не, не, не нам нужно только вот это – десять и ещё два. Фаинь? Десять. Фаинь — одиннадцать и Аватар-Ипостась, в данном случае, у нас будет Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась, нет Аватар-Учитель Учитель Изначально Вышестоящего Отца.

То есть, получается **каждый Синтез**, знаем мы того, не знаем, видим мы того, не видим, особенно для Владык Синтеза, **мы концентрируем на себе 11 конфедеративных Синтезов**, которые вводят в наше тело концентрацию и вот это состояние комплеменарности внутренних возможностей. Нравится?

То есть, мы понимаем, что ведёт Синтез Кут Хуми, но внутри десять составляющих формируют базу конфедеративного отношения. Тогда мы включаемся в сопересечение Синтезами, и нам есть, что делать, о чём думать и куда вести тематики Синтеза. Вот мы иногда поднимаем какие-то темы, и они не идут. С одной стороны, группа, может быть, не готова, с другой стороны, нет конфедеративности Синтеза между и в Синтезе, который даёт Кут Хуми. Владыка-то даёт, насыщение есть, а у группы нет этой вот завязки на десять позиций, что, по большому счёту, внутренне тематики не раскрываются.

Поэтому, когда мы сейчас опубликуем об Учителе, мы должны рассмотреть и понять, что Служащий для Учителя, он фактически его внутреннее содержание. Так же? Значит, получается **Конфедеративность для Любви или для Научности – это основа сопересечения в видах Синтеза**.

И тогда надо просто задуматься, а сколько Синтеза вы внутри между собой пахтаете, сопересекаете? Здесь мы включаемся в процесс, что, если Учитель — это иерархия частей… И был у нас такой принцип, что, допустим, так вот, вы сегодня проснулись, знаете, что идёте на 61-й Синтез, какая Часть из всех Частей у вас сегодня главная? Ну, вы можете, кто-то поставит Око, кто-то поставит Тело Учителя. Да? У каждого из вас пойдёт какая-то иерархия Частей. Вот иерархия Частей в теле включать должна Конфедеративность. **Если конфедеративность в Частях внутри есть – наступает Творение**, и мы зачастую бежим в Творение чисто его стяжать, но чтобы наступило Творение, должна быть конфедеративность. То есть, для Творения необходимы ингредиенты. То есть, допустим, десять составляющих Синтеза, которые сформируют либо нашу телесность, либо Око в этой телесности.

И вот само действие конфедеративности Основ даёт погружённость в Аватаров Синтеза. Это вопрос в той плоскости, когда мы стяжали от тела Отца Учителя Синтеза нам. Это передача от тела к телу, она идёт исключительно конфедеративными состояниями. То есть, Любовь, она уже не реплицируется. Она просто есть, как фактор того, что вы накопили к сегодняшнему моменту. Понимаете, вот проблема Любви, потому что она обычно всегда итоговая. Вот **Любовь, она развивается, если она переходит в эффект Служения**. Если Любовь чисто в плоскости Человека, её не перепрыгнуть. Понимаете, то есть её нельзя развить, иначе она закончится.

То есть, она развиваема только тогда, когда переходит в состояние Служения. Она становится тогда мудрой, волевой, синтезной. Если она остаётся на уровне чисто Любовь Любви, или любовь любовью погоняет уровнем Человека, то она не развивается. Из этого нет крепости даже внутренних процессов. Вот такое внутреннее не единство синтезных процессов Частей ведёт к тому, что внутренние Эталоны сбоят.

Время в Огне для реализации Эталона. Аналогии Эталона и Униграммы

Как сбоят внутренние эталоны? Вот, если мы понимаем и видим, что Эталоны – это некое явление, которое даётся от Отца. Но Эталон может сбоить. За счёт чего сбоит Эталон, как думаете? Сейчас, фактически, с точки зрения примера Любви мы вам показали. Это может относится к конфедеративности, но не есмь конфедеративность. Чем сбоят Эталоны? Где идёт сбой Эталона?

Мы увидели, что на уровне до Практики, когда говорили о Сознании, сбой идёт в сознании, в погружении, в процессе. А на уровне Эталона, чем идёт сбой? Нерождением, неформированием чего внутри Эталона? То есть, внутренний **Эталон — это некое вышнее состояние, которое мы синтезируем от Отца в себе**. Вот оно вошло, Отец дал. Вместе с Эталоном нам что дается? Подумайте хорошо. Понятно, что Синтез и Огонь. Что в Огне даётся Эталону, чтобы он применился? Фактически то, что и каждому из нас при рождении. Что нам даётся?

*Из зала: – Новое Рождение.*

*Из зала: – Пакет условий.*

Нет. Готовы. И вот мы так не думаем. Нам каждому даётся Время. И вот **любому Эталону даётся время в Огне, чтобы он был реализован**. Серьёзно. Любому Эталону даётся время в Огне, чтобы он был реализован. Если Эталон в определённый объём времени не реализуется, у него есть два фактора дальнейшего развития: либо он замирает, грубо говоря, останавливается, компактифицируется и уходит в режим ожидания. Так действуют Эталоны Частей. Фактически, у нас есть стандартная Часть. Да? Стандарт. У нас есть состояние эталонного явления Частей. Они так у нас действуют.

И есть другой путь, когда Эталон, как ни странно, он рассыпается. Рассыпается, рассыпается так же, как рассыпается любая Голограмма, когда она начинает входить в формирование Униграммы и входит в Куб Синтеза.

И вот мы с вами знаем, если сейчас взять параллель Униграммы и взять, например, параллель Ока. Только в Униграмме есть Голограммы, в Око есть Эталоны. Если взять их просто для сравнения, можно увидеть, что, как и Голограмма, так и Эталоны, они на себя стягивают потенциал Синтеза и Огня с определёнными записями Синтеза. Это знания, это какая-то информация, это какая-то насыщенность, которую мы сложили в Синтезе. Вот оно сложилось, как в Голограмме, так и в Эталоне сложилось, синтезировалось, начало формироваться.

Критерий формирования, как в Голограмме, так и в Эталоне вот этого процесса синтеза, заключается в вашем применении, когда и на Эталон, и на Голограмму начинает идти дополнительный Синтез, подтверждая вам, что вот процесс уже начался и «всё ок»! Как только вот это «всё ок» срабатывает, я буквально технически объясняю, внутренне как Голограмма, так и Эталон начинает схлопываться, и происходит взрыв. Где при этом мы с вами понимаем, что, если Эталон стоит в Око, а Голограмма стоит в Униграмме, а Униграмма стоит в Кубе Синтеза, вот этот момент схлопывания взрыва говорит о том, что Синтез в Эталоне, в Голограмме рассыпается на много, много-много количеств. И у Куба Синтеза есть процесс, который как раз нам даёт переход Синтеза. Когда Голограммы разрываются объёмом, вот перестроенности информационного действия в знании, Кубу Синтеза ничего не остаётся, как впитать этот разрыв и самому структурироваться и разорваться на формирование следующего Куба Синтеза, фактически, воскресая вот состоянием восстановления на следующем объёме Синтеза.

Так у нас действуют Частные здания. Когда у нас есть в Частном здании Куб Синтеза, Синтез туда входит, мы начинаем его оперировать, идёт внутренний взрыв. Куб Синтеза впитывает этот взрыв Униграммой, Голограммой, насыщается новым объёмом Синтеза, начинает перестраиваться, разрывается, вот эти матричные связи матриц внутреннего Куба. Синтез распускается по имеющемуся Кубу Синтеза, который уже не Куб Синтеза, он разорвался. И начинает формироваться новый Куб Синтеза на следующем иерархическом уровне.

То же самое и здесь, только Око, как Куб Синтеза не разрывается, потому что в Оке в центровке, вот в этом объёме в глазку, или, как это называется, зрачок, стоит эталонное явление Отца, то есть стоит состояние Образа Изначально Вышестоящего Отца.

Иерархия Эталонов. Стабилизирующий эффект Эталона

И вот нам надо понять и увидеть, что это вот развитие Эталона, оно включается в процесс, когда Эталон собирает на себя Синтез, собирает на себя синтезность, научность, любовь. Вот всё стягивает. Если у него получается сложиться, развернуться и взорваться Эталону, то он переключается на следующий иерархический уровень. У нас включается иерархия Эталонов. Как ни странно, есть Иерархия Эталонов.

Вот послушайте, я ещё пока так до конца не прощупала, может быть, Наука поможет и увидит, мы можем рассмотреть Иерархию Эталонов как состояние прав нашего ведения.

Вот допустим, мы на четвёртом курсе Синтеза, у нас 61-й Синтез. Значит, по внутренним правам, нашим компетенциям мы стяжаем 4 Компетенции ракурсом Полномочий Совершенств. Значит, Эталон может быть Полномочий Совершенств, Эталон может быть Синтезности, Эталон может быть Творящих Синтезов, Эталон может быть Начал Синтеза и Прав Синтеза. Так? То есть, мы пойдём до Посвящённого с точки зрения Прав Синтеза. И вот уровень Иерархии Эталонов отражается в степени компетенции и во внутренней насыщенности.

Мы так не смотрели на Эталон, мы их, вообще, не видели, как Иерархию, ну вот такого внутреннего явления для Учителя. И если мы внутри с вами останавливаемся просто на наборе Синтеза, это то, что мы говорили в негативном явлении в плане того, что дальше за пределами мы не идём в каком-то развитии, то Эталон рассыпается. И когда Эталон рассыпается, он не проявляется в каком-то, не знаю там, уровне компетентного роста, не формируется какая-то Синтезность. Почему у нас, например, синтезность есть Ипостаси, так же? Синтезность там Служащего? Потому что это действие Эталона. Оно, как раз, черпается с этого горизонта, где Эталон формирует в нашем теле состояние, так скажем, стабилизации процесса.

Кстати, есть состояние, когда мы там консервируем, мы берём и кипятим. Мы стабилизируем, чтобы там не взорвалось и началось брожение. Вот **любой Эталон**, он **имеет состояние стабилизатора**, то есть он стабилизирует любые процессы.

Значит, когда я возжигаю, например, Эталон Творящего Синтеза и развёртываю Служащим, развивая в компетенции Творящего Синтеза Служащего и конфедеративность Созидания, я стабилизируюсь Эталоном, и Эталон уже не относится к Учителю, он просто относится к уровню критерия, по которому я начинаю развивать Служащего и Конфедеративность.

Но опять же вернусь, если у нас не происходит какого-то взрыва действия чего-то, и мы напитались эталонами, и они не видят, куда им можно примениться, это время, которое дано эталону оно начинает просто рассыпаться.

Вот кстати, любое время, почему там чаще всего мы в погружении видим какие-то сложные процессы. Либо во снах – мы начинаем бежать и понимаем, что мы стоим на месте. У кого из вас был такой эффект – это, как раз, состояние, когда тело не разработано эталонным движением. Есть эталонное движение, есть совершенное движение. В чём будет разница? В том, что эталонное движение может быть статичным, а совершенное движение уже должно быть психодинамическим действием. Это уже критерий Цивилизации. То есть, само **движение Цивилизации, оно совершенно, оно всегда должно быть в постоянном пахтании**.

Я знаю, что не закончила ту мысль. Значит, вы должны её сами с Владыкой внутри домозговать. Но это вот состояние, что Эталону даётся Время на организацию, значит надо внутренне успевать включаться в исполнение времени, чтобы Синтез и Огонь, фактически, реализовались.

В предыдущую эпоху у ученика была такая формулировка, что готов ученик, готов ему Учитель. Но есть другое, есть эффект спонтанности, и тут должно вас что-то начать смущать. Что вас будет смущать в спонтанности, с точки зрения эталона, чтобы он не рассыпался? Это, кстати, то же самое, есть эффект и у Разума. У него есть такой принцип: когда Разум пресыщен какими-то явлениями, а его носитель или окружающие не пользуются тем уровнем действия, которое есть у Разума, он, фактически, либо останавливается в развитии, потом долго надо будет его формировать, либо он рассыпается как птица феникс. Вот, никогда не видели Разум, который разрывается на разрядное состояние и матрицами просто рассыпается? Не в плане, что Часть…, давайте так, всё, что я сейчас говорю, это не про Части, которые вот прямо так раз – и раскрылись, у Отца, рассыпались. Нет. Это внутренние процессы в Частях, как их содержание. То есть, сама Часть, она эталонно, стандартно стоит пред Отцом. Но внутри, если у Субъекта — носителя, Аватар-Человека-Субъекта нет жизнедействия этой Частью, у самой Части нет другого пути. Понимаете? Просто, нет другого пути.

Поэтому у Учителя Синтеза есть принцип, что… И, мы даже с вами, в ИВДИВО, я имею в виду, когда-то формировали: один день – одна Часть. Там не знаю — месяц какой-то процесс в подразделении развивали, в год служения одну какую-то Часть, 256 Частей для человечества. Но это же не просто так! То есть, есть какая-то основа, «почему?» И вот эта вот основа «почему», это для того, чтобы Эталон получал реализацию во Времени. Почему?

Если Эталон получает реализацию во Времени, включается 23-я позиция — Пространство включается. Значит, сразу же у Эталона формируется Пространство, и вот эта наша любимая среда, которую мы сейчас стяжали у Изначально Вышестоящего Отца — она становится какой? Учительской. Понимаете? Вот, то есть, мы сами с вами **внутренними Эталонами формируем среду.**

Но, если наших действий не хватает в исполнении — мы действуем по принципу, ну как бы, так скажем, «безотцовщины», без Аватаров действуем, то самому Эталону не на что крепиться. Потому, что ему необходим тот, кто поддержит и будет давать концентрацию Жизни и Синтеза. Понимаете? То есть, Эталон, если от Отца, ему нужен Отец. Если эталон от Кут Хуми, ему нужен Кут Хуми. Но если у вас будет внутри эталон, и он не будет поддерживаться, ни Отцом, ни Кут Хуми, ему не будет ничего другого сделать, как просто взять и сказать: «гудбай, Америка!» И пойти по принципу их красивой барышни, вот с этими штыками. Что там, Свобода? Ну, всё, пойти вот в этот знаменитый памятник, который, по-моему, им французы притащили, да? Всё! Вот и опять же — Франция, там же. Где мы с вами в тот раз вспоминали? Дом инвалидов? Ну, туда же и поставили. Я не забыла Дом инвалидов! Вы забыли, а я помню. Ладно, увидели? Вот, хотя бы чуть-чуть в этой грани.

Поэтому, давайте мы с вами просто рассмотрим вопрос Конфедеративности. То есть, хотя бы к тому, чтобы вы там, к **следующим Синтезам** читали не только 24-рицу, но и **входили в состояние Есмь Аватаров Синтеза и Аватар-Ипостасей**. Причём, в самом списке 8-го Распоряжения указана только одна Аватар-Ипостась. Не указана Аватар-Ипостась максимально высокого горизонта, но мы предполагаем и знаем, что эта позиция здесь стоит.

И плюс, ещё должна быть ещё рассмотрена позиция Аватарессы Синтеза Фаинь и Изначально Вышестоящего Отца, но Отец там указан. Вот это всё синтезирует нашу с вами Конфедеративность. И в Синтезе, чем выше Синтез, тем становится таким важным вопросом одна составляющая: где та глубина, что начинает у нас синтезировать внутренний Синтез на самостоятельной основе? Вот это критерий этой глубины, это как раз формирование внутреннего эталона.

**Подготовка к стяжанию Рождения Свыше. Дееспособность Образом Изначально** Вышестоящего Отца?

Мы сейчас вам, с вами предлагаем сделать стяжание Рождения Свыше Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики. Октавы Метагалактики. Потом, скорее всего, мы пойдём на перерыв, чтобы переключиться. Далее, войдём в Компетенцию. А потом нам нужно будет с вами стяжать в Разум — Я-Есмь. Я предполагаю, что вы, скорее всего, его все стяжали. Да? Стяжали? Значит, мы пойдём дальше. Нужно будет с вами синтезировать Я-Есмь и Образы Изначально Вышестоящего Отца, которые мы сейчас стяжаем с Рождением Свыше. Я потом объясню более подробно. Но сейчас просто могу сказать, что, когда мы начинаем включаться в Око, чтобы Синтезность неслась не как явление самого стяжания, а как внутренний процесс, который стабилизирует Учителя. У Учителя, как правильно заметила Светлана, когда был задан вопрос: где же будет субъектность отношений Синтеза? Ответ кроется в одном: субъектность отношений Синтеза начинается в Образах Изначально Вышестоящего Отца, который каждый раз мы стяжаем в Рождении Свыше. Вот, когда мы сейчас войдём в стяжание, чтобы вы там максимально включились в этот процесс. Видели, что само стяжание формирует в нас Синтез, который требует потом нашей деятельности в применении, заключается как раз вот в основах синтез, такого несущего порядка, что мы будем исполнять.

Поэтому, подумайте сейчас, не знаю, какой-то период, секунду, другую, что у вас внутренне синтезируется Образами Изначально Вышестоящего Отца? Или, что бы вы синтезировали Образом Изначально Вышестоящего Отца? Или *Об-ра-за-ми*. Как Учитель, что вы синтезируете? Сейчас мы дадим, ну, не то, чтобы правильный ответ, а ответ, который по логике вытекает из синтеза Образов. Но вот, для Я-Есмь Образ это? Для Я-Есмь Образ это? Вот, синтез Я-Есмь и Образа нам нужен для чего в Учителе? И в Око, и для Ока?

Вот, всё, что мы сейчас говорим вообще, все Части, первая Часть, вот сейчас, это всё новое. То есть, всё, что мы поднимаем, эти вопросы мы в ИВДИВО раньше не рассматривали.

Поэтому, когда будете набирать, у меня будет к вам просьба: выделяйте, вот прямо смысл – определение, смысл – определение, чтобы проще было глазами искать. Потому, что материалов много, они качественные, в плане того, что **будет хорошо, если вы это начнёте реплицировать по ИВДИВО**. А ИВДИВО будет через Цивилизацию и Окскость получать новый Синтез. Вы не всегда видите значимость процесса Синтеза. Вы набираете тексты Синтеза, вы Синтез выпускаете в жизнь. Но вы не делаете акцент служения двумя подразделениями этим Синтезом. Вы не запускаете а) Цивилизацию. Книжка выпускается — Синтез Цивилизации идёт вовне. Неважно, какое содержание Синтеза — там Кут Хуми. Синтез выпускается, Ладога же участвует в наборе, да? Участвует в наборе? Ладога участвует. Синтез включается, и он входит Памятью.

Кстати, мы тут разработали на одной Школе – в чём критерий Памяти? В чём критерий Памяти? Вот, основа Памяти, чтобы она была? Чтобы была Память? Вопрос даже не в Синтезности, не в Окскости. Это критерии Ивдивного развития, Ивдивного развития. А есть уровни развития, вплоть до Иерархии. Явно, что это в ИВДИВО, но не есть ИВДИВО, это Иерархия. Вот, уровни Памяти, которые не связаны с активацией Окскости. Как вы думаете, в чём разработанность Памяти?

Только вы так сейчас ждёте ответ, что я его забыла. Я сейчас вспомню, всё нормально, я не забыла. Вот такое бывает. А знаете, вот смотрите, насколько влияет устремление Синтеза услышать, что пересыхает ответ. Я бы сказала, что это пересох ответ. Не в плане, что его нет, он где-то есть. Он как источник просто пересох. Вот, представьте – ответ пересох.

*Из зала: – Так Ладога так напряглась.*

Чего?

*Из зала: – Так Ладога так напряглась.*

Конечно! А я чувствовала ваше напряжение, когда задавала вопрос по напечатанию Синтезов. Вы начали отвечать, но у вас отклик пошёл головой, а не Синтезом. Вот, понимаете? То есть это без пику вам. Но вы просто должны понять, когда идёт вопрос, кивок головой — это всего лишь дополнительное сопутствие ответу внутренним Синтезом. То есть, надо расписаться подразделению, чтобы всё, что вы пишите, оно пишется куда? — В Ядра Синтеза. Так же? То есть, ответ идёт от Ядер Синтеза, не от вас. Ну, это как бы, уже такой больше профессиональный взгляд, но, тем не менее.

Я не помню. Это было в Нур-Султане, там очень классное было объяснение фиксации Памяти. Я вспомню, отвечу. Или, вы Нур-Султан потерроризируйте. Там очень здоровский был ответ, классный. Это я вас просто интригую, чтобы вы материалы взяли оттуда, они качественные. Но, только могут Владыки Синтеза его взять. Это была Школа для Владык Синтеза, они потом вам уже транслируют. Чего? Нет, вы не слышали это, эти материалы вам не знакомы.

Итак, вернёмся. У вас был какой там вопрос? Чем связать Я-Есмь и Образ Отца?

И будем стяжать Рождение Свыше.

Чем связать Я-Есмь и Образ Отца? Чем он связывается? Чем вообще мы с вами связываемся? Друг с другом даже. Вот сейчас чем вы с вами связываемся? Только не говорите «Синтез», это будет тавтологично. Потому что всё есмь Синтез Отца. Что ещё есть между нами, что является критерием связи в координации коммуникативности между нами.

*Из зала: – Иерархия, Любовь.*

Иерархия, Любовь… у меня ещё восемь свободных пальцев. Пять держат стакан, три свободных. Давайте.

*Из зала: – Среда Частностей.*

Среда Частностей, два осталось.

*Из зала: – Субъядерность.*

Один остался вариант.

*Из зала: – Синтез-физичность.*

Не принимается. Что будет связывать Я-Есмь и Образ? Давайте по-другому подойдём. Вот, Я-Есмь это не всегда нужно – то, что мы сейчас спрашиваем. А Образ без этого не может. Без чегоне может Образ Отца? Вот, представьте, вы утром проснулись, смотрите на себя — и вы видите Образ Отца. Без чего вы не можете? Без какой насинтезированности процесса не складывается день? Послушайте, без какой ненасинтезированности процесса не складывается день? Слово *ненасинтезированность*, оно ключевое. Потому что критерий практики или практичности — это длительность синтезирования. Только длительность не во времени, а в количестве. Понимаете? Насинтезировать, то есть изо дня в день напрактиковать какие-то условия.

И вот, Я-Есмь и Образ, начиная синтезироваться, они нужны нам только для того, чтобы развернулось вот то, что вы сейчас ищите в ответах, **дееспособность Образом Изначально Вышестоящего Отца**. Понимаете? То есть, мы включаемся в день, смотрим в своё зеркало, и нам нужно в Образе увидеть дееспособность. Дееспособность нашего внутреннего Синтеза. Ответ очень прост, неожиданно.

Потому, что вы ожидали чего-то, как всегда вы хотели, чтобы мы вам сорвали звёзды. Уже на небе звёзд не осталось, звёзды всё сорвали ради вас! Все созвездия уже истеребила, издербанила – всё вам, всё вам. Сегодня, кстати, утром выезжала, было 7:48, то есть, уже прямо рассвело. И такая, красивая, но уже месяц, не Луна, месяц такой — хороший. И звёзд-то рядом нет! Всё в Питер отдано, и Ладоге. Увидели?

То есть, **Я-Есмь и Образу Отца в Рождении Свыше нужно одно — действие Синтезом**. То есть, когда мы сейчас будем стяжать количество и 13-ричность Образа Изначально Вышестоящего Отца в Рождении Свыше в 31-м архетипе, нас с вами нужно войти в состояние *дееспособности.* Любой, внутренней, какой-то там, хоть какой-то минимальной базы, но она должна быть. Только не на уровне, давайте так, биологической химической реакции.

Дееспособность бывает разной иерархизации, согласны? Вот, дееспособность бывает разной иерархизации. Для кого-то достаточен уровень иерархизации на биологическом физическом уровне, и это для них глобальный прорыв. Ну, например, для омаров и для демонов, извините, глобуса уже нет, но их представители существуют в человечестве как форма жизни, которая перерабатывается и перепахтывается Синтезом. И отличаются они очень просто от человеков одним – накоплениями. Понимаете? Вот, когда эти накопления перемалываются дееспособностью Синтеза, то, грубо говоря, они и в Синтезе, и в то же время они вне Синтеза. То есть, они числятся по спискам. «В списках значатся», а их нет. Почему? Потому, что дееспособности Синтеза нет. Если она есть, но она биологична. То есть, просто для активации, поддержки, ну, допустим, той же Монады, которая должна быть 16384-ричная.

И вопрос внутренней психодинамики Монады будет идти чем? Кстати, чем идёт психодинамика в Монаде? Ваши трудности, но она чем-то идёт. А знаете, почему ваши трудности? У вас сразу же возникает знак вопроса. То есть, вы не готовы рассуждать, а сразу же ставите себя в критерий знака вопроса. Зачем становиться в позу «зю»? Лучше встать в позу «я». Да? Чем идёт? Очень интересный вопрос. Чем идёт психодинамика в Монаде? Быстрее, а то сейчас забуду. Чем?

*Из зала: – Пламенами.*

Пламенами? Нет. Быстрее, а то я сейчас забуду. Вот, у меня свойство, вы знаете прекрасно, если вы сразу же не даёте ответ от Кут Хуми, я его забываю. У меня нет смысла его держать в себе. Вам отвечать тоже нет смысла. Почему? Оно должно на что-то лечь. А если ляжет не на ту основу – смысла не будет.

*Из зала: – Огнём Жизни.*

Нет-нет-нет-нет-нет. Чем идёт психодинамика в Монаде? Ещё три секунды, и я точно забуду. Я уже не помню основу. Всё, я забыла, вы опоздали. Я честное слово говорю, можете покопаться в моей голове, у меня уже нет ответа.

Понимаете, есть критерий, когда Кут Хуми вводит в Синтез, прямо идёт бегущая строка. Либо я его сразу же автоматически говорю вам, либо, если Владыка вам задаёт вопрос, я помню только столько, сколько вы думаете. Если по итогам вашей мысли вы не выразили, слово сразу же уходит. Оно не изымается, оно просто уходит из головы. Из головы. Его нет в любых отделах головного мозга. Понимаете? Кстати, вот, если про Память я не помню, то я помню про одну интересную штуку.

Качественно повысить ночную подготовку

Как качественно повысить ночную подготовку**?** Мы сейчас вот, разрабатывали… Интересно звучит про Память. Разрабатывали сейчас на 11-й Школе с Владыками Синтеза. Если мы с вами просыпаемся и начинаем фиксировать не просто возжигание ночной подготовки по мирам, как мы привыкли это делать, а если мы с вами возжигаем и видим каждый эффект или фрагмент ночной подготовки, как отдельную матрицу, то получается, что количество часов нашего сна – это количество матриц, например, спали 8 часов – 8 матриц, которые формируются в какую-то голограмму внутреннего действия, где включается голомичность, как процесс Голомики, но это не Головерсум, это, как раз действие Униграммы – это 12-я Школа, нет, 11-я. Включается Униграмма, и когда я просыпаюсь, чтобы я помнила иерархические действия в ночной подготовке Иерархизацией, будет сознательная возожжённость Униграммой ночной подготовки.

И я возжигаю и фиксирую на головной мозг. Причём мы там это делали на разные отделы, чтобы я могла, например, воспроизвести взгляд, я фиксирую на отдел головного мозга и отдел зрения, отдел слуха, отдел памяти. То есть у головного мозга есть разные отделы там, двигательный какой-то отдел там, ну, посмотрите по анатомии, спросите у медиков, они всё это перечислят. Если вы начнёте внутренне синтезировать анатомичность головного мозга и его отделов с Униграммой, а внутри Униграммы с голограммами, а голограммы с матрицами того, что вы делали в ночной подготовке, то просыпаясь или в процессе сна, вы не будете видеть только фрагменты физической жизни человеческих воспоминаний.

А головной мозг начнёт включаться, ну, так скажем, это воспитание головного мозга физически, как Ядра, где любому Ядру нужны матрицы. И если мы, например, месяцем подготовки настроим головной мозг на иерархический порядок Униграмм воспоминаний, концентраций физически того, что мы делали в ночной подготовке с вышестоящего тела, то, фактически, просыпаясь по утрам, мы будем больше помнить того, что мы делали в ночной подготовке. Это будет не фрагментарно в процессе дня, это будет, фактически, такими готовыми уже голограммами. Понятно?

То есть, я не знаю, насколько это получится, ребята только получили задание, но эффект впечатляющий в плане того, что вообще даже подумать о таком действии это грандиозно, это классное было бы исследование. Потому что, если мы синтезируем две Униграммы вышестоящего тела, физического тела голограммами внутренними матрицами и включаемся в процесс, не знаю, 400-ричной телесности разными объёмами Униграмм, то уже процесс внутренней иерархизации становится более глубоким. Я просыпаюсь утром, я уже не помню, как я, не знаю там, за барашками бегала, считая их во сне, и помню вполне реальные действия, которые у меня были с Аватарами Синтеза, я серьёзно. Почему? Сама Униграмма, она не может думать о человеческом. Она стоит в состоянии чего? Внутренних… чего стоит Униграмма в состоянии? В основе чего? Внутренних?

*Из зала: – Процессов.*

Чего? А вы сказали что?

*Из зала: – Самоорганизации.*

Самоорганизации, абсолютно верно. И мы внутренне самоорганизуемся на вышестоящую телесность и иерархизируясь ею. Понятно? Настройтесь на это и попробуйте потренироваться даже сегодня в ночной подготовке. О’кей?

Чтобы проще было. Вы очень сильно напрягаетесь по утрам, и это не устраивает Аватаресс Синтеза. Потому, что тело физическое напряжённое, кроме мигрени ничего не получается. Это мигрень вышестоящего тела. Почему физика напрягается. А там Свет… раздаёт, как это там называется? Спазмалгон. Физическое тело напрягается, а там спазмалгон разлетается. Шутка. Там нет Спазмалгона, там есть физический труд, который замечательно перестраивает любую головную боль.

Идём стяжать. Вы услышали, что Я-Есмь синтезируется с Образом через действие, нам нужно это для того, чтобы была дееспособность. Хорошо.

Кстати, пока будем стяжать, внутренне, про себя подумайте с Аватаром Синтеза Кут Хуми, какие действия вы будете включать в ближайший процесс физического служения. Какие действия вы будете включать сознательно в ближайший процесс вашего физического служения? То есть, в чём поменяетесь и что начнёте делать, чтобы вот эта Я-Есмь и Образ Отца начал дееспособить Синтезом. То есть ему необходимо действие Синтезом. Увидели?

Это как раз к эффекту того, не то, что я сейчас немножко попугаю, но просто хочу от вас, знаете, трезвости, как взгляда объективности. В плане того, что по итогам любого стяжания необходимо соответствующее количество действий в служении. И самая близкая, чему вы можете послужить – это Подразделение. И причём то, чем вы можете. Ничего специфического от вас не требуют. Если вы что-то там умеете, своё особенное, то оно и должно быть применено. Почему?

У Аватаров Синтеза нет понятия того, что вы не годны. Нет такого понятия. Любой, даже малокомпетентный или компетентный, он всегда будет на что-то направлен и всегда будет удовлетворён в своих возможностях. Вопрос только в том, чтобы вы вышли и с Главой Подразделения или с кем-то из Аватаров, допустим, так скажем из первой 8-рицы, имеется в виду сверху, к Аватарам Синтеза, чтобы определить какое-то ваше поручение или действие.

И когда есть кто-то рядом, кто может подсказать, чем можно заняться – это как раз и есть начало формирования или стяжания служения вами Синтезу. Послушайте, не вы Синтезом, а Синтезу, где фактически Синтез – это есть Изначально Вышестоящий Отец. Я в какой-то степени специально вас сейчас не затягивала.

Есть другой процесс. Есть растяжка. Есть растяжка.

Не придумали, чем у нас Монада внутренним Синтезом? Не придумали, ну хорошо. А вопрос ещё раз напомните. Вдруг я в практике вспомню. Какой вопрос был с Монадой?

*Из зала: – Психодинамика, психодинамичность.*

Психодинамика, психодинамичность*.* Там какой-то другой вопрос, полнота вопроса была, дайте полноту вопроса. Вы сказали его укороченную версию.

*Из зала: – Что приводит Монаду к Психодинамике?*

Вот, спасибо. Ну, пойдёмте смотреть, что же её там приводит. Есть передний и заднеприводный процесс. Всё потекло. Хорошо.

Практика 2. Рождение Свыше 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание Эталона, Тезы и Стати Учителя Синтеза. Я-Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. И уже работаем с Рождением Свыше, послушайте, как с данностью Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся Учителем 61-го Синтеза, возжигаясь синтезфизичностью и телесностью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ростом, степенью Учителя Синтеза 4-м курсом Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Возжигаясь всеми степенями иерархизации, подготовки, переподготовки в каждом из нас.

И этой возожжённостью 61-м Синтезом и Эталоном Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18 889 465 931 478 580 854 720 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю) стать-ивдиво реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Развёртываемся телесно в форме Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И, взращиваясь телесностью Учителя в зале ИВДИВО Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, становимся телесно Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человек-Субъектом каждым из нас и синтезом нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на эталонное явление Учителя Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики Рождением Свыше Учителем 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики в каждом из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь стяжаемым Синтезом в нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Рождение Свыше, прямо преобразить, что-то завершить, осознать, сконцентрировать в каждом из нас преображение *к* и *на* Рождение Свыше в Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца Станцей, Статью, Синтезом, и всеми 24 позициями 24-рицы Синтеза 61-го Синтеза в каждом из нас.

И, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 6-8 секунд общения, там время по-другому будет идти, с Аватаром Синтеза Кут Хуми в этой вводной процессуальности динамики.

Слушайте Кут Хуми. Как понимаете, так и слушайте. Ага.

И возжигаемся Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся им, то есть Стандартом 4-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

И, возжигаясь глубиной Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 31-м архетипе. Стяжаем явление 18 889 465 931 478 580 854 785 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллиона 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 785-й) стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителем 61-го Синтеза, уже будучи преображёнными Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Зарегистрируйте телесный выход в нови телесности Синтеза в теле. Прямо ищите сознательно новь. Такой преображающий или преображённое состояние в теле, оно внутри вас. Просто главное, чтобы вы зарегистрировали этот опыт в телесности.

Мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя, можете развернуть. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Рождение Свыше Учителя Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца саму Практику Рождения Свыше. И стяжая, прямо будем учиться стяжать, формировать Рождение Свыше в каждом из нас.

Так как Учитель – это Эталон. Эталон требует практикования, обучения параллельно с Отцом Изначально Вышестоящим и с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая, обучаемся Синтезу и стяжаем 13-ричный Образ Рождения Свыше 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца учебной практикой параллельного обучения стяжанию, стяжая Рождение Свыше каждым из нас. И возжигаясь 13-ричным Образом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 13 Образов Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики от Образа Человека синтезфизичности до Учителя Изначально Вышестоящего Отца включительно собою. Проникаясь 13-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 13-ю Образами, возжигаемся ими, преображаемся ими.

И просим вхождения и введения каждого из нас в Рождение Свыше цельно обучающим эффектам стяжания, практикуя Синтез с Отцом. Прямо *практикуя Синтез с Отцом*. Синтезируясь, настраиваемся на Изначально Вышестоящего Отца, и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 13 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, насыщаемся ими.

И в Синтезе 13 Образов Аватар-Человека-Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в прямом явлении Рождение Свыше Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою в Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

И, проникаясь *данным*, это то, что мы говорили про Эталоны, *Эталоны — это всегда данность от Отца свыше*, преображаемся 13-ричным Образом Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить все имеющиеся Образы пройденных 30 Архетипов Метагалактик Синтезом и Огнём, прося завершить и обновить любое явление образов практикованием Синтеза, 13-ричного явления Образов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою Рождением Свыше.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем развёртывание, стяжая Образ Учителя Изначально Вышестоящего Отца в нашу физическую телесную явленность, стяжая Подобие Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Образа Изначально Вышестоящего Отца, Образом Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ростом внутренней степени образования Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И преображаемся столь включённым Синтезом каждой позицией Образа Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 31-архетипично цельно метагалактически, октавно-метагалактически.

Развёртываемся в физическом выражении пред Изначально Вышестоящем Отцом, и развёртываем стяжённое. То есть стоим в зале, не видим, не слышим, это всё дополнительно, и развёртываем вот то, как понимаете Образ Учителя Изначально Вышестоящего Отца 13-ричным Образом Рождением Свыше. Чуть позже пойдут цифры. Вот пока вы развёртывайте Синтез, как явление в теле, прося у Отца завершить предыдущие виды Образов, преобразить в 30 Архетипических видах Образов, настраиваясь на 31-й.

Вот то же самое, как у Кут Хуми – 8-12 секунд внутреннего общения с Отцом. Вот вы развёртываете, стоите телесно, вопросы к Отцу, но только не к себе. Вопросы надо задавать тому, перед кем вы стоите. В данном случае перед Изначально Вышестоящим Отцом. Это будет правильно. Это, кстати, один из критериев аттестационной комиссии, вопросы задаются только тому, перед кем вы стоите. Учимся.

И мы проникаемся Образом и Подобием Учителя Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя их собою, то есть Образ и Подобие, и возжигаем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь можете посмотреть, как это, когда Синтез Отца в наших телах от Учителя Синтеза синтезирует Образ и Подобие, то есть две субстанции Образа и Подобия Отца синтезируют в цельность явление Учителя Изначально Вышестоящего Отца в зале пред Отцом. Какие-то там секунды вашего наблюдения.

Кстати, любая позиция наблюдателя не требует долго смотреть. Наблюдатели видят с полсекунды и вот с первого же фрагмента. В этом особенность Наблюдателя, он не тягомотный, он максимально скоростной. Поэтому важно развивать Наблюдателя и его позиции, которые исходят из Взгляда. Но это отступление, хотя корректное и полезное.

И возжигаемся цельностью Учителя. Не спим только, толкаем всех в бока, кто там спит. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Иначе храп будет в зале.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Образа Учителя Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 13-рицы Подобия Учителя Изначально Вышестоящего Отца, и в Синтезе 16-рицы Синтеза Образа и Подобия, возжигаясь ими, в каждом из нас и в синтезе нас.

Вот здесь вот требуется ваша внимательность, чтобы вы отследили, как работают три новых Синтеза Отца по итогам в вас. Ну, просто даже на чувстве внутреннего сканирования, чувствознания, понимания. Просто, что приходит в тело. Вот, что приходит не в голову, а что приходит в тело. Образ и Подобие оно приходит в тело, потом уже тело делится с головой Образом и Подобием. Так что немножко посмеялись, а то вы такие серьёзные. Серьёзно. Вначале Образ и Подобие приходят в тело, потом, если тело считает нужным, делится с головой.

Вот вы тут можете увидеть разницу, как часто то, что приходит в нашу голову, не всегда мы делимся с нашим телом, или вообще не делимся. Да? И наоборот, то, что приходит в тело, у нас отсутствием смысла в теле, не происходит соведения, соделения с головой. Сейчас вот физически это, может быть, сложно понять, как это, мы видим себя цельно. Ну, правильно, мы и стяжали цельность явления Учителя Образом и Подобием, но вот с точки зрения Частей и прецедентов, чаще всего показатели расходятся, и тело всегда жалуется Отцу на то, что «а голова меня обделила!» Помните, как «голова говорить может, а делиться не умеет».

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, вспыхиваем Синтезом Образов и Подобий Изначально Вышестоящего Отца Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза в каждом из нас. Сейчас уже пойдут цифры и всё.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем Рождением Свыше Учителем пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Образов Изначально Вышестоящего Отца 13-рицы Учителя Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца уже всей группой. Тут можете прожить разницу, как, когда вы работали один или одна, и как, когда вы начинаете работать в групповом Огне. Ну, я бы так сказала, обратите внимание на потенциал и на силу. Надо учиться проживать потенциал и силу группы даже при стяжании и учиться владеть ею.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Образ Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 31-архетипически метагалактично реализацией Метагалактики, развёртки и освоения данной Метагалактики каждым из нас.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас в развёртывании, впитывании Образа Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, Октавы Метагалактики в каждом. И, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Синтезом.

И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца Рождением Свыше расширить границы внутренней организации Синтеза четвёртого курса Философских Чтений Синтеза в каждом из нас Учителем Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в разработке 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтез Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Тут будьте внимательны, сейчас на нас идёт, вот прямо как мы сказали, Синтезом 61-го Синтеза в разработке, мы стяжаем Синтез Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, и берём, вот прямо слово «берём», а потом возжигаемся, Синтез Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждый по своей подготовке. То же самое, такое как, уровень действия, который ранее не был замечен у нас с вами. Вот так скажу. Возжигаем.

Но мы ни разу с вами не брали Синтез целой Метагалактики на себя по итогам Рождения Свыше, вот сейчас взяли, так как попросили у Отца учиться в процессе стяжания.

И в этом Огне мы возжигаемся глубиной организации, внутренней организации границ Синтеза 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) Оболочки Сферы ИВДИВО явлением Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждым из нас и синтезом нас, каждому из нас и синтезом нас. Возжигаясь, насыщаясь, заполняемся.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И прямо вот возжигаемся этим количеством Синтеза, не одним фрагментом в этом Синтезе, а прямо возжигаем количество 18 секстиллионов Синтеза в каждом из нас. Вот прямо вот этот внутренний мир глубиной понасыщайте количеством Синтеза, вводя в Оболочки такого же количества Синтеза Синтез в каждом, чтобы Рождению Свыше, вот Синтезом 13-рицы Образом Отца было чем применяться в Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактике.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом на количество Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) Ядер Огня Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики с физической фиксацией соответствующей Оболочки Сферы ИВДИВО на данные Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся с выражением соответствующими стать-ивдиво-реальностями Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики на каждом из нас и собою. И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в этом Огне развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом.

Вот сейчас обратите внимание, ни Кут Хуми, ни Фаинь, ни Отец, ни в том числе и я — мы вас не трогаем в зале, то есть вы сами стремитесь развернуться Изначально Вышестоящим Отцом итогами всего, что сейчас стяжали. Вот как вы понимаете, как вы научились к этому моменту, вот прямо берёте и развёртываетесь. И не факт, что это будет выворачивание на изнанку. Тому вот отвечаю, кто так начал действовать. Вот сами, сами развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом, чтобы в Рождении Свыше в Образе Отца был опыт самостоятельного развёртывания. Идите сами. Делаем.

И вот когда развернулись, станьте и прямо ощутите, поосязайте пол, зал Отца, среду ИВДИВО, вот внутреннюю практику Рождения Свыше, которая вот сложилась в вас, вот вы её сложили, вы синтезировали, вот она в теле, вот вы Есмь 31-й Архетип Изначально Вышестоящего Отца, вот это вот фундаментальная база. Да?

И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и в этом Огне, развёртываясь Учителем, теперь уже группой, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Станцу Учителя Изначально Вышестоящего Отца и, возможно, слышим её в зале вслух, или сопереживаем, впитываем в Хум и впитываем в тело.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Абсолют Изначально Вышестоящего Отца специализированным Огнём, проникаясь им.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Учителя Изначально Вышестоящего Отца, и наделяемся Путём, движением Рождения Свыше Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая каждый раз в пути обновление, чтобы не замыливаться на пути. Проникаемся. Впитываем. Это не поверхностные слова, это действия.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталон Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза каждому из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Тезу Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стать Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца итогами стандарта 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжания Рождения Свыше Учителя 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждым из нас.

И, возжигаясь, преображаясь, реализуемся Изначально Вышестоящим Отцом и итогами Нового Рождения синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом и спрашиваем индивидуально каждый за себя. Вот, как Отец видит, насколько вы сложились в практиковании стяжания Рождения Свыше. То есть, в целом, практика состоялась, стяжание прошло, а теперь спрашиваете за себя, вот у вас конкретно, как Отец видит, получилось, что конкретно у вас получилось лучше всего в этом стяжании? Да-да-да.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, впитываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца с ответом, стяжая 7 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, возжигаемся Учителем Синтеза.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез обновления восьмого Распоряжения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез концентрации обновления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Абсолютом. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез восьмого Распоряжения Изначально Вышестоящего Отца, обновляя в каждом из нас итогами стяжания Синтез во внутренней организации жизни им.

И разгораемся в Ядрах Синтеза Оболочками Синтеза Телом Учителя Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Я-Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Ядра Синтеза каждого из нас. И углубляясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входим в Я-Есмь как в явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.

И вот сопереживая это стяжание, возжигаясь в Ядрах Синтеза в центровках концентрацией 129-ричными оболочками Синтезом Отца. Вот сопереживите, когда ваше Тело – это такая субстанциональная Прасинтезная текучесть Синтеза в итоговых действиях с Отцом в данном стяжании. Сейчас тело соберётся, когда вернёмся на физику, сейчас концентрация Синтеза настолько, что фактически в теле концентрируется Синтез довольно-таки плотный.

Сейчас на секунду вернёмся на физику и потом стяжать пойдём первую Компетенцию в сегодняшний день.

И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца данной практики, прося урегулировать, углубить, наработать так как практика была обучающая, в большей степени вы учились самостоятельно с Отцом стяжать. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, углубляем Стать и Степень Учителя в каждом из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца в зале каждый за себя и за групповую работу всей командой. Возвращаемся синтезфизически. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург. Эманируем, распускаем в Подразделение ИВДИВО Ладога. Эманируем, распускаем в ИВДИВО каждого Синтез и Огонь всех видов стяжаний.

Эманируем, распускаем состояние, концентрацию Синтеза, и оперируем как Учитель Синтеза выработкой частностей, эманируя в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас ещё раз. Прямо как Учитель вырабатываем эманацией концентрацию оперативности частностей Синтеза, вот прямо результат.

И итогово эманируем в ИВДИВО в целом вокруг Планеты Земля, концентрируя Синтез на восемь миллиардов человечества, применяя всё стяжённое, возожжённое, вводим в явление репликации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рождением Свыше, укрывая или укутывая Планету Земля и восемь с половиной миллиардов человечества данным видом Синтеза.

Аминь.

Умение говорить. Быть конструктивным Служением в ИВДИВО

Вот к вам вопрос. Сейчас пойдём стяжать 4-е Октавное Полномочие Совершенств у Изначально Вышестоящего Отца, и на перерыв отдохнуть.

Но, буквально пара фраз. Как вам практика? Ну, сама по себе она была довольно-таки сложно-сильная, в том плане, что вы делали больше сами, и тут принцип вашей исполнительности он был на какой-то определённый уровень или планки. Да? Пару фраз скажите и пойдём стяжать Октавное Полномочие Совершенств. Вообще, вот как вам вот процесс стяжания Рождения Свыше дееспособности?

Я-Есмь нужно было синтезировать с Образами и ввести в Ядра Синтеза. Вы почувствовали, что такое, когда тело текучее Синтезом. Вот этого мы от вас добивались, когда вели лекционный материал больше словом. То есть мы словом накручивали процесс верчения Синтеза в теле, и потом на практике нам нужно было это подтвердить. Ну, фактически, вы входили, и по итогам Владыка и Отец дал.

Ну, давайте. Ну, или вот так или нет? Что 4-е Октавное Полномочие Совершенств или поговорить? Лучше 4-е Октавное Октавное Полномочие Совершенств, да? Помните, как в этом анекдоте – ну было же что-то? Ну, было. Ну что было? Чтобы мне было спокойно на перерыве, что что-то было?Давайте, сейчас пойдём персонально. Лада, Оль, мать её же, ейная, ну в смысле Вика.

*Из зала: – Очень тяжело сформулировать.*

Вот это же оно! Я же специально вас в это ввожу, чтоб вы понимали, что Синтез сложно сформулировать. И когда мы по итогам эманировали в оперативность дееспособности частностей в ИВДИВО каждого, то есть это как раз вот ключик. То есть, когда вы сознательно, в итоге хорошо, можете не рассказывать, просто пример. Когда вы сознательно итоги практики начинаете эманировать и распределять в оперативность применения частностей, вы потом понимаете, как сложно собрать Синтез воедино. И им надо ещё что-то сказать. Вот это вот **умение говорить *–* это приоритетность**, послушайте, **Образа Отца**. Подобие говорить не умеет. Говорить умеет только Образ.

Когда мы учим детей, они до какого-то количества лет не умеют говорить. Ну, мы их учим, у них работает Подобие. Потом включается Образ, который складывается матрицами из поля семьи, поля матери, поля социума, формируется первичная субъектность, формируется привычный Образ. Это, кстати, психология, только не физическая, она метагалактическая от Фаинь. И вот у детей формируется язык на основании образов. Поэтому деток, когда вводят в Синтез, с трёх лет возможно, то у них внутри напитывается состояние, когда речь включается образом.

У нас пример был одного мальчика. Мама его – Компетентная, вот он не говорил. Она говорит: что делать? И Фаинь ей предложила, говорит – введи ребёнка в ипостась, ну в служение. Вот как только мальчик вошёл, у него, по-моему, было шесть или семь наверно лет, вошёл в служение, само служение дало Образу Отца – через вот эти внутренние виды Рождений Свыше – Синтез. И тело физически заговорило.

Я не говорю, что он заговорил из-за того, что он вошёл в служение, но накопилась критическая масса Образа Ипостаси, вот просто лишний образ вошёл в тело, и его какие-то процессы, а у него были проблемки и есть проблемки физические, их стало меньше, а Образов Отца больше. Понимаете?

Вот этот вопрос преодоления проблематики зависит от количества Образов. Поэтому мы вначале у Отца просили пережечь и завершить все образы и стяжали новый объём Образа. И вот вам сейчас сложно сказать, хотя вы понимаете, что было много всего, потому что Образ имеет одну особенность: образу, как любой коммуникативной системе, просто запомните, что **Образ Отца – он коммуникативен**. Он, фактически, работает по принципу топографической ориентированности. То есть у образа есть топографический ориентир, картография, так скажем. И вот картография образа основывается, ну в данном случае, на количестве секстиллионов Синтеза Ядер Синтеза стать-ивдиво-реальностей, где он начинает быть. То есть его поле деятельности – это внутренние масштабы.

И вот собрать Синтез в объёме 18 секстиллионов и ими что-то сказать – это уже действие Образом Отца через практику Слова.

Понимаете, вот я сейчас объяснила, почему так сложно. Но, в то же время, нужно себя перестраивать, собирать Синтез и говорить. Вот по ниточке, по слову, по фразе и внутренне включаясь. Поэтому есть один очень, крайне важный момент – практикумы прорабатываются, ведутся, и потом вы должны этот Синтез повести, тогда он будет для вас эффективен.

Вот это есть такой вопрос – где критерий граней применения Синтеза? Только внутри меня или вовне? И тогда есть если вовне, то чем?

И вот когда мы сейчас после перерыва будем с вами стяжать синтезирование Я-Есмь Образа, у нас с вами должна сложиться такая правильная картина, так скажем. Потому что **у Ока есть такой эффект – оно всегда выискивает**, ну прямо, не специально выискивает, но у него такая специфика, оно на что бы ни посмотрело, из этого всего выводит то, что есмь **состояние**, ну вот так скажу, **правды**. И оно выискивает. И наша главная задача, чтобы в Образе Отца развернулось Я-Есмь.

Потому что Образ Отца без Я-Есмь он не какой? Какой?

*Из зала: – Жизнеспособный.*

Да, жизнеспособный, дееспособный. Есть такое хорошее слово *неконструктивный*. Вот конструктивность – это больше некая такая…, как механистический подход. Ну, вот жизнеспособность и дееспособность она должна быть тоже конструктивной. То есть **мои предложения, мои методы, мои виды и формы действия – они должны быть конструктивны**. Чему? Какому-то процессу, с которым я взаимокоординируюсь. То есть, если я фиксирую развёртку и спекаю Образа Отца с Я-Есмь, я должна быть **конструктивна своим служением в ИВДИВО**. Это понятно? То есть я тогда так живу, так дееспособлю тем, что даже значусь в Столпе.

Вопрос. Если я внутри не испытываю, и не имею каких-то личных, внутренних ведений, своеобразий, специфик, моё имеющееся место фиксации – оно не конструктивно. Понятно? Вот это специфика Образа Отца и Я-Есмь. Да? Подумайте. Нормально? Хорошо.

Ну всё, тогда идём туда же в 18 секстиллионов. Там быстро.

О Компетенциях

Кстати, вы знаете, я сегодня утром вспоминала, почему мы в тот раз стяжали первую Компетенцию Творящего Синтеза. Но мы в тот раз объяснили, почему так, но это как раз и есть отголосок последствий, когда мы с вами не то, что не переключились. Не-не-не, вопрос не переключённости. Вопрос, чтобы пойти дальше в новое, нам нужно иметь какой-то фонд, фонд разработанности в том, что было ранее.

И вот когда мы идём за всем ИВДИВО вперёд, но не имеем базу оснований, само стяжание – оно сначала проявляет всю подноготную, которую у нас была. То есть, видимо, скорее всего, в течение месяца, если это вспомнилось, вы дорабатывали не Синтезность, которую стяжали второй, третьей, четвёртой компетенцией, а вы больше дорабатывали с точки зрения Творящего Синтеза.

А вот Творящий Синтез, он нужен нам не в виде Компетенций, не в виде содержания этой Компетенции, а он нужен нам с точки зрения умения синтезировать Синтез в Хум.

Вот когда мы сейчас будем стяжать Октавное Полномочие Совершенств, подойдите к тому, что нам нужно Октавное Полномочие Совершенств для синтезирования Синтезности в Око.

Мы сейчас так это не публикуем, мы не ставим перед собою такую задачу. Но есть всегда внутренний подтекст. Вот у стяжания любой Компетенции есть внутренний подтекст, где команда, когда входит, она потом этим стяжанием что-то делает. Вот вы этим стяжанием, фактически, развиваете глубину выражения Изначально Вышестоящего Отца Синтезности Синтезностью Полномочиями Совершенств. Вот правильно же окончание сказала? Правильно. Вот, вот это оно.

И когда у вас эта объяснялка будет в голове, вам будет проще относиться к Компетенциям, вы будете их понимать, что Отец даёт, наделяет вам, чтобы вы потом с этим что-то сделали.

Всё. Хорошо.

**Практика 3. Стяжание Четвёртого Октавного Полномочия Совершенств Изначально** Вышестоящего Отца и Четвёртой Октавной Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас и всем тем, что вы не сказали физически. Тут надо было посмеяться. Что вы какие-то сегодня? Всё.

И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18 889 465 931 478 580 854 720 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 720-ю) стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителем 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, наделить каждого из нас и синтезом нас Стандартом 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четвёртым Октавным Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, соответствующим количеством четвёртой Октавной Иерархией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И, возжигаясь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, перестраиваем пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми четвёртым Курсом Синтез горизонта Компетенций вторых, третьих, первых, ростом четвёртой в наделённости Изначально Вышестоящим Отцом Компетенциями как умением служить тем, что дают. Прямо, вот тем, что дают. В данном случае, Компетенции даёт Отец.

И, преображаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И внутренне открываемся стяжённым Синтезом в ИВДИВО Компетенциями к служению. Вот прямо так. *Компетенциями к служению*. Вот чтоб прямо по телу реакция вашей сонастроенности на открытость служить, доступность служения, возможность служения. И вот любые ограниченности, границы, скудности просто Синтезом Кут Хуми нивелируют. Вот не сжигаем, не преображаем, а «сводим на нет», как бы стяжая разработку Служения Компетенциями.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 31-го архетипа ИВДИВО Октав Метагалактики Ля-ИВДИВО.

Развёртываемся в 18 889 465 931 478 580 854 885 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысяч 885-ой) стать-ивдиво-реальности в зале Изначально Вышестоящего Отца.

Вышли и чуть ближе прошли в центр зала. Ножками-ножками, естественно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в форме телесно, максимально телесно Учителем Синтеза 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца итогами двух предыдущих практик. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас четвёртым Октавным Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца и четвёртой Октавной Иерархией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И соответствующим количеством Синтеза данных Компетенций стяжания.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, преображаемся всей группой физически. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся четвёртым Октавным Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем им.

И стяжаем, прося записать в наделённой Синтезом внутренней Компетенцией Октавного Полномочия Совершенств 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784-е) вида Октавных Иерархий Синтеза в четвёртое Октавное Полномочие Совершенств Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь одинаковым объёмом данного количества явления Синтеза 31-го архетипа Метагалактики, преображаемся наделённым Синтезом четвёртого Октавного Полномочия Совершенств у Изначально Вышестоящего Отца ростом Учителя Синтеза в каждом из нас.

И, возжигаясь, раскрываясь, вот фиксируем, эманируя собою наделённое наделённостью четвёртым Октавным Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом. Вот прямо в том, чем Отец наделил. Не сами по себе возжигаемся, а с концентрацией Октавного Полномочия Совершенств. Прямо этим возжигаемся Отцом.

И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении четвёртой Октавной Иерархии Синтеза внутренним содержанием данной компетенции. И просим записать в четвёртое Октавное Полномочие Совершенств Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося научить служить данной Компетенцией, её компетентным содержанием каждого из нас и синтез нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, раскрываемся на предмет качества служения данной Компетенцией. Вот прямо *предмет служения*. Вот предметом служения на месяц будет – и какой-то образ, какое-то осознание, какая-то глубина вот во внутренней Учительскости.

И вот, чем глубже внутренняя сопересечённость с Отцом служением в ИВДИВО, тем, ну так скажу, глубже традиция ИВДИВО внутри вас.

Вот увидьте то, что Отец даёт четырьмя Компетенциями – это формирование в Учителе традиций. Мы говорили о том, что Научный Синтез – это то, что заложено или закладывается Взглядом в научности традиций и культуры. Вот в каждой Компетенции, кроется в её содержании то, что даёт Отец в традициях ИВДИВО, и этим мы служим.

И, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, благодарим друг друга в зале Изначально Вышестоящего Отца за командную работу и стяжания. Просто обернитесь друг к другу, как-то проявите знак уважения и понимания, что вы учитывали присутствие друг друга в стяжании. Это очень важно, учитывать того, кто рядом с вами. Ну, по меньшей степени, это внутренний масштаб вашего Сердца – учитывать рядом стяжающих.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал физического представительства ИВДИВО Санкт-Петербург. И эманируем, распределяем, возжигаем, являем, выражаем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, констатируя степень стяжания итогами практик. Эманируем Синтез. Это называется констатация.

Эманируем Синтез двух Подразделений Санкт-Петербург и Ладога, тем самым усиляем Синтез Подразделений каждой практикой. В данном случае, третьей, за сегодняшний Синтез. Усиляем Синтез Подразделений, эманируем. Один за всех и все за два Подразделения. Эманируем в ИВДИВО каждого. В Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.

И распускаем Синтез, возжигая всё стяжённое, возожжённое и наделённое нам, то, чем наделил нас Изначально Вышестоящий Отец, возжигаем по 8 миллиардам 600 миллионам жителей человечества Планеты Земля, возжигая Цивилизацию всей Октавностью стяжённых процессов, Цивилизацию ИВДИВО жителями Планеты Земля.

И ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца за возможность служения. И возвращаясь физически итогово, выходим из практики.

Аминь.

Компетенциями учимся быть в Отце

Один момент и пойдём на перерыв. Что особенного было в этой практике? Прямо кардинальная разница в разности Син-те-за.

Ну, я просто хотела подвести вас к той мысли, что в данной практике синтезировать Синтез Образами было проще. Не в плане того, что Синтез был какой-то не мощный, не сильный, вопрос не в критерии качества Синтеза. А есть одна особенность любой Компетенции – она всегда уравновешивает внутренний потенциал и внутренние возможности. Поэтому **мы Компетенциями служим**.

Вот запомните, пожалуйста, если мы наделяемся Компетенцией, и когда она входит в нас, она уравновешивает то, чем мы выражаем Отца собою. Потому что Компетенциями мы учимся быть в Отце как Отец, да? Значит, когда мы начинаем синтезировать этот процесс, вот включается тем, что поручается в Огне из этой Компетенции, то, что формируется в традиции ИВДИВО, то, что даётся Изначально Вышестоящим Отцом в выражении ИВДИВО в нас.

Вот когда мы выражаем Отца, не имеется в виду, просто телом, раз – и распустить. **Выражение Отца, чаще всего, происходит вашими мыслями, вашими словами**. То есть какой-то результат ваших Частностей. Потому что вот, например, сейчас мы на горизонте Учителя, на горизонте Аватара Синтеза Филиппа, и ведёт Синтез Аватар Синтеза Кут Хуми. По большому счёту, каждый из нас сейчас выражает минимум пятеричную конфедеративность всем собою. Ну, Кут Хуми, Отец, Филипп, Учитель и ещё Фаинь, да? Ну, может быть, ещё Аватар вида организации материи включается. Вот это **умение выражать – это передать вовне, то, что вам даётся**, или даже больше – **закладывается, как некий внутренний указатель в разработке вашего стяжания.**

И вот понимаете, когда мы говорили, что внутри вы разрабатываете Синтез в Хум, это не значит, что вы только возжигаете. Сама разработка предполагает вот прямо копать в этом направлении. Когда сбор материала – это всего лишь внешний формализм. А вот составление какой-то практики, развёртывание какой-то идеи на этот Синтез вами. Вот у нас прошёл сейчас 12-й Синтез для Владык Синтеза, ну в смысле Академическая Школа, и им Владыка, 11-я. И им Владыка на 12-й задал интересное задание. Он сказал: «Наработать или прямо сформировать 4-8 Идей К Синтезу». Вот не НА Синтез, не ЧЕРЕЗ Синтез, не НА ТЕМУ Синтеза, а *к* Синтезу. Чтобы ребята просто как работающие Владыки Синтеза подумали о том, а есть ли у вас какие-то идеи новизны *к* Синтезу, ну в данном случае, Синтезу ваших Компетенций.

То есть давайте так, куда вы с этими компетенциями четырьмя, или сегодня двумя, пойдёте дальше? Куда? К чему пойдёте дальше? Если у вас не будет вот идей *к чему я должна прийти* – вот что-то разработать, во что-то войти, как-то примениться, даже в том, что я уже в направляющем векторе развития исполняю, то внутренняя идея, она будет холодна по принципу того, что, может быть, вы и будете её откуда-то считывать эту идею, но, так как она будет или не будет формировать у вас процесс вот этого вот служения, она не будет вас греть.

Вот смотрите, что нас греет? Носки, тепло и идея.

Но идея нас греет, она реально греет ваше сердце. Поэтому, когда мы эманировали с учётом того, что благодарили друг друга, у вас внутри открывалась сердечность. Даже просто идея того, что есть рядом с вами, кто тоже также стяжает. И вот это состояние, внутренней даже эманации по гражданам Планеты Земля – это как раз состояние идейности коллективного служения. Самое простое – дышим одним воздухом. Ну вот, просто. Одним углекислым газом. А, Тани сегодня нет, она бы сегодня бегала, замеряла.

Ладно, вот уходить, чтобы на перерыв вы ушли бы с этими мыслями и были готовы, что после перерыва нам нужно с вами стяжать Я-Есмь и Образ Отца в Око. Но прежде, чем мы стартанём… (*шум в зале*). Господа, если я ещё говорю, вы ещё молчите.

Умение Учителя быть практикующим наблюдателем

Но, тем не менее, может, вы что-то скажете по итогам этих двух практик? Вы сегодня уже, вернее под конец уже язык развязался, и Синтез может говорить. Не хотите, да? А, три руки, но сначала Ольга говорит.

*Из зала: – В предыдущей практике…*

Слушаем все.

*Из зала: – Было очень много нового, когда перевели нас в состояние «практикуй сам». Сначала не понимаешь. Рождение свыше. Идёт Владыка. Что делать? Было такое. Неясность. Как эти Образы куда синтезировать? Что с ним делать? В какой-то момент я полностью, физика даже чуть-чуть мешала Учителю, была точка, где смогла, прямо прожила слово – смогла. Само состояние, что даже во второй практике, помню Образ.*

Остановись. Вот вы слушаете, и́щете себя. Оля очень правильно сейчас сказала, она смогла. Она честно и искренне передала это вот состояние внутреннего поиска, где мы привыкли больше с Владыкой в ведении физически, не беря на себя ответственность. А Учитель фактически это ответственное существо. Это внутреннее возрастание, где ваше умение быть взрослым физически, не всегда сказывается на вашу взрослость Учителя Синтеза.

И вот это сопереживание – это эффект, когда физический контроль тела не имеет никакого значения в росте стяжания Рождения Свыше Учителем Синтеза. И тут тогда становится вопрос – что первично? И первичным должен стать эффект, когда физическое тело в однородной телесности в зале, и стяжание идёт цельно, но при этом физика является практикующим наблюдателем. Вот смотрите. Есть наблюдатель контролирующий, я серьёзно. А есть наблюдатель практикующий. И большое **умение у Учителя быть практикующим наблюдателем, который, не контролируя, действует**. Так рождается любой эффект, ну скажу вам состояние научности, но это так и есть. То есть тогда субъектность становится познаваемая, как это есть у Отца, как у Аватаров Синтеза. И тогда наблюдателю проще учиться, нет формальностей, через которую нужно получать пропуска, чтобы пройти. Нормально? Вот ищите это. Хорошо. Давай. Только кратко.

*Из зала: – Вообще кратко. То, что этот момент сложился, когда физическое тело стало практикующим наблюдателем, наконец-то после всех Синтезов увидела эту станцу.*

Да. Стяжали.

*Из зала: – Мы стяжали. Я её увидела физически. Всё.*

Хорошо, Света.

*Из зала: – Вот по поводу того, что Галина сказала, что нужно было индивидуально работать, сложился какой-то новый опыт. Он ярко проявился, когда нужно было в синтезе всего, чем нас наделили, что стяжали, развернуть, развернуться и стать явлением Отца. И нужно было найти именно варианты, а как это сделать. Начался поиск. Кстати, первое, что сработало сразу вывернуться наизнанку, тут же «это не тот метод». И, в конце концов, оно, у меня вопрос остался, оно сработало, а что и как – пока загадка. В теле пошёл резонанс, когда схлопнулось, и что-то вот включилось. Ещё. Вопрос, с которым мы выходили – чем же Монада в психодинамику входит? Ну, вот как версия, что это происходит за счёт динамики Синтеза в зерцале, когда слои зерцала начинают входить в некую динамичность Синтезом, это приводит в какое-то состояние…*

А дальше этому Синтезу надо куда-то выйти.

*Из зала: – Дальше ядро.*

И тело всех Образов.

*Из зала: – Да, и тело в синтезе всех образов.*

Давай остановимся на этой версии, она не итоговая, но пройдёт. Хорошо. Спасибо большое.

В каждом Теле есть своя Цивилизация. Объёмы Огня перестраивают Тело

Просим, просим, просим, просим. Галя, Алла, рядом Оля, рядом ещё две прекрасные Учительницы Синтеза.

*Из зала: – Можно, ещё я скажу по предыдущей практике? К психодинамике тоже. И в этой практике было такая-то ещё дополнительная задача звучала, поскольку горизонт ответственности Монада. Вот эти 18 секстиллионов как-то выдержать, выдержать. Не просто стяжать, как состояться этими Огнями, чтобы они не просто как вошли, а обрели какое вот телесное такое, то есть обхватила бы я телом и держала.*

Можно сказать, что 18 секстиллионов Огней, они обретают Образ Синтеза? И какой Образ Синтеза обретают секстиллионы Огней? Хороший вопрос. Глубокий. 18 секстиллионов Синтеза обретают какой-то Образ. Какой? Ответ прост. Продолжишь? Какой Образ они обретают?

*Из зала: – Было там действие Рождения Свыше Учителем. Вопрос в том, насколько мы смогли синтезировать эти Огни, они, не просто стяжать, а Рождение Свыше. А вот как состояться, родиться. И обрести некую дееспособность деятельностью уже Учителем.*

Прекрасно. Только ты не ответила на вопрос. Я-то уже готова, а ты мне не даёшь, какой облом. Прямо цивилизации целой. Во мне. Понимаете**, в каждом теле есть своя цивилизация**. **Это миллиарды ваших ядер**. И когда цивилизации что-то недодают, она испытывает содрогание конвульсивного облома Мудрости.

*Из зала: – Концентрируется Субъект, то есть Отцовская субъектность Учителем Синтеза.*

Ладно, на перерыве подумаете. Ну, красота, сегодня хоть взгляд яркий, активный, жизнеутверждающий. Видимо удовлетворена. Это прекрасно, Синтезом имеется в виду.

Коллеги, подпирающие стену или книги. Пока непонятно, кто кого подпирает. Дети, рядом сидящие взрослые, компетентно надеющиеся, ну Оля, в основном, поддержит нас.

Формирование Взглядов и Эталонов

*Из зала: – У меня тоже, в предыдущей практики, преображались Образами 13-ричностью…*

Громче, я вас не слышу. Вы верите в то, что вы говорите? Значит, должно быть громко.

*Из зала: – Насыщение 13-ричным Образом, зафиксированным на такой огромный объём материи, но самый такой интересный момент для меня был, что, когда произошло это вот преображение, стяжённым Образом Ля-ИВДИВО, то пошла иерархическая перестройка вообще всех Образов.*

Просили вначале, да. И как это сказалось?

*Из зала: – Это знаешь, а иногда раз* – *и это видишь.*

Испытала.

*Из зала: – Да. Пошла столпная отстроечка Образами. Ну, вот и что-то ещё такое было. Просто проживания телесные, когда эти объёмы Огня, они, глупо, конечно, перестраивают тело, это просто банально, обычная фраза.*

Это даже не банально, и не обычная фраза. Это просто из Учителя. **Объём Огня перестраивает тело**. Вопрос только, на что?

*Из зала: – И тогда вопрос был в практике предыдущий, посмотреть на свою новизну, в который вы находитесь. Я смотрела, и новизны никакой мне не виделось, и я попросила взгляда Отца.*

Вы вообще себя не видите. Это как бы ваше. Это всех касается. Не все себя видят. Посмотрите на сидящих, это как называется, все сопереживают в понимании и внутренне глубоко и эмерджентно и, как это называется, эмпатично отражают ваше невидение самой себя, но в каждом из нас. Я сейчас пошутила, но, в тоже время, вам сказала абсолютно правильно.

У Учителя вообще проблема, знаете какая? Готовы, да?

**Учитель вообще редко себя видит**. Знаете, почему? Если он увидит себя, он увидит внутри эталоны. Думаете, ему будет хорошо от того, что он там увидит? Я сейчас и шуточно говорю, чтобы вас расслабить, но в тоже время вполне серьёзно. То есть, **когда Учитель видит эталоны, у него формируется взгляд от увиденного**. **Взгляд – это концентрация Частности сразу же объёма Синтеза**. Поэтому вы сказали: «Я зарегистрировала преображение Образами». Значит, если я как Учитель делаю это один раз, и у меня акция раз в несколько лет на 61-м Синтезе, то, естественно, у меня этих Образов внутри просто не будет, от слова вообще. Я с этим стыкуюсь раз в своей жизни, потом забываю.

Значит, **задача Учителя поставить на поток разработку формирования разработки вначале Взгляда, потом Эталонов,** которые я должна видеть не в другом**, п**омните, «в другом я соринку разгляжу, а у себя я бревно не увижу»,– так вот эта поговорка, она вроде бы оттуда, от бабок с семечками с лавок, но она хорошо отражает Эталоны Учителя.

Вот, когда вы говорите, у меня это произошло, и как бы это странно ни звучало, это звучит сильно только потому, что вы имеете смелость это физически сказать. А теперь надо дальше просто набраться другого объёма смелости, который отражается в силах Учителя, где Учитель это ещё начал кропотливо видеть каждодневной работой.

Где начинается **формирование ваших Эталонов и Взглядов, ребята,** скажите, пожалуйста? **В вашем 32-этажном здании**. Вот именно там, то место, где формируются ваши Взгляды и Эталоны. Нормально? Вот, услышала?

Вот, поставьте себе это в цель, чтобы и униграммы, и голограммы, и формирование вашего взгляда складывалось и конвертировало состояние перестройки и пересчёт на головной мозг количеством Синтеза внутренних эталонов. Прямо, конвертация должна быть. Пересчет внутренней организации из одного Эталона и Взгляда на синтез 18 секстиллионов.

При всём при этом вы можете видеть один взгляд, но он будет насыщенный 18-ю секстиллионами внутренних действий одномоментно, как операционная система. В этом, кстати, и прикол, это Око, у него внутри операционная система действия. Знаете, как огромный такой компьютер, о котором всегда Глава ИВДИВО говорит, который из МГУ. Так вот это состояние Праобраза Ока, только такого технического. А это вот Око Изначально Вышестоящего Отца. Я вообще, не шучу. Вы понимаете, о чём сейчас была речь.

Расовая организация внутреннего роста Синтеза Подразделения

То есть этот процесс не для того, чтобы вы согласились, а для того, чтобы вы просто сопережили через одного из вас в каждом этот процесс. Это называется эволюция. Эволюция вашей иерархизации, или ваших иерархизаций в действиях.

Вообще, могу сказать, что **в Цивилизации эволюционировать всей цивилизацией довольно-таки круто и классно**. Потому что **эволюция одного, гораздо медленнее происходит, когда эволюционируют группой**. Групповая эволюция, она быстрее идёт, потому что там включается сила внутреннего действия. Сопротивлений как на одного, а действуют десять. Это представьте, десять идут быстрее, чем один. Потому что один за всех и все за одного.

Так вот вопрос. Вы подразделением идёте один и всё подразделение идёт с вами? Или вы идёте подразделением все вместе?И тогда синтез-эволюция в подразделении идёт быстрее. Насчет эволюции, слово *эволюция* можем убрать. Эволюция Подразделение затрагивает постольку поскольку. Она больше действует индивидуально как состояние внутреннего формирования жизни.

А вот, например, расовый процесс в подразделении играет бо́льшее значение. Да? **Что даёт раса подразделению?** Или подразделениям? Вышло новое Распоряжение, где у нас увеличилось количество рас. Да? Сколько у нас их стало из двадцати там с чем-то, у нас стало тридцать три, два, пять, один.

*Из зала: – Сорок пять. С подрасами.*

Без подрас. Зачем нам подрасы?

*Из зала: – А так, десять.*

Ну, так вот. И получается, что внутри тогда подразделение идёт, когда идёт команда и формируется **расовая организация внутреннего роста Синтеза подразделения**. Где вы здесь все в подразделении, например, минимально, шестая раса организации Синтеза. И вот подтягивайте друг друга. В этом и есть синтез, вернее, совмещение не соперничества, не соревнования, а когда мы идём все вместе.

Я вам никогда не говорила о состоянии соперничества и соревнования, но с точки зрения Учителя, он иногда бывает этим грешен. Как любой учёный, он больше идёт сам. Я сейчас вообще без претензий, просто, когда мы начинаем говорить уже по итогам Рождения Свыше о качествах и характеристиках, включаются как плюсы, так и минусы. Плюсов ещё наслышитесь, минусов там немного, но они есть. Вот из этих минусов нужно, в общем-то, выходить.

Я сейчас понятно переключилась на другую тематику, но она с этим тоже будет созвучна и вам полезно будет об этом услышать. Да? Вопросы есть? Вопросов нет.

Все свободны. Через 25 минут мы встречаемся в этом зале, на часах 15 минут, значит, в 35 мы вас ждём. Спасибо.

1 день 2 часть

Дееспособность Я-Есмь в Образе Отца

Так, я прошу фокусировки и тишины. Спасибо большое. Был долгий перерыв, что было очень хорошо. Продолжим дальше. Вопросы по итогам перерыва у вас появились? Если есть, то готовы ответить. Молчание – знак, может, они и появились, но голос пока не прор***е***зался, но это тоже хорошо.

*Из зала: – Мы обсуждали.*

Вы обсуждали. Отлично. Значит, выносить на общее обсуждение мы не будем.

Итак, сейчас мы с вами буквально пару минут обсудим действие с Ядрами Огня Рождения Свыше и пойдём стяжать Я-Есмь в Образ Отца каждого из нас в усилении Рождения Свыше.

Скажите мне, пожалуйста, вы за время перерыва, внутри по итогам трёх этих концентрированных практик, что внутри делали с Аватарами Синтеза? Помимо того, что вы переключались, пили кофе, о чём-то говорили, что делали? Всё, что мы обсуждали, только смотрите, есть обсуждение как решение вопроса, а есть обсуждение, которое стоит на месте.

Вот у Учителя Синтеза есть одна интересная особенность, если эталоны Учителя эволюционируют, я не знаю, почему сейчас включается эволюция, значит, тогда **взгляд Учителя формируется через эволюционирование на решение поставленной задачи**. Если обсуждение не приходит к решению, эволюции вопроса нет. Вы просто послушайте, эволюции вопроса нет, то есть, вопрос деградирует сам по себе.

К вам вопрос, много ли в ваших о́бразах, образа́х – я пошутила, простите за это окончание, но оно отражает внутреннюю действительность – тех эталонов, которые не отэволюционировали? Я понимаю, что вы так не думали и так не смотрели. Но мы сейчас на троих соображали с Владычицами Синтеза один вопрос с точки зрения Рождения Свыше ракурсом в следующей компетенции, так скажем, служения Синтезом, и пришли как раз к тому, что **если Субъект не эволюционирует *с* вопросом *в* вопросе, то на него не срабатывает**, как ни странно, **ИВДИВО**. То есть, когда мы задаёмся вопросом, за счёт чего у нас включается преображение Я? И вот мы включаем, будем синтезировать с вами Я-Есмь и Образ Отца, нам нужно научиться вводить и вписывать Я в Образ Отца, потому что Образ Отца не всегда несёт Я каждого из нас. То есть он больше ориентирован на объектный подход действия в каждом из нас. И значит, получается, что ИВДИВО фиксируется на вас, мы фиксируемся в ИВДИВО каждого, срабатывают среды ИВДИВО, но нет концентрации Я.

По вашему мнению, на что важно обратить внимание в росте Я, чтобы Образ Отца впитал в себя Я-Есмь? На что важно обратить внимание внутри, чтобы Образ Отца впитал в себя Я? Просто. Давайте так. На что вы бы обратили внутреннее внимание, чтобы Образ Отца впитал в себя Я? На какую Часть обратили внимание, на какое действие? Как вы думаете, что включает дееспособность Я-Есмь в Образе Отца? Какая-то динамика, мы поэтому сегодня о психодинамике немножко поговорили, но, в принципе, вопрос остался открытым.

И вот у нас Я, которое раньше болталось в Лотосе Духа, сконцентрировалось окончательно во что? И стало в голове как явление знаком чего? Разума. И вот получается, что вся Синтез, так скажем, деятельность Разума – это концентрация Я-Есмь в Образе Отца. Не синтездеятельность, а Синтез Я-Есмь в Разуме. Это то, чем, собственно, специфичны мы с вами, и то, над чем мы с вами должны работать. То есть, если здесь вопрос, с одной стороны…

Давайте так подойдём вопросом – что для нас будет с вами эталонность в другом контексте? Мы должны увидеть, что **эталонность – это некая избыточность того, что нам даёт Отец**. Вот, если раньше на этом горизонте у нас стояла пассионарность, и мы могли сказать, что Эталон – это избыточная пассионарность Синтеза и Огня, то сейчас мы можем сказать, что **первичное действие Эталона – это избыточность концентрации Духа, дальше через запятую, Огня, через запятую, Синтеза,** где, фактически, Я-Есмь каждого из нас, оно синтез-огне-духа телесно в Образе Отца каждого из нас.

И вот **задача Учителя – это синтезировать и телесно развить Образ Изначально Вышестоящего Отца** в той подготовке, которой вы на сейчас достойны. И вот посмотрите, у Отца Слово Отца читается в две стороны, так как здесь Язык, в принципе, контекст, в общем-то, можно просто понять, что, с одной стороны, мы реализуем то, на что мы выходим в своей подготовке, с другой стороны, мы каждый своей подготовкой достойны чего-то. Так же? То есть, если у нас есть подготовка, мы ею чего-то достойны, значит, мы, фактически, своей подготовкой достойны какой-то концентрации избыточности Духа, Огня и Синтеза телесностью, которая наделяется и в Разуме, естественно, и в Физическом Теле, и в Образе Отца. И из этого мы дееспособим эталонами.

Попробуйте для себя с Аватаром Синтеза Кут Хуми просто порассматривать вопросы, насколько вы реально телесны всем накопленным Огнём. Вот прямо телесны, что в этой концентрации накопленного Огня, который не просто пахтается в полях вашего ИВДИВО каждого. А Огонь собирается в огнеобразные структуры и формирует какую-то устойчивую тенденцию поля Огня вокруг вашего тела, складывая определённое состояние, давайте так, гравитационной постоянной, что, когда вы, например, входите в процесс какой-то погружённости в глубокую практику, вы отрываетесь от физичности, и у вас нет страха падения, допустим, что вас поддерживает гравитация.

У меня недавно был опыт с одной компетентной, она была в погружении, Владычица Синтеза. Она настолько включилась во внутреннюю работу. Редкие, когда погружения есть такие прямо аховые, драйвовые. И она вошла настолько, она говорит: «Если бы сейчас я не осознавала, что я лежу, – она говорит, – я бы полностью ощутила, что я падаю, потому что у меня не включилось состояние пола зала Отца». Я говорю: «Включай гравитацию. Ты вспомни, что ты на горизонте, где ты можешь включить гравитацию». Она внутри включает фундаментальность материи гравитацию, возжигается этим эталоном, вот тут момент включения Эталонов.

То есть, когда мы входим в какой-то процесс практикования, **нашему Я важно понять, что есть Эталон любой организации действия**. Это вот кульминационный момент.

То есть, если я просто чем-то занимаюсь, и у меня нет осознания, что есть внутри Эталон в Стандарте Отца, который я начинаю практиковать, даже если это новое дело для меня, но у Аватара с Отцом это пройденный этап – давайте так, просто посмотрим, – то я не наработаю этот эффект как физический результат, я просто буду сожительствовать с этим, но не быть в этой реализации. Это проблема Образа Отца, он всегда находится в состоянии сожительства.

Я не шучу! Вот прямо то, что вам не нравится в социуме, если внутри мы не поменяем состояние Образа Отца, мы всё время будем в этом состоянии *со* какого-то процесса. То есть мы не будем в нём, мы будем всегда что-то внутри себя делить.

И тогда у Учителя становится вопрос: а не надоело ли Учителю делить внутри себя Образ от Есмь и Образ от Я? И вот **проблема Я-Есмь Образ Отца, это** умение научиться, вернее, **не делить на частные подходы** и оставить частности.

Кто там занимается частностями, кому мы оставляем частности? Кому мы оставим частности? Наверное, не выше Посвящённого, кто-то там будет заниматься частностями. Или Ипостаси? Посвящённый, Ипостась, Человек, кто будет заниматься?

*Из зала: – Человек Изначально Вышестоящего Отца.*

Человек Изначально Вышестоящего Отца, но не выше Посвящённого. И мы оставим частности, вот эти процессы деления там, чтобы увидеть, что Учитель – это целое.

Тогда, сейчас когда стяжаем, не знаю, что Владыка включит. Я какой-то там шаблон практики подготовила, чтобы понятно было там в эффекте цифр, а всё остальное по ходу. Но нам надо с вами включить процесс, что, синтезируя Я-Есмь в Образе Отца, нам нужно увидеть, что **мы Я-Есмь Образом Отца берём любой и все имеющиеся у Отца и у Аватара объём Эталонов, которые внутри отстраиваются и становятся иерархически.**

И мы приходим к тому, что в Образ Отца мы вводим иерархию – иерархия это больше человеческое – Иерархизацию Эталонов действием Я-Есмь. Тогда внутренний процесс у вас как Учителя побежит более резвее.

На что будет сказываться ваша резвость? На служение, само собой. На что конкретно будет сказываться резвость?

*Из зала: – На скорость преображения.*

На скорость преображения. Это лично для тебя. А в Огне для подразделения на что будет сказываться?

*Из зала: – На общую динамику.*

Вот. И мы тогда приходим к одному, что, синтезируя дееспособность Я-Есмь и Образа Отца, мы усиляем любую динамику процесса Синтеза в каждом из нас. То есть само состояние Я-Есмь –это всегда про динамику условий. Кстати, на одном из Синтезов, если посмотрите, наверное, из последних, Владыка Кут Хуми фиксировал такое явление, что Я-Есмь – это условие, где Я – это больше янский принцип, а Есмь – это больше иньский принцип. То есть, когда вы входите в активацию Я-Есмь, вы синтезируете в Образе Отца как раз цельность вас как Учителя Синтеза, где, вот то, что я говорила, гендерность заканчивается. То есть внутренне Учитель получает некий эталон, которым начинает применяться вовне.

Вот сейчас пойдём, я опять же зафиксирую такую практику, вернее формулировку, что мы включаемся в практикующий момент упражнения стяжанием, чтобы вы опять получали эффект, когда вы сами действуете в стяжании. Линия нашего эффекта будет продолжаться, хорошо? Вот как-то так. В общем-то, всё. Конечно, там много чего можно ещё сказать, но остановимся на главном. Тогда мы включаемся в стяжание.

Практика 4. Стяжание Я-Есмь в Разум. Стяжание Образа Отца в Я каждого. Стяжание Синтезобраза Я-Есмь в синтезе 8-рицы Синтезобразов. Стяжание Эталонов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас.

И вот, внимание! Возжигаем стяжённое явление Я-Есмь синтезом Октавной Части Разум и Метагалактической Части Разум в каждом из нас. Возжигаем Я-Есмь в синтезе действующих Образов Отца, вот просто, который есть по факту у вас в дееспособности.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми только Я-Есмь. Вот вы Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вы Есмь Синтез 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в Я-Есмь, в телесности Я-Есмь, Я-Есмь Огонь, Я-Есмь Синтез возжигаемся тем Эталоном, который развиваем, концентрируем, несём, разрабатываем, применяем, и другие виды действия осуществляем, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. То есть, фактически в Я-Есмь вспыхиваем Эталоном Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот вы Есмь, вспоминаем, Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Я-Есмь Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Я-Есмь Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

И когда эти три составляющие внутренне возожгутся, то же самое, Я-Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Далее, Я-Есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И Я-Есмь Учитель Синтеза степенью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Вот сейчас сами в практике возжигаем это явление.

И Владыка говорит: «Возжигаем все виды дееспособности Я или действия Я».

И наша задача ввести теперь в каждую Часть ту специфичность Я-Есмь Образом Отца в синтезе, которую мы будем сейчас стяжать, формировать, реорганизовывать у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и у Изначально Вышестоящего Отца.

И мы возжигаемся, синтезируемся синтезом явления концентрации, преображаясь или обновляясь стяжаниями явления Части Компетентного или Части Человека, 438-й или 182-й, Разум Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Вот, просто пока возжигаемся, прямо сознательно возжигаемся, 438-я Часть, 182-я Часть, Октавный Разум или просто Разум Изначально Вышестоящего Отца, Метагалактический архетипический, в каждом.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и переходим в зал Си‑ИВДИВО Октавы Октав, развёртываемся. Сейчас первый раз скажем всю цифру, потом к Отцу пойдём через трам-пам-пам. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, ну хоть улыбнулись, на 1 393 796 574 908 163 946 345 982 392 040 522 594 123 712 (1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712‑ю) высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Развёртываемся максимально Синтезом Синтеза Учителем 61‑го Синтеза каждым из нас и синтезом нас в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в зале ИВДИВО.

Сконцентрируйтесь на максимальную такую напряжённость, но она приятная, Синтеза Синтеза в теле выходом максимально высоко к Аватару Синтеза Кут Хуми в 64‑й архетип.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, становимся телесно в поддержке концентрации Хум в Хум каждым из нас. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, синтезирование Я-Есмь и Образа Отца итогами Рождения Свыше, дабы или для того, чтобы Образ Отца развернулся в нашем Я, и этим началось деяние или действие Синтезом Образа Отца в Я каждого из нас Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Ещё стоим, заполняемся Синтезом, стяжаем Синтез. И возжигаемся той активацией Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, которой сонастроились на стяжание, прямо вмещаем её, действуем сами. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и вот тут в проверку стяжания Я-Есмь в Разуме каждого из нас ещё раз пройдёмся. Стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь в прямом явлении в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми 66‑ричным Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся.

И послушайте, от Аватара Синтеза Кут Хуми, как Владыка видит внутреннюю динамику Синтеза Образов Отца в развёртывании в Я. Вот Образов, Образа Отца в развёртывании Я.

Вот здесь сопереживайте такую близость с Аватаром Синтеза Кут Хуми через Часть, в данном случае активность Разума, где у каждой Части компетентного, в данном случае Разум, есть специфики, особенности, вот всё – от качеств до компетенций – распознания, которые идут и понимаются Частями через Синтез, такую слиянность с Кут Хуми. Вот прямо не вы понимаете, а Часть Октавная компетентного понимает слиянностью с Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез. Это вот «Я-Есмь Часть Кут Хуми» вызывает у нас состояние этой близости, единства Синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Это в продолжение вопроса, который был задан Аватару Синтеза.

Я позволю себе такое наблюдение выразить – то, что видим в зале, то, что Владыка показывает. Я бы так сказала, недостаточная глубина Верой внутреннего действия близостью с Кут Хуми в активацию Образа Отца в Я. Вот внешне, да. А внутри, вот прямо попробуйте углубиться ещё. Мы поэтому к Отцу не идём, потому что у любого Я есть глубины, уровни, вот то, с чем работал, помните, Майтрейя. Вот оно. Только мы сейчас не про три-четыре Я, а мы сейчас про, собственно, сам прецедент Я-Есмь, который есть в Разуме Изначально Вышестоящего Отца. И эта Часть в нас, она погружает во внутреннюю разработанность.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом всей глубиной соче́танности Синтеза явления и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав 1 тринадцатиллион трам-пам-пам 777‑ю высокую цельную пра-реальность Си‑ИВДИВО Октавы Октав. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем или просим углубить ранее стяжённое явление концентрации Синтезобраза с Синтезом и Огнём Я-Есмь. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраз, или развивая с Изначально Вышестоящим Отцом:

Синтезобраз Человека каждым из нас,

Синтезобраз Посвящённого каждым из нас,

Синтезобраз Служащего каждым из нас,

Синтезобраз Ипостаси каждым из нас,

Синтезобраз Учителя каждым из нас.

Здесь останавливаемся. И возжигаемся Синтезобразом Учителя вне зависимости от стяжания ранее в практике Я-Есмь в Разуме. И укрупняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца сами возожжённой избыточностью Синтезобраза Учителя каждым из нас. Прямо, чтобы в теле Синтезобраз стал не Синтезом и Огнём, а развернулся оболочкой. Это специфика Синтезобраза – он всегда оболочечно-телесен. Если корректное слово «оболочечно». Он телесен оболочкой. Вот вы сопереживите от Отца такое пульсирующее состояние оболочки Синтезобраза, вот она. Потом Я-Есмь туда войдёт как Синтез и Огонь. Мы сейчас просто дорабатываем Часть, чтобы внутри стал ярче Образ Отца, вот чтобы Образ Отца развернулся прямо в Я. Ему надо дать прецедент, это даёт только Синтезобраз. Отлично.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, далее стяжаем:

Синтезобраз Владыки каждому из нас,

Синтезобраз Аватара каждому из нас

и Синтезобраз Отца каждому из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в синтезе 8‑рицы Синтезобразов, стяжаем Синтезобраз Я-Есмь каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить или продолжить развитие, если было ранее это стяжание, каждым из нас и собою. И развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, вмещаем Синтез Синтезобраза Я-Есмь 8‑рицей Синтезобразов, формируясь им пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот стоим и внутренне наблюдаем за процессуальностью раскрытия Синтезобраза Я-Есмь каждого из нас. Это так называется – Синтезобраз раскрывается процессуальностью. То есть какой-то внутренний процесс, «какой-то» в кавычках, он определённый, идёт индивидуально у каждого из нас. Это синтез Образов Я-Есмь каждого из нас формируется внутри вас. Фактически, включается иерархизация Синтезобразов ростом Я-Есмь у вас.

У Отца просто спросите, как Отец видит, есть ли эта стезя вообще внутри, есть ли вообще насинтезированное состояние различных Образов, как вписан в это Я-Есмь, вообще адекватно ли он себя там чувствует? Может у него температура зашкаливает за сорок, он всё время выпрыгивает из вас. У Частей есть особенность, у них повышается температура для усвоения, это нормально. Хорошо.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, стяжая Синтезом концентрацию преображённости Синтезобраза Я-Есмь Аватар-Человеком-Субъектом цельностью Иерархизации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом в 8‑ричной реализованности Синтезобраза Синтезом Я-Есмь в каждом, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.

И вас Отец в зале просит выразить в цельности 8‑рицы Синтезобразов Синтезобраз Учителя в Я-Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца, чтобы пойти дальше.

И посмотрите, насколько срабатывает Эталон, и этим Эталоном берёте ли вы Синтез Отца? То есть мы привыкли Синтез брать Хум, иногда телом, иногда, Оком, когда-то ИВДИВО. А теперь посмотрите, насколько внутренне вы возжигаетесь, берёте, возжигаетесь, синтезируете, стяжаете, так, может быть, понятнее будет, Синтез Эталоном. То есть подведите себя сейчас к осознанию, что Эталоны также возжигаемы и возжигают Синтез в теле, а не только наделяются, для того чтоб вы ими концентрировались.

И в этом Огне просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть оболочки, девять оболочек Синтезобразов Изначально Вышестоящего Отца Аватар-Человеком-Субъектом Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем, преображаемся, возжигая 512‑рицу архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца с явлением Я-Есмь, и 9‑рицей Синтезобразов в каждой Части Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Я-Есмь. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Есмь в разработке усиления Разума Компетентного синтезом явления 438‑й Части. Прямо возжигаем, развёртываем и вспыхиваем Я-Есмь Разум Изначально Вышестоящего Отца Частью каждого из нас.

Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Разумом Человека, 182‑й Частью. И возжигаем Я-Есмь Разум Изначально Вышестоящего Отца 182-й Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом.

Выявляем, выявляем. У меня такое ощущение, что вы боитесь вовне показать Разум, то есть больше им возжигаетесь внутри. А, в принципе, Разум всегда, он не на показ, не на виду. Но когда мы возжигаемся Частью, она всегда отражается хотя бы своей оболочкой в сфере ИВДИВО. А больше восприятие то, что мы видим в зале, это концентрация на голове как некий фон Огня даже, Части. И тут надо понять, что степень разработанности Частей это, собственно, приоритетность Учителя. Потому что Учитель обучает телесностью Частей. Послушайте, не телом через Часть, а телесностью каждой Части. То есть Разум, фактически, ваше тело есмь вся фиксация, концентрация Разума. В Огне Кут Хуми я доверяю тому, что вижу. Вот нам недостаточно. Вы опасаетесь, скорее всего, возжечь Часть, чтобы она была сконцентрирована.

И просим Изначально Вышестоящего Отца в центровке концентрации Разума, 438‑й Части Компетентного, и 182‑й, сконцентрировать и помочь, поддержать развёртывание Я-Есмь внутренним Синтезом в каждом из нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем Синтез Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца в головном мозге, и параллельно с этим стяжаем явление Образов Отца Синтеза Рождения Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, то, что мы сегодня прошли, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Образа Отца.

И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести Образ Отца итогами стяжания Рождения Свыше завершением недееспособных Образов Отца стяжанием нового Образа Отца в Я каждого из нас Части Разум Синтезом Есмь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, как раз, стяжаем и синтезируем то, ради чего мы вышли в эту практику. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, прямо, ввести в Я Образ Отца. И развёртываемся тем, чем наделяет нас Изначально Вышестоящий Отец. Развёртываем явление в нашем Я Образа Отца. И просим, и развёртываем. Взаимообоюдное идёт действие. Просим – Отец даёт, развёртываем. И сами устремляемся, впитывая Синтез Отца, тем, что до этого возжигали – пройденными стяжаниями, усилялись этим – развернуть концентрацию Синтеза.

И вот пробуждаемся вначале Образом Отца в Я каждого из нас. Пробуждаемся, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим, чтобы Образ Отца в Я, синтезировавшись, запустил процесс начал действования Синтезом. Вот прямо просим Отца, чтобы Я, которое вместилось, вместило в себя Образ Отца, оно внутри Я вошло, начал***о*** действовать.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталоны Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезом внутренних процессов, стяжая 18 секстиллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в Я Образом Отца. И, возжигаясь и заполняясь, развёртываемся Синтезом.

Продолжайте. Мы как бы форму основную мыслеобраза взяли, продолжайте сами углублять процесс, когда Образ Отца входит в Я. То есть Я становится такой многомерной, плотной, цельной единицей ИВДИВО. И мы стяжаем, на внутренний процесс Я-Есмь Образ Отца, Субъектность Учителя Изначально Вышестоящего Отца итогами Рождения Свыше. И фиксируем в головной мозг Я-Есмь в активации Разума. И в Я Образ Отца впитываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просто слушаем, что скажет Отец или на что устремит вас, что зафиксирует в формировании начал действованием Я.

И насыщаемся Синтезом и Творением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Учителем и стяжаем Учителя Синтеза как управленца различных процессов Эталонов началами действования Образа Отца в Я каждым из нас. Вот чтобы, так скажем, с этого момента внутренняя организация итогами этого стяжания сформировала в нас внутренний фокус, так скажем, ориентирования Я-Есмь Образом Изначально Вышестоящего Отца итогами Рождения Свыше. Ваши действия, какие-то процессы, которыми вы учитесь управлять: служебные, профессиональные, личные, учительские, владыческие, ипостасные – все, что связано с вашими действиями – они внутри имели содержание. И любой результативный процесс как итоги, но фактически, вами специализировались. То есть, вы где-то брали узкую стезю, в какой-то специализации, где-то брали широкий масштаб.

Вот эти характеристики, они, фактически, скажем современным языком, подтверждают вашу учительскую степень подготовки в ИВДИВО. Это и научная стезя, где вы всё-таки себя как-то развиваете в Октавно-Метагалактической Академии Наук. Но *где-то, как-то* – это не приблизительно, а вполне себе реально, потому что мы относимся к этой специфике. И, собственно, фактически, у нас меняется и растет гибкая позиция Учителя Синтеза, где мы применяемся уже, так скажем, другими масштабами действия. Допустим, чётко отвечая за какую-то конкретную позицию – как в ИВДИВО, так и Подразделении служения – это за всё берёт начало ответственности Я через дееспособность. Главное, только начать.

И вот, слушая Изначально Вышестоящего Отца, Отец ещё не закончил с вами общаться, я так вас немного отвлекаю, чтобы свойства вашей внутренней систематики организовать хоть в каком-то понимании, насколько это возможно, да?

Напитываемся Отцом. Если там не слышим, не понимаем, просто просим у Отца какого-то осознания процессов любых начал действия. И по итогам всё-таки спросите, как Отец видит – удалось ли нам не в массовом режиме действия, а в индивидуальном ввести Образ Отца итогами Рождения Свыше в Я-Есмь каждого.

И тогда следующий этап – это Я-Есмь в Разуме. Насколько внутренне зарегистрировала, зафиксировала Образ Отца. То есть, Разум внутренне стал Отцовским. Понятно, что с первого раза вопрос только стяжания. Дальше – какие-то ваши индивидуальные процессы, которые должны быть. И так как у Учителя, в принципе, всё циклично, всегда такое было, что Учитель это цикличное явление, то, фактически, вы внутри производите какой-то процесс. Вот попробуйте задаться вопросом, а какие процессы протекают в вас – по мнению Отца – как Учителя Синтеза? Процессы служения? Процессы научности? Процессы эталонности?

И вот Совершенный Субъект, о котором мы говорили – это, собственно, Синтез и Огонь, как Есмь внутри вас.

Отец сказал, что это много, перебор уже, когда мы Совершенного Субъекта дали. Но в целом, Совершенный Субъект это как раз Огонь и Синтез, так скажем, в веках, который вы формируете различными процессами Начал, за которые отвечаете. Хорошо.

И такой вопрос, тоже звучит в зале к вам. Если у Учителя всё циклично и Учитель управляет какими-то процессами, либо ликвидирует, либо, наоборот, нарабатывает что-то – и так, и так это корректно, то, что вы сопровождаете как Учитель Синтеза?

Такой интересный вопрос! На самом деле, он правильный. Что вы сопровождаете в ИВДИВО как Учитель Синтеза? Понятно, что Отца и Кут Хуми вы не можете сопровождать, вы сопровождаете какой-то процесс, которым вы служите. И вот здесь становится вопрос – вы субъектны в сопровождении этого процесса? То есть вы его разрабатываете, офизичиваете, практикуете, и эта принадлежность вас формирует, как мы говорили, лидера? В этом-то и есть состояние Я, в котором действует Образ и идут какие-то действенные процессы. Либо процесса сопровождения нет, и вы требуете, чтобы вас сопровождали?

И вот тут как раз итогами Четвертого курса нужно внутренне посмотреть на то, что вам нужно поменять фокус внимания, где **Учитель Синтеза требует действия, где он работает, а не на него работают**.

Вот пока Синтез работал на вас – давали, стяжали. А теперь вы должны включиться на работу Синтезом. Не на Синтез, а на работу Синтезом. Это разные категории действия. Первичный Синтез для вас – это подразделение служения. Дальше – это в целом, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот этим взглядом сейчас внутренне поработайте. Это пока ещё не взгляд Учителя, это первичное сложение, каких-то осознаний – вообще, что бывает в природе.

Кстати, вот в этом процессе, я себе писала, очень классно идёт процесс борьбы с автоматизмами*.* То есть, любой процесс автоматизма, даже служение служить в ИВДИВО Учителем, он, чаще всего, становится автоматическим. И Образ Отца в Я-Есмь помогает Учителю не стать таким стабильным автоматом, где, фактически, наша с вами привычка велика угрозой того, что мы застопоримся. И собственно, вы иногда на себе можете такое наблюдать, что чувствуете ступор внутренних действий. Не вопрос отсутствия идей, а вопрос того, что дальше не ведёте Синтез. Хорошо.

И как бы это ни странно было всё-таки, Учитель – это Любовь. Значит, вопрос не в том, что вы любите или не любите Синтез. Вопрос в некой такой, скажу, страсти или пристрастности тому, чем вы занимаетесь. Вот для начала действования Синтезом, в общем-то, **необходимо гореть этим Делом.** Вот заодно можете посмотреть, насколько внутри от Образа идет такая пассионарность.

Кстати, как вы думаете, что даёт Образу Отца вот эту избыточную пассионарность? Внутренне Отцу скажите. А здесь я могу вам сказать, что Образу Отца пассионарность даёт та концентрация ОМ, которую вы складываете внутри с Аватаром Синтеза. То есть, фактически, **вы и Аватар – это некое звучащее ОМ как Творение Отца**, где вы есть правая рука Аватара, Аватар есть часть Отца, и вы вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, фактически, способствуете формированию Творящим ОМ действием Я-Есмь – тот или иной Синтез, то или иное Дело, с Отцом и Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И фактически, **Учитель Синтеза формирует и создаёт какую-то ценность в служении Синтезом**.

Вот Отец сказал «пришли» – к чему-то там, какой-то ход мысли у вас сформировался. Может быть, физика его не слышит и не воспринимает, но однородная телесность Учителя Синтеза, она вобрала в себя эту цельность.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Образом Отца в Я каждого из нас Синтез Творения цельности Учителя в Началах действия и действования Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая формирование, разработку и ориентированность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Отцовскости Синтеза в каждом. Во! И вот почувствуйте, когда по Телу Образ Отца растекается Синтезом таких частичек Образа Отца, где каждое ядро Синтеза в теле – это отдельные фрагменты Образа Отца или Образ Отца. И вот Я насыщается и вот Я Учителя Синтеза, вообще такое кайфовое состояние. Прямо ищите глубину этого процесса это вот, и есть состояния ценности и целостности формирования внутри Синтеза. И вот, внутренний ваш мир он закономерен, но большому счёту максимально, так скажем, случаен. Внутри спекание Образов Отца в выражении Я Есмь Учитель Синтеза – это вот набор особенностей, который у вас есть Изначально Вышестоящим Отцом. И вспыхиваем ими.

Всё, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Возжигаемся, Изначально Вышестоящим Отцом, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца итогами и просим Изначально Вышестоящего Отца записать, перезаписать и стяжаем Синтез, прося преобразить каждого из нас и синтез нас данной практикой в акценте тренингово служения формирования в Я вхождением Образа Отца. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом, вспыхиваем Учителем Синтеза в каждом из нас, развёртываемся синтезфизично телесно, возвращаясь в данный зал.

Благодарим, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца 64-го архетипа Си-ИВДИВО Октавы Октав, развёртываясь физически телесно Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Я внутри с Образом Отца Учителя Синтеза. И эманируем, задействуя Разум компетентного, Синтезобразы 8-рицы и 9-рицы Синтезобразов как цельный Синтезобраз каждого из нас в эманациях Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом. То есть, попробуйте сейчас войти в процесс, где вы не просто итоги практики эманируете в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург, Ладога, в ИВДИВО каждого, и в целом Человечеству планеты Земля 8,6 миллиардов, а вы концентрируете, где идёт эманация того, что вначале стяжали Я-Есмь в Разуме, Синтез Синтезобразами в Пробуждении. Потом в Я вводили в Образ Отца этим тоже идёт эманация. Потом возжигались состоянием целостностью Учителя. И вот, минимум, восемь или шесть эманаций ваших внутренних дел в практике исходит от вашего тела. То есть, не одна эманация по всем фронтам, а шесть разных прецедентов действия, исходит из вас.

И вот, распределяем, выражая Синтез, эманируя всё стяжённое и возожжённое, и распределением Синтеза.

И выходим из практики.

Задание после практики

Здесь требуется какая-то реплика от ведущего. В принципе стяжание было непростое, потому что, фактически, мы с вами в первый раз в ИВДИВО в Я вводили Образ Отца, то есть по этому вы чувствовали всю внутреннюю нагрузку, и внутреннюю сложность.

Что можно сказать? Ну, во-первых давайте мы дадим себе время переночевать в ночной подготовке, этим прямо надо вот заняться. Но, на будущее, скорее всего, с понедельника как бы это банально ни звучало, вы должны **взять** какой-то **внутренний вектор развития**, где вы продолжите и синтезировать, и вводить в Я Образ Отца – это уже произошло – вам **надо просто заняться,** как раз, **формированием, где вы действуете в позиции Я тем Образом Отца**, в данном случае, Учителя или действующих Владычиц Синтеза, **который выражают Синтез внутри вас.**

Потому что Я, при всём при том – вы видели эти три практики, они легко давались – то здесь нам было сложно в плане подачи даже примеров в практике, потому что, по большому счёту, примеры собираются с группы. Ну да, есть такое общее состояние выжимки. И вот здесь внутренне и Аватар Синтеза Кут Хуми, и Отец показал, что у нас с вами из-за недостаточности, так скажем, индивидуальной работы Синтезом Учителя, Образ есть Отца, мы его стяжаем в Эталон, а внутренних дел, которые бы давали палитру для Я, откуда бы можно было бы собрать это явление их мало.

Поэтому, даже сейчас в примерах, которые были до практике, они просто не актуальны, потому что вы должны собственным путём, так, скажем, пройти вот это движение и, в общем-то, сами подумать, а чем у вас синтезируется Я и Образ? Какими делами или дееспособностями? И, вообще, насколько ваше Я имеет внутри Образ Отца? То есть, стяжать, стяжали, а теперь необходимо какое-то физическое действие.

Ну, собственно, в этом всё. Я бы с удовольствием послушала вас, потому что моё наблюдение – оно такое. Я, когда готовила эту практику, я думала, что пойдёт на ура, потому что это классное действие стяжание Я-Есмь и его введение в Образ, но группа показала, то, что мы ещё в этом развиваемся.

Сила Синтеза для стяжаний

Просто увидьте на будущее, что есть, я сейчас вас ни к чему не подвожу, просто хочу показать, что есть первостяжания, которые идут. Но вот допустим, как сегодня восьмое Распоряжения обновилось, оно накрывает всех, и там уже нет нашей с вами специализации, мы просто входим в это новое, нам не может быть ни жарко, ни холодно, мы в это входим.

А есть те первостяжания, которые реально разрабатывают внутренний вид Синтеза. Вот это первостяжание, оно разрабатывало Образ Отца в Рождении Свыше, где потом этот Образ в ходил в Я. То есть массового явления этого стяжания нет в ИВДИВО, то есть, нет силы всего ИВДИВО, чтобы оно помогло нам. Но, есть наше устремление, где мы четвёртым Курсом входим в это стяжание. Вы должны увидеть разницу, насколько мы с вами должны быть внутренне группой подготовлены и разработаны синтезом. Это то, что мы спрашивали вас в первой части. Как внутри вы разработали синтез в Хум, который записали по итогам 60-го Синтеза, понимаете? Вот как один из прецедентов.

И вот эта внутренняя концентрация индивидуального Синтеза, она была той форой, которая помогала, допустим, вам сейчас глубже погрузиться в процесс, где Я просто вбирал Образ Отца, и этим состоянием входило условие вот этой ценности и важности того действия, на то, что вас настраивал Отец, когда вы с ним общались.

Может, я сейчас занимаюсь нравоучением, объясняя вам это. Но вы, если начнёте дальше самостоятельно развивать Синтез как Учителя в Подразделении, вы к этому придёте, что **если внутри не накоплен Синтез, а он просто есть коллективной массой, но нет индивидуального**, то **вы придёте к тому, что н*е* на что включиться в каких-то видах стяжания, которые вам были бы интересны**.

И тут как раз становится такая граница. Есть интересы в разработке, но они больше в теории. И нет силы Синтеза, чтобы интерес перешёл в практику. Понятно?

И вот, для Эталона – это рубеж. Потому что, если Эталон чисто теоретический, как некая гипотеза, которая должна ещё получить доказательную базу, то тогда этому Эталону, фактически, Отец не даёт Синтез. Вот представьте себе, что есть, да, кстати, Эталоны, которые Отец нам даёт, а есть эталоны, когда мы нарабатываем. И вот на наш наработанный Эталон Отец тоже даёт Синтез. Вот в данном случае сейчас очень хороший был прецедент, когда мы вырабатывали состояния и вбирали в Я Образ Отца, потом включался синтез Эталонов разных Образов Отца в Синтезе, и если Отец видел в этом хорошо – Отец давал Синтез. Если Отца что-то не устраивало – вы очень долго стояли с Отцом, общались, пока Отец не отрегулировал какой-то процесс, даже вашего – вот сейчас слышу слова от Отца «видения какого-то процесса», где видение –это не глаза, а некий взгляд, на который вы смотрите вовне.

И вот, когда было сказано, что Учитель, он регулирует любые процессы, где вопрос не вашего участие в этом процессе, а того, что вы ведёте в этом процессе. Вот можно участвовать, а можно вести. На какой-то момент Владыка Кут Хуми вас отправил в Октавно-Метагалактическую Академию Наук, чтобы вы подтянулись Учительством. Ну, вот как бы ещё один фронт нагрузки, который на вас накладывается.

Я сейчас, если буду продолжать, так и буду толочь воду в ступе, однотипичность не имеет ни какого смысла.

Если есть, что сказать – послушаем. Нет – идём стяжать Часть Аватара Синтеза Кут Хуми. И вам вот такая новость: мы с вами всегда говорили о том, что Владыка нам даёт свою Часть, она одна, просто потом она интегрируется разными видами Синтеза. Теперь мы начинаем с вами включаться в разработку, как бы приоткрываем завесу действия Частей Аватара Синтеза Кут Хуми, что выходим на такое явление, что Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаемая на каждом Синтезе, Владыка нам даёт её новую. И вот, соответственно, стяжая Я-Есмь Синтез, Я-Есмь Огонь, Я-Есмь Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, мы получаем с вами ещё одну следующую неведанную для нас для всех Часть Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот пока вы находитесь в этой нагрузке, с тем, что мы сейчас будем стяжать. Потом будет вторая Компетенция.

Пожалуйста, если есть, скажите какое-то ваше наблюдение по итогам стяжания. Как для вас, вашего Я было вмещения Образов Отца? Например, что вы вспоминали, можно привести вашу жизнь Учителя, переживая «маленькую жизнь», ну, я вот так, шуточно.

*Из зала: – У нас очень много было образов, десять образов именно тогда когда мы активировали Синтезобраз, не как часть, а как Синтез Образов всех частей. Когда они все вместе этим Я слились, сначала тело, оно так огненные центры горели, пекло, и в какой-то момент я даже потеряла вот эту реальность синтезирования, что ли, потому что я видела много, много разных городов. При этом я так была удивлена. Сначала я подумала, что это? Экополисы, не Экополисы, у меня, как бы мозг начал искать Разумом, причём Разум был всем телом, такими ядрышками. И центр головы там что-то сформировалось, разряд сформировался, рождалось сильно. И эти города были такие, скажем так, когда их видела сначала сверху, а потом они менялись, были даже те, которые мне не хотелось видеть.*

Города?

*Из зала: – Да, они как бы мне не нравились*.

Что ты такое внутри себя отгородила. Город это когда, что то городишь. Вот ты увидела интерпретацию города, прости, что при всех объясняю, а, на самом деле, это могла сработать сигнальная система Синтезобраза, где Синтезобраз тебе сигналит тем, что ты понимаешь, что что-то нагородила.

*Из зала: – Я шла через образ, я это сложила, как образные ряды, и когда в Образ Я входило.*

Образ входил в Я.

*Из зала: Вот, это Я, оно просто начало, оно как матрица, такая меняться, меняться, и в какой-то момент я просто попросила помощи у Отца, вот этими эталонами Образа пережечь это.*

Хорошо, а вот само начало действования, Отец что-то откомментировал тебе? В чём начинания действия Я, где внутри Образ будет применяться Учителем, в данном случае, у тебя Владычицей Синтеза? Было что-то? Спасибо большое.

Набор эталонных составляющих. Несамостоятельность в Синтезе

Да, давайте Оля.

*Из зала: – Был такой момент в самом начале, мы же стяжали Рождение Свыше Образом Изначально Вышестоящего Отца 31-го архетипа, а сейчас мы в водили Образ Учителя Синтеза. И когда этот Образ Учителя Синтеза начал входить в Я-Есмъ, вот этот первый момент, было такое действие, он ввинчивался, и от этого ввинчивания от макушки до пят разлетались искры во все стороны.*

Что бы резьба с резьбой сошлись, что вам нужно было внутри иметь, я не шучу.

*Из зала: – Не знаю.*

**Резьба с резьбой – это пакет эталонов**. Вот, чтобы сложилось всё, как пазлы, резьба с резьбой, или сложилось состояние иерархизации, в **любом Учителе должен быть набор эталонных составляющих как критериев**. Даже скажу больше, давайте так – научность качеств, научность специфик, научность свойств – это критерии ваших эталонов, научность компетенции. То есть, с одной стороны, мы понимаем, что научность – это некий процесс, который не может быть самопроизвольный в нас. Но, если мы видим, что в нас вкручивается Образ Отца, значит, Образ Отца внутри нас собирал каждым поворотом синтез эталонов, на которые он мог просто обосноваться. Вот это и есть состояние первичной фундаментальности, на чём мы будем делать нашу Основу. Помните старый, советский анекдот: здесь 120, здесь 120 и здесь 120, где мы будем делать талию?

Вот это вот оно, все пропорции, они как бы равные. Простите, шутка.

*Из зала: – Когда это произошло, действие, такое разбрызгивание, но потом произошла перестройка снова образов, всех образов. Первый раз они как бы иерархизировались, а тут я как бы почему-то себя слово это — деиерархизация. То есть, какая-то система была сломана, а потом было, когда Образ вошёл в тело, то заново отстроено. Ещё были трудности у меня всё-таки со вмещением в Разум, чтобы это не просто вошло и как бы зафиксировалось, и чтобы это могло.*

А что у вас, сказали «первое», я не услышала? Сказала:«…чтобы в разум вошло», но до этого было какое-то слово.

*Из зала: – Сложность.*

А знаете, почему «сложность»? Вам всем. Оля говорит, она как бы отражает концентрацию всей группы. Я могу сказать, что вы в этой практики были несамостоятельны. Смотрите, не в плане, что вы самостоятельно не стяжали, стяжать всё можно самостоятельно.

Давайте просто пример физической жизни: вы тянетесь сами к ложке, или ложка тянется к вам? И вот, по большому счёту, ложка должна тянутся к вам, а не вы к ложке — это будет тогда не культурно. И вот, то же самое здесь, вот это **состояние несамостоятельности, где вы стяжаете сами, но действуете этим Синтезом не сами**. Вот, сами стяжаем, но действуем им не сами, то есть, я бы сказала так, вообще, не действуем. Давайте так, сами стяжали, но не начали действовать.

И вот, этот вопрос нужно решить на ночной подготовке. Вот, прямо решить для себя краеугольный камень. Где я внутри как Учитель перехожу действие с Аватарами Синтеза, где внутри меня Кут Хуми, внутри меня Отец, Я-Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми, но действую я с учётом начал действования Образа Отца в Я-Есмь в каждом из нас. Где тот объём Синтеза, который меня, вот не зря было сказано, пробуждает в синтезобразах? Увидели. Я понимаю, что сейчас задаю с серьёзным решением, потому что не решается за одну ночную подготовку эта задача. Многие проходят годами. Прямо серьёзно.

Прямо для того, чтобы вам показать этот образ, необходимо реальное телесное исполнение основ. И для многих из нас, это просто сейчас, ну, наверное, с моей стороны — болтология, потому что я просто болтаю, что-то, не давая вам, как вы считаете, конструктив. А на самом деле, я объясняю и показываю, что многие Учителя Синтеза в это входят годами, когда они через полтора года говорят: «О! Я теперь только поняла, что вы имели в виду, когда нам сказали, что мы несамостоятельные в Синтезе». Только потому, что она полтора года зрела в Синтезе. Это прямо реальный случай физический, безличности.

И вот, я вам просто желаю, чтобы вы созрели, не за полтора года, более компактное время, вот сложились на состояние самостоятельности действия, когда вы внутри с Кут Хуми. Но для этого вам нужен Синтез. Причём Синтез не тот, который вы стяжаете на группе с группой, а Синтез, который у вас включается самостоятельно. Вот, вы сами — это реализация какого-то действия. Поэтому то, что Оля говорит – вполне прекрасно, вопрос только, что это должно звучать.

Внутренне понимание слышанием

Ещё увидьте, что у Учителя эталонами крайне развита внутренняя, знаете что? Понимание того, что он слышит.

Вот ещё раз, Учитель может не видеть то, что он слышит, Учитель может не знать, как это, но у него развито в Разуме состояние такое, внутреннего понимания, что он слышит. И вы, может, не представляете, как это, то, что говорит Оля, но, воспринимая как Учитель Синтеза, вы понимаете, насколько это жизнетрепещуще, жизнеявлено. Это тоже нужно развивать. Это состояние телесности, которое, кстати, исходит из Частей.

Мы сейчас возжигали 512-рицу Частей, значит, у каждой Части есть свой образ Отца. Если вы внутри возожжёте состояние Я Образ Отца каждой Части, то само Я-Есмь будет считывать с Частей ту эталонную составляющую от Отца, которую потом вы начинаете воспринимать и просто понимать, насколько, даже там, глубоко говорит компетентный, чтобы ему как-то ответить, выражая Волю Изначально Вышестоящего Отца. Совершенный Субъект — это, прежде всего, избыточное состояние в духе, накопленного в веках.

Вот, с чем мы сталкиваемся даже в этой практике, это Совершенный Субъект как Дух в веках, который потом начинает перерастать в Огонь, а далее начинает развиваться в Синтезе.

Я думаю, вы это знаете. Вот, задача Я с внутренним Образом Отца, чтобы начало действования пошло не только через Дух, как привык Я Синтезобразами. А задача в том, что Я Образами Отца пошёл в действие Синтезом и Огнём. Состояние «и» — это правильный процесс, потому что мы всегда ищем точки сопересечения. «И» – это как раз то, что даёт состояние этой вот сингулярности как процессу *ввертеться вовнутрь*. Да? Хорошо. Что-нибудь ещё?

*Из зала: – Я могу сказать, как было предложено в одной из практик раньше — мемуары можно писать по каждой практике, то есть так много всего и насыщено. В данной практике, я бы переключилась во внутренний процесс, потому что, я помню, что ты говорила, слышала, но внутренний процесс он был настолько захватывающим, и слово, вот у меня сейчас звучит так — фатальность каждого шага, который нам предлагал Отец сделать. И вот, сначала раскрывалось из внутреннего. Ещё раз, я помню, что было в практике и что говорилось, но вот у меня сначала получалось, что раскрывалась, то есть у меня вся специфика, как бы вертелась явлением Ядра ИВДИВО каждого. Сумбурно говорю, я не берусь сейчас утверждать, что прямо точно так. И у меня раскрывалось как будто там, не знаю, такие миллиарды Вселенных раскрываются и начинают пахтаться. И каждый следующий шаг вводил в какой-то новый эффект, в котором раскрывалась вот эта запахтанность.*

Остановись. И этим говорится что? Что нашему Я не хватало Образа Отца, потому что Образ Отца даёт эту миллиардность состояние внутренней вселенскости, космизма, метагалактичности. И когда Я получает внутри Образ, Я-Есмь есть куда идти. Вот увидьте, фактически, **Я прозревает Эталоном того, что даёт Образ Отца.**

Да, просто подумайте, мы чем видим? Я? или Образом Отца? Если Образом Отца как Частью, то тогда оно не в нашем Я, оно отдельно, потому что Я-Есмь – это состояние Огня специфики Синтезобраза. Вот, просто увидьте разницу, когда вы видите Я не как явление Синтеза и Огня Синтезобраза, а как явленность Отца в Разуме, где это сказывается на синтез-условий, которыми мы внешне проявляем Я Изначально Вышестоящий Отец, проявляем Отца, то наличие Образа Отца даёт нам вот эту перспективу, о которой говорит Марина. Я бы сказала, это про вопрос фокуса внутреннего действия, о котором мы говорили. То есть, вы начинаете быть зафиксированными на какой-то вот этой принадлежности. Это очень важно.

Когда Я видит, кому и чему оно принадлежит, в данном случае, это Субъекту внутреннего действия с Отцом, оно тогда развивается такими позициями, и… занимается, знаете чем? – Экстернализацией. Экстернализацией.

Мы, кстати, всё время говорили, что экстернализация – то внутреннее состояние охвата метагалактичности, а ведь внутри экстернализация вначале начинается через глубину Образа Отца в нашем Я, где мы внутри начинаем себя просто, скажу языком современным, просто познавать. Продолжи, если есть ещё.

*Из зала: – То есть, дальше это раскладывалось на масштаб, было слово, которое Отец фиксировал первично — это слово Дом. И у меня к Отцу был вопрос, в каком ракурсе и что это такое. Вот это явление Дома. И дальше вот эта скорость, в которой всё происходило. Для меня явно совершенно точно нехарактерна, то есть это очень очень-очень быстро. С невероятной скоростью распахтывалось и развернулось на какой-то масштаб. Я сначала решила, что ИВДИВО каждого, оно начало расширяться и какой-то специфики, реализации каких-то частей вообще, не было как такового.*

А на самом деле? Это масштаб...

*Из зала: – Я не могу воспринять, какой масштаб.*

Очень всё просто – внутреннего Я.

*Из зала: – Скорей всего, что да.*

Сегодня мы просто познакомились с масштабом вашего Я. Не думайте, что это масштабы ИВДИВО. Масштабы ИВДИВО в один тринадцатиллионов раз больше, чем вы сейчас познали. И вот, то, что для вас сейчас «масштаб» — это всего лишь ваше состояние Я.

Мы успеем, у вас будет в пять минут две практики, не переживайте.

Прежде, чем что-то утверждать…

Вот просто к тому, чтобы в ночную подготовку вошли с правильным взглядом, потому что, если вы сейчас в Эталон включите мнение, что это был образ ИВДИВО, вы скомпактифицируете ИВДИВО только на свою подготовку, тем самым будете пресекать внутренние действия.

Вот как, когда не по сознанию идёт творение, почему? Вы же в практике, помните, говорили, «возжигаемся ОМ творящего действия» чему-то, и внутри наше Хум сработало. И поэтому Учитель в этом должен быть аккуратен. Прежде, чем что-то утверждать, Марина правильно сказала: «Я не берусь утверждать, что это». Это как раз то, что требует потом или разбора, или доказательства. И это правильно для *Я*. *Я* всегда будет последним только тогда, когда оно утверждает точно то, что является важным, ну или, фактом действия. Вот тут надо очень важно понимать, почему Язык стоит как раз на уровне Учителя. Тут проверка *Я* идёт – оно либо первое, либо последнее.

Это просто как кульминация момента, что такое Я.

*Из зала: – То есть. Я за предельности выходить не стала и ИВДИВО каждого, я не воспринимала.*

Это твоё *Я.* Поэтому вы сейчас услышали Марину, у каждого из вас происходила такое же. Не нужно сейчас публиковать, просто про себя подумайте, вы сейчас познакомились с внутренней границей Я-Есмь, где внутри вошёл Образ и просто развернул эту глубину. А теперь надо дальше с этим что-то делать.

Предлагаем стяжать Я-Есмь Синтез, Я-Есмь Огонь, Часть, вторую Компетенцию и пойти в ночную подготовку.

Если задержу, то минут на 10. Думаю для вас это не критично после таких стяжаний. Спасибо большое, стяжаем.

Практика 5. Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Часть Изначально Вышестоящего Отца. План Синтеза и Парадигма Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 61-го Синтеза

Мы возжигаемся концентрацией синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

И вот здесь, такой момент, тоже для обучалки. Мы стяжали и у Кут Хуми, и у Изначально Вышестоящего Отца Эталон 61-го Синтеза в формировании Ядра 61-го Синтеза. Вот возжигаемся пройденной первой частью и проходящей первой частью 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, первый день, и внутренне сопереживите формирующемуся Ядру. Вот, не Ядро, а Ядру сопереживите, то есть Синтезу, который внутри протекает. Неважно, какая у вас подготовка, что вы об этом думаете, что вы знаете. Вот, все ваши сейчас нюансы и интерпретации сейчас ничто, в отличие от сопереживания, концентрированности формирующегося Синтеза внутри в теле.

Вот здесь, вы можете познакомиться, что такое новый Синтез, формирующий Ядро в теле каждого из нас.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 302 231 454 903 657 293 676 480 (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиарда 293 миллиона 676 тысяч 480) пра-ивдиво-реальности ИВДИВО Октавы Фа. Возжигаемся, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Хум Учителем Синтеза с Аватаром Синтеза и стыкуем концентрацию глубину синтеза ОМ творения Синтез Синтеза Кут Хуми от Аватара Синтеза Кут Хуми в Хум каждого из нас Учителем Синтеза, прямым Синтезом, возжигаясь, вот прямо, **живой однородностью Синтеза** в каждом из нас.

Вот, мы бы хотели, чтобы вы сейчас прожили, нашли, сфокусировали даже, может быть, напряглись на то, чтобы зарегистрировать вот это вписание Синтеза, которого не было раньше в теле в вас напрямую. Чтобы это был такой первый опыт как это, когда этот Синтез, которого не было в теле, в слиянности с Кут Хуми входит в ваше тело. Прямо вот, вот оно: первая капля, первое ядро, первый спин, первая молекула, любой огнеобразный порядок, иерархизирующий Синтез в вашем теле.

Напрягайтесь, перестраивайтесь, выгружайтесь из своих состояний. Станьте Учителем Синтеза. Он этим растёт, ну в смысле, Учитель внутри. Любые ваши мнения это вообще вот… и это пройдёт. Хорошо.

И, возжигаясь, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим развернуть в каждом из нас Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми формирование и наделение каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтезом явления. И также наделения роста Части Изначально Вышестоящего Отца Планом Синтеза, Парадигмальностью и Парадигмой Синтеза ракурсом Учителя Синтеза в каждом из нас.

И возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и теми этапами, которые были сейчас зафиксированы в Мыслеобразе, прямо заполняемся.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем 6 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И обновляемся явлением Синтеза в нашем теле. Становясь, и развёртываемся Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить каждого из нас и синтез нас Частью Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми в явлении ракурса Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою. И, преображаясь Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вспыхивая ею, развертываемся.

Аватар Синтеза Кут Хуми одну фразу сказал: «Одобряю». То есть вот тот процесс, который сейчас вошёл в теле. Владыка одобрил, дал Часть. Вы вошли, им было сказано: «Одобряю».

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И далее, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося и проникаясь ведением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас ракурсом Учителя Синтеза всеобъемлющестью собою Аватаром Синтеза Кут Хуми в ведении.

И просим Аватара Синтеза Кут Хуми в ведении углубить Синтез вхождением в ночную подготовку, дабы развить пониманием Я-Есмь Синтез в условиях Образа Отца в Я-Есмь каждого из нас. Вот прямо тут попросите. Это ещё не просьба о ночной подготовке, ещё будет вторая Компетенция. Но в процессе подготовки это важно зарегистрировать.

И, проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, вот здесь возжигаясь, развёртываемся. Кстати, Владыка в зале, говорит вам такую фразу: «Возожглись внешне». Вот, можете прямо увидеть, когда вы горите не внутренним процессом Синтеза, а вовне. Прямо стоит, и такой видится эффект, как пламя, но это не пламя, это Синтез. Но вы горите, горите им вовне.

И вот ваша задача на ночную подготовку, как хотите, прямо настолько слиться с Кут Хуми, чтобы Я-Есмь Синтез стал внутри. Прямо внутрь Синтез вошёл, внутрь тела! Не по форме горел, не по контурам тела, а внутри тела горелось состояние. Просите, думайте, ищите, практикуйте. Восемь часов ночной подготовки это много.

И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. Благодарим.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 302 231 454 903 657 293 676 545 (302 секстиллиона, и уж не обессудьте, трам, пам, пам, 545) пра-ивдиво-реальность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя телесно 61-го Синтеза. Встали перед Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить нас, каждого из нас и синтез нас, ракурсом Учителя Синтеза, Частью Изначально Вышестоящего Отца в росте Учителя Синтеза 61-м Синтезом каждым из нас собою итогами сегодняшних практик и распознаний тем.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, развёртываем Синтез явления Части в 512-ричном выражении любой позиции Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, на что укажет Отец. Проникаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем Парадигму Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 61-го Синтеза каждого из нас. Возжигаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Синтезом и накручиваем парадигмально Планом Синтеза Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою и каждым.

Вот тут надо взять себе на заметку, одно явление, **любое стяжание**, в котором вы участвуете, оно **считается организованным и действующим только, когда в дальнейшем его начинаете практиковать**. Планирование Синтеза Парадигмальностью Части Отца и Кут Хуми будет дееспособно только тогда, когда вы им позанимаетесь индивидуально парами подходов: что вы внутренне будете делать?

Возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа.

Практика 6. Четвёртое ИВДИВО-Октав Полномочие Совершенств. Четвертая ИВДИВО-Октав Иерархия Синтеза

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 31-го архетипа. И из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим в итоговую практику стяжание второй компетенции 61-го Синтеза стяжанием ИВДИВО-Октав Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.

И переходим на 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720 стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим наделить каждого из нас и синтез нас четвёртым Ивдиво-Октавным Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца соответствующим явлением четвёртым Ивдиво-Октавной Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас физически.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся этим, проникаемся. Владыка в зале говорит, реализуемся. Отключитесь от всего – есть только вы, Кут Хуми и реализация второй компетенции. И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, реплицируемся, возжигаемся Репликацией Аватара Синтеза Кут Хуми наделением Ивдиво-Октавного Полномочия Совершенств.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785 стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики, становимся Учителем 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот поощущайте себя четвёртым или пятым выходом в 31-й архетип, насколько вы пристроились к 18 секстиллионам Синтеза?

И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца, наделить каждого из нас четвёртым ивдиво-октавным Полномочием Совершенств и четвёртой ивдиво-октавной Иерархией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И, возжигаясь соответствующей реализацией стяжания, наделяемся Изначально Вышестоящим Отцом ростом компетенции Синтезом внутренней глубиной обновления и перестройки генетики Изначально Вышестоящего Отцом каждым из нас синтезом Компетенций.

И, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся четвёртым ивдиво-октавным Полномочием Совершенств, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 ивдиво-октавных Иерархий Синтеза синтезом явления четвёртым Ивдиво-Октавным Полномочием Совершенств. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, внутренне совершенствуемся Синтезом наделённого Синтеза. Преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, и внутренне переключаемся на Изначально Вышестоящего Отца.

Вот, что хотите внутренне делайте, **вам нужно найти, как это переключится на Отца в Компетенции**, не компетенцией, а ***в*** Компетенции. Вот, чтобы Учитель Синтеза внутри, ну, даже так, сделал полуоборот и переключился. Вот прямо по телу можно почувствовать такой поворот, повернулись. (*в зал)* Успеется. Редко, когда Учитель поворачивается в Отце.

И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся накоплением Синтеза Компетенций Отца цельно уровнем роста генетикой Изначально Вышестоящего Отца. То есть, вот прямо от Тела к Телу идёт репликационное состояние наделённости Компетенцией. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигая Синтез в Теле вот этим вот внутренним поворотом Синтеза с Отцом, внутри в Теле, возжигаем все ядра Синтеза цельным явлением Ивдиво-Октавного Полномочия Совершенств в каждом из нас. И реализуемся Учителем, как есть по факту на сейчас.

Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 31-го архетипа ИВДИВО, Синтез, Огонь, Условия ночной подготовки. Стяжаем глубину внутренней организации в тех тематиках, которые будут важны, актуальны, цельны в разработке каждым из нас.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в зал 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720 стать-ивдиво-реальность. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, Огонь, Условия ночной подготовки Ивдивности процессов Полномочия Совершенств в каждом из нас синтезом сегодняшних тем, стяжаний и внутренних действий.

И, проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтезом, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург, Ладога, в ИВДИВО каждого. На Планету гражданам не эманируем, Кут Хуми сказал, не нужно. И этим распределением выражения Синтеза и Огня выходим из практики.

Аминь.

Спасибо большое, на этом первый день 61-го Синтеза завершён.

Вам одно партийное задание:вам нужно к завтрашнему дню внутренне соорганизоваться и внутри спланировать действия, которые вы можете представить в Эталонах. То, что бы вы посчитали, что это действие эталонно. И то действие, которое может быть в эталоне.То есть, вы эталонно действуете, планируете, как это ваше действие и то действие, которое может войти в эталон, и тоже оформить эталон дееспособностью вовне.

То есть, нам надо с вами, чтобы вы подумали, как вообще начать действовать Учителем Синтеза, не то, что вы слышите в ИВДИВО, а сами в ночной подготовке, или до, или после неё, сконцентрировались. Чтобы завтра проще было, вспомните, рекомендую вспомнить сегодня коротенькую тему с голограммами в Униматрице на Куб Синтеза в голове. Это будет лучше всего!

Всё, спасибо большое, до свидания, до завтра.

2 день 1 часть

Научиться быть самостоятельными с Аватарами Синтеза. Разрабатываемый Синтез

Доброе утро. У нас без пары минут, мы начинаем с вами второй день 61 Синтеза, продолжаем зажигать и развиваться, разрабатываться. И начнём сейчас не с ночной подготовки, а начнём с каких-то перспектив, на которые вы, как команда, наверное, двух подразделений, всё-таки должна выйти.

Вот, как вы думаете, какой вердикт Аватар Синтеза Кут Хуми сегодня вынес по вам? Пока я не забыла – у нас вчера был прецедентик – скажу сразу же, что **Владыка вам ставит серьёзнейшую задачу:** чтобы вы **научились быть самостоятельными**. Вот, причём, где в слове самостоятельность, включается не *сам*, а когда вы с Аватарами Синтеза, потому что понимаете, как бы завершая базовый курс подготовки, 64 Синтеза, отсутствие самостоятельности, оно как раз свидетельствует о внутреннем развитии.

И если по итогам, так скажем, первого дня Синтеза Ока Владыка выводит итоги, что мы не самостоятельны, значит, где-то мы с вами, и вопрос даже в не стяжаем, и не недорабатываем, а самостоятельно не выходим на формирование Синтеза в теле. Понимаете?

Вот всё, что мы делаем из месяца в месяц, мы старательно, насколько это возможно, концентрируем Синтез для того, чтобы различными методами, подходами дать вам варианты действия, чтобы вы научились не через группу, это вы делаете на Синтезе, а **самостоятельно погружаться в Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми** и разрабатываться.

Что имеется в виду под самостоятельностью ещё? Понимаете, чаще всего мы скатываемся в формирование действия Синтезом, когда мы занимаемся пересказом. В принципе, на начальном этапе, это даже очень неплохо. Но, когда мы уже с вами много лет погружены в Синтез и ведём его собою, я сейчас имею в виду вашу Должностную Компетенцию, как Владык, Аватаров, Учителей, и потом внешне что-то должны сделать, наше с вами внешнее дело – это Служение в подразделении, вот тут мы не самостоятельны, то, как раз пересказ здесь не поможет, потому что нельзя Синтез в подразделении вести пересказом от какого-то третьего лица в вашем действии. Понимаете? Почему так нельзя делать? Потому что Учитель – это репликационный момент.

Не все из вас, будучи Аватарами и Владыками должностной компетенции, Владыки Синтеза, то есть большая масса – Учителя Синтеза. И мы вспоминаем вчерашний день, когда говорили о том, что **Учитель Синтеза – это репликационное состояние**. И помимо этого, Учитель несёт эталоны.

Если мы с вами, например, развиваем подразделение, имеем ядро Синтеза или ядра Синтеза в подразделении, и в теле у нас ядра Синтеза. Вот к вам вопрос стоит чётко: что для вас Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца? Это всё к этой же тематике к самостоятельности, чтобы вы увидели насколько ваши нерешительные шаги какие-то в осуществление Синтеза, влекут последствия для вашего же Служения.

Вот, что для нас с вами ядро Синтеза? Это прямая Часть Изначально Вышестоящего Отца, прямое выражение. Представьте в вашем теле, сегодня – я беру просто среднестатистические показатели – будет 61 ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, то есть, прямая Часть Отца в вашем теле.

Давайте просто зададимся вопросом, может быть, он банальный, но он хорошо отвечает на вопрос. Кстати, любые вопросы, это не только специфика Владыки, это ещё специфика Посвящённого в том, что, когда Посвящённый занимается внутренним ростом, **главная задача для репликации, найти ответы: куда, во что, и чем реплицировать**.

Если эти ответы не найдены, сама репликация не конкретна, она не направлена. И вот тогда подумайте, когда вы фиксируете в своём теле ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, что они вам дают? Вот вы сейчас носители 60 Ядер Изначально Вышестоящего Отца, вот ни дать, ни взять, вот сидите и фиксируете. Вот, что они вам дают в Теле, Телу физическому? Чтобы просто подтвердить, что тело плотное за счёт того, что в нём есть Плоть Отца, как Часть, плоть от плоти, Часть от Части, ядро от ядра. Вот, чтобы поверили, что вы реальны.

Потому что есть виды математик, которые могут нам доказать, что мы с вами в определённом пространстве просто есмь набор атомов, также? Или вообще, не существуем. Ну, я просто не специалист, Оксана лучше это объяснит.

Значит, получается, что мы с вами в каких-то видах организации материи можем быть по сути, но, если нас там нет нашими разработками и применениями, по синтезу мы там просто не присутствуем. И тогда ориентация у нас с вами на организацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца максимально сходит на физику. И было бы хорошо, если бы, когда она развернулась на физике, мы с вами организовали, что Синтез в нас, но чаще всего мы просто верим в него, не давая Вере телесную организацию.

Как можно дать Вере телесную организацию Синтеза? Вот, прямо Вере телесную организацию Синтеза, как можно дать? Подумайте, что нужно дать Вере, чтобы была телесная организация Синтеза?

И пока вы думаете, просто увидьте, пожалуйста, **что самостоятельность нарабатывается тогда, когда вы воспроизводите самостоятельные мысли и суждения на какую-то тему.** Вот, если этого нет – ведение советов, ведение каких-то занятий и занимаетесь просто сбором информации, и после этого вы не выводите свою личную мысль, то развитие самого ядра Синтеза не происходит, потому что с Отцом мы слиты Частями, каждое ядро внутри, как мы вчера стяжали, имеет собою Я-Есмь.

И вот тогда получается – нашему Я необходимы Образы Отца, где мысль каждого, она офизичивает Образ. И вот наши действия через мысль, фактически, потом становятся материальными, и Я-Есмь и Образ Отца, он развёртывает телесность, и плотность Синтеза в каждом. И нам есть, что делать.

Я вчера приводила вам пример, что вот была Владычица Синтеза, которая задалась вопросом о том, что много чего стяжает, много, что делает самостоятельно, то есть, фактически работает над собой, но каких-то существенных подвижек нет. И вот вопрос, где грань, где стяжания приносят Синтез, а стяжания приносят Синтез, и где, всё-таки, собственно Синтез, который происходит?

Ответов может быть много, сейчас не ждите, что один ответ, решит все вопросы, но как один из факторов, что Синтез не копится в теле, он просто проходит сквозь тело, как один из вариантов. И вот вчерашний вопрос, что у вас внутри Хум есть Синтез 60, был вчера. Сейчас Синтез 61 Синтеза. Как так простроить работу в течение месяца, чтобы этот Синтез был разрабатываемый?

Вот просто задайтесь вопросом, как сознательно вы разрабатываете Синтез в вашем Хум? Возжигать его, помните такая поговорка была *из пустого в порожнее* не имеет смысла. То есть, как бы, ну, повозжигали вы, может быть магнитом как-то пофиксировали, но **разработка предполагает конкретные дела, где вы вырабатываете Синтез телом.**

Поэтому я предлагаю вам на основании того, что сегодня сказал Кут Хуми, просто подумать над тем, только не сбрасывать всё на руководство, а подумать, над тем насколько вы самостоятельны в разработке Служения Синтеза.

Порубежность Ока. Полномочия Совершенств. Проверка на абсурдность

И вот тут, фактически, мы приходим к такому интересному моменту, которым занимается Око. **Око** фактически, это такой **порубежник.** И у нас с вами сейчас, как сегодня мы по плану должны заниматься, в общем-то, самим развитием Ока, и тогда просто к вам вопрос: подумайте, что мы можем с вами делать в Око Изначально Вышестоящего Отца и в нашем Око как Части? Вот, что мы можем делать в Око? Стоять? фиксировать на себя эталоны? Это как бы понятно, но это больше такой упрощённый вариант действия то, что делают на первом курсе, когда они проходят 13 Синтез. А вот мы с вами, как подготовленная команда, которая уже находится в Служении у Изначально Вышестоящего Отца.

Вот давайте так, вы по штату проходите у Изначально Вышестоящего Отца в кадрах, вы кадры Изначально Вышестоящего Отца, кадры Аватаров Синтеза. То есть, фактически, вы укомплектованный штат Подразделения и, соответственно, у вас есть какая-то профессиональная обязанность.

Вот с точки зрения концентрации действия Око, что мы можем делать в Око? Помимо стоять, возжигаться. Вот, если связать Эталоны, которые у нас присутствуют там, если связать Полномочия Совершенств, тогда надо задаться вопросом. А из чего состоят Полномочия Совершенств? И когда мы увидим, из чего они состоят, мы не имеем в виду всё нижестоящее, хотя мы с вами не всегда видим, что Полномочия Совершенств состоят из всего нижестоящего. То есть, из Синтезностей, из Творящего Синтеза, из Начал, из Прав.

И вот здесь вопрос, из какого вида Синтеза состоят Полномочия Совершенств для Ока? Есть предположения? Просто гипотетически, просто предположение. Вот вы после ночной подготовки, я прямо понимаю, знаю, что вы очень исполнительные, знаю, что вы возожгли и голограмму, и Головерсум, и Униграмму. И вспыхнули тем, что полгода назад, вот Светлана говорила, что мы вам методику говорили, как выходить в ночную подготовку, сначала к Фаинь, потом к Кут Хуми. Вы это всё сделали. И вот давайте зададимся вопросом – и результат? И вот результат! Сейчас вы слышите и внутри напрягаетесь, потому что вчера мы вас расслабили, а сегодня прямо с утра начинаем напрягать действиями.

А вы же помните, что на этом горизонте стоит Аттестация. А Аттестация никогда не происходит в моменте, когда вы готовы. Она всегда идёт в состоянии, но это не то, чтобы неожиданности, а естественного состояния ваших реакций и процессов, которые происходят внутри. Вот по итогам ночной подготовки, наверно, самое простое и адекватное действие, когда вы в эффекте неожиданности начинаете отвечать на какие-то вопросы, где вас аттестуют, не вашим выходом в зал, а вас аттестуют вашими реакциями на какие-то вопросы, которые для Учителя Синтеза может быть они и не понятны, он не знает, как ответить, но у него внутри формируется какое-то такое преддверие решения этого вопроса.

Вот, если мы предположим, что Полномочия Совершенств для Ока, должно строится Синтезом и Огнём 61 Архетипа. Эта версия жизнеспособна? Отлично!

Скажите, пожалуйста, вот для того, чтобы прийти к этому виду действия, ответ, вот, что нужно было?

*Из зала: – Возжечься.*

Нет, возжечься, это, когда вы уже знаете, что оно состоит из 61 Архетипа. Что нужно было? Это вот к вопросу, что, если Око порубежник, тогда оно в себе несёт, что? Чтобы даже просто видеть это состояние, держать диапазон эталонами, Око несёт в себе что? Через взгляд. Взгляд обычно имеет конечную точку? Конечно.

Где конечная точка и предельность Взгляда? С точки зрения внутреннего, так скажем, явления Синтеза и Огня, предельность – в конечности Синтеза и Огня.

*Из зала: – 65-й Архетип.*

Да, но вот послушайте, сама предельность, чем мы будем видеть предельность разработанности Синтеза и Огня у нас с вами. Где мы поймём, что уже, например, за этот стул я не смогу перейти, потому что там, я не могу быть там, меня там нет ни наработок, ни явлений, я не могу там быть. Даже нет иерархизаций, чтобы туда войти. Где вот это понимание должно у меня внутренне родиться? Это про самостоятельность, кстати. То есть, я внутри сама понимаю, мне *льзя* или нельзя.

*Из зала: – Знание стандарта.*

Знание стандарта, ещё?

*Из зала: – Знание прав.*

Каких, какого стандарта, каких прав? Чего?

*Из зала: – Должностной компетенции.*

Должностной компетенции, вот это всё ответы правильные, но они формальные. Я, например, не понимаю, я не знаю свою Должностную компетенцию, вот просто мне сказали – ты Аватар ВШС, допустим, на год. Вот, что хочешь, то и делай, у тебя горизонт такой-то, в распоряжении то-то.

Как мы обычно пишем 4-рицы? Обкладываемся распоряжениями, линеечкой смотрим свой горизонт и по линеечке просто выбираем нужные слова в столбик. Отодвигаем распоряжения, берём столбик и начинаем синтезировать, принципом миксера, все слова, которые взяли из этого горизонта. Вроде бы, как неплохо получается, не понятно, что там, вроде как, отдали на согласование и сказали, в общем-то, как бы работает. Как оно работает, я не знаю, поправили, сказали, введи научность. Ввела слово наука, вроде, как научно – фонит. Фонит, ты чувствуешь? Нет, а я да. Ну, всё, значит, для меня фонит.

Вот понимаете, это же абсурд. И абсурдность – это критерий организации и корректности Ока. То есть, **Око проверяет на абсурдность действия**, серьёзно.

Источник Любви и Эталоны

Ладно. В центровке Ока стоит, что? В центровке Ока стоит, что? Однородный эталонный Учитель Синтеза. А что у этого эталонного Учителя Синтеза есть, чтобы понять границу? Источник Любви, помните, такую тематику?

Вот получается тогда вопрос, что порубежность этого состояния рубежа критичности, какого-то действия Ока, заключается в том, насколько мы, да, компетентны, да, знаем свои стандарты и права. Да, всё это, но вопрос внутренне, насколько мы введёмся в развитие Ока с Аватарами? То есть, вот эта самостоятельность, она идёт с Аватарами Синтеза.

Если мы выяснили, что Полномочия Совершенств исходят из 61 Архетипа, что нам надо сделать для того, чтобы Полномочия Совершенств работали 61 архетипом? Как синтезировать Полномочия Совершенств и эталоны, чтобы они работали 61 архетипом? Вокруг чего крутятся в центре Ока эталоны? И что мы можем делать, когда мы стоим внутри Ока? Всё, мы возле одного и того же крутимся. Ваше предположение, что приходит в голову? Вы в принципе Синтез знаете, вы много лет погружены в эту тематику.

*Из зала: – Тело Учителя.*

Тело Учителя, и что Тело Учителя?

*Из зала: – Фиксирует на себя оболочки.*

Оболочки, а эталоны? Эталоны не есмь оболочки. Оболочки это одно, а Эталоны – это совсем другое.

*Из зала: Огонь Времени реализации эталонов, записанных в оболочку…*

Да, но тогда будет на что фиксироваться Эталон внутри Ока?

*Из зала: Ну, на синтезность какую-то по тем целям и задачам, которые стяжены*.

Угу. А ещё варианты? А ещё варианты? А если предположить, что **Эталон фиксируется и концентрируется вокруг Источника Любви**. То есть эталоны, они магнитятся на Источник Любви. И моя **предельность – это разработанность Любви,** но Любви **с точки зрения 16-рицы Учителя Синтеза.** То есть качество Эталона исходит из разработанности силы Любви 16-ричной, ну так скажем, явленности. Понимаете?

Хорошо, вы вот сейчас записали это. Вот записали, я просто вижу, что вот там третий ряд пишет. Скажите мне, пожалуйста, вот по итогам ваших записей, что вы будете делать с этим? Я сейчас не против, что вы пишете? Просто есть пред вами второй и первый ряд, который не пишет и они больше в процессе, а вы пишете – вы тоже в процессе. У вас идёт мелкая моторика процесса и внутренний какой-то процесс, например, ментальный.

Где, у какого ряда будет больше самостоятельности действия синтезом? У того, который пишет, и который просто воспринимает сейчас Кут Хуми. И у того, и у того, будет действие эталонами, но вопрос – вот вы записали, я возвращаюсь к вчерашней тематике – вы много лет пишете Синтез, вот много лет пишете синтез, так же? Вопрос, где самостоятельность? Она кроется вот внутри этого ответа, мне просто надо чтобы вы внутри погрузились и осознали Телом: где самостоятельность в том, что вы пишете Синтез?

*Из зала: – Я за себя могу ответить.*

Ответьте.

*Из зала: – Я готовлю рекомендации до того, как я буду заново прослушивать все 12 часов Синтеза. Очень много Синтезов, слушать всё очень сложно.*

Невозможно.

*Из зала: – Для того, чтобы эти рекомендации на месяц, я их кратко записываю, потом публикую.*

Хорошо. А у остальных? Я сейчас говорю не о тех, кто записал, а вообще у всех.

*Из зала: – Я записываю Синтеза, чтобы на этот кусочек, чтоб ещё раз обратить внимание, подумать, поработать над этим. Для меня это важно сейчас.*

Вот, и мы тогда приходим к тому, что любая запись, она внутри несёт Эталон. Я хотела вам показать, что всё, что вы пишете, вы пишете, как тот Эталон, к которому вы пришли. Только кто-то это записывает Телом через просто восприятие, когда вы воспринимаете. А кто-то это пишет физически, через запись на физике.

Но проблема заключается потом. Вот закончится Синтез – и когда я буду прорабатывать, чтобы войти в условия того, что Учитель – это правая рука Аватара Синтеза. Вот я вам сказала, что вы по штатному расписанию проходите, как действующие единицы в ИВДИВО. Когда начинается у вас в работе с Аватарами не ваш рост, а ваше Дело, ну или дееспособность, служение Аватарам Синтеза? Вот через что? Когда, с какого момента?

Я тематику эту поднимаю и топчусь на одном месте, зная, что вы хотите чего-то другого, как вчера, только потому что, скорее всего, вот как Владыка сказал, что **внутренней активации работы нет и Части стопорятся отсутствием физических действий**. Вот если, вот смотрите, мы с Отцом телесно слиты всеми 512-ю Частями. Слиты? Если Части Изначально Вышестоящего Отца в нас, значит**, когда мы возжигаемся Отцом, Отец автоматически с нас снимает весь пакет информации,** ну вот да вот, матричную канву условий, которую мы разработали собою. Это как раз и говорится о том, что у нас с вами 24 часа в сутки, но по большому счёту, эти 24 часа в сутки – они не всегда эффективны для нас.

И вот, если мы вчера говорили, что для Эталона нужно время, чтобы оно вписалось, когда мы вот сейчас так топчемся на месте в вас одно и то же вам фиксируем, это говорит о том, что вам необходимо пересмотреть активность вашего физического служения. Вот просто физического служения, может быть даже пообщаться с Главой Подразделения, так как она теперь входит в Координационный Совет всех Глав Подразделений. Ты видела это сообщение? (*обращается к Главе подразделения ИВДИВО СПб*). То соответственно, прийти к тому, что как выстроить служение в Подразделении так, чтобы это было полезно вот не нам с вами, а это было полезно общей системе Домов и Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца.

Что делать в Око?

Вот собственно само Око, оно фиксирует состояние, когда вокруг Эталона, вернее Эталоны крутятся вокруг Источника Любви. Источник Любви от Изначально Вышестоящего Отца на Теле однородном. Фиксируется внутри ядро Огня. Чего? Ядро Огня какое под основанием ног в Око? Какое там ядро Огня?

*Из зала:* – *Любви*

Чего? Любви, Око.

*Из зала:* – *Фрагмент Любви*.

Нет, фрагмент Любви в теле, но он уже стал из фрагмента Источником, он входит в наше тело. А под ногами какое ядро Огня? Чего? Сейчас будем смотреть, отлично. Вокруг оболочки, и вокруг этих оболочек, в самой оболочке и между оболочками состояния Полномочий Совершенств, которые концентрируют на себе Синтез 61-го Архетипа.

Вот внутренней активацией и разработкой, что необходимо применить в активацию, вот делать в Око, чтобы внутри пошла такая пассионарность, некая избыточность вначале Любви, потом Синтеза, потом Огня? Вот, представьте, что вы встали в Око, что вы там будете делать? Стягивать на себя, уже, ну как бы наработали. А дальше? Что будем делать? Что будем делать, вот если связать со вчерашним днём?

Если увидеть, что, **становясь в Око, мы начинаем фиксировать явление Я-Есмь**. Вот вы стали в Око, внутри у вас в Эталонном теле Учителя включается Я-Есмь Учителя из Образа Учителя. Ведь, Образ Учителя у нас с вами есть? Есть.

Теперь вопрос: как сложить условия, чтобы действия, исполняемые в Око в каждом из нас как в части Отца, начали прямую репликацию Я-Есмь? И тогда Я-Есмь – вы что? Я-Есмь – Эталон, Я-Есмь – Любовь, Я-Есмь – какая-то Научность.

А как, кстати, подтверждается в нас с вами научность? Подтверждается, так скажем, какими-то тезами, которые мы физически публикуем в статьях. И вот **Теза тогда несёт в наше тело через Я-Есмь Эталон что?** – Можно сказать, прямой Синтез Отца. И фактически такую тренировку, ну это такое образное состояние, но, тем не менее, тренировку или тренинг с 512-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца.

Вот просто представьте, что мы с вами когда-то говорили, что каждая Часть – вот сейчас говорили, что есть – Синтез Отца, нужно натренировать 512 Частей Синтезом в теле.

Мы вам предлагали варианты тренироваться в Розе Сердца Частями, да? Вот вы я думаю, тренировались. Но вот скажите, пожалуйста, к какому результату вы пришли, чтобы, например, опыт телесной тренировки Розы Сердца мы перенесли в Око?

Потому что, например, мы в своё время, вот довольно-таки давно, лет десять назад, мы тренировались в Око разными частями. Вот оттуда как раз начали формироваться Эталоны. Представьте, что, если вы начнёте входить в Око и в Око тренироваться различными Частями – что будут получать Части, присутствуя в тренинге внутри Ока Изначально Вышестоящего Отца?

Вот вы, например, войдёте Разумом, телом Разума в Око и начнёте какой-то тренинг. Ну, допустим, войдёте в состояние магнита. Что начнёт из Ока стягиваться на часть Разум? Часть Омегу, не знаю, там, часть Парадигма, часть Нить Синтеза, любую Часть – часть Вера. Вот какая Часть у вас, давайте так, как проверяется магнитность в Око? Чуть-чуть живее. Как проверяется магнитность в Око? Через что? Что, кстати, будет критерием магнитности, как думаете? Что будет критерием магнитности? – Это Эталон.

То есть, **если эталон не притягивается, магнитности в теле просто нет**. Значит, если вот посмотреть внешне – мы говорим, что у нас мало условий вокруг нас, то есть вот как-то заточенность организации жизни не насыщены: не мы её не насыщаем, и она нас не насыщает. Это говорит о том, что у нас внутренне не намагничены Эталоны. То есть, как бы эталоны есть как явление, а внутри самого эталона нет Ядра Синтеза, который бы магнитил на нас что-то: условия, не знаю, там, синтез наших подготовок, каких-то действий, реализаций, исполнений.

И значит, когда мы говорим о том, что, входя в Око, например, мы можем тренировать Части в Око, мы их тренируем чем? – Вначале слиянностью. То есть внутри Ока можно хорошо оттренировать Части через слиянность. Да? Как только слиянность произойдёт в Частях…

У меня такое ощущение, что вы на лекции, а не на Синтезе. Я не могу понять, в чём вопрос разницы, что поменялось? То, что Владыка сказал, что вы не самостоятельны? Или то, что мы сразу начали задавать вопросы. Где Синтез, ребята? Вы куда его похоронили? Где вы крест поставили? Давайте сейчас раскопаем. Где Синтез делся? Давайте сейчас покажем Владыке физическую возожжённость Синтезом за три секунды. Возжигайтесь Синтезом, ну. Вы вот прямо сидите и возжигайте Синтез. **Вера**, же она такая штука, что **она как быстро и заканчивается, так быстро и начинается**.

Мы задаём вам вопросы, чтобы вас внутренне раскачать на диалог, понимаете? То есть, как бы, вы же понимаете обусловленность наших действий, нам надо вас вывести на диалог Синтезом. Чтобы, я сейчас, когда говорю об Око, я его вижу, я пытаюсь вам и то, и то сказать, но у меня ощущение, что я как бы просто лекционный материал веду. Вы записываете, а внутри ничего нет. Но у нас с вами тренинговый Синтез, мне надо чтобы внутри хоть какой-то был подход. Мы сейчас не находимся в зале у Филиппа, хотя было бы хорошо пойти на 1 тринадцатиллион, а дальше какую цифру? 720 – Кут Хуми, 19 – Иосиф

*Из зала: – 712 Кут Хуми*

712 – Кут Хуми, 11 – Иосиф, 10 – Мория и соответственно, 709 – Филипп, так же? (*прим. должно быть 717*)

Ну, чуть-чуть, хоть подтянитесь туда, не надо туда выходить, вы оттуда же благополучно вернётесь обратно. Ну, вот хотя бы расширьте масштаб восприятия, где 61-й Архетип формирует Синтез Полномочий Совершенств, мы его даже ещё не стяжали, но вы сейчас внутри дотягиваетесь до Филиппа в максимальном его явлении. Тем более, здесь есть представители Науки, которыми прямо вот занимаются, Главы Академических центров, то есть вам есть на кого опереться.

Это вот как раз **принцип Эталонов,** что если хотя бы один эталон присутствует в неэталонной среде, например, в среде Творящих Синтезов – что происходит с Творящими Синтезами? – Они все становятся эталонами. Но, чтобы эталону было место внутри Творящих Синтезов – внутри самого Эталона должен быть, должна быть ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. А внутри тогда Творящего Синтеза что должно быть? Конфедеративность Изначально Вышестоящему Отцу.

Пока вы просто дотягиваетесь до Филиппа, мы вас хоть немножко отвлекаем. Чувствуете, среда меняется? Вы начинаете видеть перспективу.

Но смотрите, чем эта перспектива обусловлена. Я сейчас без претензий, но тем не менее. Пока вам не предложили – вы даже не устремились. Как только предложили – включилось состояние согласия, что вас, ну вот приглашают. А сами чувствовать, что вот не хватает среды, помните, мы вчера говорили, что принцип служения с точки зрения Учителя, заключается в том, что Учитель отвечает за всех. То есть, вы же сидите в этой среде, вы её чувствуете. Вот где та **грань этой ответственности, когда вы начинаете собою менять концентрацией среды**? Вот все выпали из такого физического восприятия 61-го Синтеза, там внутри он остался, да? Но сидя в зале, или присутствуя в зале, вы начинаете концентрировать Синтез на тело и постепенно всю группу погружать в это условие.

У меня, как и вчера, осталась задача – максимально абстрагироваться от вас. То есть, да, я веду Синтез, да я концентрирую, но вы сами с Кут Хуми организуетесь в процессе. Почему? Потому что два дня, скорее всего, аттестация идёт в естественном процессе. Она физически происходит в теле через даже ваше внутренне устремление и такое даже понимание Синтеза. Ладно, пока вы настаиваетесь на Аватара Синтеза Филиппа на 1 тринадцатиллион, вернёмся к эталонам.

Я-Есмь в Око. Конфедеративность с Аватарами Синтеза

Эталоны в теле у Учителя Синтеза, в той тематике, которая была до этого – о чём будут говорить нам с вами**?** Эталоны… Вот вы к Филиппу дотягиваетесь и Синтез здесь концентрируете, думая в этом диалоге. Какой последний был вопрос? Оля, не помнишь? Их было много, да? Оксана Рудольфовна?

*Из зала:* – *Мы потерялись в вопросах*

Потерялись. Их было не так много, просто я из одного в другой перехожу и кручусь, фактически, в нескольких вопросах.

*Из зала:* – *Как разрабатываться 512-рицей частей в Око.*

*Из зала:* – *Тренировка частей в Око*.

Тренировка частей в Око.

*Из зала: – Вопрос слиянности.*

Вот. Что тянется к телу. Что тянется к телу Учителя?

*Из зала:* – *Эталоны этих Частей.*

Эталоны этих Частей. На что они могут тянуться? На что тянется Эталон? На магнитность. Мы магнитность чуть разобрали.

*Из зала:* – *На Источник Любви.*

На Источник Любви. Но мы потом ещё говорили о том, что для **любого эталона в Оке необходимо наработать Я-Есмь**. Вот это новая такая, подход или тематика, которую мы сейчас должны раскрутить в Я-Есмь.

То есть не просто Я-Есмь в Синтезобразе и в Разуме, а Я-Есмь зафиксировать через концентрацию Око.

Что нам даст Я-Есмь в Око? Вот что нам даст Я-Есмь в Око? В том, что у нас будет формироваться вот, как бы это правильно сказать – Любовь каждого. Вот, если вы послушаете 117-й Синтез. Вот вчера мы с Оксаной выходили из Синтеза, и говорили, что на 117-м в Ставрополе стяжали *Любовь каждого*. Ну понятно, что Синтез высокий, но, тем не менее, вот если Источник Любви в нашем теле в центровке Око, то чтобы Я-Есмь раскрывалось, **любому явлению Я-Есмь в Око нужно Любовь каждого.**

Вот у нас сама Любовь каждого она формируется через Я-Есмь. То есть получается, основа Любви – это тот Образ Отца, который внутри есть в каждом нашем с вами Я. Если у нас Я-Есмь, допустим, есмь в каждой Части в 512-рице, значит у нас с вами 512 Я-Есмь Часть Изначально Вышестоящего Отца и, входя в Око 512-рицей с 16-рицей Учителя Синтеза, у нас с вами срабатывает та или иная, ну не знаю, такая **синтезная позиция внутреннего действия этой Любовью**. Когда мы начинаем что делать? **Синтезировать разные виды Любви Частей через явление Я вовне.**

И вот здесь надо вспомнить вчерашнюю тему про Конфедеративность видами Синтеза с Аватарами Синтеза, где мы фактически являем Аватаров Синтеза.

И вот зачем нам с вами **Конфедеративность,** по большому счёту? – Она **несёт нам с вами такое состояние, как синергийность или синхронизированность для вырабатывания Си**нтеза. То есть Владыки фиксируются Аватары Синтеза на нас, мы входим в их Явление Физическим Телом и, концентрируя Синтез, этим выражаем с Аватарами Синтеза – что? Вот как раз и Есмь – Я-Есмь Синтез такого-то Аватара Синтеза. И вот наша с вами **Любовь как сила, сливающая и спекающая, дают каждой нашей Части это вот состояние конфедеративности с Аватарами Синтеза.** Ну и фактически, обогащаемся мы, внутренним Служением, и обогащаются наши эталоны. То есть, нам тогда есть, чем вовне служить и действовать.

Хорошо. Я вспомнила последнюю тематику, она была про конфедеративность. Но мы как раз сейчас её и закончили ответом на вопрос. Ладно.

Взгляд

Что ещё мы можем делать в Око? Мы сказали о Я-Есмь, сказали об явлении Отца, сказали о тренировке 512 Частей. Что ещё мы делаем в Око? Зачем нам нужно Око? Вы не вспомнили ещё ни разу о Взгляде. Вот за сегодняшний день вы ни разу не вспомнили о Взгляде. И о состоянии Сверхкультуры.

Вот как синтезировать Взгляд и Сверхкультуру для дееспособности нашего присутствия в Око? Галя, как синтезировать? Ну, вот просто, вот смотрите. Это про то, какие мысли у вас идут на этот счёт. Вот там, я считаю, что можно сделать вот это. Или там, я думаю, что можно подойти к этому. Даш, что можно сделать? Как синтезировать Взгляд и Сверхкультуру в Око? Лада?

Сейчас пойдём в практику, вам будет легче. Вы прямо почувствуете себя в своей стихии. Ну, в плане того, что включится практика, и всё будет хорошо.

Ну, вот просто у вас есть одно неизвестное и две единицы, два элемента: Взгляд и культура, Сверхкультура. Взгляд и Сверхкультура есть в Око. Есть какой-то неизвестный процесс, который должен получиться. Вы почти на Филиппа уже настроились.

*Из зала: – У нас три неизвестных. Это очень много.*

Ничего этого не много. Что нужно? Как синтезировать Око, чтобы в нём что-то получилось итогами Взгляда и Сверхкультуры?

Нужно пойти через Тело. Что делает Взгляд для Тела? О, кстати, а что делает Взгляд Телу? Не для Тела, а Телу? Что делает Взгляд Телу? Непрямой массаж мозгов – шутка, но, тем не менее.

*Из зала: – Передаёт информацию.*

И? Остаёмся мы на горизонте ИВДИВО-воспитания с информацией. А нам нужно подтянуться на горизонт номер 13. Понимаете, чтобы работала 16-рица Учителя, мы не должны работать в 8-рице. Если мы говорим об информации, мы находимся только в 8-рице Учителя. 8-рица – для Человека. Значит, мы тогда перестаём быть Учителем как таковым и становимся Человеком-Учителем. Начинаем идти на уровень Вильгельма и Екатерины, и включается работа только Сердца. И мы к этому привыкаем и меняем или путаем понятия Око и Сердца.

Кстати, если вас спросить, в чём разница даже Синтеза и Огня, вы не увидите, потому что и там, и там – силы. Только в Сердце, какие силы? Универсально-образующие, да, или там, метагалактически-образующие. А в Око, какие силы?

*Из зала: – Пассионарные.*

Либо пассионарные, либо силы Учителя. И вот вопрос: как увидеть и различить разницу сил?

Если мы с вами не можем функционально или не умеем функционально видеть разницу Взглядов. При всём интересном моменте, вот просто подумайте. А где сидят Взгляды? Вот есть палата номер 10, есть 13, есть 29. Где сидят Взгляды? Где сидят Взгляды? Где?

*Из зала: – В Граале.*

В Граале сидят Взгляды. Раз. Ещё где они могут сидеть?

*Из зала: – В Эталонности.*

Взгляды сидят в Сердце. В силах Сердца, в смыслах Взгляды сидят. А в Око, где сидят Взгляды? Только не ошибитесь сейчас. Вот где сидят Взгляды в Око?

Во-первых, в каждом эталоне есть Взгляд. И наша задача, вот что мы можем делать в Око? Наверное, **одна из главенствующих задач – научиться смотреть или Взглядом эталона**, то есть видеть Взглядом Эталона, когда я в головном мозге возжигаю голограмму эталона Око или матрицу самого Ока в этом Взгляде.

То есть давайте так: вот мы видим Око одно, а представьте, что Око очень много. Каждое Ядро – это отдельное Око. Вот каждое Ядро – это отдельное Око. **И тогда каждый Взгляд и каждый Эталон – это отдельная реплика, реплика Око.** И для того, чтобы я внутри соорганизовалась на Эталон и не просто его развёртывала по телу, он стоял на мне вот оболочкой, а включалось Око, я должна воспринимать, что в данном случае **Эталон – это и есть матричное выражение Око на мне**. И там включается весь функционал.

А что будет тогда функционалом для Око и Взгляда, чтобы я видела эталонным Взглядом? И и мною смотрело Око. Или там, я смотрела Отцом. Отец смотрел мною. Что нужно? Что будет функционалом?

Ну-ну-ну? Вот просто. Идите дальше. Вот вы погрузились. Я прямо вижу физически, что вы погрузились, идите дальше. Не надо идти дальше только через внешнее подтверждение. Вот вы вошли, вы этот образ взяли, а теперь этот образ дальше начинайте связывать с Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Аватаром Синтеза Филиппом. Филиппом, связывать начинайте. Иначе мы сейчас опять уйдём на вопросы и опять мы потеряемся. Вы уйдёте от конкретики. И что?

*Из зала: – Нужна Любовь.*

Вердикт. Хорошо. Согласна. Что делать? Кто виноват?

Нет, мы сейчас не про Любовь. Вот есть Эталон. Вот у меня родился Взгляд, мы вначале сказали, вопрос был в другом.

Взгляд, да, на чём основывается? В чём будет основа Взгляда? Потом мы вышли, что каждый Взгляд и каждый Эталон – это отдельная репликация или реплика Око. И?

Чтобы мне было, что делать, я **должна учиться реплицировать эталонные взгляды Отца из Око.** Чем? Нужна Любовь, Любовь есть – источник внутри меня. Мы будем стяжать в Око, когда будем стяжать саму разработку Око.

Алла? Прозорливый взгляд? Что увидели?

*Из зала: – Чтобы взглядывать эталоном, то есть нужна слиянность с Отцом.*

А чтобы была слиянность с Отцом внутри меня, что должно быть слито с Отцом?

*Из зала: – Источник Любви.*

Источник Любви.

*Из зала:* – *От эталона.*

Хорошо. Ладно.

Вот мы слили: источник Любви, Эталоны, вошёл Взгляд Изначально Вышестоящего Отца. Как мне нужно его проявить вовне?

*Из зала: – Позиция Наблюдателя?*

Ну, «позиция» убираем. Наблюдатель может включиться, а ещё?

*Из зала: – Вера.*

Вера – это низко. Вера, какая Часть в отличие от Око? Всё нижестоящее будет включаться как часть. Что необходимо?

*Из зала: – А можно увидеть так, что на зерцале начинает вспыхивать, точнее, крутиться вихри Синтеза. Вот как в Розе, предположим, вихри Синтеза, они дальше закручивают – назовём это* – *определённое витиё, но это не совсем так. И дальше идёт это вот взаимодействие субъекта-субъекта. Тогда уже идёт некое действие вовне.*

Хорошо. А что вокруг Око должно быть, чтобы Взгляд мог проявиться? Вот это как раз к вопросу предельности. Что вокруг Око должно быть? Что будет поддерживать поле эталонов?

*Из зала: – ИВДИВО.*

*Из зала: – Среда.*

Не-не-не… кто-то сказал слово ИВДИВО. ИВДИВО. И получается, вот **одна из задач Учителя – это своим Взглядом фиксировать ИВДИВО вокруг,** ну, во-первых, себя, а во-вторых, **вокруг всего того, на что вы смотрите**. То есть фактически, **Око формирует и вырабатывает Ивдивный Взгляд**. Вот не учительский, не эталонный – это и так понятно. Он вырабатывает Взгляд Ивдивный.

Вот попробуйте на Советах Изначально Вышестоящего Отца как Аватары, или там, Владыки, в Подразделении отследить, пока будет среда 61-го Синтеза организоваться и попросить Кут Хуми или Аватаров Синтеза Подразделения поработать с вами над вырабатыванием Ивдивного Взгляда. Потому что любое состояние Взгляда – это всегда какой-то процесс. То есть **нужно быть погружённым в дело, чтобы вырабатывался Взгляд**. Эталоны есть, то есть вокруг вашего тела, вокруг источника Любви. Значит, получается, внутреннее состояние сопереживания и слиянность с ведением, допустим, компетентного служения, требует Ивдивного Взгляда, чтобы формировалась самостоятельность.

Синтезность. Взгляд Подразделения. Условия Подразделения

То есть, вот если возвращаться к первому вопросу, **самостоятельность – это результат Ивдивного процесса, который исходит из вас**. То есть вы его фактически, творите. И всё, что вот складывается от процесса вашего самостоятельного действия, начинает материализоваться в ИВДИВО. В этом есть вопрос действия Полномочий Совершенств. Внутри Полномочий Совершенств – что? Основы различных видов и уровней Синтезностей. Когда Синтезность формируется, Владыка вам её подтверждает, да? Она есть там служебная или индивидуальная. Как мы с вами развиваем Синтезность, вот чтоб она фактически, была? Ну, например, вы, Аватар по Должностной Компетенции, Синтезность у вас – Ипостась. Как ваша синтезная ипостасность влияет на Аватарское Служение?

Вот, сама Синтезность как будет влиять на Аватарское Служение? Что Синтезность даёт Аватарскому Служению? Это вот к вопросу самостоятельности? Что даёт Синтезность? Синтезность, это как определение – какое мы ему можем дать?

Что такое Синтезность? Она, кстати, будет исходить из нашей с вами научности. То есть априори являясь носителем Синтезности, ну, помимо, там Ипостаси, которая имеет Творящий Синтез в Столпе… Вот сама Синтезность как влияет на научность? Что она формирует в научности?

Синтезность нам с вами что даёт? – Она нас с вами чему-то научает. То есть в самой Синтезности есть уже эталоны Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза.

Значит, неся Синтезность Ипостаси, допустим, или Учителя, мы фиксируем собою явление чего? – Фрагмента какой-то научности. Только наука – это не когда мы там разрабатываем что-то в науке. А мы подходим к самому служению как к научному процессу.

Можем ли мы посмотреть на служение как на научный процесс?

*Из зала: – Да.*

Абсолютно верно. И вот тогда Синтезность вашей Аватарской компетенции формирует у вас научный взгляд. Что вам даёт научный взгляд в этой Синтезности? Ну, вот вообще, представьте, вспомните: с мая месяца вы служите. С мая месяца вы служите: август – там как-то, более-менее май, июнь, июль, август, сентябрь. Вы сейчас служите 5 месяцев. Вот за 5 месяцев вы, фактически, Подразделением или двумя Подразделениями должны были что-то наработать.

Что вы наработали, что сказывается на Синтезность и формирует Взгляд Подразделения? Давайте так посмотрим. То есть, извне Синтез и Служение входит на вашу Аватарскую компетенцию. Вы делаете какое-то дело в Подразделении, но потом идёт рикошетом – грубо говоря, результаты вашего действия – на Синтезность, допустим, Ипостась, Учитель, и потом это сказывается каким-то образом на формирование Взгляда Подразделения.

Кстати, а потом чем вы начинаете смотреть в Подразделении? Вот чтобы Взгляд сформировался? Чем мы смотрим в Подразделении? Где мы видим количество и качество организации Взгляда Подразделения?

Сейчас может быть, такой не совсем привычный образ, но попробуйте увидеть, что Подразделение видит Ядрами Синтеза.

*Из зала: – Или Отцом.*

Ядрами Синтеза, где каждое Ядро – это Есмь Отец, как его прямая репликация Части Отца. Значит, тогда получается, **Взгляд Подразделения исходит из разработанного Синтеза каждого ядра Синтеза**. И что тогда формируется у нас с вами как у компетентных, если мы вот реально раскрыли Синтез, и он идёт на нас? Мы не зажались в этом Синтезе, мы его раскрыли. То есть мы там не отреагировали на какой-то процесс и закрылись, сказали: «Всё, нас там не похвалили, значит, мы какие-то не такие» А мы, наоборот, включаем внутреннюю активацию в работе и начинаем штурмить, идти, преодолевать и развиваться. Через что это пойдёт вот в этой Синтезности? Через, что? Лёша, есть предположение?

*Из зала: – Я даже не знаю, в какую сторону думать? (Смех)*

Лёш, во все! На 360 градусов – во все. Но даже из тех вопросов, что предложили, какой тебе внутренне звучит? Давайте так. Око может синтезировать витиё? – Может. Когда Лёша сказал: «В какую сторону мне думать?» Вопрос, что мы можем накрутить для того, чтобы сформировался Взгляд?

Вот, когда-нибудь вы накручивали какие-то условия сознательно? Вот не «стяжали», «выходили», а их *накручивали*? А **накручивает условия только два явления: либо ИВДИВО, либо Око**. Только Око их уже подтверждает в накрутке, то есть оно фиксирует – вот это так, а ИВДИВО их накручивает. А чаще всего у нас с вами как у служащих, всё заканчивается в «стяжали и попросили».

И вот «стяжать и попросить» – это не *накрутить условия*. Вот вы… вы служите в двух подразделениях, вы знаете условия, только не Главы Подразделения, а вот компетентные служащие. Знаете ли вы **условия своих подразделений?** И что мы делаем, чтобы накрутить условия подразделения, чтобы, не знаю, сложился следующий курс, у нас расширилась команда, у нас пошли какие-то серьёзные дела в разработке подразделения. Вот серьёзные дела в разработке подразделения. Надо накрутить условия, накрутить Синтез. Откуда пойдёт эта накрутка? – Из вашей, как правильно сейчас сказали, позиции Наблюдателя, только убираем «позицию», из Наблюдателя, который концентрирует собою Я-Есмь Условия в подразделении ИВДИВО Ладога, допустим.

И тогда, если мы разрабатываем 61-й Синтез, мы входим в Око, становимся Источником Любви этих условий. Включается на Источник Любви этих условий, что? – Базовая магнитность, которая начинает включать меня условиями слиянности со всем ИВДИВО. И тогда надо задаться вопросом: а условия подразделения слиты с условиями ИВДИВО**?** Чисто теоретически, должны быть слиты, а практически?

И вот понимаете, тут… я сейчас понимаю, что это вопрос не про горизонт 61-й, а про горизонт 64-й. Но здесь вопрос в том, что **Эталоны телесно нуждаются в одном явлении: в Отцовскости в каждом из нас.** А условия – это же как раз про Отцовскость? Я понимаю, что Отцовскость 64, условия – 16, но, тем не менее, они взаимо-обоюдодополняемые яв-ле-ния.

И вот вопрос: а что мы тогда с вами, разрабатывая Око, дополняем в подразделении? Не *кого-то* – некорректно сказать, мы не можем дополнять Отца – это Отец нас дополняет. А вот что мы дополняем? Что мы несём в своей телесности? И насколько телесно разработаны эталоны, чтобы у нас была Отцовскость? И всё ради одной цели, которую мы продолжаем со вчерашнего дня, когда Образы вошли или Образ Отца, вошёл в Я, чтобы начались какие-то действия. Не терзания с мучениями, а действия. Ну а как, сначала надо же потерзаться, а потом надо подействовать.

Я предполагаю, что вы, может, сейчас даже не понимаете, вот как Лёша сказал *не знаю,* *с какой стороны думать*. Но я думаю, что пройдёт неделя, ну может максимум, две, у вас уложатся внутри вот эти вопросы с учётом там тех практик, которые мы будем сейчас делать. И через недели полторы вы осознаете и внутренне начнёте, я не могу сказать *вырабатывать*, но будет хорошо, если начнёте думать в этих состояниях. Вот, прямо сами себя отрывая от каких-то вопросов, задавая как раз те или иные вопросы для активации действия. Чтобы просто себя собою оперировать.

Ну, просто подумайте тогда сейчас, заканчивая эту тематику, что для телесности организации эталонов нам нужна Отцовскость. И Отцовскость как явление не просто Совершенного инструмента, а как то состояние Отца, которое в нас есть. И вот тогда оно будет исходить из Эталона, из Ока и фиксироваться на Взгляд, который есть от Отца в подразделении, допустим, в каждом из нас. Да?

Тренинг – внутренняя организация понимания

Вы настроились сейчас на Аватара Синтеза Филиппа, но в какой-то степени, и на Аватара Синтеза Кут Хуми. Если погрузиться в их физический Синтез и проверить, проверку начать возожжённостью Синтеза в ступнях, в ногах, можно ли сказать, что вы сейчас горите Синтезом? Вот, не в Хум в центре груди, а в ногах? И каким видом Синтеза? Только не бегите сразу же в Синтез Любви.

Можно гореть синтезом Эталонов? – Можно.

Можно гореть синтезом Взгляда? – Можно.

Можно гореть синтезом Научности? – Можно, но сейчас её нет.

Можно гореть синтезом Отцовской телесности в эталонах Учителя? – Можно.

Вот просто себя внутренне сейчас протестируйте и с Аватаром Синтеза Кут Хуми какую-то секунду, другую пообщайтесь и уточните, вот какой эталонностью вы возожжены, горите? Что внутри?

И пробуйте растянуть, распустить, раскрыть по физическому телу. И посопереживайте синтезу, который раскрывается в вашем физическом теле. И попробуйте внутренне повернуться, как бы это странно ни звучало, к самому процессу Эталонов, который есть у Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот, Владыка ведёт концентрацию Синтеза, и вы смотрите на процесс синтезирования, который идёт от Аватара Синтеза Кут Хуми на вас – попробуйте её увидеть.

Кстати, осознайте, что вот **само состояние видения и слышания, это вопрос про**, как ни странно, какую-то **внутреннюю ответственность**.

Когда заполняемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, что физически? Я знаю, что не нравится, мне тоже не нравится. Что физически? – Кстати, физически включается не горизонт Ока.

*Из зала: – ИВДИВО.*

Не-ет, ИВДИВО у кого-то, а я у группы как ведущий сканирую больше состояние Ипостаси. Вы знаете, почему вас сейчас ломало? Ну не ломало, вам было сложно этот час? Итоги ночной подготовки: вы в Око – Ипостаси, а не Учителя.

Вы скажете: что с этим делать? Так, контекст сказан, что делать? – разрабатывать Учителя в теле, чтобы Учитель стал не номинальным, что «мы – Учителя Синтеза», а родилась Учительскость состояния, сам Учитель родился. И здесь вопрос не стяжать-стяжать-стяжать-стяжать, а попробовать увидеть, что Ипостась — это какое действие? Только не идите сразу в Творение. Ипостась – это какое действие? Знаете, стяжаниями ты сыт не будешь – ну так если подойти – стяжаниями вы не решите все вопросы.

Ипостась – это какое действие, Даш? Очень красиво лежишь – Ипостась — это какое действие? Я тоже так хочу. Ипостась — это какое действие? Какое?

*Из зала: – Самостоятельное.*

Замечательно! Ты самостоятельна сейчас? Ипостась – это не про самостоятельное действие.

Ипостась – это про следование за Аватарами, где вот уже самостоятельное действие начинается у Учителя, когда **Учитель берёт эталоном** и каким-то первичным взглядом на себя синтез и **начинает этим Синтезом**, который он взял и стяжал, **что-то делать, уже консультируясь с Аватарами Синтеза**, насколько эти дела приемлемы для осуществления. Увидьте.

А Ипостась она следует за Аватаром, и она ипостасит вот на сто процентов, а Учитель уже начинает делать на сто процентов в самостоятельной организации.

И вот, если мы говорим про телесность там 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца, они творящие в нас, несут нам Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу, но ипостасность и Ипостась – это разные вещи. ***Ипостасность*** может быть Владыческая, Аватарская, Отцовская, Учительская, Посвящённая, Служебная. Ипостасность – это явление, которое может быть во всей 16-рице.

А вот ***Ипостась*** – это одно состояние. И, кстати, если, смотрите, ***Учитель*** – это множественность и Учитель обучает телом через множественность. Да, вот что такое множественность? Это когда Лёша сказал: «Я не знаю, в какую сторону смотреть?» Он сказал правильно, он сказал внутри, понимая, даже физически не понимая, что он говорит. Он сказал про уровни множества, на что нужно посмотреть, чтобы Эталон это взял, сформировал и выразил вовне каким-то взглядом. Вот, Взгляд один, а эталоны, которые формируют Взгляды, их много: 360 на 360. Да? И вот внутри это множество Эталонов, когда рождает один Взгляд, он может быть ипостасный, но я уже не Есмь Ипостась – она внутри меня, но вовне – я Учитель. Хорошо.

Чего, Лен у вас есть какие-то мысли?

*Из зала: – Нет, просто процесс идёт. Он идёт.*

Да, отлично! Только у вас тогда он должен быть не учительским процессом, а владыческим процессом. И тогда вот есть две грани работы Ока в той степени компетенции, которая с ним работает. Если мы Учителя Синтеза, то там ипостасность должна быть учительская, если мы Владыки Синтеза, то ипостасность должна быть Владыческая. Хорошо.

По телу распустили Синтез? Что Владыка физически констатирует нам с вами? Если в центре стоит эталонный Учитель, что эталонный Учитель стягивает, чтобы учительскость пошла? Эталон он уже не стягивает, он сам по себе Есмь Эталон Отца.

Учитель работает с чем? С чем работает Учитель? Вот мы вчера говорили, что Учитель служит и несёт собой Иерархию чего? – Частей. Синтеза Частей. Значит, получатся, что в Око помимо работы с организацией всеми Частями, мы ещё должны разрабатывать, чтобы учительскость была развёрнута, оболочки этих Частей.

Вот к вам вопрос, есть Часть, а есть её оболочка. Часть несёт собою Синтез, а оболочка что несёт собою Части?Чтобы Учитель, работая с этой оболочкой, концентрировал Часть собою на тело.

*Из зала: – Огонь Условий?*

Огонь условий. Если выше посмотреть?

*Из зала: – Ивдивность.*

Ивдивность. А ещё выше?

*Из зала: – Синтез.*

Синтез. То есть получается, что **Учитель есть прямой Синтез условий каждой Части**. Вот Учитель сам по себе. Да?

*Из зала: – Если дальше продолжить, эти оболочки они фиксируются к телу Учителя. Учитель это есть цельность оболочечного выражения.*

Согласна. Тоже хорошо. Тогда сейчас себя протестируйте: вот вы физически несёте в Физическом теле Синтез вот этой многооболочечности Эталонного тела Учителя. Ну, это мы с вами и на втором курсе, и на третьем курсе стяжали Тело Учителя, стяжали Оком – было это дело. Да? Вот у вас это, значит, есть. Только если мы будем стяжать Синтезом 29-го архетипа, но у вас это есть по предыдущим стяжаниям.

Сколько оболочек Частей вы концентрируете собою? Ну, просто любая цифра в голове. И вот эти оболочки Частей, что они собою пропускают?

А, что, кстати, должны пропускать оболочки Частей?– Эталоны, Эталоны. Отца, да, эталон. Эталонность Изначально Вышестоящего Отца. Оболочки Частей пропускают Эталоны Изначально Вышестоящего Отца?

Во! И будет хорошо, если вы вокруг сопереживёте, что значит, когда эталоны стоят вокруг вашего тела. Это даже не тренинг, это просто вы настраиваетесь на внутреннюю организацию понимания, что вокруг вас. Да?

Вот вам **задание** ко всему тому, что слышали вчера: за месяц **наработать телесность, чтобы вы могли спокойно сопереживать состоянию эталонов и оболочек вокруг тела, оболочек Частей и эталонов этих Частей вокруг своего Физического тела, и синтезировать это с оболочкой ИВДИВО каждого,** чтобы Любовь каждого, которая внутри есть у вас, она поддерживала концентрацию и плотность эталонов в вашем Физическом теле. Хорошо?

Только вот к следующему разу нужен какой-то результат, чтобы вы, придя на Синтез, чётко понимали, что вы наработали как эффект.

Кстати, я вспомнили вчера на ночную подготовку выходили, вам Владыка дал задание по поводу чего там? Идей? Да?

*Из зала: – Эталонов.*

А, Эталонов. Но было сказано, что? Что?

*Из зала: – Действие.*

Действие Эталоном. Вот почему мы с вами час мурыжимся? То есть фактически Владыка вас выводит на итоги ночной подготовки – действие, которое вам вчера было предложено. И вот вопросы, которые мы задавали, они должны были быть удовлетворены ответами по вчерашней задаче. Понимаете?

То есть, вот не помня вчерашнее задание и не отвечая на его исполнение, вы фактически внутренне пахтались и перепахтывались завершением какой-то вашей Ипостасности. Но я ещё, может быть, грубо или сложно будет сказано, но увидьте, пожалуйста, что стяжание подводит нас к какой-то осуществлённости, но по итогам стяжания должно быть огромное количество внутреннего дела.

И вот это состояние разработанности оболочек, телесности, эталонности, взгляда, внутренней концентрации полномочий совершенств, синтеза различных архетипов – оно как раз фиксирует вокруг вас возможность что-то делать, вам есть чем заняться. Да?

Были ли какие-то мысли по поводу эталонов? Вчера Владыка давал задание вам.

*Из зала: – Как раз, когда ехали сюда, мы обсуждали и пришли к такому взгляду, что мы не до конца поняли и осознали, как это делать. А вот сейчас, когда мы* – *это был не тренинг, а это было такое процессуальное синтезфизическое действие* – *и вот ответы пошли. По сути дела, мы и работали эталонами, создавая эти эталоны в нашем действии. Тело стояло в Око.*

Спасибо. А чтобы Учитель работал, что ему надо? У нас есть, если я не путаю, на этом же горизонте такое явление как *Спектр*. Так же? Это же этот горизонт?

**Учителю нужна спектральность**. Когда Лена начала говорить: там виды работы, что происходило – даже сейчас, это как бы взгляд из вас сидящих, то видно, что у Учителя всегда есть состояние его центровки. Чтобы центровка Учителя срабатывала, и Учитель центрируется на Эталон, вокруг него расходиться состояние спектральности как сектора, которые заполняются действиями Учителя.

Мы когда разрабатывали Парадигму, мы в своё время становились в зале Учителя, становились в центровке, и вокруг нас расходилось состояние сектора Парадигмы. Да? Были там Главы Парадигм, и мы включались в состояние, когда каждый из нас, как там руководитель стоял на своём секторе, и мы стягивали на себя это состояние, чтобы вовне Парадигму написать.

И вот это как раз вопрос телесности Учителя в том, что **Учитель может телом стоять в явлениях, которые потом физически он осуществляет**.То есть сам **Эталон,** по большому счёту**,** это не что-то эфемерное, **это материальная плотная субстанция, которая Учителем вначале видится, а после реплицируется через его действия**.

То есть смотрите, я вижу, проявляю взгляд, но, если потом мои действия не стыкуются с моим взглядом, внутри Учитель не будет работать. Понимаете?

То есть вопрос тела, когда оно проверяется, делает ли тело то, что видит Око во взгляде. Тоже для себя там отметьте какую-то пометку и внутри себя попроверяйте, **делаете ли вы то, что видите внутри во взгляде?** И если взгляд видит одно и головной мозг, кстати, возжигаясь, реплицирует на себя матричную канву того, что есть в эталонном взгляде, а тело идёт в противоположное действие, тогда получается, что Учитель он не стабилен в своём исполнении. И вот поэтому в Аттестационной Комиссии любая аттестация должна быть естественна, чтобы не было контроля между телом и соответственно головой или взглядом, который фиксируется в голове. Хорошо.

Что вы можете сейчас ощущать на своём Физическом теле и на голове? Что ощущаете? Что ощущаете на голове? Я сейчас скажу, но важно, что вы ощущаете. Что там? Что это? Ну, узнавайте себя, думайте, задумайтесь, ищите! Ну, что вы тормозите!

*Из зала: – Ощущение и фиксация эталона в голове в центре головного мозга и идёт пульсация на оболочки тела.*

Хорошо.

*Из зала: – То есть, когда мы Кут Хуми смотрели, репликация интересно очень идёт от Отца и Кут Хуми, как вспышка идёт.*

Хорошо, разошлась. Что ещё?

*Из зала: – Я воспринимаю концентрацию Я-Есмь, которая раскрывается.*

Хорошо. А ни у кого нет ощущения такого маленького развёртывающегося Око в голове? Вот не над головой, а внутри головы.

И теперь попробуйте тот объём Любви, который у вас есть, пропустить сквозь Око в голове, вот не над головой, а внутри головы. Может быть, там Я-Есмь зафиксироваться, может быть, оболочки эталонов, но чтобы вы пропустили Любовь, и пошло состояние магнитности Синтеза в Любви к Изначально Вышестоящему Отцу, допустим.

Что начинает происходить с телом, когда идёт магнитность Любви и эманации задействования Оком? Что с телом?

*Из зала: – Лёгкость появляется в теле, такой эффект ещё немножко и прямо можно лететь.*

Хорошо. А у вас?

*Из зала: – Текучесть Синтезом.*

Текучесть Синтезом. Хорошо.

Есть такое научное слово *флюидичность.* Нет ощущения, что головной мозг флюидирует Любовь? Вот не эманирует её, не излучает, а он её флюидирует, то есть это более мягкое состояние.

*Из зала: – Испускание.*

Испускание, эманация, импульсы – это всё, но вот. Тогда получается, что наша **задача** с вами **натренироваться самостоятельно на распускание Любви из Ядра Око в головном мозге**.

*Из зала: – Есть такая фраза «Поцелуй Учителя», и вот какой-то эффект сейчас в теле по результатам этого.*

Действия какого-то непонятного, да? Хорошо.

Настройка на практику

Ладно, тогда концентрируйтесь на Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаем все Ядра Синтеза всех курсов Синтеза, которые есть в каждом из нас, возжигая 129 оболочек Ядер Синтеза, возжигая 129 Взглядов эталонных в каждом Ядре Синтеза, которые мы или вы формировали индивидуально в каждом на тот или иной Синтез. Развёртываем телесно, в Физическом теле Ядра Синтеза по телу с оболочками и устремляемся, – это ещё не практика, просто устремляемся и настройтесь на Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми – и устремитесь пропустить Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми сквозь Ядра Синтеза Я-Есмь этот Синтез и через Я-Есмь этот Синтез на 129 оболочек. Чтобы внутренне задействовалось состояние концентрации Ядра Отца, Ядра Кут Хуми, Ядра вашего индивидуального вида Синтеза. 120 Ядер Синтеза, в потенциале которые есть, чтобы внутренние оболочки сработали на этот объём Синтеза.

И сливаемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигая Физическим телом, вот вне практики, Учителя Синтеза в каждом из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот вы Учитель Синтеза 61-ричный или более того. Чтобы не в голове, а в Теле родилось состояние взгляда на самого себя как Учителя в полноценности явления Синтеза. Синтез ни где-то там, ни внутри Тела, он вами, вы есть. Вот когда вы вчера уходили из Синтеза, что Синтез по телу тёк, вот так же и сейчас вы из Ядер Синтеза вскрываете Синтез физически.

И вот ипостасность, которая есть в Теле, вы её вводите в Учителя Синтеза, сливаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми. И ипостасно следуя Кут Хуми в учительском ведении. Поведите Синтез.

А теперь вспомните про Я-Есмь Часть Аватара Синтеза Кут Хуми. Вначале возжигаем в теле Ядро Части. И через оболочки Ядер Синтеза и ими возжигаем в каждом виде Синтеза Я-Есмь Часть Кут Хуми.

И попробуйте думать сейчас не внешне о действии, а начать думать внутренним процессом делания, чтобы мысль была дельная телом. Давайте так – есть мысль в голове, есть мысль в теле. Разверните мысль, как вы делаете или что вы делаете, что вы делаете в Теле в оболочках Синтеза Частью Кут Хуми?

И возжигаем частность Любви в процессах Учителя Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Практика 7. Стяжание 445-й Октавной и 188-ю Архетипической Части Око Изначально Вышестоящего Отца

И возжигаемся, входим в практику всем Синтезом в каждом из нас, тем организованным физически, который возожгли сейчас собою. Возжигаем концентрацию Я-Есмь Часть Аватара Синтеза Кут Хуми видами Синтеза Учителем Синтеза.

Вот в этой возожжённости посмотрите, что происходит в Теле. Идёт компактификация и схлопывание Синтеза в Теле, когда он начинает фиксироваться только в Хум, тогда развёртываем по оболочкам. Или в Хум в центре груди, имеется в виду, или в Хум в головном мозге, развёртываем по оболочкам Хум в головном мозге.

И, возжигая вот этой концентрированностью Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом, возжигаемся индивидуально, самостоятельно накопленным и организованным Синтезом в каждом из нас. Всем Синтезом, который у вас есть, возжигайте его в Хум, разгорайтесь сами.

И как бы это ни странно сказать, но почувствуйте, вы с Владыкой Кут Хуми. Да? Но самостоятельно концентрируете Синтез, и можете даже поощущать, как Владыка смотрит на то, как вы сами горите Синтезом. Вот всё, что нужно было, вы возожгли, а теперь в вашем Теле компактифицировался Синтез в два Хум: в голове, и там идёт сопересечение Хум и Око в голове, идёт такое напахтывание оболочка с оболочкой, кстати, тоже интересный процесс слияние и синтезирование оболочки Хум оболочки Око, и Хум в центре грудной клетки. Вспоминаем, что в Хум тоже стоит эталонное явление однородного тела Учителя, как и в Око. Вот эту внутреннюю телесную устойчивость Синтезом попробуйте сбалансировать организацией в теле индивидуального и самостоятельного действия.

И далее Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «Распускаем Синтез по телу». И теперь Синтезом в Теле синтезируемся и сливаемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Если Аватар это Воля, значит, распуская Синтез по Телу, мы возжигаем в Синтезе Волю Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот почувствуйте, как в Тело входит через Синтез Воля Аватара на Синтез, на Части, на ваши Эталоны, на какие-то дела, на то состояние Образа, которое было в Я-Есмь, на начало исполнения. Вот прямо оторвитесь и, сопрягаясь вот этим действием, внутренне себя умейте настроить на Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот.

И физически это состояние держите, только не напрягайте физическое тело. Хорошо.

А теперь синтезируемся всей группой с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал вот этой концентрацией Синтеза в каждом из нас самостоятельно один на один на 302 231 454 903 657 293 676 480 (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480-ю) пра-ивдиво-реальность. Мы становимся телесно Учителем Синтеза 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И вот найдите состояние, когда вы погружаетесь в среду ИВДИВО, возжигая стяжённый вчера Эталон 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в теле Учителя Синтеза каждого из нас, развёртываясь в среде Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, а значит, в центровке Синтеза ИВДИВО.

И вот Телом Синтеза входим в среду Синтеза ИВДИВО в ИВДИВО. Вот увидьте, что сама среда зала, она сейчас тоже концентрирована Синтезом. Она всегда была такой, только мы не делали никогда акцент на этот взгляд. Просто выходили в ИВДИВО и были в Доме Отца в зале Кут Хуми. Но вот зал ИВДИВО – это концентрация среды ИВДИВО, такой источник прямого Синтеза.

И вот, фиксируясь телесно, являемся в форме Синтеза Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, поздравляем с сегодняшним праздником ИВДИВО «Вхождение Человека в Изначально Вышестоящую Метагалактику».

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем Синтеза. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем в каждом из нас явленно Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми и насинтезируем с Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез в теле. Вот выстраивая координацию Синтеза каждого из нас Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот мы вас просим, чтобы вы устремились на – пусть даже первичное состояние – когда у вас формируется Синтез. Вы можете не видеть, не осознавать, но вот допускайте, что Тело вбирает и вы через чувствознание, через сканирование, через допущения, внутренне включаетесь и физически дополняетесь, возжигаясь этим Синтезом.

И просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас на становление Учителя Синтеза Курсом Учителя, где бы мы учились быть Учителем.

И, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание и реализацию Ока Октавной архетипической Части в явлении частности Любви Учителем Синтеза в каждом из нас.

И, возжигаясь перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтезом каждого из нас в стяжённом, спросите у Владыки, как Аватар Синтеза Кут Хуми – теперь, когда вы вышли к Аватару в Октаве Фа – видит синтез разработанности Учителем Синтеза. Вот, не просто горение Синтезом, а насинтезированный синтез-процесс в теле. Вот вы Учитель Синтеза, вы Учитель Синтеза, а какой это синтез, Учителем которого вы являетесь? Может быть, там слово от Аватара не будет, а вот сопереживание этому процессу Синтеза будет.

Чтобы Полномочия Совершенств Учителя внутренне генерировались на Учителя, они внутри должны нести субстанциональность Синтезности. Это состояние из Синтеза в Синтез. Кстати, вот попробуйте посмотреть текучесть Синтеза из Синтеза в Синтез, из Ядра в Ядро, из оболочки в оболочку, из Части в Части, из Хум в Хум. И проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, его взглядом, словом, указанием, можно рекомендацией, просто поддержкой каждого из нас. И мы синтезируемся и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филиппом и Мариной и переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа и Марины в зал Око Отца.

Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филиппом Мариной. Становимся в зале 302 секстиллиона, развёртываемся в зале Ока, выходим из зала Аватара Синтеза Кут Хуми. Фиксируемся в зале Любви, в зале Ока и возжигаемся от Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом Любви Изначально Вышестоящего Отца, от Аватарессы Марины стяжаем Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца.

И развёртываемся телесно Учителем в синтезе двойной организации Синтеза Любви и Синтеза Ока в каждом из нас. И возжигаем Синтезом двойного явления разработанность Ока с пакетом Эталонов, с пакетом Взглядов, как условиями внутреннего организации Ока, которое есть у каждого из нас.

Развёртываем их вначале в голове и внутри тела. Далее, развёртывая вокруг тела каждого из нас или полусферой или сферой, тогда в ИВДИВО каждого развёртывается. И вот имеющимися Эталонами и Взглядами в каждом эталоне, можете посмотреть или сами поинтересоваться. Больше эталонов есть чего? Каких-то действий, стандарта, Эталонов Частей, Эталонов Частностей, Эталонов каких-то видов служения? Эталоны чего преобладают у вас внутри?

Возжигаемся применённостью, или применёнными, или применяемыми эталонами и сливаемся, синтезируемся с эталонами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марины в применении 61-й Частности Любовь, возжигая Любовь частностью в самоорганизующем процессе Эталонов в каждом из нас. И вот ничего там не сжигаем, не сплавляем, просто берём и насыщаемся, вбираем Синтез, идущий от Филиппа Марины в тело каждого из нас.

Проникаемся, насыщаемся. И почувствуйте так разницу, Филипп говорит. Когда вы возжигались у Аватара Синтеза Кут Хуми Эталоном – это одно было состояние, а теперь Эталоном Аватара Синтеза Филиппа. И увидьте, что, так скажем, есть вариант неразработанности как раз и у Марины, и у Филиппа с точки зрения организации процесса действия формирования Око, которое живёт эталонами. Они крутятся внутри Ока.

Я не могу сказать, что Владыка вас приглашает в разработку Ока, но говорит о том, что не хватает Эталонов Синтеза различных фиксаций Аватаров Синтеза.

И, заполняясь Аватарами Синтеза Филиппом Мариной, синтезируемся и самостоятельно возжигаем тот насинтезированный Синтез Любви в эталонах каждого из нас, который сейчас сумели вы сосканировать, стянуть, возжечь, воспринять собою.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марины, стяжаем Синтез Любви и Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, и вспыхиваем внутренней глубиной количества и качества Синтеза, накопленного в Око каждым из нас прямо в теле. Хорошо.

Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марину. Развёртываемся, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 302 231 454 903 657 293 676 545 (302 секстиллиона 545-ю) пра-ивдиво-реальность. Вот устремитесь в теле Учителя включать состояние переключения Синтеза на Синтез. Это, кстати, специфика Эталонов, они хорошо умеют нас перестраивать, регулировать, включать. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.

Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И пока просто становимся, вот мы вышли, и Отец сразу сказал такую фразу, чтобы вы обратили внимание, что есть Эталон группы. Это вот вам на будущее для подразделения, чтобы вы понимали, что в самих подразделениях есть тоже эталоны групп: Эталон Совета Отца, допустим, Эталон ваших организаций. Да? Вот сейчас, выходя к Отцу, вы встали эталоном группы в некой организации Синтеза вами.

Вот сейчас успокойтесь внутри, просто будьте в этом смысле, вначале эталон группы, то есть эталон есть индивидуально каждого, эталон группы, он не зависает над вами, не ищите его над вами. Пробуйте его сопережить напротив грудной клетки на уровне Хум, где бы Хум переключился не только из концентрации контакта с Отцом, но ещё и на концентрацию возжигания Эталонами. Это, кстати, глубина работы Хум, понимаете? То есть Хум не только заточен на контакт с Отцом. Он ещё заточен на концентрацию Эталонов на себя, так как он несёт концентрацию Отца, а Отец это для нас, в том числе, Эталон.

И вот в этой эталонности группы вспыхиваем Изначально Вышестоящим Отцом Эталонами, синтезирующими и несущими Синтез, вот в данном случае, в стяжании отстройке Синтеза Ока Компетентного. Просто, какие есть Эталоны в действии у нас Изначально Вышестоящим Отцом? Пусть будет там какое-то количество, мы не утверждаем сколько, их сколько-то. Возжигаемся эталонами в действиях с Изначально Вышестоящим Отцом.

Отец, кстати, в зале говорит, что этим проверяется Синтез. То есть, прежде, чем начать разрабатывать Синтез, нужно сформировать Эталон из Синтеза Эталонов, чтобы Синтез потом включался в такую индивидуальную организацию Синтезом.

И сопереживаем Отцу. Вот вспоминаем, что Эталон – это концентрация Любви. Мы говорили о том, что мы разрабатываем слиянность с Отцом Любовью к Отцу, сопереживаем в Эталоне Любовь Изначально Вышестоящего Отца и к Изначально Вышестоящему Отцу. Сила слиянности нас с Отцом. И попробуйте, устаиваясь телесно Учителем Синтеза, углубить синтез с Отцом настолько, чтобы любой Эталон, который стоял вовне, Любовью вошёл внутрь, и вначале из Хум, а дальше во всём теле, развернул Эталонность Синтеза Любовью Отца.

Вот вы у Кут Хуми возжигали Синтез в теле, а это Эталонность Синтеза Любовью. То есть, Синтез получает некую специализацию акцента на Любовь. Там есть и Синтез, и Любовь.

И секунду-другую в зале будем этим, концентрируемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом всем Синтезом Эталонов в каждом из нас и возжигаемся всей концентрацией Око, которая есть или была стяжена ранее в каждом из нас. Возможно, разрабатывалась. И, сопересекаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою, каждым. Можно стяжать Синтез в нас, а можно стяжать Синтез собою и каждым.

И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Не знаю, там, – настройтесь на то, что Синтез Отца протекает сквозь все Эталоны, оболочки, распускается по телу, и вы возжигаетесь Синтезом Отца как Эталонным явлением. То есть, Синтез Отца возжигаем в теле как эталонное явление. Хорошо.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 445-ю Октавную Часть Компетентного, Око, и 188-ю Архетипическую Часть Око Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас и синтезу нас, в соответствующем ракурсе, слиянностью стяжаемой Части с Оком Изначально Вышестоящего Отца, нам, в росте Компетентного Служения, синтеза 512-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь им, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся Синтезом.

Далее синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Частность Любовь Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить Часть Око Изначально Вышестоящего Отца Любовью Изначально Вышестоящего Отца ростом Синтеза строения Око с последующей его разработкой далее, каждого из нас, Частностью Любовь. Возжигаясь, преображаемся.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 513 видов Любви в 32-ричной организации Архетипичности в Части Око Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и внутренне восстанавливаем или нарабатываем плотность организации Синтеза Частностью Любовь в Око Компетентного прямым явлением Эталонной репликации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Любовью в каждом. И вспыхиваем, заполняем Сферу Око Любовью Изначально Вышестоящего Отца, пресыщаясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца в стопроцентной сопряжённости с Отцом Оком в каждом из нас. Преображаемся.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим зафиксировать стяжённое. И, возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом Око Изначально Вышестоящего Отца собою.

И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое явление роста Око Изначально Вышестоящего Отца в Эталонах Полномочиями Совершенств, – потом мы в следующей практике будем количество стяжать, а пока просто вписывают 513-ричное явление Синтеза, стяжаем рост Око. Чтобы Око росло архетипически.

И, возжигаясь, преображаемся, развёртываясь Сферой Око пред Отцом, Синтезом Любви внутри неё, в концентрации Око в центровке этой сферы. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, являем Отца Оком каждого из нас, возжигая Око Компетентного собою.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Частью Око возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, каждым из нас.

Развёртываясь в Физическом теле Оком Изначально Вышестоящего Отца Должностно Компетентной организацией Синтеза Любви. Возжигаем внутренней концентрацией стяжённую Частность Любовь Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая Сферу Око вокруг каждого из нас.

Эманируем всё стяжённое, возожжённое преображение действия с Кут Хуми, с Филиппом, с Изначально Вышестоящим Отцом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И здесь остановитесь, не в деле остановитесь, а в наблюдении остановитесь над тем, что вы эманируете Синтез в ИВДИВО по итогам действия в ИВДИВО. Здесь такой, как бы двойной ракурс организации эманации. Вы подействовали в Доме Отца, пусть даже в учебном варианте, но потом результат вашего действия в ИВДИВО вы отэманировали же в ИВДИВО. Тем самым чего вы достигли? Или чего мы достигаем этим? Мы усиляем наше действие по итогам. Понимаете, здесь вопрос не формализма, а самого состояния действия, когда вы вначале действуете, потом эманируете по результатам этих действий. Чем? Тем, чем подействовали, усиляя действие собой, то есть, вызываете обратную связь ИВДИВО на себя физически.

Далее эманируем в два подразделения: Санкт-Петербург и Ладогу. Мы сейчас не действовали в подразделениях, мы впервые вносим этот Синтез по итогам даже стяжания Части. И тогда этой эманацией окутываем не только сферу подразделения, а по принципу ядра к ядру, эманируем Синтез по Столпу с Ядрами Синтеза в центровке подразделения, концентрируя Синтез в подразделениях через Организацию Око Служащего Учителя Синтеза подразделений – будоража эталоны, возжигая какие-то взгляды, то есть какое-то состояние применения на Ядра Синтеза.

Вспомните, мы с вами в тот раз или в позапрошлый раз стяжали два вида Чаши. Вы можете вспомнить это состояние, внутри Чаша устлана видами Синтеза. Мы с вами стяжали сейчас Синтез Любви, соответственно, и в Чашу Александрийского Человека, где он стоит, и в Чашу подразделения ИВДИВО Ладоги, это вот состояние Компетентного Синтеза в Части Око, когда сама Чаша потом своими ячейками, оболочками, тем, чем она устлана внутри и чем она сконцентрирована Синтезом внутри, будет эманировать и поддерживать среду для тех, кто живёт на территории двух подразделений.

И последняя эманация – это в ИВДИВО в целом, в Организации, жителям восьми с половиной миллиардов человечества планеты Земля.

И выходим из практики.

Аминь.

Рост Око Полномочиями Совершенств. Вырабатывание Взгляда

В принципе, практика была стандартная, мы из Синтеза в Синтез с вами стяжаем Часть. Вопрос только заключается в одном: как вы работали с Эталонами? Когда-то Владыка вас вывел на Эталоны Подразделения или Изначально Вышестоящий Отец вывел на Эталон Подразделения. То есть, для меня было это необычно, потому что от группы не было этого осознания, и потом на Эталоны внутри вас. Чтобы вы рассматривали или смотрели, но мы могли стяжать с вами много, количество эталонов. Мы когда выходим к Аватару, или к Филиппу, или к Аватару Синтеза Кут Хуми, то возжигаются не те Эталоны, которые были когда-то стяжены, – это специфика вчерашней тематики Эталонов – возжигаются и разрабатываются только те Эталоны, которые реально работают. Увидели?

Если вам есть что сказать, какой-то вывод, давайте поговорим.

И соответственно, здесь ещё надо обратить внимание, мы сейчас следующей практикой пойдём стяжать Содержание Око, но мы с вами сделали вывод о том, что Полномочия Совершенств, они несут собою концентрацию чего? – Должны нести концентрацию от Любви до Синтеза, то есть само Полномочие Совершенств, и набор Полномочий Совершенств идёт по количеству видов организации материи, откуда мы фиксируем Око. В данном случае, оно будет из 29-го Архетипа. Значит, каждое Полномочие Совершенств, в объёме этих секстиллионов, оно будет иметь внутри четверичную концентрацию от Любви до Синтеза. И задача Учителя – своими действиями, стяжаниями, применениями, практичностью, результированностью, **уметь вариативить Полномочиями Совершенств,** где мы привносим их в окружающую жизнь своими действиями, и фактически нарабатываем во внешней организации рост компетентности Учителя Синтеза Полномочностью – того, что сложилось внутри.

Из этого исходит один интересный процесс: Око начинает расти. И рост Око исходит только из Полномочий Совершенств. Раньше, когда тут были Синтезности, рост Око исходил из Синтезностей. Теперь наша задача – научить Око действовать и функционировать Полномочиями Совершенств. Оно больше организовано на действие Синтезностями. То есть, если внутри вы себя чувствовали, то даже Эталоны они больше специфичны были в такой окраске Синтезности. Хорошо.

Но это какие-то наблюдения, которые у меня были в процессе практики.

Может быть, вы что-то дополните? Потому что, фактически выходя там к Аватару Синтеза Кут Хуми, к Изначально Вышестоящему Отцу у нас больше такое было индивидуальное вначале действие на то, что есть внутри, больше потом уже включались коллективно. Вот как вам было сейчас в этой работе?

*Из зала: – Я такую особенность заметила, что пока работа шла с Эталонами Кут Хуми и Отца, всё прекрасно удавалось, раскрывалось. А вот когда пошла работа командным Эталоном, групповым, да? У меня была определённая сложность, чтобы включиться в этот Эталон. То есть я его вижу, а вот чтобы в тело вместить мне пришлось прикладывать усилия.*

А что разрабатывает Эталон? Чем можно разработать Эталоны?

*Из зала: – Я считаю, что Синтезностями. Сейчас вот заметила, что Полномочиями Совершенств.*

Чем можно разработать Эталоны?

Вырабатыванием, наверное, нового Взгляда. И когда мы говорим, что Эталоны Кут Хуми и Отца более организованы, то есть с чем работать. Это говорит о том, что **каждый Эталон насыщен отдельным Взглядом Кут Хуми на какой-то вопрос или Взглядом Отца** на какой-то вопрос. Да?

И здесь вопрос в том, чтобы вы поставили себе задачу, может быть Аватары Метагалактической Академии Наук синтезом двух подразделений. Поставили себе задачу наработать Эталоны не для каждого, а для подразделения через Взгляд Аватара Кут Хуми, Филиппа, Синтеза Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, чтобы потом, знаете, Взгляд, он, как и вкус, он прививается. И прививается не через прививку, когда вам наделяется через стяжание.

Он прививается длительной кропотливой работой. Но вот тут послушайте: через принцип совместного действия. То есть вот когда мы говорим, что Учитель Синтеза – это правая рука Аватаров, что заключается в правой руке? Не в том, что вы как наместник, управляете с какой-то престольностью своих возможностей. А в том, что вы вот как раз у Владыки перенимаете опытом действия какой-то Взгляд Кут Хуми на какой-то процесс, например, политики в вашем подразделении, конфедеративности в вашем подразделении, работы с Ипостасями, с Посвящёнными, со Служащими.

То есть у каждого Аватара есть свой взгляд на эту тему. И если есть взгляд, есть Эталон на этот взгляд. Значит, моя задача включаться, вот здесь тогда включается состояние объективности, где я вхожу, например, в Эталон Аватара Синтеза Кут Хуми и прошу Владыку ввести Синтез организации какого-то процесса той эталонной записью Синтеза, который Аватаром передаётся вовне только в том случае, если я действую Аватаром Синтеза Кут Хуми.

То есть вначале тогда стоит идея – идея фикс, где мы должны научиться действовать Аватаром Синтеза. Как только действие с Кут Хуми пойдёт, мы сразу же начнём понимать, как это привносить в любое действие Эталоны Аватара Синтеза Кут Хуми. Не через просто явление – это выражение Воли Владыки. Вот это то, что вы должны были испытывать в этой практике, когда вначале развёртывали весь Синтез.

Вот если у вас это получалось, потом вам, например, мне от вас было сложно сопереживать Волю Кут Хуми в Синтезе. Знаете, почему? Потому что мы привыкли всё дробить. Если мы, например, возжигаемся Синтезом, то это только Синтез. В нём не может быть, например, концентрации Воли. Если уже в Синтезе мы возжигаем Волю, этот потенциал двойной начинает что с нами начинает делать?

Он нас начинает расширять. А если есть расширение, то должно, чисто по логике, включаться состояние чего? – Роста. А если наступает расширение без внутреннего роста, и во мне не включается этапность формирования Синтеза в выражении Воли, кроме дискомфорта в этом расширении мы ничего не испытаем. Я прошу прощения, но сейчас такой образ приходит, как состояние грелки, которая заливается горячей водой. Но у грелки есть какая-то предельность температурного порога, после которого грелку, она просто разрывается. Вот то же самое происходит в нас, только там нет физического разрыва, там есть состояние, когда мы теряемся.

Вот кстати в Эталонах можно потеряться. Не потому, что их много, а потому, что действий в них просто нет. Да?

Ладно, хорошо, я остановлюсь, потому что я опять начну вам что-то там говорить. Ещё?

Меня интересует Синтез в теле. Вот самое начало практики. Синтез в теле, и потом после неё завершение Око, со сферой Око внутри, которое было заполнено Частностью Любовь. Просто наблюдение. Ну, опасаться, сказать, нечего.

Давай, Света.

*Из зала: – Вот такой взгляд, вот когда шагами мы шли от Синтеза к Воле и дальше в Око, включалось состояние. Я не знаю почему, но сразу включалось состояние Октавного Человека, которого мы стяжали как внутреннее явление 61-м архетипом. Есть какое-то выражение внутреннего состояния, а дальше состояние Александрийского Человека. И мне почему-то сегодня тоже Аватары посоветовали вот эту форму и сопряжённости с Александрийским Человеком держать. Не знаю, почему в образе, и поэтому тогда это мягче входило. Ну, просто ясность практики, видимо, дальнейшего действия, что я делаю конкретно, она как-то отстраивается. И тогда не было вот этого бултыхания, например, у меня вчера физически было. А сегодня вот эта чёткая отстроенность, когда было понятно, что я делаю с Аватарами Синтеза. И тогда вот эти Эталоны, они проникают через оболочки. И у меня было такое состояние, как будто вот они проникают, а в теле остаётся, скажем, как то, что необходимо на данный момент. А дальше вот это пахтание идёт очень быстро во всех оболочках, которые я там успевала делать.*

Наблюдать. Хорошо, спасибо. С Синтезом ещё что у вас было?

Вот, библиотекодержащие? Давайте. Придётся.

Представьте, что вас Аватару Синтеза Кут Хуми спрашивает. Вы тоже скажите *нет*? А в принципе вас Аватар спрашивает, ведь Синтез-то ведёт Кут Хуми.

То есть вы так Владыке будете кивать головой? В одной из культур восточных кивание головой «нет» осуществляется пониманием как «да». Поэтому надо кивать в противоположную сторону, чтобы было понятно, что «нет». Владыка Кут Хуми в одной из жизней жил на Востоке вместе с Морией, поэтому надо кивать в другую сторону.

Иерархизация уровней Эталонности

Что в практике было? Желающие удалить всё всем, не знаю вашего имени?

*Из зала:* – *Людмила.* *Даже не знаю. Я так сильно расслабилась, что у меня стали какие-то мысли всё время побочные. Я уже старалась от них, чтобы встроиться в практику, а всё равно, откуда-то притягиваются какие-то мысли.*

Это нормально. Это нормально. Это результат Ваших Эталонов. Вот Эталоны такие. Может же быть, при работе с Эталоном Учителя вскрываться самый яркий Эталон. Вот какие виды Эталонов вы слышали от Людмилы?

Эталоны по 16-рице организации. То есть, если приоритетом и прерогативностью есмь Эталон человеческой организации, то в работе с Учителем будет вскрываться то, что настоящее внутри. То есть будет вскрываться то, что… Вы скажете – это не Эталон. Нет, Эталон, только он с точки зрения человеческой организации. Даже если мысли странные, вообще не те, но это и есть тот Эталон, которым вы живёте.

Вот такие действия, они как раз интересны тем, что вы начинаете себя понимать с другой стороны. То есть вы включаетесь в Иерархизацию уровней Эталонности в разных видах жизни. Потому что для организации Частности Любви первично требуется что? Вот чтобы Любовь сформировалась, она организовалась?

Да. Вот Вы, сидящая в салатовой кофточке. Что необходимо?

Ну, вы же знаете Синтез. Вы его вдоль и поперёк, раньше мы бы сказали – 64 на 64, теперь – 120 на 120. Вы же знаете, что нужно.

Давайте, отрабатывать будем. Что нужно?

Дарья уже очки одела, она уже готова к отработкам. Одела вспомогательный инструмент.

Не помню, как Вас зовут. Помню, что Вы что-то через меня в Москву передавали. Что забыла. А вот как Вас зовут?

*Из зала: – Ирина.*

А, Худолей, да? Вот сразу фамилию вспомнила. Ирин, что нужно? Нет?

А вот сейчас в практике что было? Какое действие? Ну, живей. Внутри что прожила?

Сейчас коллега начнёт помогать, Фаина, да? Фаинь сейчас начнёт помогать. Включится в явление Фаинь, как начнёт помогать направо и налево.

*Из зала: – Тоже включалась эталонность командного действия, по-человечески мысли, проект, который разрабатывается. То есть то, что есть.*

Хорошо. А Синтез? С Ядрами же Синтеза работали?

*Из зала: – Проживаемость была.*

Проживаемость была. Хорошо. Что внутри, когда сейчас вас спрашивала?

У вас идёт определённый какой-то накал. Либо накал, когда вот вышли – и взрыв. Либо накал, который внутри перестроил. Вот я жду второго варианта. Ну, взрыв понятно, он будет. Это хорошо. А накал внутри рождает что?

Рождение Эталона. Рост Эталона

Вот давайте так – как рождаются Эталоны? Как рождаются Эталоны 29-го архетипа?Как они рождаются?

Вот мы привыкли с вами видеть с учётом того, как смотрит сейчас Аня, что они рождаются длительным смотрением на Отца в процессе долгого стяжания из Хум в Хум. Но это как бы тогда, когда слепые смотрят на солнце. Они берут и рождаются через то, что стяжали у Отца.

Вот скажите, пожалуйста, за кадром стяжания как рождаются Эталоны? За кадром стяжания? В принципе, уже даже одним подходом к слову «взрыв», можно было внутренне понять, что Эталоны рождаются через? Только не через «взрыв» такой формальный. Там нет взрыва. Через избыточность чего? Что надо, чтобы родился Эталон?

*Из зала: – У меня было ощущение выдавливания, когда пошёл с головы.*

Слишком образно показываешь. Продолжай.

*Из зала: – Стал расширяться до размеров тела. Как будто вот, когда оно расширялось, оно выдавливало только то, что не соответствует.*

Ладно, хорошо, переплавили. Пошли дальше.

А на чём вы стоите в Око? На Ядре Синтеза самого Око. Да? И вот Эталон. Ядро Синтеза Око. Вы стоите на нём там, под ступнями у вас. И вот Эталоны рождаются через что? Сам Эталон – это что такое? Мы вчера говорили, что **Эталон, который даётся свыше – некий пакет Условий**.

А чем они рождаются? Что нужно, чтобы родился Эталон?

Я не слышу, кроме бубнения. Вот там вот со стороны третьей полки сверху слева я ничего не слышу. Есть вагонные, квартирные, а есть библиотечные, которые шумят. Вы Учитель Синтеза. Компетентные, говорите чётко и внятно.

Из чего рождаются Эталоны? – Из Синтеза Отца. Но вот что должно быть заложено Отцом, чтобы родился Эталон? Любовь должна быть заложена? – **Фрагмент Любви**. Только больше там Ядро Любви. Второй ингредиент какой?

*Из зала: – Истина.*

Зачем?

*Из зала: – Учение.*

Во. Соглашусь. То есть в Любви **Учение** должно быть. Больше в Любви ещё что должно быть заложено?

*Из зала: – Стандарты.*

Ещё? Не принимается. Это и так само собой должно быть. В Учении есть Стандарты.

Идите из этого Горизонта. Идите из этого Горизонта. Из этого Горизонта идите.

*Из зала: – Образ Отца.*

Здесь нет Образа Отца.

*Из зала: – Взгляд.*

Вот. То есть перед тем, как родиться Эталону, нужно насытиться различными формами взгляда. Поэтому вчера говорили о конфедеративности формами взгляда.

Взгляд – то не всегда Эталон. И взгляды не всегда эталонные. То есть **рождается Эталон из Синтеза Взглядов, когда вы насмотрелись на объём Синтеза.** И вы внутри вот из стяжённого Эталона, который ещё не является вашим, например, Отцовский, Аватарский, Синтез Эталонов в вашем теле формирует Взгляд, и из взгляда рождается ваш Эталон.

Вот пойдём попробуем это сделать. В принципе, тело сопереживает это как некое состояние избыточности взрыва. Вот когда происходит Большой взрыв, вы расширяетесь, рождается Эталон.

Внутри Эталона что? Огромное количество чего? Таких вот… Какая там, какой вид материи? Этоника?

*Из зала:* – *Этоника.*

Этоника.

Тогда получается, что **Эталон каждого из нас насыщен Огнеобразами Этонического тела**. Вот Этонического тела. И Этоника даёт Взгляду, чтобы родился Эталон, что? Состояние различных таких вот избыточностей или пассионарности. То есть **необходима пассионарность, чтобы родился вначале Взгляд, потом из Взгляда родился Эта**лон. Хорошо. Да? Нет? Да. Хорошо.

Если вы стоите на Ядре Синтеза Око, из какого места будут рождаться Эталоны?

Они могут рождаться из двух мест: из оболочек вокруг, и из Око под ступнями. Вы скажете, в чём разница? Ну, наверно разница есть, надо ещё поисследовать, надо заняться Оком. Ну, в принципе, вопрос, что из **Ядра Синтеза Ока рождаются, наверное, базовые Эталоны, из оболочек Ока фиксируются те Эталоны, которые мы стяжаем на какие-то виды Слу**жения. То есть они поддерживают. Ну, например, Эталоны Частей. Они же фиксируют где?

В оболочках Ока. То есть получается, мы можем с вами **различить Иерархию Эталонов**. Есть Эталоны Частей, есть Эталон, допустим видов Жизни или видов Компетенций. Ладно, хорошо.

*Из зала: – А можно как предположение. Если мы говорим о том, что Взгляд как, например, синтез Эталонов, который есть в тебе, и для того, чтобы ты выработал и новый взял от Отца, у тебя должна быть активация максимальная того, что есть у тебя внутри. И она идёт от Ядра.*

Правильно.

*Из зала: – А соответственно то, что даёт Отец, он приходит извне и тогда, соответственно, и оболочки и Ядро начинают включать в нас*

Правильный ход Мыслей. То есть когда надо остановиться, что Отец к нам приходит на что-то в нас.

*Из зала: – Да, конечно.*

И вот здесь, когда мы фактически мало-активны и пассионарны внутри, Отец к нам приходит только Синтезом, давая нам Синтез но, не раскрывая Синтез в многообразии Эталонов, которые потом впоследствии сформируют более высокий Взгляд. То есть тут **вначале из Взглядов формируется Эталон, а потом из синтеза Эталонов формируется Взгляд**, **который**, допустим, **нас выводит на** – как мы вчера с вами говорили – на какую-то **следующую Субъектность**.

Я, почему держу вас на состоянии, что было в практике в Синтезе? Потому что Отец в ваше тело, как и Кут Хуми, мы привыкли, что входит только Синтезом. То есть, если мы разрабатываемся как Учителя, Отец приходит к нам и приходит на внутреннее учительство, то есть на внутреннее состояние эталонности в теле. И тут надо долго ходить и размышлять, и думать, пристраиваясь на осознание, как это внутри? Даже, может быть, не знаю, взять какой-нибудь учебный практический момент, когда периодически вы в своё тело будете просить войти Кут Хуми или Отца на объём той эталонности, которую вы наработали.

Знаете, тут надо заниматься как раз собою самостоятельно! Не когда вы только стяжаете, а когда вы что-то наработали, пошли и сразу же попросили Владыку примениться в организации. И тогда будет какой-то толк. Вот это состояние любого *толка*, когда мы ис*толк*овываем, как объясняя, исходя из того, что наработали вовне. То есть рас*толк*овать что-то, какой-то подход, мы можем только на основании того, что наработали вовне. То, что Оксана сказала, что к нам притягивается на какой-то потенциал. Увидели?

*Из зала: – Можно ещё одно. Наша внутренняя работа, потому что есть яркий последний опыт. Именно научный. То есть команда три часа занималась какой-то темой, раскручивая в этом командном действии, активируя всё, что только можно, и вдруг неожиданно по итогам мы вышли и стяжали какие-то очень высокие Эталоны на эту тему. Но это был итог вот именно этой самой работы. То есть, скорее всего, та самостоятельность, которая нужна, она является той базой, чтобы потом можно было выходить и в этом активированном состоянии просить и стяжать Эталоны. Иначе, они не будут работать так, как они должны.*

Абсолютно верно. И вот чтобы ну, например, там три, четыре часа что-то мочь накручивать, мочь накручивать, необходимо видеть, что **любое состояние Эталона, оно приходит на наше тело, если мы находимся в Служении**. Причём в Служении не просто, как в одном виде Любви, а **в Служении от Любви до Синтеза**. Вот мы служим от Любви до Синтеза, потому что мы как раз на 13-м Горизонте. Понимаете? И вот, чтобы потом пришло состояние более высоких Эталонов, нам нужно **напогружаться в Служении Любовью, Мудростью, Волей, Синтезом** – в эту четверицу. Тогда внутренние Полномочия Совершенств, которыми наделены мы с вами как Учителя в росте компетенций, начнут внутренне ориентироваться и притягивать на себя концентрацию Отца и Кут Хуми. То есть *напогружаться*. Поэтому, если вы там имеете привычку погружаться, попробуйте перестать ходить на классические погружения и начать погружаться как Учителя Синтеза в росте Компетентных в погружении. Мы с Мариной вчера как раз об этом говорили.

Вот это как раз к приоритетности, чем будет погружаться Учитель. Учитель тогда будет погружаться в свои Эталоны во внутреннем мире. Ведь, мы же с вами вошли во внутреннюю организацию. А внутренняя организация состоит из четверицы: внутренний мир, внутренний космизм, вселенскость и метагалактичность. Не похожа на Любовь, Мудрость, Волю и Синтез?

И если тогда рост Ока идёт Полномочиями, которые растут от Любви до Синтеза, то внутренний мир и рост Эталонов в более высокий… Давайте так. Есть Эталоны видов организации материи, есть Эталоны архетипические. Если мы сейчас идём с вами стяжать Око в 29-м архетипе, значит, у нас с вами задача выйти на Эталоны видов организации материи, которые сформируют оболочки этого Ока. Это будут Эталоны только внутри архетипа, только внутри архетипа. Да. Всё во всём включается, может пойти в сопересечение с 29-го хоть до Метагалактики Фа. Не проблема. От Фа-ИВДИВО до Метагалактики Фа. Но внутри будет действовать один центральный архетипический Эталон, который будет считаться Отцовским? – Естественно. А если Отцовский архетипический Эталон действует в нашем теле, мы выходим тогда на архетипический Взгляд чего в Око?

Вот чувствуете, уже планка выше пошла.

Взгляд чего в Око мы идём? Чувствуете Синтез, чувствуете Огонь не оставайтесь в том, не залипайте. Тогда **Отцовский архетипический Эталон будет на нас фиксировать** что? – **Эталон самого ИВДИВО**.

Ни у кого такой мысли не было? А что не сказали? Вот ваша проблема, вы залипаете в своих неудачах. Залипаете. Вот вы остановились в каком-то состоянии, ходе мысли и не можете от него оторваться как «мёдом туда намазано». У вас должно быть намаслено или мёдом намазано на состояние выше, когда вы просто переступаете и идёте дальше.

Оль, что вы хотели?

*Из зала: – Я хотела спросить, почему 29-й архетип?*

Потому что мы работаем в 32 архетипах. И мы не можем с вами стяжать Око в 61-м архетипе, хотя Прасинтезность Синтеза, формирующая Полномочия Совершенств, должна когда-нибудь у нас дотянуться с 61-го архетипа. Но работаем мы в 32 архетипах, где в 33-м у нас идёт само явление Части Компетентного, ну вот, которую мы сейчас стяжали. А насыщать эту Часть мы будем Синтезом 29-го архетипа. У нас же в 29-м архетипе Око. Ещё что-то?

*Из зала: – Тут другой вопрос – у нас Синтез идёт 31-м архетипом,*

И что? В 31-м архетипе мы с вами развиваем концентрацию Око как Части. А насыщать мы должны из 29-го, потому что его природа организации – 29-й архетип. В 31-м архетипе природа организации Физизического тела будет. Хотя его мы будем разрабатывать в синтезе 32-го архетипа. Всё. Здесь вопрос не того горизонта, где вы находитесь, где вы сейчас стяжаете Стандарт Синтеза, а где включается сама работа Ока как Части. Его биологическое явление –29-й архетип.

Если тогда через это пойти –т о, что до этого было сказано Эталон ИВДИВО. Как вы будете потом из Эталона ИВДИВО брать Эталон подразделения или Эталон вашего Служения? Вот как будем работать тогда с Иерахизацией Эталонов? На что будем их направлять? Во что будем вводить Эталоны? Эта та тема, которая была до вопроса, почему 29 архетип, да? Ладно. Оставим, чтобы вы подумали об этом позже. Хорошо.

Задача на практику. Отцовскость на горизонте Учителя

Тогда мы предлагаем сейчас понятно, чтобы пойти в практику. Но параллельно в практике потренироваться с чем, что будем стяжать. Наша задача: стяжать оболочки Ока Синтезом 29-го архетипа, стяжать Ядро, в центровку стяжать эталонную телесность Учителя Синтеза. Владычицы Синтеза будут стяжать эталонную телесность Владычицы Синтеза. В Око стяжаем в центровку Ока, Источник Любви Изначально Вышестоящего Отца. И помимо того, что количество оболочек будет из 29-го архетипа, мы стяжаем такое же количество Эталонов, но они должны закрутиться в Око каждого из нас. То есть внутри Источника Любви. Вот в этом будет сложность, потому что мы будем вас просить всё время практиковать, чтобы в практике вы перешли из стяжания в Синтез этой практики.

Вот поставьте себе сейчас задачу, чтобы в практике из стяжания. Кстати, стяжание тоже может быть вашим потолком эталонности. Услышали, что сказали?

Стяжание может быть вашим потолком эталонности, где вы привыкли брать только стяжанием. Это только тот потолок, который вы берёте. Вот устремитесь, чтобы сейчас по итогам стяжания был какой-то момент действия. Вы синтезировали и сами начали ну хоть как-то думать на эту тематику, что происходит внутренне? В какой процесс включается? Ну и соответственно потом пойдём с вами по итогам этой практики в стяжание Отцовскости в Эталонную телесность каждого из нас. Вот это Тело однородное Учителя или Владыки Синтеза мы должны насытить Отцовскостью.

И тогда встанет вопрос: а зачем нам Отцовскость на горизонте Учителя? Если Отцовскость там 64 или 32. Зачем нам с вами Отцовскость в Эталонах Учителя и в Учителе? Как думаете? Зачем нам с вами нужна Отцовскость? Причём Отцовскость в телесности Учителя не только Эталонами, но и Учителя 16-ричности Учителя от Синтезфизичности до Синтеза. Зачем нужна Отцовскость? Что она делает с нами внутри? С Эталонами что делает Отцовскость?

*Из зала: – Прямое управление, 64 Огня.*

А ещё?

*Из зала: – Ну мы же в первой теме, вроде, смотрели, что Учитель это тот, кто фиксирует вокруг себя ИВДИВО и, соответственно, он делает это телом. Просто иначе тогда этот процесс вообще не наступает.*

Хорошо. А ещё? Ладно, тогда в процессе.

*Из зала: – Возможно, синтезирует эту Отцовскость. Отцовскость синтезирует Эталоны и вводит их в определённую специфику динамики взаимодействия.*

Вот. Специфика динамики. Абсолютно верно. **Отцовскость даёт каждому из нас какое-то состояние специфики**. Раньше на этом Горизонте, если я ничего не путаю, стояли профессии. Вот то, чем мы владеем физически это и есть наша Отцовская специфичность. Поэтому мы имеем специализацию как определённую квалификацию у Отца в Эталонах и в Око. То есть, чем вы физически профессионал, то и есть ваша специфика. Вы, например, имеете профессию – Аватар такой-то. Это ваша профессиональная деятельность. Вот в этом ваша Отцовскость. Во всех Эталонах вашей Аватарскости специфика вашей Отцовскости.

И тогда, если мы это затронули, предлагаю вам вспомнить ваши должности. И в процессе стяжания Ока насытить специалитет, состояние вашей Аватарскости, вот специалитет Аватарскости прямо насытить этим содержанием. Вот то, что сможете уловить, связать или просто устоятся, чтобы на Аватарскость намагнитились Эталоны этого явления, чтобы включилась внутренняя Отцовскость. Ну и потом посмотрим, что будет. А посмотрим, что будет это через несколько месяцев.

То есть вам необходимо время, чтобы вовне эти Эталоны реплицировать. Кстати есть сама Эталонность, она требует применения. Как вы думаете, сколько нужно времени, чтобы Эталоны физически подействовали в месяцах? Есть какая-то внутренняя мысль?

Не меньше девяти месяцев. То есть, чтобы увидеть состояние работы Эталонов – не меньше девяти месяцев. То есть сейчас у нас сентябрь. Только в 23-м году, если вы вернётесь и не забудете эту тематику, вы **сможете увидеть работающий Эталон Отцовскости в Аватарскости вашего Служения**. То есть фактически к концу учебного года вы только к этому придёте. Я серьёзно.

Поэтому, например, если вы в апреле начнёте стяжать там следующий год Служения. Уже в мае будете согласованы, **поставьте себе в План Синтеза в обязательном порядке стяжать Эталоны Аватарскости, Владычества, Учительства**, то чем вы занимаетесь, чтобы у вас внутри год был эталонный.

Понимаете, когда вы ставите собою цель: чем я живу, чем разрабатываюсь? Мои такие внутренние фундаментальные устремления. Например, в этот день вот что я должна сделать, чтобы его провести с пользой для ИВДИВО, то фактически я включаю **эталонную организацию дня**. И эталонная организация дня – это не всегда распорядок, это те процессы, которые протекают внутри меня. Я могу быть, заниматься с точки зрения вида жизни человека, полностью во всё это погружена, но процессы во мне протекают именно синтезные, эталонные, и тогда я включаюсь в Синтез многообразия жизни и живу параллельно минимум 13-ричной концентрацией. Тем самым Эталон получает 13-ричную глубину. Увидели? Вот эта основа как раз и формирует внутреннее Служение, но стяжать – этого мало. Необходимо ещё практическое применение для организации.

Хорошо? Идём?

Состояние выхода к Аватару. Пересмотр Эталонов подразделения

Марина?

*Из зала:* – *Да, я просто уточнить хотела. Мы заполнились Волей Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в тот момент, ведь тоже какая-то специфика эталона аватарского становления активировалась и очень ярко. Это можно продолжать дальше практиковать, для того чтобы оно состоялось.*

Можно не просто эталон Воли Кут Хуми, а можно выходить в явление Кут Хуми как во Владыку, и тогда пойдёт эталон Мудрости в Синтез. Если вы Учителя, то можно войти в эталон Учителя Кут Хуми, тогда пойдёт Любовь. И собственно, даже если у вас есть Ипостаси в служении, научить Ипостасей синтезироваться с Кут Хуми как с Ипостасью, тогда пойдёт Творение, но при этом видеть, что это Аватар.

И будет тогда включаться некое такое состояние правильной математичности синтеза. Будете вы, и будет действие с Кут Хуми, с Аватаром в ипостасности, с Аватаром во владычестве, с Аватаром в учительстве. То есть будет срабатывать вот правильное течение линии синтеза между вами и Аватарами.

Я вообще не знаю, как это вам объяснить, но я не могу сказать, что это неправильно, но **чаще всего у нас даже при слиянии с Кут Хуми сбоит состояние.** Мы не всегда знаем, как мы синтезируемся с Аватаром. То есть мы понимаем, что мы синтезируемся с Аватаром как с Аватаром, но сами при этом не всегда отдаём себе отчёт, что наш внутренний мир, несёт, допустим, эталонность состояния Учителя Синтеза, там Владыки, Аватара, чтобы слиться с Кут Хуми. То есть это к вопросу, **насколько мы готовимся на то, чтобы выйти к Аватару в уровне организации Аватара Должностной Компетенции или Учителя Синтеза** такого-то вида Синтеза? И вот, Владыка, нас принимая, но даёт ответы по тому, насколько мы вышли в организованной слиянности. Понятно объяснила?

И вот когда у нас этой штуки нет, Владыка нас принимает, но очень быстро нас отправляет восвояси, прямо восвояси, потому что мы внутри не есмь то, ради чего мы вышли. И это, кстати, проблема эталона. Это не эталонное поведение.

И вот, когда мы вчера говорили, что Философия Синтеза, она несёт светскую отцовскость. Ага, Научный Синтез несёт традиции, и мы сказали Культуру. А если добавить не культуру, а взгляд? Тогда, получается, выходя к Аватару Синтеза, **наша Научность** в состоянии Синтеза как Учителя – **это традиция нашего Взгляда**.

И, если я выхожу не Учителем и не, допустим, Аватарессой, и не возжигаюсь до этого формой явления. Да, вы тоже возжигаетесь, но возжечься и стать – это разные вещи. Это как раз про вопрос Синтеза, который был до этого. Владыка будет со мной общаться только тем, чем я стала. И, если у меня репликация мысли: «закрыла ли я дверь?», «покормила ли собаку?», – то со мной будут общаться по-человечески, или вообще даже не будут общаться. Вернут меня на физику. Ну, образно просто. Ну, ладно не собаку, попугайчика.

*Из зала:* – *Можно. То, что ты сейчас, сказала, можно ли в этом рассматривать и определённый ракурс дальнейшей работы с эталоном команды подразделения, как эталонной множественности вначале вот в этой специфике...*

Да. Вначале вам нужно в оболочке в сфере Подразделения выявить из оболочек подразделения эталоны, которые есть, причём эталоны за все годы служения. Скорее всего, начиная от файвов, или что тут у вас было.

*Из зала:* – *От файвов.*

Причём оттуда. Я чувствую, ты начала говорить. И просто попросить Отца их преобразить и максимально подтянуть эталоны. У вас же 32 архетипических здания? То есть перевести все эталоны на рельсы архетипического формирования. Чтобы, если есть здание, есть эталон синтеза этого архетипа.

То же самое можно сделать и в проектах. Вот **каждому проекту нужен эталон действия**. Вот вы занимаетесь проектами, вам нужны эталоны. Откуда они идут? Если они идут из видов организации материи, не факт, что виды организации материи формируют материю достаточно крепко, чтобы она сформировалась. Чаще всего, если войдём в какой-то слой, уровень или реальность, мы в нём закапываемся, то есть нам не хватает силы Отцовскости Учителя, чтобы вынырнуть из этой организации материи и стать на вершину, физику следующего архетипа в управлении нижестоящего. Это проблема эталона. То есть вот это эталонное состояние тела в управлении материей.

Поэтому Этоника, она хорошо формирует управленческое состояние владения. Поэтому **Око, оно и видит правду только потому, что находится на следующей физичности в управлении всеми нижестоящими эталонами.** И оно не просто как техническое состояние видит, что происходит. Оно сразу же **выписывает в эталонах нужный вектор решения поставленной задачи или вопроса.**

Вот прямо **рекомендую за месяц пересмотреть эталоны подразделения, проектов**. И завершая старые, кстати, эталоны не надо жертвовать, их просто попросить Отца трансвизировать, перестроить, нужное из эталонов выявить. Помните, как мы раньше делали? Положительное вбирали, негативное просто просили Отца сжечь. И вот на основании положительных результатов от того, что наработалось в подразделении начать формировать новые эталоны.

Тогда к вам вопрос: а чем вы будете формировать эталоны внутри подразделения? В теле – понятно, из синтеза эталонов, которые дал Отец. И вы начинаете в теле рождать новый какой-то эталон. Чтобы родился эталон, что ему надо? Вот тут мы должны понимать, что **любому эталону нужен объём Синтеза для действи**я. Тогда подразделению, чтобы в нём формировались эталоны новые, нужен синтез, чтобы сформировать эталон в подразделении. То есть мы приходим к тому, что необходим огромный объём синтеза для формирования эталонов. Синтез нужно накапливать.

Чем копится синтез в подразделении? Действиями – понятно. В чём копится синтез в подразделении?

*Из зала: – в Ядрах Синтеза.*

*Из зала: – Ядро Подразделения.*

*Из зала: – В частях.*

А в чём ещё?

*Из зала: – В оболочках.*

А что ещё вы не сказали, что есть у вас? И ваши столпы.

Столп. Обратите внимание на Столп. Сам **Синтез копится в Столпах**, где внутри Столпа, в Нити Синтеза Ядра, всё, что вы говорили. Но вы видите внутренне, и не видите внешнее. А эталон как раз включает состояние образа внешних процессов. Потому что, чтобы их видеть, его нужно видеть не внутри, нужно видеть вовне.

Помните, мы вчера говорили, что вам нужно включиться на условие, то, что для вас внешнее то, что для вас внутреннее. Вот это взгляд эталонов. Поэтому нужно уметь видеть то, что внутри вас – это и будет Столп, который копит Синтез. Хорошо? Вот как-то так. Ладно. Идём стяжаем? Хорошо.

Кому, как это, обычно классик говорит, кому скучно и неинтересно, не слушайте, что мы здесь говорим, расслабьтесь и получайте удовольствие внутренним напитыванием синтеза. Потому что, чем бы ни накручивали синтез, какой бы речью, какими бы темами. У вас внутри на Ядро Синтеза копится потенциал, то есть того синтеза, который должен созреть.

Кстати, одна из особенностей Учителя, которая ещё и была в предыдущую эпоху. Вы же помните, что вы последователи Учителей Лучей? Заключается в том, что **Учителя, они умеют накапливать**. Когда мы включаемся, например, в организацию какого-то потенциала, эффект потенциальной насыщенности – это длительные условия накоплений. Только накоплений, не которые вокруг нас, а те, которые внутри. Вот накопления Синтеза и Огня, и поэтому Кут Хуми всегда говорит: «Мы копим в веках». И вот эта избыточность огня как избыточность синтезности, всё равно, она есть у Учителя – это состояние накоплений в синтезе всех ваших подготовок, которая была и которая есть сейчас.

И вот, давайте так, если разложить по полочкам Учитель, он 16-ричен, то есть синтез-подготовок Учителя 16-ричен. И тогда вы копите в каждой позиции от Человека синтезфизичности до Отца цельность Учителя, накапливая ту концентрацию синтеза Отцовскости, которая необходима для служения не только на одном горизонте Учителя, на котором вы находитесь и развёртываетесь.

Помните, что вчера Владыка говорил, что для Око важно состояние методологичности? Не там, где параметод включается, а именно методики Синтеза, которые развивают у нас то, что сказала сегодня Света, если я правильно помню, это состояние Учения Синтеза. **То есть Учитель копит подготовки для роста Учения Синтеза внутри**. Если увидеть внутреннюю цель, попробуйте дотянуться. Мы на последних Синтезах, Владыка давал условия, где стяжали Учение Синтеза в каждую часть в Ядро Синтеза. То есть это есть как явление в ИВДИВО. Не помню, на каком Синтезе, в этом месяце. Где-то Глава ИВДИВО стяжал, новостями расходилось, в условиях стяжания Учения Синтеза. Хорошо.

*Из зала: – На 15-м.*

Вот-вот. На экзаменационном Синтезе. Замечательно.

Практика 8. Стяжание Источника Любви Изначально Вышестоящего Отца в Око. Стяжание Однородного Эталонного Тела Учителя Синтеза и Эталонов Учителя Синтеза. Прямая Репликацию Синтеза Око Изначально Вышестоящего Отца Любовью Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся вот этой темой, которая сейчас была, и возжигаемся тем Эталоном темы Аватара Синтеза Кут Хуми, которую мы возожгли собою. Попробуйте специализировать свой взгляд, когда физически ведётся какая-то тематика, а внутри Кут Хуми вписывает эталон в тело каждого из нас. Вот вы темой возжигаетесь, не как просто информационным носителем, а возжигаетесь Эталоном темы в Физическом теле.

И, проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, углубляете тематику Синтеза в теле каждого из вас. И вот этой темой попробуйте отследить, что рожается в теле Учителя Синтеза вами. То есть формируется взгляд, но рождается, допустим, эталон из синтеза тех тем, которую на эту тему вы сами думали, или вы погружались в осмысление и в нарабатывании. То есть формируется взгляд какой-то, или он меняется, он корректируется. Кстати, любой темой взгляд может откорректироваться, то есть детализироваться и углубиться.

И вот, возжигаясь Эталоном этой темы, посмотрите насколько, допустим за 15-20 минут этой тематики вы сконцентрировали Синтез этой темы внутри себя, может быть, вокруг себя. Если вокруг, тогда впитайте телом Синтез этой темы внутри себя, может быть вокруг себя. Если вокруг, впитайте синтез этой темы в тело. Тренируйтесь. Вам будет тогда проще в ночных подготовках, когда вы присутствуете на семинарах Кут Хуми, Владыка даёт темы, они тоже включаются Эталоном. И вы не просто возжигаете эталон, вы ещё и впитываете через Эталон Синтез этой темы.

Вот, что вы сейчас наблюдаете в своём теле? Что не всегда телом мы воспринимаем вовне Синтезом внутри так же? Больше всего у нас такое состояние отключённости от внутреннего сопереживания, где для нас тема – это тема, а потом практика – это закрепляющий синтез темы. А здесь и то, и то – равнозначно. И практика есмь закрепляющий Синтез темы.

Вот, пожалуйста, внутри попахтайте этот взгляд, не соскакивайте с него. Он крайне полезен сейчас. Вы, наверное, крайне компетентно будете относиться в действиях с Аватарами Синтеза, когда работаете с ними. Давайте, скажем, будете уважать тот труд, который Владыки вкладывают в лекционный объём Синтеза, потому что вы будете в этом видеть Синтез, который внутри вы сопереживаете. Всё. Владыка сказал, кстати, слово такое *дошло*. То есть синтез доходит в темах. О! То есть в практиках мы синтез стяжаем, а темах синтез доходит. Досозревает, если можно так сказать.

И, проникаясь, возжигаемся синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И переходим однородной телесностью Учителя Синтеза в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 18 889 465 931 478 580 854 720 стать-ивдиво-реальность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца однородной телесностью Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот просто встали по факту, как есть, и как умеете стоять.

И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, не синтезируясь, просто возжигаясь. Возжигаемся настолько, чтобы возжёгся Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, накопленный в теле. И возожжённостью стягиваем разработанный объём Синтеза двух дней Синтеза концентрацией на тело. Стягиваем, на Однородное тело разработанный Синтез двух дней. И, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми максимально в стопроцентной возожжённости однородного тела Синтезом, которым мы вышли к Аватару Синтеза Кут Хуми.

И вот поощущайте, посопереживайте телесно разницу, когда однородным телом Учителя, Владычицы вы концентрируете, стягиваете Синтез на тело, возжигаетесь им. И этот Синтез вас вовлекает в слиянность с Кут Хуми.

Спекаясь с Кут Хуми Синтез Синтезом и развёртываясь телесно Учителем 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и уже, выражая внутри Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь – она тоже в зале стоит – приветствуем Аватарессу Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на специфику реализации 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте архетипического Ока Синтезом Октавной реализации Компетентного Учителя Синтеза собою Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь.

И возжигаемся, стяжаем, прося преобразить Око каждого из нас и Синтеза нас на развитие Ока Компетентного Синтезом 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллиона 180 квинтиллионов 591 квадриллиона 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 424) оболочек сфер Ока соответствующим явлением реплицируемости Синтеза Ока с 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллионом 180 квинтиллионом 591 квадриллионом 620 триллионами 717 миллиардами 411 миллионами 303 тысячами 424) Полномочиями Совершенств Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 29-архетипично Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики Оком Компетентного каждым из нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в концентрации в 31-м архетипе. Мы сейчас стяжали 1 секстиллион организации оболочек Сфер Око из 29-го архетипа.

И возжигаясь, устаиваемся внутренней насыщенностью Синтеза Учителя. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми в Око каждого из нас Образ и Подобие Синтеза явления 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллиона трам-пам-пам 424) Полномочий Совершенств Учителя Синтеза Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И возжигаясь, заполняясь, насыщаемся.

Сейчас дальше будет процесс, но обратите внимание, что концентрация 29-го архетипа сложилась на теле, как мы сказали, Образом и Подобием оболочек сфер Ока соответствующим количеством видов организации материи. Прямо ощутите на теле в возожженной части Око плотность организации сфер вокруг вас. Не надо их считать, двигать тоже не надо. Можно просто раскрыть взгляд, в том числе, глазами и телом и сопереживать, синтезировать присутствие синтеза оболочек сфер Око на теле собою, усваивая и вмещая их. Как один из факторов – вы можете почувствовать, что концентрация сфер оболочек Ока вытягивает тело ввысь, вверх. Может, вы не вырастите, но ощущение телесной вытяжки или растяжения будет. Хорошо.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим поддержать каждого из нас в явлении максимальной организации эталонами Ока Оком Учителя Изначально Вышестоящего Отца ростом Синтеза Ока в 29-м архетипе Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждым из нас и синтезом нас.

И, возжигаясь, преображаемся Синтезом у Аватара Синтеза Кут Хуми собою. Как один из вариантов, чтобы вам было проще, почему не в 31-м архетипе, сейчас скажу вам, попробуйте вспомнить принцип ВУР-ВУС, внутреннего-внешнего – то есть для стяжания Части Компетентного в Ля-ИВДИВО Метагалактики, которая была ранее, оболочки Частей насыщения идут из внутреннего.

В данном случае для 31-го – это 29-й архетип, и всё стыкуется внутри. То есть Часть фиксирует собою Синтез 31-го архетипа, может, мы когда-нибудь дорастём до количества оболочек Око в 31-м архетипе, но практичность применения его возможна, то, что согласовал Кут Хуми нам 29-м архетипом, то есть одним секстиллионом оболочек. И, возжигаясь, преображаемся.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом синтезом явления Синтеза в каждом из нас. Прямо вслушайтесь в фразу «синтезом явления Синтеза в каждом из нас» – вот этим явлением Синтеза синтезируемся с Отцом.

И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 18 889 465 931 478 580 854 785 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-ю) стать-ивдиво-реальность, развёртываемся в зале Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики пред Изначально Вышестоящим Отцом.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь, стяжаем и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Синтеза стяжанием Ока разработкой организации его содержания Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, погружаемся в среду Синтеза Ока Изначально Вышестоящего Отца содержательностью 29-архетипично каждым из нас. И фиксируем Синтез на себе. Кстати, обратите внимание – вышли ли вы к Отцу, фиксируя вокруг собою то, что стяжали у Кут Хуми – один секстиллион оболочек сфер Око? У кого-то из вас произошёл такой механизм – это автоматика сработала, когда всё, что стяжали у Кут Хуми, чтобы дойти к Отцу скомпактифицировалось.

Вот здесь необходимо опять развернуться, вспыхнуть всем, что стяжали у Кут Хуми. То есть, вы вышли в плотности Образа и Подобия оболочек сфер и стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем разработку Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая в Око каждого из нас концентрацию явления Зерцала тела Учителя отстройкой внутреннего стандарта Ока Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 29-архетипичной организованности содержания Ока собою.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в центровку Ока Учителя Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Источник Любви Изначально Вышестоящего Отца. Сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, наделяемся в центровку Ока каждого из нас Ядром – сгустком Источника Любви в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза каждым из нас.

С одной стороны, Источник стал внутрь Око, с другой стороны, поначалу он спустился по телу Учителя. И насыщаем всё тело, сопереживите, что всё тело Учителя Есмь Источник Любви. Этот процесс синтезируется и потом вернётся в центровку Ока. Впитываем Любовь Источником, которым нас наделил Отец в теле Учителя Синтеза. Оторвитесь от предрассудков организации каких-то процессов, которые для вас естественны – для Ока всё, что естественно, это нормально, но, если там стоят какие-то установки, оно это игнорирует. Вот Источник Любви будет качественным только в том случае, когда внутри Око будет иметь некую такую чистоту организации внутреннего пространства. Попробуйте опустошиться сейчас, чтобы вас заполнил Источник Любви в центровке Око. А потом на него будут вязаться Эталоны. Пахтаться вокруг него.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Источником, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Однородное Эталонное Тело Учителя Синтеза/Владыки Синтеза. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на формирование однородной телесности Учителя Синтеза/Владыки Синтеза, действующим Оком Синтезом 29 архетипов в 29-м архетипе в каждом из нас, реализуя явление Эталонного Учителя телесно в Око. И синтезируем в себе Источник Любви, телесно преображаясь им.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас телесной организации Эталонного тела. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллион (цифра сейчас будет полностью) 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424) оболочки Ока Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Организуясь, фиксируем их собою.

Вот здесь утверждайте такое состояние: вы Есмь Отец – Я-Есмь Отец Изначально Вышестоящий, синтезом явления количества оболочек Ока Учителя Синтеза каждым – 1 секстиллион оболочек вокруг вашего тела явленностью Отца как Источника Любви в однородной телесности Учителя и Владыки – держим и преображаемся. Разделяем этот процесс, происходящий в каждом из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424) видов среды каждой оболочки Ока Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением Полномочий Совершенств Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, заполняем – не просто Отец заполняет, Отец и так даёт, – но мы, разделяя Синтез с Отцом, ведём внутри каждого из нас стяжание вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, практикуя в практиковании самостоятельность отстройки, заполняя среды, оболочки средой. Здесь чуть больше времени надо, поэтому пауза. Устремляйтесь не думать о личных делах и концентрироваться только на исполнении поставленной задачи.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, оболочки со средой дорабатываются. А мы стяжаем Ядро Синтеза Ока, вмещая всего в себя 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Ядра Синтеза, соответствующих 1 180 591 620 717 411 303 424 оболочками Око в каждом из нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем явленность выражения Ядра Синтеза Око Синтезом организации Ядер Синтеза в каждой оболочке собою. Фиксируемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца.

И прежде, чем продолжить Синтез с Отцом, задумайтесь внутри, а чем вы сейчас синтезируетесь с Отцом? И у вас на первый план должно выступать, что синтезируетесь с Отцом вы тем, что сейчас стяжали – вы стяжали Ядро Синтеза Око, им синтезируйтесь. Стяжали среды – ими синтезируйтесь. Стяжали оболочки – ими синтезируйтесь. То есть не тем, что знаете и можете, а тем, что стяжали давеча, до этой минуты.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424) Эталона Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики в центровке Ока вокруг Источника Любви в теле Эталонном Однородном Учителя Синтеза/Владыки Синтеза.

И заполняя Эталонами Однородное тело Учителя Синтеза одним секстиллионом Эталонов, напахтываем и фиксируем, концентрируя, сопереживая, прямо вживаемся. Такое осознание, что один секстиллион Эталонов Учителя Синтеза в центровке Ока вокруг Источника Любви в каждом из нас. И если слышите внутренне, о чём говорит Синтез – это такая, как бы нелинейная расшифровка Синтеза, то во внутреннем Синтезе слышится фраза: *сотворяемся Эталонами Синтеза Ока Учителем Синтеза пред Отцом*.

То есть сопереживите практичность Творения напахтывания новыми Эталонами. Кстати, они очень быстро становятся, не то, чтобы старыми, а становятся, организованные вами.

То есть можете увидеть такую скорость, что Эталоны очень быстро включаются в телесное состояние того, чем оперирует носитель. В данном случае, вы как Учитель Синтеза. Это такая скорость Эталонов как фундаментальность материи – включаться и пристраиваться. Отсюда, кстати, очень такая гибкая форма Взгляда Учителя Синтеза. Вот отсюда гибкость в перестройке Эталонов на внутреннюю такую организацию того, что видит Учитель.

Потому что внутренние процессы настолько быстротечны, скоротечны, глубоки, что зацикливаться на одном Взгляде или держать один Эталон вечно, это крайне, ну, так архаично. Хорошо.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем организацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом Эталонов в Око Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, прося преобразить Изначально Вышестоящего Отца нас.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424) Синтеза. Преображаясь объёмом одного секстиллиона Синтеза, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая 1 180 591 620 717 411 303 424 (1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424) организации Око Изначально Вышестоящего Отца. И вот развёртывая один секстиллион Синтеза и организуя один секстиллион организованности Око, то, что организует Око в каждом из нас собой. Практикуйте.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на внутреннюю организацию Эталонного Учителя Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца Око Изначально Вышестоящего Отца, ростом Компетентного Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики Синтезом разработанности Око, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипические Эталоны 29-го архетипа Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждому из нас.

И, возжигаясь Эталоном, распускаем Эталон по оболочкам. Возжигаем внутреннее действие Полномочиями Совершенств Синтезом в каждом из нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом Учителем Синтеза, стяжаем Начало действий или Дел в Эталонной организации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаем Синтез Делом эталонно в каждом. То есть мы с вами относимся к Синтезу как к нашему Делу. Вот, и возжигаем в теле Синтез как Дело Отца, который Отец доверил нам эталонно Синтезом. Когда возжигаем, возжигаем архетипические уровни с 1-го архетипа Метагалактики ФА до эталонной вершинности Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики и Синтезом 31-го архетипа, где мы стоим в зале Изначально Вышестоящего Отца.

Вот прямо пройдитесь такими – многоуровневостью, глубиной архетипического взрастания Око, чтобы внутри Дело Синтеза Отца получило такую крепость эталонной фиксации: Источник Любви, эталонного круга, оболочки сферы Ока, Ядро Синтеза Ока, само Тело Учителя Синтеза эталонное получило концентрированную плотность Синтеза Делом.

Будет, наверное, не лишним сказать, что здесь в сопряжении с Отцом можно услышать ту организацию Дела, которую Отец видит для вас с точки зрения Учителя или Владыки Синтеза, Владычицы Синтеза.

И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итогово Око Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза формирования Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца в цельности явления синтез-физичности собою Ока Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем максимальную физичность Синтеза Ока каждому из нас Учителем Синтеза, Владыкой Синтеза в разработке Ока по количеству Полномочий Совершенств Синтезом явления движения в 29-й архетип, причём начал движения в 29-й архетип. И возжигаемся, усиляемся ключом 29-31 ростом Синтеза в 31-м архетипе, но началом движения Учителя Синтеза в 29-й архетип.

То есть, здесь можно сказать, что начинается рост Учителя архетипически. То, что мы с вами стоим в 31-м, это ещё ничего не значит. Мы стяжаем, разрабатываемся, но имеется в виду внутренняя организация: кто ты по внутреннему синтезу содержания Образа и Подобия, какой ты Учитель? То есть, вопрос про качество.

Сейчас не зевайте, не уставайте, а соберитесь, вы пред Отцом, как пред Управителем, в данном случае, мы стоим в Ля-ИВДИВО, и ваши реакции Отец видит. Поэтому все формулировки, которые были сказаны и предложены вам на рассмотрение, вы внутренним устремлением, ростом за Отцом вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, организуйтесь и простройте канву следующего этапа Жизни Учителя. Следующего этапа Жизни Учителя, если было сказано, что идёт начало роста Учителя в 29-й архетип.

И, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезом и тем или Образом, или Голограммой, или внутренним пониманием дальнейшего Синтеза, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.

И синтезируемся далее с Оком Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И стяжаем прямую Репликацию Синтеза Око Изначально Вышестоящего Отца Любовью Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого из нас.

Можете увидеть, что Око Отца охватывает Око каждого из нас и нас вместе с Оком. Только мы не входим в Око Отца или в Тело Отца. А этот фрагмент репликационности Око Изначально Вышестоящего Отца остаётся на нас с вами.

И что вы должны сделать? Правильно – впитать.

И мы впитываем Репликацию фрагмента Ока Изначально Вышестоящего Отца Оком Учителя Синтеза компетентного каждым из нас, вбирая фрагмент Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Часть, и сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом Часть в Часть Синтезом Любовью. Синтезом и Любовью.

Вот, как предложение в завершение вашей индивидуальной практикования и практичности, общения с Отцом минута или полминуты: вот **эта слиянность части какое Служение вызывает?** На что обратить внимание? Какую Иерархию включается? Как видит Отец телесную организацию Синтеза в Око?

И, возжигая, прямо сонастраиваетесь с Отцом, углубляете сам Стандарт Части Изначально Вышестоящего Отца архетипическим строением в каждом из нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, *переплавляемся* – слово Изначально Вышестоящего Отца – Учителем внутренне.

Вот прямо входим, погружаемся. Есть индивидуальное, коллективное действие в практике. А есть ещё погружённость в процесс Синтеза индивидуальный. Мы опять к этому возвращаемся, входим в него и завершаем синтез-практикование с Изначально Вышестоящим Отцом Аватаром Синтеза Кут Хуми на сейчас.

И благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Возвращаемся синтез-физически в данный зал, развёртываемся Оком в синтезе содержания всех видов стяжания Око в каждом из нас Части Изначально Вышестоящего Отца. Синтезом, кстати, синтезируем собою, развёртываем 29-й, 31-й архетип Ля-ИВДИВО, а внутри его Фа-ИВДИВО Синтезом Око с оболочками.

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.

Вот, что вы можете сейчас? Можем начать общаться уже. Будут сейчас три эманации. Что вы регистрируете по итогам эманации в ИВДИВО сейчас? Даёте ли вы себе отчёт, что, сколько бы вы сейчас не эманировали, все равно, грубо говоря, остаётся и остаётся синтез, синтез, синтез всех, его очень много. Эманируем…

Далее эманируем в подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург и Ладога, здесь такая же петрушка будет. Потому что, естественно, подразделение меньше ИВДИВО, значит надо уплотнять и компактифицировать. Синтез распределяем в подразделения.

Эманируем в ИВДИВО каждого. И реплицируем вот той Отцовской Репликацией, как Отец Реплицировал нам Око. Реплицируем вокруг Планеты Земля 8,6 миллиардам человечества Синтез Эталонности Изначально Вышестоящим Отцом в ту подготовку частями базовыми, потенциальными, которые есть у человеков на Планете Земля. Не прикасаясь к Частям, просто вот включаем Репликацию Учителя. И то, чем организовались мы, через Репликацию организуем процесс в человеках и человечестве.

Чтобы у вас пошло состояние этой учительской передачи телесностью. Вы этим организовались, и тело теперь начинает реплицировать, ну, так скажем, не то, чтобы подобное состояние, но взращивая то, что есть физически в каждом.

И завершаем, выходим из практики. Аминь.

Внешний Синтез. Око видит то, что слышит

Ну, вот как-то так. В процессе практики, что мы наблюдали, помимо самого участия в самой практике? Ну, стяжали мы, в общем-то, стандартно:

– Общение с Отцом.

– Организация Око.

– Репликация, Синтез, Сфера, оболочки Тела, Источник, Эталон, вот как это можно описать Словом?

Какой выход, какой результат итогами этой работы у вас сложился?

*Из зала: – Цельность всех.*

Цельностью всех, два дня мы только в ней находимся*.*

*Из зала: – Когда возожглись оболочки Око, увидела себя, как некая такая текучесть, заполнение тела некой несвободы, не даёт тебе что-то дальше сделать. Спросила, почему? – Это Эталоны. Тебе не даёт делать то, что не надо делать.*

Вариант.

*Из зала: – Поэтому увидела, как несвободу. То есть увидела движение, которое по Эталону.*

Хорошо, спасибо. Давайте, Ольга.

*Из зала: – Настолько включилось состояние телесности, настолько это всё проживалось в дальнейшем, что такое сопереживание практики, соведение практики, что на физическом составляющем, шли телесные толчки, какие-то действия, которые велись в практике, телом хотелось как-то их совести.*

И когда начнёшь Синтезом расти физически, Отец же внутри? Вопрос, когда начнёшь им расти физически? Я знаю, что на этот вопрос нет ответа.

Вот, тогда вы просто подумайте, что Синтез внутри копится. И когда вы физически начинайте публиковать, то Синтез, который накопился внутри, он начинает выходить из вас вовне. И тогда становится закономерный вопрос? Синтез, выходящий из тела вовне словом, как управляющее начало, начинает организовывать ваше Физическое тело. **Если Синтез есть внутри, он должен быть и вовне.**

И тогда вопрос, вот этот внешний Синтез, когда тебя начинает развивать?

Я знаю, что вы даже сейчас не понимаете, о чём речь? Но, здесь надо отстроить такой, как бы фильтр Взглядом. Потому что мы привыкли видеть Синтез, просто, когда он есть внутри вас, и мы его не делим на внутренний и внешний Синтез. Правильно, что мы развиваем собою цельность, потому что Отец есмь цельное явление, это внутренняя Субъектность, которая передаётся нам с вами. И когда мы взрастаем из Ипостаси, и входим в Компетенцию Учителя, у нас возникает вопрос? То классное, весёлое, яркое, что мы накопили внутри Синтезом, когда внешне этот Синтез начинает применяться и развиваться вовне, во внешней организации.

Потому что, пока мы находимся в концентрации Око. Око пишет, что? Всё Словом.

Знаете, почему вы эти часы не хотите отвечать? Вчера же мы не стяжали его (Око), вы вчера были более активны. А сегодня вы внутренне на подсознательном уровне понимаете в вашем содержании, что, если вы начнёте говорить, **всё, что вы скажете, будет использовано в организации Око**, как физическая правда. Ведь серьёзно, ведь Око же пишет Слово. Поэтому кивки Око не устраивают, оно слышит. При всём том, что **Око видит,** оно видит **то, что слышит**.

Вот послушайте, видит то, что слышит**.** То есть можно смотреть и слышать эту доску. Смотреть и видеть, и слышать процессы в вашем теле. Смотреть на стул и слышать его. Ну, атомно-молекулярный состав, вот, смотря на Синтез в теле, мы хотим видеть, насколько этот Синтез внутри вас ведёт. И из внешнего ведения переходит во внутреннее состояние. Вот надеюсь, я вам передала.

Кстати, попробуйте потренировать свои способности, эталоны – это не только способности**,** насколько вы организуетесь на процессы, когда вы, например, Субъекта видите? Например, его не слышите, он с вами не говорит, но вы можете слышать процессы, происходящие в нём. Выходите к Аватару. Владыка пока занят, допустим, вы его видите или там сопереживаете Аватару. Но, как услышать то состояние, которым занимается Кут Хуми? Сопережить его, стянув на себя и вот, синтезировавшись с Владыкой, чтобы перенять от Владыки это состояние. Надо так тренироваться, и с Аватарессами Синтеза. Я серьёзно.

Да, будет внутри неприятно, некомфортно, потому что мы не привыкли слышать эту доску. Вы скажите: «Она минеральное царство». – Замечательно. Вы развиваете в себе Энергопотенциал? Да. Развейтесь так, чтобы быть пересечёнными с каждым явлением организации царственного процесса. Если внутри вы развили в себе Царство с точки зрения Учителя Синтеза, вы внутренне потенциально Синтезом и Огнём заряжены, и вам есть, что делать вовне. То есть, вы не кощей бессмертный – *чахлик невмирущий*, который вечно как-то организуется, не понятно с чем, от каждого по чуть-чуть отрывает и как-то этим живёт. А внутренне плотное тело, которое синтезирует тот Синтез, который накопила внутри. Я серьёзно. Вот это как раз занятие, когда вы занимаетесь собою, то есть вы себя внутренне сопереживаете. Отстаньте от «доски», сопереживите этому помещения, залу Изначально Вышестоящего Отца.

Оль, поняла? Вопрос тогда на месяц работы, чтобы ты периодически, хоть **будильник себе ставь на каждые четыре часа: «Насколько я физически применяюсь Синтезом?** Вот он внутри меня и вовне меня. **Как я воспринимаема Аватарами Синтеза, видят ли во мне Владыки физический Синтез?»**

И работать над тем, чтобы Аватары увидели физический Синтез. Ставьте будильник по два часа в день заниматься чем-то новым, изучать. И каждые четыре часа будильник звенит, и будильник у вас спрашивает: «Фиксируешь ли ты физический Синтез? Фиксируешь ли ты собою Синтез и цельность Аватара?» И когда вы в привычку войдёте, у вас внутри потом будет выработка этого состояния на автоматизме.

Кстати, если тело не любит автоматизм, поэтому пошла реакция на Тело, то Око любит автоматику. Вот Око внутри любит автоматику. Потому что Эталоны работают на уровне автоматизма, только не шаблонного механистического. Там вполне себе Синтезный автоматизм процессов организации. Потому что Око – это первичная система внутреннего процесса в вашем же теле. Поэтому и Наука она смотрится сложно.

Ладно, дальше, давайте. Укутываемся, непонятно чем, надеюсь Оком. Что было в практике? Аналогично, как у всех? Понятно. Поднимите руку, у кого «как у всех»? Аналогично, в смысле «никак» – 80 процентов зала, да? И 20 процентов – отдуваемся за 80.

Забыли, что Око пишет всё, оно сейчас отложило письменную ручку – не пишет.

*Из зала: – Мы стяжали несколько фрагментов.*

Чего фрагментов?

*Из зала: – Любви.*

Там был Источник Любви.

*Из зала: – Я попыталась посмотреть…*

Чем? Любовью?

*Из зала: – Что это? Как? Мне показали, очень красивый такой фрагмент….*

Ладно, хорошо. Галя, чистые глаза. Хорошо. Оль?

*Из зала: – Очень много всего, не собрать пока в одну мысль, чтобы Око могло записать.*

Вот, видите, вас и срубило то, что Око всё пишет.

Хорошо. Света.

*Из зала: – Я бы даже сказала, что нет образов, потому что образы как-то можно описать, скорее несколько слов, которые были по итогам работы, но насколько эти слова можно произносить сейчас, скорее это внутренне: Гражданин. Он как-то синтезировался из разных моментов.*

Перевести Синтез во внешнюю организацию. Внетелесность как проблематика Духа

Давайте сейчас увидим такой взгляд, к чему нас сейчас Владыка подводил, когда задал Ольге вопрос, как раз Око и есть тот Инструмент, только там Совершенная Субъектность в Око, которая переводит Синтез из внутреннего вовне. То есть, чтобы записать, нужно это физически выразить вовне. Вот попробуйте сейчас, вы сейчас вне практики, Синтеза внутри достаточно много, степени стяжания, с точки зрения Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики, предостаточно, возжигаясь Оком Компетентным Учителем Синтеза и Владычицей Синтеза, переведите Синтез во внешнюю организацию, внутри Синтез останется, переведите его вовне, чтобы было видно, что вы физически живёте Синтезом. Пока вы это дело переводите…

Недавно компетентный подошёл и рассказывал, что он был на съезде мировых религий одной страны, в том числе там был главный шаман этого государства. И она говорит, вот подходит к ней шаман и начинает что-то расспрашивать, чем она занимается? Она там госслужащая, она рассказала о своей государственной деятельности. И потом он смотрит на её и говорит такую фразу: «Слушай, я в тебе не вижу Сансару, ты, куда её дела?» И она что-то ответила. И какие-то ещё начал вопросы задавать по внутреннему развитию внутреннего мира.

И вот к чему сейчас этот пример? К тому, что он же не внутри у неё увидел, что нет Сансары, он внешне на ней увидел отсутствие вот этого состояния, допустим, колеса перевоплощения, что было состояние одной из жизней, допустим, Учителя Синтеза, при этом синтеза компетентного. То есть вот, во что перестроился Дух.

Получается, что **когда мы с вами концентрируем Синтез, и он избыточен в нас вовне, то внешние условия ИВДИВО вокруг нас видят Синтез, и нас отслеживают по Синтезу внешнему, не внутреннему**. Потому что внутренне мы можем быть такие, как нужно. Возожглись и стали в нужном состоянии – организовались, перестроились. А вот этот естественный процесс внешней организации, он такой. Да.

Меня интересует, а что вы думайте по этому поводу? Вот сидящая напротив, два дня очень серьёзная дама? У меня такое ощущение, что вы как наблюдатель какой-нибудь комиссии. Да, нет, конечно, вы не оттуда, но у вас поза в теле отражает внутреннее могущество. Итак, что же было в практике?

*Из зала: – Я наблюдать начала стяжание…*

Наблюдать… Я же говорю, Наблюдатель, я же правильно обратилась. А стяжать то, вы хоть стяжали?

*Из зала: – Я стяжала, но как бы наблюдала такой процесс, как будто бы со стороны шёл.*

Ага! Вы мне скажите: со стороны…

*Из зала: – Со стороны. В конце практики Око развернулось телом, возожглось и развернулось в теле сначала в области Хум, а затем возожглось.*

Молодец, хорошо. Вот из сказанного компетентной, какой вывод можно сделать?

Была сказана фраза, что было внетелесное состояние на процесс Наблюдателя, вне телесности. К вам вопрос, почему? Если мы стоим в теле, это, в принципе, с первых Синтезов мы можем слышать от новеньких, когда, выходя в зал к Отцу, процесс наблюдения над телом может идти извне? Формулировки вида ответов может быть много. Если мы на горизонте Ока, мы были в стяжании…

Кстати, у меня к вам вопрос, отвлекаясь от этой тематики: Как вам Эталон 29-го архетипа и рост Эталонами, начиная с 1-го архетипа до 29-го? Вот внутри вы сопережили разницу Эталонов? Эталон вокруг Источника Любви внутри 29-го архетипа, где Эталонов один секстиллион и Эталон один архетипический – разница? То есть Ивдивный Эталон вошёл в тело, и внутренне эталоны архетипического содержания включились в каждом из нас.

Вот тогда вопрос в том, что Телу чего не хватает от Око, чтобы я вошла в тело, а не висела и не смотрела рядом? Этот вопрос организации телесности и, кстати, проблематика Духа?

Не вашего, а в целом, у нас не организована эта избыточность Духа, чтобы Дух привлекался к источнику телесного Синтеза. **Дух привлекается к источнику телесного Синтеза!**

Видит ли ваш внутренний дух, накопленный в веках, избыточность Синтеза в теле Учителя Синтеза? Тогда это вопрос к Лотосу Духа? Где там стоит Тело Учителя Синтеза, Тело Духа, в котором Субъектом какого явления является это Тело: Субъект-Огня, Субъект-Духа, Субъект-Синтеза, Субъект-Мудрости, – какая там Субъектность? Субъект-Человек, Субъект-Посвящённый, Субъект-Учитель, Субъект-Владыка?

И когда в Лотосе Духа Субъектность не соответствует физическому явлению, допустим, вы Учителя Синтеза, а в Духе стоит Субъект-Человек или Человек-Посвящённый, то, когда мы входим в любое высокое стяжание, где Дух должен тоже параллельно развернуться – мы же сейчас не говорили, что у нас развёртывается весь Синтез наших накоплений, но они развёртывались, причём накопления не пятой расы, а накопления Метагалактик. И тогда вопрос…

Кстати, интересный момент. А не отслеживали ли накопления в Метагалактиках, которые развёртываются в каждом стяжании. Но мы почему-то о Сансаре помним, как о накоплениях предыдущей эпохи. Я утрирую сейчас.

Взрастание Субъекта-Учителя

Я сейчас просто вас подвожу к тому, что, когда вы Учитель растёте, вы всё, что стяжаете, всё, что развиваете, всё, чем взрастаете в разных архетипах, у вас это формируется, как накопленное состояние. То есть вы неотъемлемая часть всего, что вы проходили. Когда вы входите в следующую практику, Синтез организуется на основании того, что у вас было накоплено до этого.

И тогда вопрос явления Субъекта, где **Совершенный Субъект**, он как раз и **проверяется в Око**, от того, что **итоги его состояния начинаются в Лотосе Духа**. Понимаете?

Вот состыкуйте между собою Совершенного Субъекта как Инструмент Ока в синтезе всех накоплений, что вбирает в себя Око как результат Лотоса Духа, где стоит Тело Учителя или Тело Владыки, которое несёт определённую субъектность. И не факт, что оно тоже будет учительское. Да.

Лотос – это же Сердце. Значит, получается, что Лотосу Духа Телом Субъекта Учителя необходимы силы. И тогда вопрос: а у вашего Духа есть силы? Это же Сердце. У вашего Лотоса Духа есть силы разных архетипов, чтобы сформировать в Око учительские силы, чтобы Око развернуло Совершенный Субъект на основании наработанности в Сердце Лотоса Духа? Логика понятна?

Вот она такая нестандартная, вот она прямо так через заднее крыльцо. Но она включает как раз состояние организации. И вот тут надо тренироваться. Когда мы выходим мы не видим. Я не против, можете и дальше не стоять в теле. Это ваш вопрос. Но, по большому счёту, **Отец проверяется через телесность**.

Поэтому сейчас в практике несколько раз Владыка говорил «в теле синтезом», «вначале в теле синтезом», «в теле синтезом», чтобы вы прямо прожили эту субъектность телесную. Вот инструмент **Совершенный Субъект –** это как раз про избыточность Синтеза, который наступает в теле – вы подтверждаете Субъектной Отцовскостью, внимание – **умением эталона являть либо Кут Хуми, либо Отца.** Вот это вот умение – это подтверждение Совершенного инструмента.

Ск***а***жете: «Умение на другом горизонте!» – Ну и хрен с ним, пусть оно там стоит, только здесь оно являет это. Впечатлитесь больше тем, что стоит, а не этим словом.

*Из зала: – Умение при Ипостаси быть личностью.*

Да. Вот она включается как раз в это явление, тогда включается состояние иерархии Синтеза, который включается в этих компетенциях внутренне. Понимаете.

Поэтому, если вы испытываете трудность и внутри вам, не знаю там цепануло, кольнуло, что с Субъектом в телесности Духа есть большой знак вопроса, вам нужно к Аватару Синтеза, который занимается Синтезом Духа. Это к кому? Ну, вот куда-то там чуть-чуть ниже Аватара, который занимается Синтезом Огня. Вам нужно, я серьёзно, выйти к этим Аватарам, потом выйти к Аватару Синтеза Кут Хуми, то есть у вас должна быть работа с тремя Аватарами: Аватар Духа, Аватар Огня, Аватар Синтеза Кут Хуми – Синтез Синтеза, и внутренне организоваться. Потом пойти к Филипу, чтобы Владыка повыявлял из концентрации Духа и Синтеза вашу Субъектность.

Вот кстати, когда мы работали с Филипом, я бы сказала, что такая работа вопрос даже не в том, как Владыка давал практику. Владыка давал же практику от вашей организации. Вот видно было, что вы **к Филипу как Учителя на врастание Учителем** вообще не ходите. То есть вы больше к Филипу ходите только горизонтом Октавно-Метагалактической Академии Наук. Вот в целом, как Учителя не организованны в процесс. Но, ведь, Совершенный Субъект или Аватар-Человек-Субъект, или ИВДИВО Человек-Субъекта, оно же развивается у Филипа с точки зрения этого инструмента. **В самом Око формируется Субъектность**. Увидели?

Я прошу вас перестроить, как-то спланировать работу с Аватаром Синтеза Филипом, чтобы внутри **сложилась стратегия роста Учителя Синтеза,** через нарабатывание, в том числе, и Субъектности Учителя. Хорошо. Ну, и поработайте с телесностью. Ещё чего? Лен, может быть, скажете?

*Из зала: – Я хочу сказать, как заключение, у меня было очень такое яркое сопереживание, когда мы здесь эманировали, действительно Синтеза было очень много, и он вписывался в тело, как пишут письмена. Я не видела эти письмена, но вот это ощущение вписывания было очень ярко. И у меня было такое ощущение, что 61-й Синтез, который вокруг нас вихрем вертелся, вот он весь осаждался. И даже в какой-то момент, когда мы эманировали у меня был вопрос Кут Хуми – а где ещё 61-й Синтез? Что, настолько он был весь реализован этим стяжанием. И ещё такой был момент тоже там, когда мы стяжали. Пока мы Око стяжали, мы действительно были 29-м горизонтом, а потом мы стяжали Эталон* – *и вот там развернулись оболочками, архетипическими частями, всех 29 архетипов. Это было интересно.*

Задания! Ритмы внутреннего Синтеза

Хорошо. Вам **нужно поразвивать Субъекта в каждом архетипе Учителя**: Субъекта Учителя в каждом архетипе прямо вот начинать ходить с Метагалактики ФА, можете, к Кут Хуми, можете к Аватару Синтеза Филипу, можете через Око. Прямо выходите, поднимаете какую-то тематику (*бой курантов по телефону*) Москва, практически. Не того вспомнила.

Соответственно вы поход***и***те, пожалуйста, в архетипичности. У вас наверно уйдёт как минимум 29, 31 день – месяц. У вас **один день должен быть один архетип**, причём это делайте не с утра – вы должны разгрузиться физическими делами. Лучше, когда вы физически так будете, подуставши, к концу дня. Чтобы вы были пресыщены внешним и уже могли полностью выходить во внутреннее.

Это как раз к вопросу, чтобы вы понимали свои, скажу физически, свои биоритмы. Вот ритмы внутреннего Синтеза. Как бы это ни странно, но мы физически в концентрации этого явления можем быть. Помните, мы выходили к Аватару Синтеза Кут Хуми, к примеру, утром, приходим к Владыке, а там вечер. И вот, как нам соорганизоваться с этим явлением, чтобы попасть? Это внутренне надо почувствовать телесность. Или есть другой вариант выходить в такой концентрации синтеза, чтобы выходить к Аватару, где бы у него не было ни утра, ни ночи, ни вечера, а вот был день, когда вы можете работать.

Вопрос во времени, а время организует огонь. Получается, в вашем теле избыток синтеза и огня сразу же вас выводит в тот архетип, где у Аватара Синтеза Кут Хуми будет день. Попробуйте так походить, например, пойдёте в 15-й архетип. Выходите, а там вечер. Вы начинаете понимать, что Владыки в зале и в кабинете нет. Владыка ушёл домой. Значит, вы начинаете идти синтезом в тот архетип, где у Аватара Синтеза Кут Хуми день и, например, доходите до 29-го архетипа. Там день, разгар дня, вы работаете с Кут Хуми. Увидели?

Вам тогда придётся внутри перестроить вашу голономику, головерсум взгляда. Вот сейчас я говорю, а у вас скепсис. Такое ощущение, что вы не то, чтобы не верите. Вы верите, но у вас сложно стыкуется – как это? Потому что вы видите тогда само состояние архетипов формально, и вот чтобы перестать видеть архетипы формально, вам **нужно находиться, чтобы вжиться в среду архетипического действия**. Да.

*Из зала: – У меня вопрос такой. Вот эти рекомендации, которые были даны – работа с Лотосом Духа Субъекта. А у нас на территории подразделения, Лотос Духа Планеты Земля. – Вот можно же как-то…*

Сначала с собой мы что-то делаем, сначала маску одеваем на себя, потом на Лотос Духа Планеты (шутка).

*Из зала: – Но там тоже что-то было.*

Ну конечно, но, когда ты научишься действовать внутренне своим Лотосом, и тебе, например, Кут Хуми подтвердит Столп, прямо как в самолёте, что у тебя реально Субъектность в Духе учительская – в Лотосе Духа Субъектность учительская, – тогда ты что-то можешь делать, потому, что Дух тоже занимается репликационностью. Значит, если вы включаетесь в фиксацию Лотос Духа Планеты, допустим, вас туда не допустят на пушечный выстрел, если вы со своим Духом до конца не организовались, то есть не стали избыточными. Это в продолжение, например, разработанности Огня Большого Космоса, разработанности Источника Избыточной Энергии в центровке Планеты Земля, во всех других явлениях, которые за последнее время были, которые вас могли подтолкнуть к разработке Лотоса Духа в вашей территории фиксации. Понимаете.

И здесь, с одной стороны, когда-то это стяжание было, но если оно всё равно вами регулярно в течение месяца не поддерживается, то фиксация есть, а не факт, что реальное действие осталось. Вы, понимаете, есть фиксация, а есть реальное действие. Я не говорю, что этого нет, но для этого необходима постоянная ежемесячная работа. Как я не знаю там, как Кисловодск работает с Чашей Матери допустим. Увидели, я, хотя не знаю, как они работают, но она до сих пор фиксируется и фонит, хотела сказать, ну концентрируется. Ну, тоже неплохо. Ладно.

Идём стяжать третью Компетенцию ИВДИВО-Полномочий Совершенств и пойдём на перерыв. Хорошо. Кто нас выведет к Аватару Синтеза Кут Хуми? Оль, поведёшь в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми?

*Из зала: – Поведу.*

Тебе цифры нужны будут?

*Из зала: – Нужны.*

Мы идём туда же в 31-й архетип на 18 секстиллионов, чуть ниже смотри, ты не туда смотришь, тебе ниже надо. Да, да. 18 секстиллионов. Отлично, слушаем Олю, а Оля начинает работать внешним Синтезом. Да, но внутри тоже его держит.

Практика 9. Стяжание третьей Компетенций Стандарта 61-го Синтеза: четвертое ИВДИВО-Полномочие Совершенств, четвертая ИВДИВО-Иерархия Синтеза

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом накопленным итогом первого дня и первой части 2-го дня…*

И всей жизни сразу же. Я утрирую.

… *61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в 31-й архетип материи 18 889 465 931 478 580 854 720 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-ю) стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Хум в Хум, телесно ориентируясь на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, сонастраиваясь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Становимся телесно в форме, проникаемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся Синтез Синтезом в каждом из нас. Мы возжигаем ранее стяжённые 2 компетенции первого дня, входя, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас и синтез нас 4-м ИВДИВО-Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца ростом 3-й Компетенции Учителя Синтеза 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем развёртывание Синтеза формированием внутренней традиции Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас ИВДИВО-Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая Стандарт синтеза 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигаясь, наделяясь, развёртываемся.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез явление внутренних специфик ИВДИВО-Полномочий Совершенств, прося наделить каждого из нас и синтез нас 4-й ИВДИВО-Иерархией синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом ИВДИВО-Полномочии Совершенств. И, возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Поведёшь потом к Отцу?

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим к Изначально Вышестоящему Отцу 18 889 465 931 478 580 854 785 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785) стать-ивдиво-реальность Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируемся в зале с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Стяжаем 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас Учителем 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, настраиваясь на Синтез Изначально Вышестоящего Отца формированием 3-й Компетенции, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить каждого из нас и синтез нас 4-м ИВДИВО-Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления 4-й ИВДИВО-Иерархией Синтеза соответствующей спецификой качеств и количеств Синтеза каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) вида ИВДИВО-Иерархии Синтеза в 4-е ИВДИВО-Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца однородностью явления ИВДИВО-Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца наделённостью синтеза каждым из нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, насыщаемся Синтезом.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца репликацию Синтеза 3-й Компетенции каждому из нас и синтезу нашей группы. И, возжигаясь Учителем 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4-м ИВДИВО-Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Компетенцией каждым из нас.

И вот, так как это ИДИВО, 3-я Компетенция – ИВДИВО, она внутри себя синтезирует предыдущие две компетенции Октав-Полномочия Совершенств, Октавное. Спросите у Изначально Вышестоящего Отца ракурсом ИВДИВО-Полномочия Совершенств, для ИВДИВО 3-й Компетенции, что в реализации этой наделённостью Отец даёт вам, чтобы вы что-то исполнили, что-то сделали?

Вот попробуйте посмотреть, что каждая Компетенция в своём начале, в звучании там, вот какая она? *Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО, Октав* – она что-то несёт вам, и вы, получая от Отца ракурсом для ИВДИВО этой Компетенцией, что-то можете сделать. То есть отстроиться на какой-то объём служения в 31-м архетипе. Вмещая в состояние традиции культуры, взгляды, эталонов этим горизонтом Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Или, например, Отец скажет: «Просто зрей в этой компетенции», где компетенция даёт некую специфичность внутренней организации Синтеза в вашем теле. Такая особенность специфики Синтеза.

Восприняли. Восприняли. Да-да, нет-нет.

Возжигаем в Хум и возжигаем в Око каждого из нас 4-е ИВДИВО-Полномочие Совершенств, компетенцию. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возвращаемся физически в данный зал.

Эманируем стяжённое явление индивидуального Синтеза ростом Компетенции в наделённости применения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург. И в Ладогу.

Обратите внимание, куда расходятся усвоения Синтеза, когда вы эманируете Синтез и Огонь по итогам стяжания Компетенций? Во что входят?

*Из зала: – Частности.*

Нет, не в частности.

*Из зала: – В Части.*

Нет. Это Компетенции. Они усиляют Компетенции вашего Подразделения. Вот компетенции каждого из нас, их применение усиляют компетенции вашего Подразделения. Компетенции есть только у Человека. У Подразделения нет компетенций как таковых, но есть то, что вы наработали для ИВДИВО Подразделением годами служения. Это формирует вашу компетентность по отношению к другим, с другими, между собой, с Подразделениями. Понимаете. Вот значимость какая-то. Вот посмотрите, как Синтез расходится в сферу накопленных компетенций оболочки ИВДИВО Подразделений. Двух.

То есть фактически то, что вы стяжали, вы начинаете применять в Подразделении. Тогда, так как мы на горизонте Учителя, эталонов, этоничности и взгляда, посмотрите много ли, ли вы для ИВДИВО как для Подразделения делаете Компетенцией? Компетенцией. То есть это внутренняя ваша Компетенция, что она делает для Подразделения. Стяжал, возжёгся, пришёл на Совет – это не компетенция, это не делание, это просто галочка. Отметился. Работа с Аватарессами – это тоже дело вашей личной организованности. И вот, когда это всё уходит, остаётся одно, что вы делали с точки зрения формирования компетенции.

Есть какое-то осознание в голове? Может быть, зазвучит, как в Ладоге, так и в Питере. Что будет критерием компетенции, которую вы осуществляете, вот, в применение? Эманируйте в ИВДИВО двух Подразделений. Дальше эманируйте в ИВДИВО каждого. Что будет этим явлением компетенции? Ребята.

*Из зала: – Развитие территории.*

Это будет всего лишь развитие территории. А нам нужно развивать ИВДИВО, а не территорию. Территория разовьётся сама собой, если преобразятся Компетентные и Служащие.

*Из зала: – Я всё равно больше всего эффект вижу на самом ядре Подразделения.*

То есть будет развиваться Организация. И вот, вот. Да. И вы должны сейчас увидеть, что вот это состояние роста каждым Синтезом четырёх Компетенций в нас формирует Служение для Подразделения роста Организации. Причём у вас двойная фиксация Организации – Цивилизация и ИВДИВО.

Значит, получается и, занимаясь ИВДИВО-Полномочием Совершенств 3-й компетенцией, причём каждой 3-й Компетенцией в 61-ом Синтезе. Вот каждая 3-я компетенция это про ИВДИВО. Значит, Синтез 61-ой третьей Компетенции развивает Организацию, в данном случае Цивилизация в ИВДИВО, служением каждым из нас. Нормально. Вот въедьте в это. Вы должны в это просто въехать в голове. И из этого сделать выводы.

А есть ли у вас синтез каждой первой 61-ой компетенции, каждой второй 61-ой компетенции? Правильно же говорю. И всех четвёртых 61 компетенций в вашем теле? Да.

Значит, опять же в ближайшие дни выйти к Кут Хуми и сактивировать и выстроить четыре Столпа. Вот прямо четыре столпа: вертикаль первых компетенций, вторых, третьих, четвёртых – только компетенции Изначально Вышестоящего Отца по видам Синтеза, которые вы прошли. Выявить суть этих компетенций как синтез, который вы нарабатываете. И для себя распределить, синтезом каких, вот этих всех четырёх Компетенций, что происходит вот у вас?

Когда мы говорили, что каждая компетенция – это когда то, что вам дал Отец, как, всё равно что, Ядро Синтеза, вы это реплицируете Человекам. То есть рост вашей компетенции в Подразделении фактически развивает то, что сказала Лида, территориальную фиксацию. Но это будет уже после. Вначале развиваются Подразделения. В экополисах. Предположим, да. Развиваются Компетентные этим явлением. То есть надо посидеть, подумать. Я сейчас не хочу из пальца высасывать.

Вот всё, что Владыка сейчас зафиксировал, четыре Столпа четырёх видов компетенций сквозь 61 Синтез. Вам нужно с этим, что-то начать делать. Думать, пахтать, реплицировать, включать состояние Творения. Включать состояние явления, что вы занимаетесь формированием традиции Изначально Вышестоящего Отца. Ну, фактически, поразрабатывайте это.

Пусть будут не все этим заниматься. Пусть какая-то организованная группа. Там 4-5 компетентных, где каждый будет заниматься своим направлением компетенции. Но внутри включится этот процесс, и вы, понимаете, будете видеть, что вы занимаетесь ростом Организации. Да. Хорошо.

Тогда эманируем в ИВДИВО каждого итогово.

И выходим из практики. Аминь.

Обсуждение задания по Компетенциям. Чем тянем Синтез в Подразделении

Вот по этому более-менее понятно, что нужно будет делать? И любая Компетенция она проверяется на чём? На чём проверяется компетенция? На практике.

Поэтому, когда, например, на Советах или каких-то Праздниках, как, допустим, сегодня: вы начинаете вести практику, проверяется ваша Компетенция. У нас помните с вами на первом, на третьем и в начале четвёртого курса, Владыка вам такое давал, когда каждый из вас вёл какую-то часть практики. Это был рост вашей Компетенции, где вы учились фиксировать на себя всю группу. Вот сейчас Оля начала стяжать на ИВДИВО-Полномочиях Совершенств, всё ИВДИВО пошло на Олю. И ей нужно было в одно выражение вывести нас, в другое выражение вывести. И она внутри тренировалась ростом ИВДИВО-Полномочий Совершенств. Четвёртых. Четвёртого курса Синтеза Учителя.

Соответственно третьего. Вы третий курс проходили. Проходили. У нас будут там третьи там ИВДИВО-Полномочия Совершенств. Пройдите ещё по курсам. Распределите. Полномочия вернее Компетенции 1-го курса, 2-го, 3-го, 4-го. Чтобы у вас была иерархия тогда компетенций. То есть не просто Столпы, но ещё и иерархия курсами.

*Из зала: – Почему мы только четыре столпа берём, а не все восемь.*

Ну возьмите восемь, если у вас сейчас…

*Из зала: – По курсам.*

По курсам Синтеза. Нет. Да, Оксана.

*Из зала: – ИВДИВО-Октав, Метапланетарные. А их же никто не отменял.*

Если вам звучит, ну берите. Я ещё вижу в состояниях курсов Синтеза. Главное, чтобы вы в эту тему включились, и у вас какой-то процесс пошёл. Но распределите, чтобы главное, были ответственные, которые смогут это потянуть. Да. Хорошо.

И по поводу ответственных. Вот сейчас, когда будете на перерыве. Вопрос не перерыва, а просто, чтобы вы подумали, насколько вы как Учитель Синтеза тянете Подразделение? И вот тянем мы Подразделение чем? Каким-то накалом внутреннего синтеза. Вот подумайте на следующую четвёртую итоговую часть. Что внутри вас в Ядрах Синтеза есть, чем вы тянете Синтез в Подразделение и Подразделение в Синтез?

То есть нам надо с вами вот в этой четвёртой части войти в такие качели Отцовскости, прямо такой **баланс**, чтобы было такое состояние, когда **Синтез входит в Подразделение вами как Учителем, и вы входите этим Синтезом в ИВДИВО всем Подразделе**нием.

Вот настройтесь на это состояние. Чтобы вы внутри ощущали себя вот этой вот золотой серединой. Центровочкой. Как Учитель, который может это собою нести. Хорошо.

Спасибо. Сейчас без десяти, если я правильно вижу или без восьми минут час. Давайте 25минут перерыв. Тогда встречаемся в 20, 18 минут.

2 день 2 часть

Два вида Отцовскости

Продолжаем. У нас с вами сейчас два дела. Нам нужно с вами войти в Отцовскость, чтобы вы в течение месяца, тем более тут Глава Подразделения сказала, что у вас День Рождения Санкт-Петербурга скоро. Аватар Кут Хуми вам сказал: «Полторы недели на обновление Эталонов», и я теперь понимаю, почему Владыка вам это сказал. Потому что у вас скоро День Рождения и в 18-тилетие нужно входить без старых висяков, да? Вы будете этим заниматься.

И вот нам нужно с вами сейчас войти в **два вида Отцовскости**. В Отцовскость как в телесное умение Учителя выражать собой Изначально Вышестоящего Отца. Вот поэтому, когда вы внутренне стопоритесь и напрягаетесь на то, когда я говорю: «Ребята, скажите телом, скажите физически», – я фактически прошу, чтобы вы начали голосом вести состояние Синтеза в теле, но вот через фиксацию голосом Отца, состоянием Изначально Вышестоящего Отца. Понятно, что это очень высоко. Почему? Потому что вы, когда начнёте сейчас складывать Эталоны, вы поймёте, что ваша эталонность соответствует определённому виду Отцовскости. И здесь надо просто задуматься, что вы устремляетесь, например, на выход к Отцу в 33-й архетип, но по факту, если собрать все виды Эталонов, вы выйдете к тому Изначально Вышестоящему Отцу, чью Часть и разработку Синтеза вы наработали собою. То есть устремляться мы можем высоко и глубоко, но факту мы выходим всегда по чему? – Есть хороший закон Подобия. И вот стяжая Образ и Подобие в Эталонах, мы фактически урегулируем внутренний процесс подобия в каждом из нас.

Поэтому стяжая два вида Отцовскости, одна будет Отцовская телесность Учителя в умениях выражать Изначально Вышестоящего Отца, а вторая Отцовскость будет тоже в учительском умении, но выражать Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Учителя от Человека синтезфизичности до Отца.

Соответственно, за месяц или какой-то период времени тренировка: а) самостоятельная, и подтверждающий эффект тренировки – это когда в группе, может, какой-то проведёте Совет по итогам, например, активации действия Ока в Подразделении или роста Компетенций. Может, Оксану Рудольфовну попросите, чтобы она с точки зрения Октавно-Метагалактической Академии Наук провела какое-либо занятие, где бы вы включились в концентрацию Науки на Цивилизацию, то есть вот запахтали какое-то условие и просто пересинтезировали эти виды Синтеза и организаций через действие вот этой эталонности и Отцовскости в вашей организации.

В общем, короче, нужно какой-то такой движняк организовать, потому что вам его, в общем-то, по большому счёту не хватает, хотя мыслей и идей у вас очень много.

И вот стяжая эти две Отцовские фиксации, мы с вами должны выйти на Этоническое Тело. Чтобы, опять же, Этоническое Тело сложило в нашем Теле Синтез эталонных, вот послушайте, закономерностей.

Смена Образа Жизни. Не обмануть себя

Вот мы вчера с вами говорили, что **Учитель – это ликвидатор каких-то последствий**. Самое страшное состояние для Учителя – состояние, если я правильно назову это слово, это *энтропия*, когда внутри складывается не эффект обновления и перехода в следующее, а когда Учитель закисает. Включаясь в обновление эталонности, Учитель всегда по принципу действия, как мы вчера говорили, Я-Есмь в Разуме, он имеет **особенность или свойство Феникса восстанавливать**ся. Попробуйте внутри в себе развить Этоническим телом эффект восстановления – чтобы с вами не происходило, **чем больше вы получаете отказов, тем сильнее вы становитесь.**

Ну, вот допустим, вы там во что-то входите, Владыка вам не подтверждает, раз не подтверждает, два не подтверждает, три, а на четвёртый или пятый раз вы входите. Есть такой пример с Посвящённым-Владыкой Синтеза. Четыре раза она сдавала экзамен на знание Стандартов Синтеза, и уже в какой-то момент, и она разочаровалась, и мы разочаровались, потому что ну вот просто нет и всё, причём не знаний нет, а нет концентрации передачи Аватара Синтеза Кут Хуми, вот телом. И что вы думаете, на 5-й, или на 6-й раз вот в этот вторник Компетентный пришёл и один экзамен сдал, второй экзамен сдал, третий экзамен сдал и, фактически, за день, кроме погружения, было сдано семь экзаменов, семь экзаменов за день. То есть она зрела сколько-то раз отказов, и на один раз всё она сдала. Потом сидела на Школе как раз Метагалактической Академии Наук и, фактически, внутри была счастлива тем, что вошла в стяжание ведения Синтеза. Кто понимает, о ком я, вот вы знаете, что человек долго не мог стяжать, и вот потом в итоге стяжала. Это принцип Учителя. Она из Учителя становилась и входила в степень Владычицы Синтеза, долго созревая в смене Эталонов.

Вот **созревание идёт в смене Эталонов**, когда мы меняем внутренний состав Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, мы созреваем, мы реорганизуемся в этом явлении. В том числе, и телесной организацией Синтеза, хочу сказать – в телесной плотности Синтеза.

Кстати, **Эталон подтверждает нашу плотность**. Вот если вы физически воплощены, вы эталонны Отцу чем? – Образом и Подобием как Омеги Отца. Можем ли мы тогда сказать, что каждая Часть минимально эталонна? Априори, потому что она несёт в себе Стандарт Изначально Вышестоящего Отца. Тогда вопрос, а как вы пользуетесь умением всё время во всех объёмах физического Синтеза в Теле нести собой Эталон Изначально Вышестоящего Отца? Увидели? И тут включается что? Как один из вас сегодня сказал – смена Образа Жизни. У нас до него никогда не доходят руки, поэтому попробуйте организоваться. Причём, если вы серьёзно займётесь сменой Образа Жизни, вначале вам нужно поменять эталонный План Синтеза.

Вот мы на летнем Съезде, помните, стяжали Октавный План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 32-х или 64-х Октав. И вот в каждом Плане Синтеза, который идёт от Отца, этот План определённо эталонный. Тогда нужно внутренне реорганизовать планирование Синтеза, где бы Образ Жизни как ИВДИВО-развитие давал нам как Посвящённым состояние смены организации внутренней эталонности. В принципе, взрослому человеку это сделать сложно, но Посвящённые Владыки Синтеза, с которыми мы идём курсом Академического Синтеза, они, как и вы, сопротивлялись, сопротивлялись, потом в какой-то момент до них дошло, что нужно менять Образ и стиль Жизни. И на последней, 11-й, Школе некоторые из них подходили и говорили о том, что у них меняется состояние Образа Жизни, вплоть до смены даже вида физической деятельности. Причём вид физической деятельности не значит, что она меняет профессию, там что-то происходит у человека. Я серьёзно.

И тогда получается, у нас отсутствует подмена понятий. Почему? Что Учителю самое сложное – **не допустить внутри обмануть самого себя**. Потому что, если Учитель начинает обманывать самого себя, он обманывает Отца. Что значит обманывать самого себя? Здесь я всё, допустим, стяжал, вошёл в Служение, потом, например, вошёл в физическое состояние жизни, где ты должен продолжиться быть Учителем, а начинаешь проявляться, думать, действовать, вести себя тем Образом Жизни, которая у тебя была до этого.

Это вот подмена понятий, это нестыковка, несоорганизованность между внутренним и внешним, где внутри одно, а вовне другое. И что страдает? Страдает не что иное, как Физическое Тело. Оно внутри не может понять, где же правда. Око в Теле не может понять, где правда: внутренняя организация, где «я вот этим живу», например, Учителем Синтеза. Или внешнее состояние.

Знаете, почему я это говорю? Я предполагаю, что у вас нет таких, но мы когда-то давно даже выпускали Регламент по вредным привычкам, был такой регламент. И очень много лет об этом не вспоминали, это про умение выражать Отца, в том числе. И только последние две или три недели, я удивляюсь тому, что Кут Хуми на разных Синтезах начинает поднимать эту тематику регламентации деятельности вредных привычек. Мы там, больше, видим курение, алкоголь, злоупотребление какими-то матерными словами. А если увидим, что вот это состояние вредная привычка – это Образ Жизни, который у вас остался ещё с тех погребов, хотя вы по факту Учитель в современной организации. Это тоже может быть **вредная привычка, когда вы живёте образом прошлого** и тянете то состояние эталона, которое накопили там 20-30 лет назад, в эту современную жизнь. Это вот когда ход мысли, мышление, вашего даже сопереживания, он остаётся тем, но при всём при этом вы в Синтезе. Понимаете, это же привычка как раз, которая внутри нарушает течение Синтеза.

И вот тут как раз возникает вопрос, вы как Учитель один на один, в решении поставленной задачи или вопроса? Или вы начинаете, ну хорошо, если там привлекать внимание Аватаров для помощи? или ничего не начинаете делать? И если у вас, в общем-то, в ближайшие сроки будет День Рождения подразделения, а вы все члены Иерархии, в данном случае, этого Подразделения, да, то вам нужно внутренне перестроиться, в том числе, и сменой организации вашей привычки жить. **Если вы поменяете жизнь, Санкт-Петербург поменяет жизнь.** Вот смена жизни на территории не у людей происходит, а происходит во внутреннем мире. Потому что вы Есмь внутренний мир, внутренний космизм, внутренняя вселенскость и внутренняя метагалактичность для Санкт-Петербурга.

Понимаете, никто иной, то есть сюда любой, кто заезжает как турист, он не вносит коррективу в вашу жизнь. Он просто идёт по археологическим раскопкам, развалинам и прочей ереси. Ну, ему просто нравится, он что? – Он напитывается взглядом красоты внутренней культуры.

У вас есть прекрасный взгляд – на каждый исторический памятник поставить внутренне новый Эталон**.** Займитесь, отстройте, отстройте! Это, кстати, как раз вопрос Конфедеративности**, отстройте на каждый значимый объект культурного значения новый Эталон Метагалактики ФА.** Ничего высокого, 16384 явления Синтеза, чтобы просто включалось состояние. Да, сам город заживёт. Что вы дадите городу? То же самое, Ладога. Вы дадите экополисность среды формирования синтеза жизни граждан, которые здесь присутствуют. Всё. Ваши взятки с вас гладки. Вы отстроили образ жизни, эталонную работу.

Эталонам нужна концентрация Синтеза в ИВДИВО. Среда Подразделений

Кстати, а что нужно сделать, чтобы Эталоны работали сами? Что нужно сделать, чтобы Эталоны работали сами?

Вот швейцарские часы, они работают сами, вот их как сделали, они работают веками сами, только там смазывай, чисти, заводи – всё, они работают сами, это Эталон, стандарт качества, Эталон. Вот говоришь «швейцарские часы» – все знают. Не знаю, наш «Зенит» скажешь, они хоть ходят – не ходят? Веками, не знаю. Наверное, ходят. Минские часы «Заря» или «Луч». А «Луч», вот они тоже ходят десятилетия, реально классные часы. Вопрос только, чего не хватает? Нового образа современности, правда? Вот качество хорошее, а образ не совсем современный. Что нужно, ладно, без часов.

Что нужно Эталонам, чтобы они ходили сами? Чтобы они были сами, двигались сами внутри вас? Вы их поддерживаете, понятно. Но что нужно вам внутри накопить, чтобы Эталоны были? Ну, что-нибудь скажите, что нужно?

*Из зала: – Синтез.*

Синтез, везде что ни скажи, везде крестишься Синтезом. Что нужно*?*

*Из зала: – Самоорганизация.*

Тоже везде. Заикаюсь на эту тематику, везде. Не вводите меня во грех заикания, я натура мнительная, научусь заикаться, потом не отучусь. Давайте! Пришла в садик нормальным ребёнком, девочка пришла с заиканием, вечером с заиканием, лежала, и вот там что-то нужно было, и всё время заикалась, пока папа ремень не взял. Заикание быстро прошло.

*Из зала: – Ну, Око же любит автоматизм, поэтому...*

Наладить автоматизм, самопроизводство Эталонов? *(Смех)*

*Из зала: – Могут быть традицией.*

А где гарантии, что эти традиции не будут архаичными? И где гарантии, что традиции современные не будут нести в себе обрядовость, а не традиции?

*Из зала: – Это разные вещи.*

Да, это разные вещи, а мы чаще всего в традицию втягиваем состояние обрядовости процесса.

Вот даже обряд выйти к Аватару: он может быть практикой современных условий, а у некоторых просто может быть *образный ряд* выхода к Аватарам, формирующий обрядовость. Вот обряд – это же образный ряд? Если у вас не сформирован образный ряд, у вас каждый выход к Аватару – этоопределённый обряд. Ну, реально, почувствуйте себя, послушайте, вспомните, как вы выходите к Аватару. Не буду сейчас на эту тему шутить.

Вы забываете о том, что где формируются Эталоны? Эталоны формируются в ИВДИВО каждого, то есть в вас в ИВДИВО каждого. Здесь для того, чтобы включилось состояние автоматичности поддержания Эталонов и их созревания, вот именно созревание Эталонов, им **нужна концентрация Синтеза, да, но в ИВДИВО каждого**.

*Из зала: – Условия.*

Нет, это выше. Поэтому попробуйте подружить Эталоны и ИВДИВО каждого. То есть мы знаем, что по городу Санкт-Петербургу нужно ходить в сфере ИВДИВО каждого. А теперь мы знаем, что мы, возжигаем Эталоны каких-то Частей, допустим, Око, Тела, Истины и Эталоном Части однородной оболочкой на Физическом Теле Учителя Синтеза ходим в ИВДИВО каждого по территории, реплицируя в оболочку ИВДИВО вокруг Санкт-Петербурга и Ладоги это состояние Синтеза.

К чему мы приучаем Подразделения? Всё время находиться, минимум, в эталонной среде Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. **Поработайте со средой** двух **Подразделений**, вот внутри этого тоже не хватает. Поэтому вы входите в Санкт-Петербург, и кроме культурных традиций, которые наработаны веками, вы не сканируете современное состояние. Допустим так, в Питере какая должна быть развёрнута среда? 448 пра-ивдиво-реальность Аватара Синтеза Кут Хуми. Вы сегодня, когда вышли на улицу, вы регистрировали по итогам ночной подготовки среду 448 пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 33-го архетипа? Я *–* нет. Не потому что её не было, я её просто не сопережила, что она есть. Понимаете, 448 пра-ивдиво-реальность. Там у вас стоит Здание, максимально высокое, у Кут Хуми.

Приведу пример с Москвой. У нас в субботу был первый день Академического, во второй день *–* второй, утром я выезжаю из загорода, там ещё нет этой среды, въезжаю в Москву, вот прямо я ощущаю, что я еду по 448 пра-ивдиво-реальности. Да, это то же Варшавское шоссе, но среда Кут Хуми Экополиса 33-го архетипа. Я об этом не думала сознательно, просто включился Эталон на моё тело по итогам ночной подготовки.

Вот здесь вопрос и автоматизма, кстати, что присуще Учителю Синтеза, вы правы, автоматизм, я не думала, у меня включилось это автоматически. И в то же время, чтобы включился автоматизм, **необходима предельная концентрация**, **чтобы** этот **автоматизм заработа**л. То есть, если нет предельной концентрации Синтеза, никакое самое высокотехнологически – автоматизм не заработает, не будет предельной концентрации, никто не нажмёт кнопку внутреннюю. Увидели?

Поэтому нужно территорию подразделения насыщать, части подразделения насыщать, самих себя внутренне Синтезом насыщать. Вот то, что мы увидели с одним из вас – Синтеза внутри много, начинается вовне – и очень сложно этот Синтез вывести вовне, прямо вывести его вовне. Увидели? То есть просто, чтобы вы переключались, вам надо это понять. Когда вы это понимаете, вы начинаете это разделять.

Вот давайте просто задумайтесь – вы точку зрения Кут Хуми разделяете или просто с ней согласны? Если вы с ней согласны, но её не разделяете и не учитесь у Владыки действовать тем, что Владыка вам даёт, всё заканчивается на первом шаге – помните? – «понимаю, но ничего дальше не делаю». Вот у Учителя само состояние такое приводит к безотцовщине. Безотцовщина, окончание правильное.

Хорошо? Отлично. Тогда идём в две практики для умения телесности Эталонным явлением Учителя Отцовскостью Изначально Вышестоящего Отца. Будем устремляться с вами работать с Изначально Вышестоящим Отцом 65-го архетипа.

Устремитесь, чтобы внутри вы стояли, действовали, там практики будут небольшие по объёму, но эти пять-десять минут вы максимально компактно синтезировали Синтез и вмещали его от Изначально Вышестоящего Отца. Хорошо.

Практика 10. Телесность Эталонным явлением Учителя Отцовскостью ИВО

Тогда мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся 61-м Синтезом физически-телесно. Возжигаемся формирующимся Ядром 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом внутренне, а Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми внешне физически, входя в ведение Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. Вспыхиваем возожжёнными и стяжёнными ранее Эталонами Учителя Синтеза в Оке каждого из нас. Вот сейчас за те два или полтора часа, которые прошли, возжигаясь Эталонами, посмотрите, насколько быстро они усвоились в оболочках и зафиксировались около Источника Любви в однородном Теле Учителя Синтеза. Вот, кстати, если видите, они плавно двигаются, каждый по своему экватору вокруг Источника Любви, у каждого своё движение, линия, не хаотическое, а максимально структурированное в концентрации Эталонов. Это, кстати, ядро Эталонов вы видите. Оболочки эталонов вокруг вашего тела, окружают вас.

Возжигаясь, концентрируемся, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом в голове. Возжигаемся. Возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в Хум, в центровке Физического тела. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 302 231 454 903 657 293 676 480-й пра-ивдиво-реальности, возжигаясь репликационностью Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на каждом из нас. Вот сопереживаем Синтез Кут Хуми в теле, в центровке Синтеза в Хум. Прямо возжигаем в Хум такой густой плотный Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно в форме Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь.

И просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми закрепить в явлении Октавной Части Око уровень организации Аватар-Человека-Субъекта ростом Отцовскости, в телесности Око умением выражать Эталоны Отца собою. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, развёртываем фиксацию, стяжая у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми фиксацию ИВДИВО тринадцатым уровнем Учителя на каждом из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем тринадцатым горизонтом выражения ИВДИВО нами, в нас. Развёртываем исключительно ракурсом ИВДИВО тринадцатым горизонтом Ядра Синтеза, шестьдесят одно, и более того, собою физически телесно Учителем в зале ИВДИВО.

Мы так раньше Ядра Синтеза не развёртывали. Нам нужно включиться и развернуть фиксацию ИВДИВО Отцовскостью тринадцатым горизонтом, выражая Изначально Вышестоящего Отца и развернуть Ядра Синтеза спецификой тринадцатого горизонта, спецификой Учителя. 61 ядро Синтеза, и каждое Ядро сонастроено на ИВДИВО внутри нас тринадцатым горизонтом. Кстати, поотслеживайте, насколько Ядра Синтеза сонастроены на ИВДИВО. Вот они Отцовские внутри, Часть Отца, несут собой прямое явление Синтеза Отца. Отец Есмь ИВДИВО. И значит, тогда мы своими ядрами Синтеза тоже являемся центровкой ИВДИВО, где ИВДИВО нас организует – специфика тринадцатого горизонта как Учителя, специфика четырнадцатого горизонта как Владык, Владычиц Синтеза. Просто себя на это воспитать надо.

И возжигаемся развёрткой ядер Синтеза, фрагментом и каким-то, так скажем, выражением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ядрах Синтеза тринадцатым горизонтом Учителя. Сейчас, может, каких-то конкретных действий не будет, но вот эти фрагменты выражения в Ядрах Синтеза горизонтом Учителя внутренне вас начнут заполнять и активироваться.

Это знаете, как Владыка говорит, когда любую тему Синтеза вы можете преподать или развернуть спецификой Учителя или Владыки. Эта тема будет, не знаю, там, пятнадцатого Синтеза, седьмого Синтеза, первого Синтеза, пятьдесят восьмого, но вы её развёртываете тематикой Учителя. То есть вам должно быть не важно, какой номер Синтеза и какая тема – вы из любого Синтеза можете выявить специфику Учителя Синтеза или Владычицы Синтеза.

Это, кстати, тоже действие Эталонов, понимаете? Когда вы, например, занимаетесь Парадигмально-философским Советом, Парадигмальный Совет ведёте, вы обсуждаете какие-то вопросы Парадигмального взгляда, и вытягиваете Парадигмальный Совет на уровень Аватарскости, и всё видите пятнадцатым горизонтом. Просто на примере вашего подразделения показать, как вы это можете делать. Вот в Ядрах Синтеза есть такая специфика.

И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжая два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, наполняясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание явления телесности Отцовской в Око умением эталонно выражать Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза.

И, заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, сейчас пойдём к Изначально Вышестоящему Отцу, вот сопереживите устремление, на которое вы заявились – телесное эталонное умение выражения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вот Кут Хуми умеет же выражать Отца. От Аватара Синтеза Кут Хуми внутренне берите Синтез, который даёт Аватар в стяжании, и заполнитесь. И внутренне, если корректно так будет сказать, попробуйте успокоиться, чтобы любое состояние скорости действия, выбора – скорость оставьте, а вот мельтешение внутри внутренне ушло. То есть Учитель сам по себе он внутри спокоен, при всей его яркости и бурности физического выражения, внутри он – спокойствие. Чувствуете, выравнивается состояние? Вот это надо искать в себе.

В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу на первую истинную пра-реальность ИВДИВО 65-го архетипа материи ИВДИВО физически, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, ещё раз, на первой истинной пра-реальности Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителем Синтеза 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим поддержать развёртывание Отцовскости в теле Учителя Синтеза, Владычицы Синтеза, прося сотворить и развернуть Отцовскую и Отцовскость телесности Учителя Синтеза, Владычицы Синтеза каждым из нас в умении выражать Изначально Вышестоящего Отца собою каждым в явлении Изначально Вышестоящего Отца принципом Учителя Синтеза.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем этим. Утверждаем развёртывание Ядер Синтеза по количеству пройденных Синтезов в теле каждого из нас, мы делали это у Аватара Синтеза Кут Хуми, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и заполняемся Отцовской телесностью, синтезом всех видов Синтеза, всех видов фрагментов Синтеза, любых видов первостяжаний, осуществлённых и являемых Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас. И проникаемся концентрацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 65-го архетипа Учителем Синтеза, Владычицей Синтеза, 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и просим синтезом всех Ядер Синтеза Учителя Синтеза, Владычицы Синтеза сконцентрировать Отцовскую телесность Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца и закрепить Отцовскость в нас делами Синтеза, развернув взаимокоординацию с Изначально Вышестоящим Отцом тринадцатым горизонтом Учителя, четырнадцатым горизонтом Владычицы, или всеми 16-ти уровнями Аватар-Человека-Субъекта, в зависимости от нашей подготовки и роста.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое Творение Огня, прямое Творение Синтеза Отцовскости умением эталонно нести, выражать Изначально Вышестоящего Отца собою.

И, возжигаясь, стяжая, практикуем здесь же пред Отцом заявленное стяжание Синтезом, пропуская Эталонами, Совершенствами Синтез Изначально Вышестоящего Отца возжигание умений телесностями – каждый Эталон – это тоже может быть телесный эффект – телесностями Синтеза собою. И концентрируем ИВДИВО на тело. Укутываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся соответствующими, только вам и Изначально Вышестоящему Отцу ведомыми, действиями взаимодействия в ИВДИВО и в ИВДИВО каждогоОтцовскостью и Синтезом между вами и Отцом.

И проникаясь совместным действием, устремитесь впитать всё, что даёт, вписывает в вас Изначально Вышестоящий Отец в эталонный источник Любви, в активацию Я-Есмь, во внутренний Образ Отца, что даёт Отец.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Взгляд Изначально Вышестоящего Отца эталонным умением явления Учителя, Владычицы Синтеза Отцовскостью в каждом из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и вот углубите самоощущение Отцовского Взгляда, идущего на вас, но я скажу слово *со всей Любовью*, но это так и будет. Устремитесь посмотреть в глаза Изначально Вышестоящего Отца, прямо так во взгляде можно увидеть не просто Синтез, который идёт на вас, он уже дошёл до вас, и вы разгораетесь взглядом, а вот сквозь взгляд идёт такая всепроницающая концентрация Любви синтезом внутреннего действия.

И вот Взглядом Изначально Вышестоящего Отца проникаясь, впитываем концентрацию взгляда в эталоны, в однородное тело, в концентрацию оболочек ИВДИВО вокруг вас, в организацию усиления Око, оболочками телесно. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в состояние такой слиянности телесной организации Учителя, Владычицы Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, учась, обучаясь действовать с Отцом.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым явлением Синтеза Отцовскостью в телесности Синтеза 13-14 горизонта или всех 16 горизонтов действия Отца, Владыки, Учителя в каждом. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся синтезфизически телесно собою.

И по итогам действия, сейчас мы вернёмся на физику, потом опять пойдём к Отцу, уже за Отцовскостью 16-рицы Учителя Синтеза, поразвиваем Сверхкультуру внутренне, спросите, как Отец видит вас в том, что вы сейчас стяжали? Насколько внутреннее стяжание перешло в объём практикующего Синтеза? Или того явления, в котором вы упражняетесь, дорабатывая явление до совершенства.

И вот подтянитесь внутренней Жизнью Учителя к определённому состоянию Совершенства достижения действия Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, в каком бы архетипе вы ни выражали Отца, ни действовали Отцом, везде есть ИВДИВО. То есть, Отец, так скажем, в каждом в этом явлении.

В зале Отца слышу «заполнитесь». То есть, стяжать, стяжали, вопрос заполненности. Хорошо.

И развёртываясь физически Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в данный зал собою. Эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, как такую телесную состоятельность Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом 13-го, для Владычиц Синтеза 14-го горизонта в ИВДИВО. Эманируем Синтез этих Отцовскостей и умений являть Изначально Вышестоящего Отца Учителем телесно в подразделении ИВДИВО Санкт-Петербург, Ладога.

И вот здесь, когда вы распускаете в подразделение, что в теле у вас звучит на этот процесс? Прямо попробуйте для себя определить, что требует концентрация Отца от вас телесно? Это, кстати, правильный процесс – то, что от Учителя Отец требует, не просит, а именно требует, требуется определённое состояние, которое идёт или исходит от Тела Учителя. Подумайте, потом скажете.

Эманируем далее явление Изначально Вышестоящего Отца Отцовскостью в подразделение ИВДИВО ещё раз, Санкт-Петербург, Ладога, далее в ИВДИВО каждого. И возжигаясь Взглядом Изначально Вышестоящего Отца в центровке Ока собою. Кстати, обратите внимание, что напрягает Взгляд внутри вас? И вот можете увидеть, что Взгляд напрягает эталоны. То есть, есть ваш личный взгляд, который может быть и не напряжёт ваши эталоны.

А если вы возжигаетесь Взглядом Кут Хуми Аватара Синтеза или Взглядом Изначально Вышестоящего Отца, то все эталоны вокруг этого Взгляда начинают внутренне напрягаться. То есть, напряжение, не как негативное состояние, а как реагируемость. То есть, нужно учиться, как Учитель, реагировать эталонами на Взгляд, как Кут Хуми, подтягиваясь к Аватару, так и на Взгляд Отца, подтягиваясь к Отцу.

И вот теперь этим явлением физически, мы эманируем в целом, возжигая собою 8 миллиардов 600 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца стяжённым явлением организации телесности Изначально Вышестоящего Отца. И попробуйте передать тот Отцовский Взгляд, который вы сканировали или фиксировали на себе, и возжечь этот Взгляд не в человеках, а в целом, вокруг формируя, такое, Взгляд Отца на Цивилизацию Планеты Земля.

И вот Взгляд, он не требует, не подводит какие-то итоги, наоборот. Взгляд – это эффект дающего процесса, он даёт. Вот эталон может потребовать соответствие, а Взгляд, он всегда даёт. Не надежду, нет. Он даёт сразу же Синтез, потенциал и организацию. Вот устремитесь, чтобы окутать фиксацию Планеты Земля вот именно телесностью Отца через Взгляд, *через,* как *посредством*, чего вы это делаете. Заработало? Хорошо.

И выходим из практики. Аминь.

Объективность Взгляда

Последняя эманация была сложнее, потому что здесь стоит вопрос. Насколько Взгляд несёт объективность? То есть, мы, когда у Отца в зале стяжаем, там он объективен, он Отцовский, он чистый, только мы возвращаемся на физику, и нам нужно из одного Взгляда, который наш, зафиксировать на 8 миллиардов 600 миллионов, наш Взгляд начинает насыщаться субъективностью процесса.

И вот здесь интересное такое явление, хотя это больше относится к Владыке, но, тем не менее, то есть, к вам, фактически. Мы с вами в том раз, по-моему, говорили, что к Владыке относится: начиная от средств массовой информации, и заканчивая геополитическим явлением.

Но начинается это всё с сформированного Взгляда, то есть, когда я собою что-то эманирую, распускаю, тем более, возжигаю Ивдивные процессы на территории, где я живу, в данном случае, на Планете Земля, всё зависит от того **насколько** мой **Взгляд объективно-ивдивный и несёт эталоны Изначально Вышестоящего Отца**.

Попробуйте внутренне, когда вы будете с этим работать, придать бо́льшее значение этим процессам. То есть, я не могу сказать, что вы не придаёте значение тому, что вы делаете, но иногда мы втягиваемся настолько в какие-то процессы Синтеза, что теряем вот эту грань, придавая значение не всегда тому, чему нужно, например, в этой практике или в практиках вообще.

Поэтому возьмите вектор обучаться придавать значение, действиям, формирующимся через Взгляд с Изначально Вышестоящим Отцом.

Вот пойдём сейчас в стяжание Сверхкультуры для разработанности Учителя Синтеза, тоже в Отцовской телесности 16-рицы Учителя Синтеза.

Но прежде, чем мы туда погрузимся, в такое же стяжание к Изначально Вышестоящему Отцу, вот в этой практике, какие-то особенности вас внутри в работе с Отцом, накрывали? В принципе, да, потому что мы сейчас затрагивали в ваших Ядрах Синтеза 13-й горизонт ИВДИВО. Это, наверно, я не знаю, делали ли вы раньше так, в принципе это было впервые.

То есть, мы начали фиксировать из ядер Синтеза Синтез тринадцатым горизонтом, то есть, формировать Учителя из Синтеза всех пройденных Синтезов, понимаете. То есть, Учитель чем-то формируется. Мы знаем, что Учитель формируется Синтезом. **Синтез Ядер внутри каждого из нас формирует устойчивую позицию Учителя**. В чём устойчивая? В тех знаниях Синтеза, которыми Учитель владеет. Поэтому мы сказали, что из любого Синтеза можно вывести тему для себя.

Вот, что вас внутренне впечатлило в этой работе? Буквально пару фраз. Ребята давайте, вас же что-то впечатлило, что? Было же что-то, было. Вывод какой-то, итог, ваше состояние? Аттестационная Комиссия пишет для естественности ваших реакций.

*Из зала: – Меня впечатлил момент, когда вы сказали в практике «возжигаемся Синтезом Отца», понимаете, и прекращаем суету. У меня реально был до этого вопрос, смешения в голове, и в момент вхождения Синтеза Отца…*

Ну, что, надо теперь только продолжать это, вспоминать, чтобы прекращать суету.

*Из зала – Но самое интересное, что пока не обращаешь на это внимание, ты же это не замечаешь. Ты думаешь о чём-то другом, но твоё внимание где-то находится…*

Хорошо, раз эффект!

*Из зала: – В предыдущей практике было очень интересно…*

Нет, нам надо по этой.

*Из зала: – А я к этой потом подойду. Закончилась практика, и у меня было ощущение, что я бегу по очень плотной дороге, очень-очень тороплюсь, вбегаю в дверь, которая нигде не закреплена, как в сказке, открываю дверь, захлопываю. Пространство поворачивается и разворачивается огромным объёмом совершенно других впечатлений и качеств, то есть всё поменялось. И эта практика сейчас, она вот это всё отстроила и расширила ещё больше.*

Из минуса сделать плюс. Взгляд внутренний, взгляд внешний

Спасибо большое. Помните, в этой практике мы стяжали действие – деятельность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот, чтобы вы об этом сказали? Вот, как Учитель Синтеза ИВДИВО тринадцатым горизонтом Синтез Отца на вас деятельностью, как снизошёл? Обычно Синтез, он фиксируется, но он сходит, чтобы, что сделать?

Синтез сходит, чтобы, что сделать? Чтобы схлопнутся в теле. Можно насытиться, стяжать, напитаться, а в ИВДИВО Синтез нас окружает, он как бы обволакивает нас, да, Оля сказала сегодня. Потом он должен схлопнутся в теле. И потом, когда схлопывается в теле, это вот действие с Отцом, оно внутри к чему ведёт?

Что с Синтезом деятельности? Понятно, ничего. Хорошо, опять идём в практику. Ну, хорошо. Или скажете что-то, Марина Геннадиевна?

*Из зала: – Я обратила внимание на этот момент, что Синтез, когда, я не могу сказать, что он прямо схлопнулся в теле, потому что в этот момент появилась какая-то специфика выявления, а что, собственно говоря, я делаю с Отцом. То есть, вот это ответ на вопрос, он начал разворачивать. И с одной стороны, есть что, и в тоже время у меня было такое впечатление, что…*

Оно, не то.

*Из зала: – Доращивать, наращивать, вот такого предыдущего Имперского размаха не хватало в прошлый Синтез, и вот сейчас,* ***наращивание до состояния Отцовскости.***

Отлично, вот это мы и хотели от вас услышать, что эту фразу вы говорили специально сознательно, чтобы вы увидели не то, что вам чего-то не хватает, а потому что вам нужно больше пообщаться с Отцом. Отец вам говорил, на что он видит вашу стратегию развития Синтеза. И вот здесь внутри, даже, если вы не слышите, не видите, неважно. У вас внутри, вы знаете себя и понимаете, на что вы способны тем объёмом Синтеза, который внутри есть.

Вот оценивать себя каждый может в виде того, как он может. А увидеть для себя же перспективу, как из минуса сделать плюс, не каждый из нас может. Этот Отцовский Взгляд, он даден для того, чтобы из минусов сделать плюс. Учитель, он, в том числе, умеет такое условие: он из минусов делает плюсы, я серьёзно, из минусов делает плюсы.

Да. Подняли руку, я вас слушаю. Мы вас слушаем.

*Из зала: – У меня было желание, в этом стяжании возникло желание, просто помолчать, то есть, когда я ощутила стяжание само, помолчать, и как бы ответственность такая повышенная появилась опять-таки за свои слова. То есть, надо как-то бережнее что ли, более чётко строить свои поручения и внешние выражения …*

Хорошо, спасибо большое. Всё?

*Из зала: –* *Я ещё пример с минусами, плюсами, потому что у меня был шок, когда идёт предложение и «Взгляд Отца», а я его не фиксирую, я не вижу глаз Отца. И у меня такое проживание, что мои глаза закрыты. И такой ужас, вообще ничего не вижу, что творится? А потом, когда уже ближе к Отцу, нужно было вспыхнуть Взглядом Отца, этот Взгляд развернулся как бы в Око, и это было потрясающе! Потому что тут как раз это то состояние, когда надо в минусе не впасть в глубокое отчаяние, а продолжать это действие, выходя на какое-то более высокое явление. И это состояние, когда, фактически, твоим Око смотрит Отец…*

Правильно, правильно, тогда получается сейчас Оксана Рудольфовна про что говорит? Про то, что есть **два вида Взгляда**: есть взгляд внешний, а есть взгляд внутренний. Если Око внутри нас, то самыми чёткими и сконцентрированными взглядами являются внутренние взгляды, которые фиксируются от Отца на нас. И вот здесь вопрос, что, когда мы только входим в видение и слышание, мы себя, послушайте только корректно, ограничиваем видением и слышанием.

А уже, начиная с работы внеаппаратной организации чувств, включать видение частностями, только видение не через аппарат, а состояние видеть внутренне. Давайте, так: видеть движение. Вот взгляд движения, взгляд ощущения и пошли до 64-й частности. Вот эти 64 частности формируют у нас синтез чего?

Кстати, а чего формируют 64 частности? Синтез минимально 64-х Компетенций базовых, которые внутри помогают нам сориентироваться на внутреннюю предрасположенность в восприятии Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми. Когда вы сказали, требуется внутренняя больше деликатность общения с Отцом.

А у меня сразу же возникает вопрос: – А, что вы делаете Служением в Доме Отца**?** Вот то, что сказала Марина, почувствовала недостаточность, чтобы сам контакт с Отцом был у вас в деликатном русле. Понимаете. То есть, потому что, когда мы не имеем дел, но имеем просто контакт с Отцом, мы человеки. Я вот доходчиво сейчас объясняю?

Тогда получается, что в этой практике мы вышли к Отцу, где наше тело было синтезом наших дел. Понимаете, то есть, моё тело – это мои дела. Будда говорил: «Посмотри на своё тело, увидишь все накопления своих кармических условий». Мы с вами много раз, на разных видах Синтеза и Огня смеялись, что посмотри на тело, это весь Синтез твоего Пробуждения. А теперь мы можем сказать: «Посмотри на своё Тело. Это результат твоих дел с Отцом, как Учителя Синтеза, вот Служения».

И вот тело эволюционирует, чем? Эволюционирует! У нас минимум 16 эволюций в каждом архетипе, так же. Чем будет эволюционировать тело, чтобы дойти до эволюции Отца? Если мы сейчас возжигали Отцовскостью умение телесностью выражать Отца. Чем должно эволюционировать Тело? Учителем. Как будет тело эволюционировать Учителем? Делами, когда Учитель тянет на себе минимум 16 дел, начиная *от дела* Человека, *от-дел* Человека. Заканчивая делами Отца, ну, отдел Человека. И правильно, и всё. Либо мы все в отделе Человека, не завершили его, хотя Цивилизация сейчас должна перестроить эти явления, либо мы вот находимся…

Поэтому, поищите в своём Теле сгущение ваших Дел. Я не критикую то, что вы говорите, но просто Владыка показывает или даёт вам Взгляд чуть дальше, чем вы можете физически воспринять, чтоб вы просто задумались над этим явлением, да.

Всё, идём в следующую практику. Аня, поведёшь нас к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Главное, как настояще ответила, хорошо!

Максимальную вершину бери (*Анне*). Не 302 секстиллиона, а 1 тринадцатиллион, прямо Северный полюс, туда, наверху. 1 тринадцатиллион видишь?

*Из зала: – 64-й, к Кут Хуми?*

Да, 64-й, да, потом к Отцу пойдём. Сначала к Кут Хуми выведи всех нас.

Практика 11. Сверхкультура Учительской 16-рицы. Эталон телесности явления Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом, концентрируя весь объём Синтеза телесно каждый собою.*

*В этой концентрации переходим в зал Кут Хуми 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллиона 345 секстиллиона 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллионов 123 тысячи 712-ю высоких цельных пра-реальностей Си-ИВДИВО Октавы* *Октав, становимся в зале Кут Хуми, индивидуально каждый пред Кут Хуми и командно цельно.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

Что звучит от Кут Хуми, чем надо возжечься ещё?

*Возжигаемся стяжёнными ранее всеми эталонами, Око, всем стяжённым на 61-м Синтезе вчера и сегодня. Развёртываясь стяжённым телесно физически синтезфизически, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжания.*

Хорошо.

И возжигаемся в закреплённом Оке Части Аватар-Человек-Субъекта Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца формированием стандарта Учительской Сверхкультуры 16-рицей Учителя Синтеза**,** 16-рицей Владычицы Синтеза, для действующих Владычиц Синтеза, Синтезом Отцовского умения Сверхкультуры в каждой из нас.

И возжигаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в зале, развёртываемся, синтезируя Синтезом Сверхкультуру Учительской 16-рицы, Владыческой 16-рицы Отцовской телесности умениями синтезировать и концентрировать деятельность в каждом из нас.

И Владыка Кут Хуми вам в зале обозначает – какие виды действий вам требуется сейчас взять, чтобы их собою синтезировать. Не знаю там, Владыка берёт и фиксирует вашу степень ответственности – что вы ведёте, какой совет, какое занятие, какую-то тематику, какую-то специфику в подразделении и для всего ИВДИВО. Вот вы возжигайте три-четыре направления, либо два, либо одно, у кого, сколько есть, и этим направлением выстраивайте внутренний Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Прямо синтезируйте этот вид деятельности и являете пред Аватаром Синтеза Кут Хуми состояние учительства тем, чем вы занимаетесь, или владычества тем, чем вы занимаетесь. Вот прямо не скупитесь на действия. Наоборот, тем глубже вы введёте свои дела, которыми вы организуетесь в служении.

И, возжигаясь концентрацией Отцовскости в Аватар-Человеке-Субъекте Оком Синтезом 13-го горизонта, просим Аватара Синтеза Кут Хуми также развернуть фиксацию ИВДИВО Отцовскостью 13-м либо 14-м горизонтом реализации в каждом из нас, синтезом явления с развёртыванием Ядер Синтеза 13 либо 14 горизонтом в разработанности Сверхкультуры телесностью учительскостью в каждом умением выражать Изначально Вышестоящего Отца Учителем, либо Владыкой.

И, возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на первую истинную пра-реальность ИВДИВО. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом уже в усвоенном Синтезе предыдущей практикой.

Можете, кстати, посмотреть, насколько Тело, выходя к Отцу, не просто помнит Синтез, а тот Синтез, который был стяжён ранее, он внутренне дееспособен и возжигается на действия сейчас выхода к Изначально Вышестоящему Отцу.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Учителя 61-го Синтеза, развёртываемся уровнем 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта Учителем Синтеза, Владыкой Синтеза. И возжигаем Отцовскость собою телесно в зале, уровнями прямо возжигаем, уровнями.

И вот внутри отпускайте себя, не контролируйте процессы. Пусть Синтез с Учителем, с Владыкой однородной телесностью в Отце и в Отцовскости пойдёт и сформируется сам. И у вас вот внутренний наблюдатель, Аватар-Человек-Субъект, он просто впитает и возьмёт Синтез Отца, как данность. Это, кстати, то, что делают эталоны – они работают как явление данности. Вот вам дано!Вот оно кроется в этом. То есть, научиться вбирать эффект Синтеза, как данность бытия, это включается генезис. Данность Синтеза, включается ИВДИВО, данность Любви, включается Октавно-Метагалактическая Академия Наук, данность Мудрости, включается Октавно-Метагалактическая Цивилизация.

Вот, преображаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца поддержать, развёртыванием Отцовскости в телесности Учителя/Владычицы Синтеза. И сотворить, и развернуть Отцовскость в каждом из нас телесно, в умении выражать Отца Учительницей/Владычицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, формированием Сверхкультуры Синтеза действия собою.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца явлением эталонов одного секстиллиона в Оке каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И вот Отцовскостью внутреннего процесса синтезирования возжигаем действующие эталоны пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И вырабатывая процессуальность Синтеза Сверхкультуры, традиции, отношения, от Синтеза до Образа Изначально Вышестоящего Отца, устремляемся сформировать и синтезировать, выработав один личный эталон телесности явления Изначально Вышестоящего Отца. Понятна задача?

То есть, вы возожглись эталонами Отца, вот их много, теперь ваша задача: настолько синтезироваться, спечься с Отцом, чтобы из имеющихся эталонов, синтезировать один и выработать личный эталон, который вы только что сформировали сами. Максимально отдайтесь в этот процесс, не отвлекаясь, чтобы вы словили момент, когда рождается эталон, который вы лично формируете как Учитель, и Синтезность истекает из этого эталона в тело. Вот! Дальше продолжайте.

Естественно, физически мы не сможем подтвердить вам, то есть, получилось или нет, вы смотрите на Изначально Вышестоящего Отца и у Отца спрашиваете – получилось, нет? Но, чтобы сформировать эталон, нужно не один подход сделать, то есть, на это надо тренироваться, синтезировать эталон. Помните, что Учитель – это слиянность. Эталоны тоже должны быть слиты, так как они несут стандарт Отца, их внутренняя слиянность формирует через действия в каждом из нас в один процесс, то есть, тогда они синхронизированы между собой, так скажем, одним делом. Поэтому вы до этого возжигали дела или дело одно с Отцом.

И возжигаемся тем эталоном, который сформировали, синтезировали, родили его или который вы ещё обучаетесь формировать или сотворять. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Учительской зрелости, развивающейся, мы вчера это стяжали, формирование, стяжая Я в Око каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом, где Я-Есмь – это такой внутренний Эталон Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого из нас.

И просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Я-Есмь в Око Изначально Вышестоящего Отца, где Я-Есмь это просто фиксация явления Отца в Око каждого из нас. И внутри сопереживите, когда **в** Око Есмь Отец и вы этим Я, вот прямо в Око Есмь Отец и вы этим Я – тот эталон, который вот сейчас сложился до этого внутри.

Понимаете, Учитель периодически должен менять эталоны, он их синтезирует, распускает, перестраивает, обновляет, тем самым, он не привязан к какому-то одному делу. Тогда реакция вот Отцовскости, Учительского в теле она идёт, так скажем, более организована и телесно адекватна. И мы вызываем эталон, мы стяжали его. А потом по итогам вызывания нужно ещё выработать эталон. Я-Есмь в Око – это то действие, которое помогает нам вырабатывать эталон, выражать их собою.

И вот сейчас, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, пресыщаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, выразите Эталон собою пред Изначально Вышестоящим Отцом. И у Отца спросите, устраивает это Отца, угодно ли это Дело, выражение этого эталона. Это прямо слово в зале Отца, я ничего прямо не выдумываю.

И вот внутренне, когда вы возжигаетесь Отцом, Отец там говорит *да, получилось* или наоборот, *надо доработать*, вы понимаете, что вы вызываете эталон на себя, начинаете его вырабатывать из того, что есть, и включатся процесс «изменись сам, и тысячи изменятся». И вот внутри вас сменой одного эталона меняются тысячи, секстиллионы эталонов в теле Учителя Синтеза. И если внутри меняются секстиллионы эталонов такой сменой организацией, то получается и физически, неся Эталон Отца внутренне вашей деятельностью и репликационностью, идёт насыщение человечества эталонами. А для Цивилизации это крайне важно. И идёт преображение человечества или цивилизации эталонной выразимостью Отца или Отцовскости.

Вот вникните в этот процесс его надо просто сопережить, просто понимать это одно, а сопереживать это другое. Вот чтобы вы сами прямо сформировали эталон и внутри сконцентрировались на это как Учитель или Владычица Синтеза. В принципе, эталон мы периодически меняем Рождением Свыше. Вот следующий Синтез будет Новое Рождение, а уже 63-й будет Рождение Свыше, и вы опять будете менять какой-то пакет эталонов, который внутренне у вас созрел к 63-у Синтезу.

И мы преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся вот этим эталоном, который сложили сами. И так, может быть, глупый вопрос, но тем менее, вам вот от него хорошо, от этого эталона? Понятно, что хорошо, но взгляд на эталон он зависит от чего-то – вот от чего вам хорошо в этом эталоне. Это как раз состояние, для чего этот эталон, так можно сказать, предназначен. У каждого эталона есть своё предназначение. И процесс постепенности возрастания взгляда перестройкой или ростом эталонности зависит от того, насколько вы, допустим, там берёте в освоение следующий архетип, стяжание сонастройку с Эталонами Изначально Вышестоящего Отца своих эталонов с Эталонами Изначально Вышестоящего Отца в Око этого архетипа. Насколько стыкуете части, насколько стыкуете эталоны частей этого архетипа – вот это всё формирует вот эту предназначенность – для чего? Как некую такую глубину.

Вот посмотрите на это и увидьте, что Взгляд зависит от позиции наблюдателя от того, что вы вкладываете и что формируете. Потому что любой результат эталона, он формирует процессуальность вашего взгляда, то, о чём мы говорили вчера и сегодня. И фактически, взглядами реализуется эталон, но и из взгляда формируется эталон, когда мы берём взгляд Отца, и внутри нас формируется эталон.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Возвращаемся синтезфизически, телесно в данный зал. Эманируем физически концентрацией Синтеза накопленное состояние Отцовскости сформированным эталоном в каждом из нас. Возжигая такую сверхкультурную репликационность, реплицируя Синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.

Никто у вас не забирает ваш сформированный эталон, его надо уметь ещё распускать, синтез из него. Эманируем в ИВДИВО Подразделения Санкт-Петербург, Ладога, эманируем в подразделения ИВДИВО каждого, в ИВДИВО каждого. И распускаем в целом, возжигая всё накопленное, стяжённое, организованное в синтезе, явление на восемь и шесть миллиардов человечества.

Реплицируя своим состоянием вот этот принцип изменения внутреннего синтезирования эталона в один эталон как некое умение для каждого синтезировать свою жизнь, своё служение, свои дела в явлении более высоких смыслов, то есть вы собою дотягиваете всех до Отца. Как бы это странно ни звучало.

И этим выходим из практики.

Жадные до Синтеза. Умение двигаться Любовью

Есть один парадокс. В какой бы архетип вы ни пошли, вы везде в этот архетип несёте и собираете в нём ту позицию наблюдателя, взгляда, эталона, синтеза, предназначения, которая у вас сформирована как ваша основа и ваше начало. Понимаете? Вот вы сейчас ходили, действовали, вы, фактически, входили в две практики, но они были схожи в том, что мы возжигали Отцовскость в умении телесности, но здесь во втором варианте мы синтезировали из всех эталонов одну.

То есть, если мы вначале вошли в сверхкультуру, и у меня такая идея была, что из сверхкультуры эталона вырабатываем какой-то свой эталон сверхкультуры, но не пошло. То есть надо ещё наработать сверхкультуру, чтобы она была, то есть надо какое-то дело, дела, Синтез с Отцом в выражении большей реальности практичности действия с Изначально Вышестоящим Отцом. Поэтому Отец переключил на те эталоны, которые есть вокруг Око около Источника Любви. Вот всё, что накопили до этого, перевести в состояние эталона. И вы его выработали. В принципе, у всех получилось.

Но проблема, знаете, в чём была? Мне даже было смешно. Вы, когда вернулись на физику и начали эманировать, я не зря сказала состояние: «Вы не бойтесь эманировать этот эталон». Внутри у тел у некоторых, я не говорю, что у всех, но это надо озвучить, было состояние, что вы большой собственник, оказывается. Причём настолько собственник, что как только это Отцовское в вас, вы готовы это эманировать во всюды — вот везде. Н, если это вы формируете сами, причём это Отец говорит, что это хорошо, вам это реплицировать всё равно, что отдать что-то, не знаю там, тело оторвать кусок какой-то. И вот здесь вы сейчас посмеётесь и не скажите, что у вас это было, но на уровне телесности я от вас это ощущала. Представьте себе, что от вас это ощущают граждане, которые приходят в подразделение служить, то есть они приходят к Отцу, вы даёте эту концентрацию, а от себя её оторвать не можете.

Поэтому состояние голое. Вот **когда люди входят, их надо укутать Синтезом, чтобы они прямо пахтались в этой сре**де, а вы от себя это оторвать не можете. Вот это вот оно, когда изменяешься сам и меняются люди. Я серьёзно! Мне, в общем-то, по большому счёту, всё равно, но как Главе ИВДИВО не всё равно. Потому что я понимаю, что компетентные придут, попадут в вашу среду. И если вы не научитесь эталоном окутывать и давать среду ИВДИВО, чтобы вы умели делиться, то, фактически, граждане будут благополучно разбегаться. Вот вынесет. Им будет не то, чтобы неинтересно, а они не поймут, за что у вас цепляться.

Но вспомните, сегодня была такая фраза у Кут Хуми или вчера, что Эталоны, они сверхмагнитные явления. А ведь, изначально Синтез работал на что? На Магнит. Но, то есть разрабатывался чем? Магнитом. Значит, в **подразделении должен быть какой-то магнитный пул эталонной среды Посвящённого**…

Продолжите дальше мысль, чтобы что? Вот прямо мысль классная была и есть, вернее не была, а есть мысль. Чтобы что?

*Из зала: – Чтобы Посвящённый входил в эту среду.*

И…?

*Из зала: – Оставались в ней.*

Дальше? Дальше, дальше.

И вот смотрите, когда вы начинаете все вместе говорить. И не потому, что я этого не знала – вы начинаете эту среду поднимать собою. А, когда вы все молчите, и вам кажется, ну «это же и так понятно», что мы такие нелогичные. Да мы такие нелогичные, мы с Александром серьёзно дружим, но мы нелогичные. Вопрос не логики физической, вопрос, что вы среду собою не поднимаете, вы и знаете, но вы её не поднимаете. Я серьёзно! Сейчас я опять начинаю разоряться не потому, что вы не понимаете, что вы делаете – вы её собою не поднимаете. Увидели?

И здесь вопрос не в главах подразделений – их тут двое, а вопрос в вас внутри, потому что не глава поднимает среду, глава концентрирует Синтез Отца, среду концентрирует компетентный внутри подразделения. Вот вам **эти две практи**ки, первую уже более индивидуально, вот вторая **наработать их настолько, чтобы** вы, открывая рот, извините что, может быть, какую-то личную интимную подробность – **у вас шла концентрация Синтеза**. Нет, это реально интимная подробность.

Ладно, хорошо. Что ещё в практике было…? Это просто пока реакция тела была, я вам сказала. Но вы жадные до Синтеза, для себя нет, для других – да. Но реально жадные. Эталон просто фиксирует это, тут же Любовь? А вы понимаете, что иногда люди в любви и до любви бывают жадные. Вот тут она проверяется – жадность. Вот оно, «всё своё ношу с собой, никому не отдам». И вот вопрос как раз в состоянии Любви, когда вы умеете её отдавать не в плане, что её кто-то возьмёт, а вы пойдёте этой Любовью дальше. Вот смотрите: держать любовь — это когда ею не ходить, **держать любовь** — это когда ею не ходить. А **отпускать Любовь** в данном случае формировании эталонов, мы, кстати, сегодня ещё не делали, но я помню такую практику в ИВДИВО, когда мы Любовью формировали эталон. Вот, если там давно, давно, вспомните. Вот Марина кивает. И вот сейчас суть не про это действие – если надо будет, сделаете.

Но вот это вот **умение двигаться Любовью, когда из Любви формируется эталон**. И если Эталоны крутятся вокруг Источника Любви, основным ядром эталонной вот этой концентрированности Синтеза является любовь в каждом из нас. Но если держать любовь, она никуда дальше развиваться не будет. То есть она не будет, давайте так, она не будет архетипически цельная. Было сказано, что там состояние эталона, вернее действия, когда в каждом архетипе своё явление эталонности. И вот оно идёт как раз развитием Любви.

Тогда вам просто так намётки на перспективу полутора недель до Дня Рождения, а Дни Рождения нужно встречать только в Любви, вот реально. День рождения – это состояние внутреннего обновления Рождением Свыше Образом подразделения на следующий год. Я не знаю, предполагаю, что вы, наверное, на каждый День Рождения стяжаете Образ подразделения и фиксируете Образ в Я-Есмь подразделения, ну вот, если такого не делали, попробуйте в этот раз отстроить практики подразделения, чтобы подразделению было важно концентрироваться и раскрываться на вас внутри вашей работы.

Вы скажете – подразделение же не субъект, как это ему важно? Но вы же есть подразделение, значит, это вам должно быть важно. Увидели?

Вот в этой практике, ещё какое наблюдение отследили по себе? Лад? Как вообще формировать эталон?

*Из зала: – У меня был опыт очень интересный, я им пошла за ним*. *Вначале было просто дорога, потом она стала невероятно расширяться, расширяться и потом я увидела Экополис сверху, потом я увидела, как он преображается, становится прекрасным, потом я опять вернулась в экополис.*

И?

*Из зала: – И там почему-то продолжается это действие, из которого не хотелось выходить и до окончания этой практики, когда мы уже эманировали, хотелось продолжать всё это видеть и расширяться на и какие-то новые возможности. И новые символы, которые проявлялись, и они преображались, и почему-то на внутреннее не видение, а внутреннее осознание, что происходит и что у меня по жизни происходило.*

И как?

*Из зала: – Ну, когда я вижу, что происходит, и у меня становится, ну, по-другому отношусь к жизни. Ну, всё что было, казалось плохо, оказалось неплохо.*

Я тебя прекрасно понимаю!

*Из зала: – И от этого происходит вот такое, я не знаю, такое возрождение, воскресение, пробуждение. А, и ещё когда я вижу. При том не глазами уже, а внутреннее виденье что происходит, я знаю, как действовать, при том я не задумываюсь об этом, вот хорошо это или плохо, не знаю. Но такие моменты просто начинают действовать*

Автоматически.

*Из зала: – Да, соединение идёт видения и действия.*

Хорошо. Спасибо большое. Ещё?

*Из зала: – Эталон, когда выработался, то есть, с одной стороны, это был синтез всего лучшего во мне, но когда это случилось, увиделось, что это способ заботы Отца обо мне. Вот, как будто стало видно, и я тогда вижу, что это лучшее во мне важно не только мне, а всем, и от этого возникает репликационность.*

Задание по эталонам в Частях

Хорошо. Вам задание. Всем **насинтезировать хотя бы по одному индивидуальному эталону в каждой части.** У вас есть 512 частей, в каждой части насинтезировать хотя бы по одному эталону, личному. У вас есть ваш, эталоны Отца, теперь вам нужно синтезировать индивидуальные эталоны Истинына Тело, на Око, на Образ Отца, на Слово Отца, на ИВДИВО-тело ощущения. На любую Часть, которая есть, насинтезировать. Пойдите вначале из принципа от меньшего к большему, то есть вам вначале нужно выбрать те Части, где вообще у вас нет работы с эталонами.

Ну, то есть к Кут Хуми, скорее всего, может быть Аватаресса Фаинь подключится. Вам нужно просто вначале запросить, какие Части не имеют организованной работы с эталонами? Не имеют. Вам Владыка, например, там скажет – все пятые горизонты, допустим. Будет проще выбирать, или там все 15-е горизонты, будет проще выбирать. Или, например, Владыка скажет: «Смотри вот эту 64-рицу», – может быть, так пойдёте. Скорее всего, будет второй вариант по 64-рице. Да, потому что мы обычно, помните, «мы с Тамарой ходим парой», обычно если в одной части этого нет, то и в ближайших тоже этого нет. Поэтому будет работа с 64-рицей.

И вы просто выходите вначале в комнату Эталонов, вернее, в зал Эталона Аватара Синтеза Филиппа, начинаете там синтезировать те эталоны, которые заложены в Стандарте Ядра этой Части, чтобы вы просто телесно насинтезировали эталоны, действующие уже в вас. То есть раскрыли из Ядра Части потенциал эталонов, напитались Синтезом Любви. Потом, когда Филипп скажет, ну пообщались с Владыкой, позапрашивали какие-то вопросы, поактивировали дела, то есть Владыка Филипп вас должен внутренне, фактически, насинтезировать этим эталонным процессом.

К Марине, если пойдёте, там включится у неё Око, там уже не будут работать эталоны, там уже будет включаться честность по отношению к тому, что вы делаете с эталонами. Лучше к Марине не ходить. То есть вот увидьте, пожалуйста, что вы бегаете к Аватарессам, считая, что там спасение. И с точки зрения других Синтезов, там спасение. Вот с точки зрения Хум вы могли спастись у Альбины, с точки зрения Око к Марине лучше не выходить, там вот будет просто разрыв эталонов по полной программе, то есть вы не понимаете, есть управляющее явление Частей, вот именно управляющее явление Частей.

И у Марины, где идёт фиксация Око всего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, если какой-то внутренний эталон не будет соответствовать вырабатыванию какого-то процесса, включится сразу же систематизация отстройки, как сейчас от Марины слышу – отработки в Аттестационной комиссии. Понимаете, там отработка сразу же включается. Там нет состояния как в Хум «ну, возможно, мы с тобой наработаем контакт с Отцом», там нет такого.

Поэтому вот к Марине, в данном случае, надо идти в самую последнюю очередь. Потом вы выходите к Аватару Синтеза Кут Хуми. Так же, и уже у Кут Хуми стяжаете ИВДИВО и Синтез ИВДИВО в каждый эталон. То есть, мы не в ИВДИВО стяжаем эталоны, а вот фрагменты ИВДИВО-Синтеза Кут Хуми стяжаем в эталон. Понимаете? То есть мы, фактически, в Стандарт Отца сознательно вводим частицу Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И у нас тогда будет то, что говорила Лада, или то, что говорил другой: путь выстраивается, мы уже видим эту дорогу внутренним ростом, этой вот стезёй. То, что мы вчера говорили, что Философский Синтез – это стезя явления Отца.

Уже потом вы выходите к Отцу, когда у вас уже будут действия с Филиппом, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И у Изначально Вышестоящего Отца вы на этот эталон стяжаете Синтез Де́ла с точки зрения Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, где бы у вас по итогам этого эталона сформировался Взгляд в Части. И тогда попробуйте раскрыться Учителем в этой Части или Учителем в этой 64-рице Частей.

То есть ваша задача: вот этот месяц включить тело в максимальный процесс телесной организации, то есть напрячь тело на процессы Синтеза. Вот напрячь тело на процессы Синтеза. Голова будет напрягаться, потому что нужно будет расписать, ну, какую-то приблизительную практику, но тело должно напрячься на организацию.

Причём не трогайте Физическое тело как часть, трогайте Однородное тело, где синтез всей телесности в вас присутствует. Вам, у вас, я бы так сказала, Физическое тело более-менее адекватно, у вас, извините за слово неадекватно. У вас Однородное тело не воспитано **Синтезом**, где фиксируются все виды тел и все виды Синтезов в вас. Вот увидьте, вам надо взять вектор не на одно Физическое Тело, Часть октавную. Вам надо **взять вектор на Однородное тело**, где все тела, всетелесность, вот эта всетелесность развёртывается и выносит вас в коррективу единотелесности. Причём при том, что это однородная цельность, чтобы вы уже к 62-му Синтезу в Истину вошли с точки зрения однородной телесности, физически, вы себя глубже понимали, повышая свой, в том числе, Образ жизни.

Хорошо? Исполните? Вам нужно настяжаться, чтобы у вас было, на что внутренне опереться в этой организации. Это вам ещё на самостоятельную проработку.

Любовь. Лотос Духа

Мы сейчас с вами стяжаем должностную компетенцию, но вы стяжаете Этоническое тело и соответственно, что мы там с вами ещё не стяжали?

*Из зала: – ИВДИВО-тело Любви*

Да, Любовь. Это тоже будете стяжать сами. Причём лучше всего, если вы пойдёте в зал Любви Изначально Вышестоящего Отца и из Источника Любви стяжаете это состояние.

Если мы сегодня говорили, что состояние Любви – это концентрация неких прасинтезных условий, мы вам рекомендуем, чтобы вы в ИВДИВО-тело любви вошли с точки зрения прасинтезной организации Синтеза, чтобы вы **увидели Любовь как Синтез Отца в вашем теле.** То есть Любовь должна войти в тело Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И тогда, на основании этого, тут будут уже перестраиваться не эталоны, а попробуйте перестроить ваши матрицы, потому что, **если Синтез влияет на эталоны, то Любовь влияет на матрицы.**

Поэтому у нас сегодня было в активе атмическое тело с таким аматическим состоянием, но больше вот Лотос Духа, когда реагировал, это было состояние реакции Любви. Увидели?

И тогда для себя попробуйте связать, а чем связана Любовь и Лотос Духа? Только не идите только через Сердце, а пойдите с точки зрения закономерностей взращивания Синтеза и Огня в субъектности, в Духе в каждом из нас. Чем будет связана Любовь и Дух? Что даёт Любовь Духу и что Дух даёт Любви?

Сразу же можно сказать, что **Любовь Духу даёт Огонь**. Тогда вопрос, а что будет Дух давать Любви? Что Дух будет давать Любви? Вы к этому, скорее всего, ну вы придёте, но вам нужно сейчас это услышать. Вот настройтесь и по телу посопереживайте, что Дух даёт Любви, только такой Дух субъектный, Аватар-Человека-Субъекта, Дух архетипический. Не идите Духом только лишь как частность, и вообще забудьте, что Дух есмь частность. Дух – частность есть, но это как случай 64-рицы. Вам нужно к Духу относиться серьёзно, вы его видите только как частность. Что Дух даёт Любви?

*Из зала: – Масштаб.*

Нет. Это да, но это не главное. **Дух Любви даёт тело**, Дух для Любви даёт телесность, то есть, если Дух не будет давать Любви телесность, Любовь никогда вовне не проявится. И я вам рекомендую, попробуйте ради эксперимента исследовательского **влюбиться в какое-то дело или процесс**. Не обязательно в человека, вот в дело, в процесс, в какое-то там условие, служение влюбиться. Вы увидите, что у вас появиться телесность для физического воплощения, вам будет хватать сил на всё. У вас появиться 25-й час в сутках, ну не знаю там. К вопросу о том, что в каждом эталоне есть определенный объём времени, вот это вот оно. Вы сейчас слушаете, но воспринимая, вам надо это самим переложить на рельсы физического дела.

То есть пока вы слушаете и, внешне не перекладываете, для вас это просто ну, где-то знания, витающие вокруг вашей головы. И, кстати, если будет Око работать в голове, знание вокруг головы витать не будет. Знаете, что будет делать Око? Оно будет его стягивать на внутреннее состояние Источника Любви. Вот это прямо здорово! И вы, когда будете входить в какую-то тематику, чтобы знание не крутилось вокруг, а прямо впитывалось внутри, возжигайте Источник Любви. Знание тогда входит в тело и внутренне начинает, что в теле? – Действовать. Оно что начинает? Оно начинает действовать в теле. Понятно?

Внутренняя разработаннность. Задание к каждому Синтезу

Ну, вот у нас месяц в принципе серьёзной нагрузки. Ну, в принципе, это серьёзная нагрузка внутренней разработанности. У меня просьба, так как мы с вами, там три Синтеза нам останется, давайте к каждому Синтезу вы будете готовиться не группово, это и так понятно, а индивидуально, то есть, исполняя домашнее задание. И, приходя на Синтез, как мы вчера говорили, понимая, что мы будем стяжать в цифрах, думая, стратегуя, где это можно стяжать, в каком архетипе. Вот в данном случае будем работать с Истиной. Вот прямо стратегуя, чтобы вы сделали в развитии этого Синтеза. Понятно?

Вот, чтобы у вас пошло состояние: не просто пришли, и мы стяжаем. Нет. А у вас сложилось состояние, что вы ведёте с Кут Хуми в этом Синтезе, этим Синтезом, и у вас сложились идеи на этот Синтез. Может они не подтвердятся, но Владыка увидит вашу активность. И любая, кстати, активность, она что? – Вознаграждается. А чем вознаграждается активность? Ну, в смысле, я правильно спросила: чем вознаграждается активность? Владыка вам даёт в стяжании новое.

И вот смотрите, когда подразделение активно, Кут Хуми даёт в стяжаниях новое в подразделении. Увидели? Ну, просто переложите это с себя на подразделение, с подразделения на себя, тогда вы увидите закономерность, которая не случайна. Хорошо?

Тогда две практики, и мы на сегодня завершаем. Кто выведет нас к Аватару Синтеза Кут Хуми? Вот у меня есть один кандидат, но он, скорее всего, откажется. Да, Галя, вы правильно понимаете. Давайте. Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики 18 секстиллионов. Хочешь дам брошюрку? Так, давай. Давай, мы ждём.

Практика 12. Четвертое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Четвертая Иерархия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*И мы возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом.*

Всех возжигай, не меня. Ты так на меня смотришь, меня не надо возжигать, всех возжигай.

*И в накопленности Огня и Синтеза синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Проявляясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 18 889 465 931 478 580 854 720 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720) стать–ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики в зале ИВДИВО. Развёртываемся Учителем Синтеза/ Владычицей Синтеза в соответствующей форме и состоятельности.*

Хорошо.

*И синтезируемся компетенцией, да, и, синтезируясь с …*

Да-да-да, пусть все помучаются.

…с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,

Не тобой, а собой помучаются. Это я отвечаю просто на ментальное состояние. Давай-давай стяжай.

Синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем четвёртое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить каждого из нас, так? Прося наделить каждого из нас.

И стяжаем Стандарт Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики каждым из нас и синтезом нас. Собираемся Синтезом 31-го архетипа цельным явлением Аватара Синтеза Кут Хуми собою стандарта 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Возжигаемся Синтезом явления наделённых Компетенций, возжигая разработанные компетенции в каждом из нас Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца, которые нам до этого были вписаны, которыми мы были наделены ранее на предыдущих Синтезах. И возжигаем четвёртым Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца концентрацию всех действующих Компетенций в каждом из нас горизонтом уровня Учителя Синтеза и Владычицы Синтеза.

Вот мы попросили Владыку нас наделить, и в тоже время Владыка говорит, а теперь возжигайтесь всеми действующими Компетенциями, не те, которые есть в теле, а те, которые действуют и дееспособят у вас.

Мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся и просим Аватара Синтеза Кут Хуми наделить четвёртой иерархией синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом явлении четырёх Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И развёртываясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, внутренне раскрываем наделёнными компетенциями и содержанием этих компетенций дееспособные компетенции в каждом из нас. Попробуйте сейчас увидеть главное, что, мы же говорили, что это такой там внешний экзамен, такой внешне-внешний экзамен. В следующий раз будет внутренне-внешний экзамен.

Вот увидьте, что Владыке Кут Хуми сейчас важно, чтобы вы раскрылись состоянием всех дееспособных Компетенций в Стандартах пройденных Синтезов, ну, хотя бы двумя Курсами, третьим и четвёртым.

Ответ, для чего? Наверное, потому что Владыка видит, что в процессе физического служения вы возжигаетесь только Должностной Компетенцией, не всегда возжигая наделённые Компетенции, которыми вы наделены, также? То есть, Должностной Компетенцией возжигаемся, а компетенциями, которыми наделяемся, редко, когда возжигаемся

И вот здесь компетенции Изначально Вышестоящего Отца. Значит, Синтез Кут Хуми на нас идёт концентрацией Изначально Вышестоящего Отца в теле Полномочием Совершенств. И мы укутываемся внутренне этим Стандартом Синтеза.

Что происходит в теле? Вот попробуйте увидеть, как наделённые ранее Компетенции, схлопываются в концентрации плотного Синтеза. И все компетенции собираются в теле, и тело организуется на телесность компетентной организации Синтеза. Вот тело организуется на компетентную даже реакцию на Аватара Синтеза Кут Хуми, служебную.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, ещё раз эти страшные цифры, 18 889 465 931 478 580 854 785 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785) стать–ивдиво-реальностей Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас четвёртым Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца и четвёртой Иерархией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в соответствующем глубоком компетентном явлении Изначально Вышестоящего Отца данным видом Компетенций каждым из нас и синтезом нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, насыщаемся наделёнными Компетенциями каждым из нас и синтезом нас. И вмещаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Компетенцию, которой звучим. Вот вы стяжали её, возожглись. Теперь попробуйте ею же вместить Синтез этой Компетенции.

Возжигаем внутренние Права Синтеза, Начала Синтеза, Творящие Синтезы, Синтезности. И вот Полномочия Совершенств внутренней организации Изначально Вышестоящего Отца компетентно. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) вида Иерархии Синтеза в четвёртое Полномочие Совершенств Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, усиляя явление Синтезом Иерархии Синтеза в каждом из нас.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, развёртываемся Синтезом наделённой компетенции. И вот послушайте от Отца, но попробуйте увидеть, что этой компетенцией вы держите от Отца?

Я бы предложила два варианта: вы держите ту организацию, за которую отвечаете пред Отцом и Кут Хуми, то есть, Ладога свою специфику управления, да, Аватара Синтеза, Санкт-Петербург Октавно-Метагалактическую Цивилизацию, хотя компетенция личная.

Преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в этой наделённой Компетенции для разработанности Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, послушайте у Отца для роста этой Компетенции Иерархии Синтеза внутри, что Отец вам зафиксирует в разработке Служения в подразделении.

Например, «Компетенцией вспахать такое-то направление!» или «Компетенцией поднять применение в этой компетенции, разработанностью этой Компетенции, профессионализацией этой Компетенции, поднять такое-то дело!»Каждый слышит то, что он воспринимает.

Вот такое предложение – вам нужно посредством наделённой Компетенции пренасытиться Синтезом, которое будет истекать в ваше тело разработанностью применения Компетенцией.Вот применяя компетенцию, втекает Синтез в тело. Вот прямо сознательно возжигаете компетенцию, Синтез в тело втекает, начинаете активироваться содержанием этой компетенции, иерархией синтеза, синтез в теле начинает применяться. И вот, чтобы вы прямо в руках почувствовали, Делами, как применяется компетенция, которой вы обучаетесь здесь с Изначально Вышестоящим Отцом**.**

И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Говорим Изначально Вышестоящему Отцу, что выйдем сейчас на Итоговую практику. И здесь же будем стяжать 18 секстиллионов.

Итоговая практика

Переходим в зал Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, входя в итоговую практику.

И вот здесь становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в зале 18 889 465 931 478 580 854 720 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720) стать–ивдиво-реальностей Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику и самостоятельное практикование формирование и стяжание итоговой практики в упражнении, когда мы будем упражняться самостоятельно, стяжая Синтез каждым этапом практики итогами Синтеза. Фактически, с Отцом и с Кут Хуми синтезируя итоговый синтез в теле Учителя Синтеза.

И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем и вспыхиваем, возжигая все накопленные виды организации синтеза, стяжая 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) стать–ивдиво-реальностей в каждом из нас. То есть, идём теперь от обратного, в теле возжигаемся стать-ивдиво-реальностями в каждом из нас всеми стяжаниями, развёртыванием ночной подготовкой, пояснениями 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас внутренне, прямо вбирая, ищите в теле концентрацию сгущения Синтеза 18 секстиллионов стать-ивдиво-реальностей всеми двумя днями телесно в вас.

И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преобразить каждого из нас и синтез нас явлением итоговой практики собою, возжигаясь, вспыхиваем Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми в объёме Синтеза переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся 18 889 465 931 478 580 854 785 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785) стать–ивдиво-реальностей в зале.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя собою в вершине явления Синтеза-физичности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизичностью 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, собирая стать-ивдиво-реально.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) Огня. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) ядер Синтеза.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и самостоятельно стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 784 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784) стать-ивдиво-реальности Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И, концентрируясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжая Стандарт 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать Стандарт 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во все стяжённые Огни, ядра Синтеза, субъядерности каждым из нас и синтезом нас. И практикуем действия итоговой практики Творящим Синтезом самостоятельного синтезирования с Отцом всего заявленного.

Зрейте! Вот, чтобы телесность однородная синтезфизичность Учителя Синтеза, Владычицы Синтеза сформировалась, и Синтез начал фиксироваться, синтезироваться, втекать в сформированность телесности однородным телом в зале Изначально Вышестоящего Отца. А потом уже развернём физически. Вот больше будьте в становлении физического синтеза однородным телом в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Цельный Огонь Изначально Вышестоящего Отца 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, заполняемся Цельным Синтезом, Цельным Огнём.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 18 889 465 931 478 580 854 785 (18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785) Синтезов Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически телесно каждым из нас.

И стяжаем однородную телесность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И вот здесь вот отследите, получается ли стяжание однородной телесности Синтеза Субъекта Учителя 16-рицы Учителя в каждом из нас, войти в уровень выражения Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза. То есть, объём Синтеза, который стяжали 18 секстиллионов в теле в однородной телесности, формирует само Тело Учителя, как бы досозидает его, дотворит, творящесть даётся Синтезом.

И посмотрите, насколько этим Синтезом вы вникли в процесс телесного синтезирования Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вопрос даже не в текучести Синтеза в теле, тело, тут уже синтез не течёт, он просто стоит и от вас эманирует. Это всё равно, как Синтез эманирует от Отца, он в теле течёт, но мы не видим его воочию, он просто есть и стабильно распускается по телу, фиксируя собою ИВДИВО каждого.

И вот мы возжигаемся стабильностью в концентрации Синтеза Учителя 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою 18 секстиллионами и так далее (18 889 465 931 478 580 854 785) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем укрепление однородной телесности стяжанием Части компетентного Ока Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас до этой практики.

Возжигая крепость Тела Учителя, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с его Хум, 64 инструмента, Совершенных 64 инструмента Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза каждому из нас на это.

Стяжаем 64-рицу Служения Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза каждому из нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384-рицу Генов Субъекта, стяжаем 16384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 компетенций Субъекта, стяжая 65536-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот тут чуть останавливаемся.

И смотрим 64 Синтеза 64 Совершенных Инструмента вошли, не вошли в однородную телесность, укрепили тело или нет? То есть, остались Огнём вовне или перешли в Синтез внутренней записи, развернулись по телу? То же самое с 64-рицей Служения, то же самое с 16384-рицей Генов, то же самое с 65536-рицей компетенций.

Вот здесь, попробуйте немного так педантично подойти к стяжанию, чтобы всё, что было стяжено, вошло в тело. «Доводите» – Отец говорит. Вот я слышу слово, *доводите*. Вопрос не в формализме, а в том, что не всегда вы уделяете внимание этому процессу.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 31-м архетипом Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики, входя в явление синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 31-м архетипом 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И преображаем внутреннюю концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возожжённостью явления всего стяжённого внутренне, стяжаемого в процессе итоговой практики действием Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутри.

И вот по итогам Отец такую фразу сейчас сказал, послушайте. Что всё, что вы стяжали, и Отец стяжал, то есть, вот настройтесь и увидьте, насколько в вас это сформировано, Отец, зеркаля нас, отражает собою в стяжание, не просто нам даёт, а вот здесь, соразмерность такой однородности, выравнивается с нами. Поймите, не мы выравниваемся с Отцом, а Отец выравнивается с нами. Тут Иерархическое состояние роста, когда Отец «тянет» нас, как компетентных, «тянет» в кавычках, конечно.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтез и огонь Книги 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вмещаем и берём в руки Огонь Книги, переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, здесь же, в 31-м архетипе Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Развёртывая, концентрируем синтез огонь Книги 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить и выдать нам на месяц в проработке Синтез 61-й Книги Синтеза. Берём Книгу в руки, переходим в максимально высокое здание в частно-служебное, развёртываемся в кабинете каждого из нас на 33-м этаже. Подходим к рабочему столу, присаживаемся, либо становимся рядом с ним, кладём Книгу на рабочий стол, тем самым возжигая синтезфизическое явление Синтеза Книгой Синтеза каждым из нас на рабочем столе в рабочем кабинете.

Берём в руки Книгу 60-го Синтеза, возвращаемся в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И сдаём Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Книгу 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося завершить. И благодарим за подготовку, переподготовку видами действия организации процесса погружённости в изучение, разработку 60-го Синтеза в течение месяца каждым из нас. Сдавая Книгу, отпускаем её из рук.

Вот увидьте эффект, когда вы нарабатываете эталонность, вам потом из зала, неумение контролировать процессы в теле, однородном теле, сложно, я бы сказала так, всё отпускать. Вы взяли книгу, вам нужно её отпустить, а она держится вас, это состояние из-за того, что вы не всегда физически отдаёте отчёт каким-то вашим действиям вышестоящего тела. Ну, из этого будете делать вывод, что надо углублять вот эту синхронизированность работы, когда вы понимаете вообще, чем занимается ваше вышестоящее тело и его тенденции роста. Отдаём Книгу.

И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез действия в течение месяца 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем внутреннее планирование Синтеза с проработками индивидуально, и групповыми 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на месяц.

И, возжигаясь, преображаясь сформированным ядром Книги Синтеза в каждом из нас, то есть сама книга – это Ядро Синтеза, который потом раскрывается, потом в бумажном варианте. Преображаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим за 61-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем физическое ведение каждого из нас в формировании тех исполнений домашних заданий, которые мы сложили и встроились в течение месяца, исполнением порученного Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров, выходим из библиотеки.

Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу (18 889 465 931 478 580 854 785) 18 секстиллионов, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез итогов 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 49 ядер 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас с 64 ядрышками Синтеза вокруг каждого ядра Синтеза. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, фиксируем Синтез 61-го Синтеза с 49 ядрами Синтеза собою синтезфизически телесно.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за Синтез явление двух дней Синтеза на каждом из нас и синтезом нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал, развёртываемся однородной телесностью Учителя Синтеза 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигая, являя собою 31-й архетип Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящим Отцом.

Эманируем всё стяжённое возожжённое развёрнутое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в ИВДИВО Санкт-Петербург, фиксацию 16 ядер 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигая Синтез-ядро 16-рицей ядер 61-го Синтеза, возжигая ядра Синтеза в Столпе подразделения Синтез-ядром, вспыхивая им.

И вот вспыхивает не Питер, а все вспыхивают итогами эманаций, чтобы вы прожили физически, как это возжечься Синтез-ядром итогами распределения 16 ядер 61-го Синтеза или любого Синтеза до и после, которые будут.

Эманируем далее в подразделение ИВДИВО Ладога, фиксируя 16 ядер 61-го Синтеза в центровке. Синтезируя Синтез-ядро всех ядер Синтеза и, возжигаясь им. И прямо будоражим Синтез в ядрах Синтеза, распределением 16 ядер 61-го Синтеза в синтезе подразделения.

Эманируем далее, развёртываем 16 ядер 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике, в синтезе синтезируя ядро Синтеза всех видов Синтеза собою в каждом из нас, распределяя, возжигаемся. И, концентрируя, уплотняем Синтез Синтезом ядер, возжигаясь, встраиваясь в это явление.

Эманируем одно явление в ИВДИВО каждого, фиксируя, развёртывая ядро Синтеза 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого каждым из нас. И возжигая, применяясь, включаемся в реализацию в нарабатывание 61-го Синтеза действием в течение следующего месяца в каждом из нас ядрами Синтеза.

И эманируем Синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург, Ладога, в ИВДИВО каждого из нас. Эманируем 61-й Синтез, фиксируя, распределяем 8 миллиардам 600 миллионов гражданам Планеты Земля.

И синтезом явления внутреннего выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и пристраиваем Синтез к Планете Земля 61-м его явлением физически Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаем 31-й архетип синтезфизически телесно. И вот здесь, попробуйте соорганизоваться на формирование концентрации Синтеза на Планете Земля 61-м его явлением.

И этой эманацией выходим из практики. Аминь.

Всё, на этом 61-й Синтез завершён.

*Из зала: – Про Абсолют не будет рекомендаций?*

Нет, не будет рекомендаций. Мы вчера консультировались с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Владыка и в Ставрополе не давал объяснений, и нам сейчас. Но там есть один момент, что эти Абсолюты написаны в стяжании для тех, кто ещё не стяжал Абсолют. То есть те, кто стяжал Абсолют, вам нужно будет просто провести реорганизацию, возжигая его в этом явлении, но стяжать заново не нужно. Я не знаю, как сегодняшним днём, может быть, вы по своим чатам посмотрите, но вчера Владыка Кут Хуми не давал никакую рекомендацию, было сказано, что мы должны устояться в этом 8 Распоряжении, только потом будут какие-то разъяснения. Поэтому ждите какие-то дополнительные виды действия, информации.

Всё, спасибо вам большое и до следующего раза. До свидания.

**Кут Хуми, Ольга Сердюк**

**61 (13) Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

Серия: «Четвёртый курс Синтеза Учителя ИВО»

**Книга тринадцатая**

Ведущий курса – О.В. Сердюк

17-18 сентября 2022г., Санкт-Петербург

© О.В. Сердюк, 2022

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Набор и проверка текста: | | |
| Фаина Аватарова  Лада Агаркова  Светлана Анттила  Наталья Артемьева  Татьяна Архипова  Галина Бодня  Нина Власова  Марина Волкова  Любовь Герасимова  Ирина Демяник  Надежда Ищук  Марина Казанцева  Алла Качанова | Ольга Коринец  Людмила Котова  Жанна Кузнецова  Елена Лазарева  Любовь Миловидова  Ольга Писаренко  Оксана Полякова  Татьяна Пономарёва  Надежда Романенко  Тамара Сакварелидзе  Валентина Сборнова  Оксана Семенихина  Лидия Смолова | Надежда Сорокина  Нино Стойкова  Наталья Терешкова  Татьяна Товстик  Надежда Трофимова  Ирина Фадеева  Екатерина Фархутдинова  Ирина Худолей  Ольга Чепига  Екатерина Черкашина  Марина Шатохина  Людмила Шорохова  Галина Шуйская |

Ответственный за выпуск: Светлана Анттила

Заказ книг: knigisinteza@mail.ru

Россия, Санкт-Петербург, 2022

Настоящее издание не является коммерческим проектом.